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 암치료:   릭심슨프로토콜

  릭심슨프로토콜
“        마른멥쌀반알정도의적은양으로사람들을시작하십시오.     오일은무해하지만치료를시작하는사람

     들에게는더많은것보다더낫습니다.  처음에는 8        시간마다이놀라운물질을아주소량만섭취한다음
4        일마다정기적으로복용량을늘리면곧내성이증가할것입니다 .       그사람이그또는그녀가그효과를

           느끼지못하거나약간만느꼈다고한다면나는이것이초보자에게좋은복용량이라고생각할것입니다.
             당신은그들이그것에익숙해지기시작할수있도록그들의시스템에약간의약을얻고싶을뿐입니다.

          환자가어떻게반응할지정확히알수없으므로천천히진행하고환자가 24   시간마다총 1g   을섭취할수
  있을때까지 4   일마다용량을늘립니다.         이것을달성하는가장좋은방법은일단사용법에익숙해지면 8

  시간마다약 3  분의 1      그램에해당하는양을복용하도록하는것입니다 .    그래도복용이어려우신분들은
   천천히증량할수도있지만,           최대한빨리섭취해야최상의결과를얻을수있다는점을상기시켜드리고

싶습니다.

         이것은환자가내성을충분히빨리구축할수있는경우 Rick    이권장하는복용량지침입니다.  이프로토
    콜을따르면많은환자들이 3   주만에 8  시간마다 1/3        그램을섭취할수있는지점까지갈수있습니다. 그
          러나평균적으로대부분의환자는복용량당이양을섭취할수있기까지 4-5  주가소요되며,  그후에는

     치료되거나상태가통제될때까지하루에 1     그램을계속복용할수있습니다.

Rick          은바늘이없는플라스틱주사기에이약을공급하는것을 좋아합니다.     대신오일을짜낼수있는
  작은구멍이있습니다.            그는이러한방식으로오일을제공하면환자가복용량을더쉽게측정할수있고

       이물질이약물을오염시키는것을막을수있다고말합니다.

              대부분의사람들이섭취해야하는양을이해하는가장쉬운방법은그것을단립건조쌀과비교하는것
입니다.          초보자의복용량은이러한쌀알의약절반크기이거나길이가약 1/8  인치여야합니다.  이양은

 약 1/4  방울과같습니다.           어떤경우에는허용오차가매우낮은사람들은이것이처음에편안하게다루
               기에는너무많다는것을알게될수있으므로필요한경우더적은양으로시작할수있습니다.

    이크기의용량은아침일찍,  오후중반,    환자가잠들기약 1       시간전에하루세번섭취해야합니다. 초보
          자가할일은플라스틱주사기에서마른쌀반알을짜내는것뿐입니다.      비록우리가아주적은양에대

              해이야기하고있고환자에게해를끼치지않을것이지만그효능때문에이물질은존중받아사용해야
합니다.

  이용량으로 4               일후쌀알크기와같은용량으로두배로늘리거나주사기에서짜낼때길이가약 1/4인
 치가됩니다.   그런다음 4           일후에다시복용량을두배로늘리고환자가복용량당쌀 16   알을섭취할때
 까지 4  일마다계속합니다.     이양은복용량당약 8-9   방울의기름에해당하며,   이는약 1/3그램입니다.

1ml   는무게로 1g             보다약간높으므로환자가원하는경우이측정값을사용하여복용량을결정할수있
습니다.              그시점에서환자는일반적으로의학적상태에서원하는효과를얻을때까지이용량을계속사
용합니다.           복용량을너무빨리늘릴수없는환자가있을수있지만 Rick      은오일이고통을덜어줄수있

      도록가능한한빨리복용할것을촉구합니다.           또한이약을더빨리복용할수있는사람들이있을것이
 고 Rick     은그것에대해문제가없습니다.         환자가더빨리복용하는것이편안하다면그것은단순히그들
     이더빨리치유된다는것을의미합니다.

 실제로 Rick            은이약을사용할때환자가자신의안락한지대에있어야한다고생각합니다 .  그러나그는
           여전히심각한상태를가진사람은이물질로게임을해서는안된다고생각합니다.   제대로복용하지않

       으면치료하려는상태를극복하지못할수있기때문입니다.

            이약은사용하기에매우안전하기때문에일반적으로정확한용량을측정하지는않지만정확한측정을
       좋아하고충분한정확도의저울을소유하는사람들은처음에는 0.01g(10mg)   이하로시작하여 1  일 3회

나흘.    그런다음가능하면 4   일동안 0.02g(20mg), 4   일동안 0.04g(40mg), 4   일동안 0.08g(80mg), 4  일동안
0.16g(160mg)    으로두배로늘립니다. ,   그다음 0.32g(320mg).        이것은이물질을빨리섭취할수있는사람

     들에게이상적인투여일정이될것입니다.  또한 1-5mg       의용량은일반적으로증상없이내약성이있음
   을아는것이좋습니다.
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 암치료:   릭심슨프로토콜

Indica             싹의고급균주를사용할수있을때생성되는오일은진정효과가매우뛰어납니다.  이것은실제
"   릭심슨오일"         을생산하고걱정할것이거의없다면오일이가질효과입니다 .    환자는단순히잠들고결

  국깨어날것입니다.             어떤사람들은처음에약간멍한느낌이들수있지만다치지않을것이며일반적으
   로일어난후 1     시간이내에졸린느낌이사라집니다.       오일이대마의사티바품종에서생산되는경우문

       제가발생하고오래지속되는활력이높은사티바가기대됩니다.       암과같은심각한질병을앓고있는사
              람들이이러한효과가있는오일을복용하는것을원하지않으며환자는좋은인디카가제공할수있는
    의학적혜택을받지못할것입니다.          모든사람이높은것을좋아하는것은아니며의학적으로이물질에

    지나치게집착하는것은중요하지않습니다.

       요점은하루에세번환자에게약을넣는것입니다.        환자는단순히손가락에끼운다음치아에긁어낼수
있습니다.         그런다음차가운물이나차를마시면삼키기가매우쉽습니다.     일부균주는기분좋은맛이

     없는추출물을생산하지만이것은다루기쉽습니다.         작은빵조각에환자의복용량을넣고접은다음입
     에넣고물을마시기만하면됩니다.       바나나나다른종류의과일을사용할때도마찬가지입니다. 아이디

        어는가능한한빨리환자에게오일을주입하는것이지만 Rick   은여전히    환자가편안한영역에머무르
   는것을보고싶어합니다.

              모든사람이다르고이약에대한우리의내성도사람마다다르므로환자가섭취하는양에대해편안함
  을느끼는지확인하십시오.           많은심각한상태에서환자가이약을빨리섭취하는것이중요하므로생존

  가능성이더높아집니다.          이미언급했듯이오일은무해하지만너무많이복용하면종종환자가경험을
 좋아하지않습니다.    따라서천천히복용량을늘리십시오.     그렇게하면사용에익숙해질것입니다.

            그래도우리가말하고싶은것처럼공격적인질병은적극적으로치료해야하므로생명을위협하는것이
          있는경우가능한한최단시간에최대한많은추출물을섭취할것입니다.     나는준비하는것이좋다고생

각합니다.              그래서가능한한빨리오일의효과에익숙해지기시작해야하는사람들은더많은양을복용
        해야할때무엇을예상해야하는지알게될것입니다.

        몸을좋은건강상태로되돌리기위한표준치료법은 3   개월동안 60g     의고품질오일을섭취하는것입니
다.          화학요법과방사선치료를받은사람은가능한한빨리 120~180g     의기름을섭취하는것이좋습니
다.  일반적으로 60g             은심각한암을치료할수있지만의료시스템으로인해손상된사람들의경우암이

             재발하는것을방지하고이러한치료법이남긴손상을되돌리기위해종종더많은양이필요합니다.

      환자가다시건강해지면복용량을한달에 1~2         그램으로낮추거나환자가먹고싶은만큼줄일수있습
니다.      우리의관점에서볼때더좋습니다.        건강을유지하는데중요하므로유지용량을건너뛰지마십시
오.       저녁에퇴근후한달에한그램,         하루한방울은별것아닌것처럼들리지만 Rick    에따르면몸을건

    강하게유지하는데충분해야합니다.

                또한그는환자가사과씨와밀잔디와같은다른천연물질을오일치료와함께사용하는것을좋아합니
다.   내경험에따르면,           대마씨에들어있는기름이영양가가높고몸에좋기때문에환자들에게도대마씨

  를먹게했습니다.

Rick             은또한환자가수박이나레몬주스등을섭취하여가능한한빨리몸의 pH   를높이도록노력해야
 한다고믿습니다.              그는이것이가장중요하며그렇게하면환자가생존할수있는훨씬더나은기회를

   얻을수있다고말합니다.

        환자는또한생과일과채소를더많이먹기시작하고육류,       특히독소가더많이포함된가공된품종을
  덜섭취해야합니다. Rick          은착즙기사용에대한강한신념을가지고있으며비타민 C   를많이섭취하는

      것도큰도움이될수있다고생각합니다.

 이것은 Rick Simpson       프로토콜이며그의이름이영원히알려지게되는이유입니다 .   그것은아마도모든
             시대의가장중요한발견이며이사람이우리에게준유익한효과는아무리강조해도지나치지않습니

다.        현대의학과기술이작동하지않으면무슨소용이있습니까?    결과를보고싶다면 Rick  의치유법을
 시도해보세요.

        우리는이오일을만병통치약이라고부르는것에대해비판을받아왔지만 ,    그렇게많은의학적문제를
           치료하는데성공적으로사용될수있는물질을또무엇이라고부를수있겠습니까?   어떤사람들은만병

          통치약이라는단어가이기름이영원한생명을가져다줄것이라고생각하는것같지만,  그것은 Rick의
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 의도가아니었습니다. 확실히,            이약은당신의수명을연장할수있고당신은그것의사용으로훨씬더
   오래살수있습니다.     그것은거의의심의여지가없습니다.      하지만이것이영생을제공한다는의미는아

닙니다.

   이오일은여전히            대부분의사람들에게법적으로이용가능하지않으므로제공할수있는추가년을결
      정하는데매우오랜시간이걸릴것입니다.         아직까지우리는이약을불사의영약으로보지않으며그것

      이당신을방탄으로만들지않는다고굳게믿습니다.   그럼에도불구하고 Rick    이말했듯이우리가불멸
        의열쇠를찾으면대마가주요재료가될것이라고확신합니다.

       사용시바이러스에감염될수없다고생각하지마시기바랍니다.       여전히독감과같은것에걸릴수있지
          만그영향은크게줄어들수있으며훨씬더빨리회복됩니다.       전염병이나그런일이발생했을때이식

              물이제공할수있는훌륭한기름을섭취하거나이미섭취하고있다면생존가능성이확실히크게증가
 할것입니다.” Jindrich Bayer,  피닉스눈물:   릭심슨이야기

 복용량정보

   치료를위한프로토콜이있습니까?

“        프로토콜이있으며치료가효과적인지확인하기위해따라야합니다.      소량의오일은피부암및기타상
      태를국소적으로치료하는데사용할수있으며,         기화되어폐상태를치료하는데도움이될수있습니

다.         오일은좌약형태로사용하는경우체내에흡수될수도있고,      물론입으로직접섭취할수도있습니
다.          내부암을치료하려면환자가가능한한빨리오일을섭취해야합니다. 일반적으로,   당신은항상가

         장합리적인방법으로문제를일으키는부위에이약을투여하기를원합니다.  예를들어,  당신이대장암
           을치료하고있다면가장효과적인치료수단은오일을좌약형태로섭취하는것입니다.

   평균적인환자는약 90   일만에 60g       의전체암치료제를섭취할수있습니다 .     방사선및화학요법손상
               을견뎌온사람들또는다발성경화증및기타심각한상태로수년동안고통받은환자는어떤경우에는

           의학적문제가치유되는데상당한시간이걸릴수있음을알게될것입니다.

              의료시스템으로인해심각한피해를입고이제막치료를시작하는사람들은이천연오일이즉각적인
     치료를하지않는다는것을깨달아야합니다. 종종,         그러한환자는훨씬더많은오일을필요로하며더

    오랜기간에걸쳐복용해야합니다.   이러한환자는 6   개월동안 120~180g     을섭취하여모든화학요법과
             방사선이남긴피해를되돌리고다른장기질병과이를치료하는데사용한손상을복구해야합니다. 일

             단환자가치료되고모든손상이취소되거나상태가통제되면건강을유지하기위해한달에 1-2g  의유
     지용량을계속복용하는것이좋습니다.       성인의경우하루에한방울정도의양이며,  사용에익숙해지면

  효과조차느끼지못하고,            그래서나는이것이건강을위해지불하기에는너무높은대가를상상할수없
습니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

    유지용량이중요한이유는무엇입니까?

“            모든사람은신체가해독되고건강한상태를유지하기위해유지용량을복용해야합니다.  필요한모든
   것은한달에 1-2g  의오일이며,   취침약 1      시간전에밤에한방울만섭취하십시오.   이렇게하면숙면을
             취할수있고일본및기타지역에서방출되는방사선에대한보호도받을수있습니다.

         오일은신체와함께작용하여건강을유지하고다양한건강문제로부터보호합니다.    나는빌게이츠같
              은사람들이우리의목구멍에밀어넣으려고하는이끔찍한백신과주사를내아이에게투여하는것조
   차허용하지않을것입니다.         독감과같은것들로부터아이들을보호하고싶다면효과적이고해를끼치
        지않는다는것을알기때문에제대로생산된대마유를신뢰합니다.

            나는환자들이마른단립쌀반알크기로하루에세번복용할것을제안합니다.    이와같은복용량은약
1/4          방울과같으므로대부분의경우초보자는매우적은양으로시작해야합니다.
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             환자가더많은용량으로시작하도록권장하는유일한경우는중독성이있고위험한진통제를빨리끊
     거나죽음의문턱에와있는경우입니다.         그러한약물을사용하는사람들은오일치료를시작할때일반

   적으로진통제를반으로줄입니다.         목적은통증을관리하고환자가이러한위험한중독성약품의사용
        에서스스로를벗어나도록돕기위해충분한오일을섭취하는것입니다.     오일을복용하면환자가이작
                업을훨씬더쉽게수행할수있으며오일이중독을끊는데훌륭하게작용하기때문에금단문제를덜
 겪을것입니다.

               이러한상황에있는사람들의경우첫번째복용량은일반초보자가섭취하는양의약두배여야한다고
생각합니다.             그런다음통증을조절하기위해다른약물이필요하지않은지점에도달할때까지가능한

    한빨리복용량을늘려야합니다.           모르핀과같은것을끊을때몇가지문제가발생할수있습니다. 때때
             로오일과모르핀을혼합하면모르핀의효과가더욱두드러져환자가환각을느끼기시작할수있습니

다.

             환자의모르핀섭취가줄어들면환각이더이상발생하지않을때까지줄어들기때문에이것은단기적
  인단점일뿐입니다.           대부분의경우환자에게이러한물질을투여하지않는것은문제가거의없으므로

      너무많은문제를겪을것으로기대하지마십시오.        계속해서복용량을늘리면환자는더높은내성을갖
         게되고곧더이상오일의효과를느끼지못할것입니다.   일단이것이발생하면,   그들은치유될때까지

       매우빠르게필요한양의기름을섭취할수있습니다.

    초보자의복용량을복용한지 4        일이지나면대부분의사람들은섭취량을늘릴수있습니다 .  이것은환
            자가이물질에대한내성을키울수있는시간을주기때문에약 4    일마다실시해야한다고제안합니다.

   평균적인사람이하루에 1        그램을섭취할수있는수준에도달하는데 4-5  주가걸립니다.  이것은환자가
8    시간마다고품질오일을 8-9     방울섭취하게된다는것을의미합니다.     일단이용량에도달하면환자는

        상태가사라지거나조절될때까지이속도로계속할수있습니다.

                많은환자들이이약에대한내성을매우빠르게발달시키며훨씬더빠른속도로오일을섭취할수있습
니다.      당신이이러한사람들중하나가된다면,        당신이원하는만큼빨리이물질을자유롭게섭취하십시
오.        최종결과는훨씬더빨리치유될것이기때문입니다.        나는항상환자에게이약을사용할때자신의

               안락한지대에머물도록주의하지만오일을더빨리섭취할수있다면환자에게더나은생존기회를제
공합니다.

         이방법을사용하면신체가천천히내성을키울수있으며 4-5      주후에대부분의사람들은하루에 1그램
        또는어떤경우에는그이상을섭취하는데문제가없습니다 . 4     일마다복용량을늘리는평균적인사람

      의경우일반적으로거의문제가발생하지않습니다. 사실,      나는오일을복용한사람들로부터보고를받
았는데,       치료중에도결코흥이나지않았다고합니다.        우리는모든약물에대해서로다른내성을가지

             고있으므로환자가이물질의양을편안하게복용할수있도록하는것이가장좋습니다.

        당신의크기와체중은대마유에대한내성과거의관련이없습니다.       나는아주키가큰남자들이이오일
           을한방울떨어뜨리고한시간안에체스터필드에서내리지못하는것을보았습니다.   몸집이훨씬작은

        아내는같은양을복용해도전혀느끼지않을수있습니다.       따라서보시다시피환자가복용할수있는양
          을결정할때크기는중요한요소가아니라환자자신에관한것입니다.

          이약으로치료를시작할때혈압을낮출수있다는점에유의하십시오.     현재혈압약을복용하고있다면
  혈압을자주확인하십시오.              매우짧은시간안에혈압을조절하기위해기름외에다른것이더이상필
     요하지않을가능성이매우높기때문입니다.       또한환자가당뇨병인경우혈당을모니터링해야합니다.

            대부분의경우인슐린에대한필요성이줄어들고일부는더이상해당물질이필요하지않습니다.

               사람들이오일을복용할때나는그들이편안한지대에머무르는것을보고싶지만진실은더빨리복용
     할수록생존가능성이더높아진다는것입니다.

       나는극도로낮은내성을가진한남자가 60g    치료를섭취하는데 7  개월이걸립니다.   그것은그의말기
              림프종을치료했지만그가전체치료를더빨리받을수있었다면나는훨씬더선호했을것입니다.

 운좋게도,              나는약을복용하는데그렇게오랜시간이걸리는환자를거의만나지않지만실제로발생합
니다.               나는심지어한달만에전체치료를받고말기암을치료할수있었던환자를보았습니다. 따라서

               오일을섭취할수있는비율은대부분환자자신과얼마나빨리내성을키울수있는지에달려있습니다.
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           치료가끝난후에도대부분의사람들은오일을계속복용하지만그비율은훨씬낮습니다.  전에언급했
듯이,            매일밤취침전오일한방울에해당하는한달에약 1-2g      이좋은유지용량이될것입니다.

               나는사람들이오일을과다복용하는것을보고싶지않지만과다복용은해가되지않으므로이러한일
   이발생하더라도당황하지마십시오.          이약물의주요부작용은치유과정에서중요한역할을하는수면
 과휴식입니다.    일반적으로복용후 1       시간이내에오일은누워서휴식을취하라고말합니다.  졸린느낌
          과싸우지말고몸을편안하게만들고오일이필요한나머지를제공하도록하십시오.   대부분의경우한
              달이내에이치료와관련된주간피로가사라지지만환자는계속해서밤에아주잘자게됩니다.

             나는암으로죽어가는환자들에게이오일이두가지일중하나를수행할것이라고 말합니다. 즉, 암을
  치료하고계속생존하거나,         치료법에영향을미치기에는너무늦은경우오일이완화될것입니다. 그들

             의탈출구는적어도큰고통없이죽을수있고그들의존엄성을유지할수있습니다.

         대마유는암치료성공률이매우높으며대부분이생존하는경향이있습니다 .   불행히도저를찾아오는
            많은사람들은화학요법과방사선치료등으로의료시스템에의해심하게손상을입었습니다. 그러한

             치료가초래한손상은지속적인효과를가지며이러한소위치료를받은사람들은치료하기가장어렵
습니다.   그러나절망하지마십시오.        심하게손상을입었더라도이오일의성공률은여전히 70~80%입니
다.

  적절하게생산되고사용된다면,        대마약은이행성에서가장위대한자연치료제입니다.   어떤사람이고
              통을겪고있든간에오일을사용해보고오일이자신을도울수있는방법을확인해야합니다 . 고통에

        정말로지쳤다면휴식을취하고실제로효과가있는일을시도하십시오.       이약이무엇을할수있는지경
          험해보시면 왜 역사와 제가 대마 약을 만병통치약이라고 부르는지 이해하게 될 것입니다 .” Rick

Simpson, 대마:   가장약용식물

      도움이될수있는다른자연적인일들

“         환자들이암치료를위해기름을찾으러나에게올때,        내가그들에게가장먼저하는것은식단을바꾸
 라고합니다.           이러한유형의단백질은암성장을촉진하므로가능한한동물성단백질을멀리하십시오.

             식물성단백질이암의성장을막아주기때문에착즙기를구입하고가능한한많은생과일과채소를먹
 기시작하십시오.        설탕사용을중단하고생꿀과같은천연감미료로대체하십시오.

수박,      레몬주스등을섭취하여환자의 pH    를최대한빨리올리십시오.     암은산성환경을좋아하며신체
 의 pH     를높이면암세포가생존하기어렵습니다.

  수십년전,             연구자들은의사가화학요법을주입하는것과거의같은방식으로환자의혈류에바로주입
            했지만환자를사망에이르게할수있는치명적인부작용없이다량의비타민 C    로암을치료하는훌륭

  한결과를얻었습니다.            따라서많은양의비타민이암과같은심각한상태로고통받는환자에게큰도움
    이될수있다고생각합니다.

            또한환자가매일사과두개에서씨앗을먹기시작하게하면라에트릴이라고도하는 B17   을매일충분
   히섭취할수있습니다.   몇년전,         이치료법이안전하지않다는선전이많았지만이러한주장은거짓임
 이판명되었습니다. 실제로, B17          은그자체로암치료에서꽤좋은실적을가지고있습니다 .  밀잔디와

     푸른녹조류와같은다른천연물도있습니다.          몇년전이탈리아의한의사는베이킹소다를사용하여일
          부유형의암을치료하고있었기때문에모든가능성을염두에두어야합니다.

            암을치료하기위해오일을사용한많은사람들은아무것도바꾸지않았지만오일은여전히  마법을발
  휘했고그들은치유되었습니다.           그래도암과같은심각한상태가있는경우오일이암을근절하고생존

           가능성을높이는데도움이될수있는다른천연물을섭취하는것이좋습니다.

              무엇보다도가장중요한것은사람들이의료시스템이제공하는대부분의경우 득보다실이훨씬더많
    다는것을인식해야한다는것입니다.        그것이제가연락하는사람들에게그들이생존하고싶다면가능

           한한의료시스템에서멀리떨어져있는것이가장좋다고말하는이유입니다.
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             그것이오늘날우리의의료시스템이처한슬픈상태이며이시스템에서일하는사람들이마침내화학
         물질과독이치유되지않는다는것을깨달을때까지바뀌지않을것입니다.   내가생각하는한,  오늘날대
       부분의의사들이하는일은약으로간주될수없습니다.       본명인광기라고부르는것이훨씬정확할것이

다.

             제관점에서암에걸린사람은생존가능성을최적화하기위해가능한모든일을해야합니다.  그러니꼭
            대마유를복용하여암을치료하지만다른자연적인유익한치료법도포함하는것이가장좋은방법이라

 고생각합니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

    폐암환자를위한추가팁

Q.              이것은한동안기름을바르고여전히진통제를사용해야했기때문에환자를도울수있는더많은방
 법을찾고있었습니다. 

A.1)          또다른오일배치를만들어가지고있는오일과혼합하려고시도합니다.    가능한가장진정제오일
 을찾으십시오.     환자에게활력을주고싶지는않습니다.

2)        한번에하나이상의균주에서오일을생산하도록노력하십시오.    가능하면일반적으로그런식으로
   카펫효과가더좋습니다.  다시말하지만,        출발물질과오일의가장잔인하고진정시키는힘을찾으십시

오.

3)       캡슐에들어있는오일사용을중단하는것이좋습니다 .        추가설하흡수를위해그녀의입에그것의일
 부를원합니다(      그러면더나은진통효과가있습니다)

4)   코코아버터로좌약 0.3~0.5g    을만들어하루 2       회이상사용하게하면항문으로도사용가능하다. 

5)       그녀가하루에여러번기름을기화시키도록합니다 .  기침이필요합니다.    그녀는종양을포함하여폐
      에속하지않는것은무엇이든기침해야합니다.

6)  알코올로오일팅크제(20-30-50%,   오일양에따라다름;  오일 1-2ml  를 96-99%  알코올 4ml  에녹임)를
   만들어수술부위에바릅니다.    스포이드또는스포이드로 -     일반적으로한두방울이면충분하며이러한

     방법으로많은기름을절약할수있습니다. 물론,        그자리에직접오일을바르고붕대로덮었다가 3일마
       다또는붕대가떨어질때반복할수도있습니다.

7)            시어버터로고약을만들거나따뜻한대마씨유나고급엑스트라버진올리브유에기름을녹여하루에
  여러번문질러준다.            이것은그녀의갈비뼈의통증을없애는데도움이되며욕창과그녀의피부에있는

   무엇이든사용할수있습니다.

8)   그녀의식단에햄프씨드,  햄프하트,    햄프씨드오일을포함시키십시오 -   적어도소수의씨앗/  심장또
 는 1-3   테이블스푼의햄프씨드오일. 

9)     수박과레몬즙등으로몸의 pH  를높이고,   매일사과 2    개의씨를먹게한다(B17). 

10)       진통제와패치를가능한한빨리오일로교체하십시오 .      오일을국소적으로바르기시작하면큰도움
  이될것입니다.       좌약은또한폐질환에놀라운효과를나타냅니다.      그녀가더많은기름을섭취하고더

    빨리할수록더좋습니다.      그녀는질병을정복할때까지하루에 1g     이상을유지해야하며이후에는한
 달에 1-2g     의유지용량을유지해야합니다.       당사사이트의다른모든지침도읽고따르십시오.  잘부탁

해, JB  와 RS

 관리경로

       어떤오일투여경로를권장하고각각의장점은무엇입니까?

“              저는항상환자들에게내부상태를위해입으로오일을섭취하거나몸을건강한상태로되돌려야한다
 고제안합니다.        일상생활에서수십년동안독소에노출된후,    스스로가건강하다고생각하는사람들도
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         이러한물질이건강에문제를일으키기전에몸을해독하기위해 60g     전체를섭취하는것을고려해야합
니다.

             치질이나대장암등과같은많은질병을치료하려면좌약형태의오일을사용하는것이가장좋습니다.
    대부분의사람들은그것을깨닫지못하지만,        이러한방식으로오일을몸에흡수하는것은작업을수행

     하는가장효과적인방법중하나입니다.

             나는기름이종양이나치료되는모든것에가능한한가깝게투여되는것이환자에게유익하다고생각
합니다.               따라서장문제가있는경우좌약이가장효과적일수있지만인후암과같은것이있으면입으로

 오일을섭취합니다.

    수년동안의사와연구원은 THC         로실험동물에종양을주입해왔으며좋은결과를얻었습니다. 그러나
         슬프게도그들은죽어가는암환자에게똑같은일을하지않을것입니다.      그래서이것은다시한번우리

        의료시스템이환자에게옳은일을하지못한다는것을강조합니다.      의사들이이놀라운약물을있는그
             대로인식하고이물질로제대로작동하기시작한다면지금죽어가는많은사람들이구원받을수있을

것입니다.

        종종환자들은폐암및기타폐질환으로저를찾아옵니다.       그런분들은오일섭취와함께기화기사용을
권장합니다.             섭취와함께이약을기화시키면폐암이나기타폐질환으로고통받는사람들에게매우유

    익한효과를줄수있습니다.            환자가해야할일은정규용량을섭취한다음기화기를데우고기화된칸
   나비노이드를폐로흡입하는것입니다.      이것은규칙적인복용량을섭취할때 8    시간마다수행할수있으

         며환자가각설정에서기화된칸나비노이드를두번만흡입하면됩니다.     이방법을사용하면폐암이양
         방향으로공격을받고있어치료효과를크게높일수있다.

    대부분의경우종양은그냥사라지지만,          실제로어떤환자들은자신이앓고있던종양의죽은조각을기
  침으로토해냈다고들었습니다.        나는이것이즐길수있는경험이아니라고확신하지만,   폐가거기에있
       어서는안되는것들을스스로제거하는자연스러운방법입니다.

            또한배변중에종양을통과한환자를알고있지만물론이것도자연스러운일입니다.   어떤경우에는이
              러한죽은캡슐화된종양이너무커서자연적인방법으로통과할수없는경우외과적으로제거해야할

      수있으므로이러한상황에서는의사가필요할것입니다.

          다양한형태의암으로고통받고있는사람들에게내가오일을제공한것으로판단하면,   이오일이치료
       에효과가없을어떤종류의암도알지못합니다.        나에게모든형태의암은신체의어느위치에나타나든

  치료할수있습니다.            환자가의료시스템에서받는피해가적을수록회복가능성이더높기때문에암을
         치료하고자하는사람들은이입증된자연적방법을사용해야한다고생각합니다 .” Rick Simpson, 대마:

  가장약용식물

 국소사용

"    국소용으로오일을스킨크림,      선탠로션등과혼합할수있습니다.      그러나심각한피부상태의경우가
      장순수한형태의오일만사용하는것이좋습니다.       오일을무엇이든혼합하면이약의효능이감소합니

다.                그럼에도불구하고이러한약화된형태의대마약은피부문제를치료하는데매우효과적일수있
습니다.

              종종신체의넓은영역에퍼져있는매우나쁜피부상태를가진사람들에게는대마초팅크를권장합니
다.         팅크는단순히오일과알코올또는그러한담체를혼합한것입니다.    스포이드를사용하여피부상태

         에팅크를바르면알코올이한방울이꽤넓은영역에퍼집니다.       알코올은몇초만에증발하여해당부
   위를얇은기름막으로덮습니다.

             팅크는넓은영역에오일을투여하는비용효율적인방법이며환자자신이필요에맞게팅크의강도를
  조정할수있습니다.         팅크를더강하게만들고싶다면오일을더추가하면됩니다.   그들이그것을약화시

    키고싶다면알코올을더추가하십시오.
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       대마팅크가대마오일만큼강력할수있다고생각하십니까?

        양에따라대마팅크가순수한기름만큼강력하다는것은불가능합니다 .    환자는복용량을알코올과혼
            합하여섭취할수있지만이약을알코올과함께복용하면환자에게무슨소용이있습니까?  오일은약이

            며내생각에는이를알코올이나기타운반체와혼합하는것은내복에도움이되지않습니다.

 현재 Sativex         라는고가의대마초기반팅크를판매하는제약회사가있습니다.     이팅크는통증완화를위
    해혀밑에뿌리는것입니다.          나는이물질을사용하는환자들에게오일을제공했으며오일의효과를경

    험한 후에는 아무런 문제가 없었습니다 .        내가 제공한 오일이 더 효과적이라는 것을 알았기 때문에
Sativex     를추가로구매할필요가있습니다 .          국소상태의경우팅크를사용하여오일을더잘사용할수

            있지만심각한피부상태또는감염의경우치료에순수한오일을사용하는것이좋습니다.

           국소도포의주요용도는무엇이며오일에대한알레르기반응을목격한적이있습니까?

             나는팅크가많은피부상태를치료하는데효과적이며이러한방식으로오일을사용하면 낭비를훨씬
    줄일수있다는것을발견했습니다.        안색이걱정되는사람들에게오일에좋아하는페이스크림을섞어

       바르기만하면좋은페이셜효과를얻을수있습니다.

헤르페스, 피부암, 사마귀,             두더지및기타피부상태는내가아는알레르기반응없이순수한오일로치
  료할수있습니다. 실제로,            오일이국소적으로사용될때내가목격한유일한반응은오일을덮는데사
   용된붕대로인해발생했습니다.        반창고를장기간사용하면반창고의끈적끈적한부분으로덮인부분이

   자극을받을수있습니다.        하루나이틀정도붕대사용을중단하면상태가사라집니다.

              내가언급해야할또다른사항은오일이붕대가치유되는상처나감염에달라붙는것을허용하지않는
 다는것입니다.            이것은그다지중요하게들리지않을수도있지만상처에붙은붕대를제거하는고통을
       겪은적이있다면내말을이해하게될것입니다.

         내가캐나다에있을때나는종종다양한종류의오일을혼합했는데,      그이유는의학적미덕이매우다양
 하기때문입니다.              이렇게함으로써나는이혼합오일이많은상태에서더나은전반적인치유효과를가
   지고있다는것을발견했습니다.          따라서더큰규모로오일을생산할계획이라면동일한작업을고려할

 수있습니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

      다양한유형의오일관리를결합할수있습니까?

“                오일을관리하는모든다른방법은유해한부작용없이결합될수있으며실제로그렇게하면어떤상
     황에서는큰이점을얻을수있습니다.  예를들어,        내가폐암에걸렸다면좌약과오일섭취를병행할수

       있고오일을기화시켜폐로직접흡입할수도있습니다.       경구섭취와좌약모두폐암치료에효과적이며
          기름을기화시키는것도이상태로고통받는사람들에게도움이될수있습니다.

   과학문헌에따르면 THC        가동물성지방에용해되지않는한신체는 THC    를처리할수없습니다.  그런
      식으로기름을사용하는것이더효율적이지않습니까?

               나는과학문헌이말하는것에대해거의관심이없으며동물성지방이암과같은상태로고통받는환자
   에게좋다고생각하지않습니다.           내경험에따르면오일은효과를보기위해어떤것과도혼합할필요가

없습니다.               음식없이여러번복용했지만여전히그효과를느끼기때문에우리가들은내용이틀렸을가
  능성이높다고생각합니다.      몸이동물성지방과섞이지않고는 THC       를처리할수없다면왜여전히오일

    의효과를느낄수있습니까?           또한대마초를피울때관절에동물성지방이존재하지않는데어떻게사
  람들이흥이날까요?

THC   를동물성지방, 버터,          라드등에녹이는과정을사용하여약의효능이감소하는것을느낍니다. 치
               유를하는것은버터나동물성지방이아니라오일이기때문에이약을가장순수한형태로사용해야최
     대의효과를얻을수있다고생각합니다.          두가지피부암을앓고있는사람을데려가서하나는순수오일
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로,              다른하나는동물성유지혼합물로치료했다면순수오일로치료한암이훨씬더빠르고효과적으로
     치유될것이라는데의심의여지가없습니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

 흡연대마초

       흡연과대마섭취의의학적가치를비교할수있습니까?

“        사람이관절을피우면식물재료의의약측면의 90%   이상이연기로올라갔습니다.  메스꺼움을줄이기
          위해화학요법을받은환자들이대마를피우는것을보는것은아이러니합니다 .   왜냐하면제대로복용
         하면치료할수있는바로그물질을흡연하고있기때문입니다.

              나에게대마초를피우는것과질병을치료하기위해이식물의에센셜오일을섭취하는것사이에는거
     의또는전혀비교가되지않습니다.         단순히상태에서약간의완화를찾고있다면대마초를피우는것이

   도움이될수있습니다.          그러나상태를적절하게치료하려면오일을섭취하는것이가장좋은방법입니
다.             대마초를피우는것조차약간의의학적이점이있다는것은의심의여지가없지만이러한방식으로

     심각한상태를치료할것으로기대하지는마십시오.

     훈제마리화나는의학적관점에서무엇에좋습니까?

            의학적관점에서대마초를피우는것은기름을섭취하는것과비교할때의학적가치가제한적입니다 .
              흡연냄비는종종당뇨병환자의혈당수치에영향을줄수있으며녹내장으로고통받는사람들의안압

      을낮추는데도도움이될수있습니다.         우리모두는메스꺼움을줄이는대마의능력을알고있으며이
          물질을흡연하면많은의학적상태와관련된통증을퇴치하는데도움이됩니다.

  단순히좋은 Indica            계통을피우는것만으로도사람을이완시키는경향이있으며이는그자체로매우유
  익할수있습니다.   흡연냄비는 MS             와같은많은상태의증상을줄이는데도움이될수있으며종종경

     련상태가있는사람들에게매우유익합니다.       대마를피우는것조차도전세계적으로수많은사람들의
          복지에많은도움이될수있음을분명히보여주는증거가부족하지않습니다 .    그러나내관점에서볼

때,                약을오일형태로적절하게복용하면문제에대한치료또는훨씬더나은제어가가능할수있는데
  왜증상을감소시키는가?

         대마를피우는것과대마유를섭취하는것사이에는거의비교가없습니다.    흡연은대마를약으로사용
   하는가장효과적인방법입니다.          대마의농축에센셜오일이생성되면대마의치유력이몇배나증폭됩

니다.          이식물의진정한약효를보고싶다면고급대마유 섭취를시작하세요 .    태우지않은날것의 THC
         및관련칸나비노이드를섭취하기시작하면종종의학적기적이결과로나타납니다 .” Rick Simpson, 대

마:   가장약용식물

    연구는무엇에중점을두어야합니까?

“               가까운미래에가장중요한것은가능한최고의약용균주를재배하여진정한의학적미덕을결정할수
  있도록하는것입니다.            이약은무해하기때문에사람들을치료하는동안필요한연구는무엇이든할수

있습니다.

           대마의일부계통은다른의학적상황에대해다른계통보다훨씬더효과적입니다.   짧은시간에우리는
                주어진상태를치료할수있는가장좋은균주를결정할수있어야하며이를통해이러한장애를보다

   효과적으로치료할수있습니다. 또한,          우리는가능한한빨리어떤형태의품질관리를시행하고공급업
     체가준수해야하는표준을개발해야합니다.       현재환자들은다른사람에게서구매하는오일의품질이

    나효과에대해전혀모릅니다.           사실이식물의약효에대한연구는아직많이이루어지지않았지만적절
          한방법으로진행한다면짧은시간에많은것을배울수있다고생각합니다 .” Rick Simpson, 대마: 가장

 약용식물
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“28             세의오랜친구가오늘유방암수술을받았는데암이제거되었다고말하지만여전히그녀에게화학
  요법을하고싶어합니다.         우리는전에이야기했고나는그녀에게화학요법을거부하고 RSO  를복용하

 라고말했습니다.    내가이것에대해정확합니까?  내가 Phoenix Tears      에대해읽은내용에서나는이것이
         옳다고생각하지만이에대한답변에대한귀하의도움을받고싶습니다.  감사해요." 저스틴

-- 잘했어, 저스틴.    화학요법이나스캔이없습니다.  수술은불필요했다.  다음 6    개월동안그녀에게 120-
180g        의기름을먹게하고우리사이트의지침을따르십시오. 제이비

“       사람들에게바지입는법을가르친다고상상해보세요.   쉬운것같습니다.    사람들이매일당신에게바
      지를입는방법을묻는문자를보낸다면어떨까요? (악화)    그라운드호그데이같다!   내가바지를입고

       제대로했다면이것이내가다른사람에게보여줄방법입니다.     바지를거꾸로입으려고하는사람들이
"야,   잘맞긴하지만,     거꾸로입는다는사실은변하지않아! (    크리스크로스에게효과가있었다).”

JB              는단순히우리에게무엇이효과가있는지알려주고다른방식이필요하지않기때문에다른방식으
   로말하지않을것입니다.        지시를따르거나바지를거꾸로입고걸어다니지만 JB    가올바른방법을보

     여주고있다는것을알았을때 JB    에게화를내지마십시오!      우리는책의텍스트를바꾸려고하지않고
   다른책을조사하러갑니다!” 차드

-- 감사합니다, 채드,    이것은훌륭한설명이었고네, 맞습니다. RSO     의학의이전체문제는공격적으로
    간단해서실제로는더복잡하게만듭니다.      사람들이그것을믿는것은너무간단합니다. 즉,  스스로약을

       시도할수없고그것에대해읽어야만하는경우입니다.

        그리고모든것은사람들의생명이위험에처해있다는것입니다.    나는그들과직접이야기하고, 그들의
  얼굴에서고통을보고,           이모든세월이지난후에그것이나에게무엇을했는지묻지마십시오 . 나에게
              여기에는즉흥연주를위한공간이많지않고롱비밥솔로나프리재즈를위한시간이없습니다. 이것은

 오래된 12    마디블루스이며길이는 12마디입니다. Rick        은우리에게따라야할지침을주었지만모든사
          람들은일부자아문제또는그것이무엇인지때문에바퀴를재발명하기를원합니다.

  “    이에대해 먼저밥솥과선풍기를마스터하세요. RSO      를먼저사용한다음다른모든(  덜강력한) 형태의
 대마초의약품입니다.   효능이중요하기때문입니다.       오일이더강력하고진정될수록환자에게더좋습

니다.      내부상태에대해테스트할필요가없습니다.      먼저피부상태에대해테스트하고 95-98% THC가
      포함된매우강력하고진정효과가있는 RSO     로더빨리치유되는지지켜보십시오.    그런다음이약을
          섭취할때피부에서일어나는것과동일한일이체내에서일어나고있음을아십시오.

          일단그렇게하면기본적으로덜강력한형태의대마초약에대한관심을잃게됩니다.   어떤경우에는도
       움이되지않기때문이아니라같은비용으로 1         등석을탈수있고동시에더빠르고안정적으로생명을
    구할수있는데왜 2  등석이나 3  등석으로비행합니까?

RSO        는프리미엄의약품이고나머지는모두프리미엄의약품이아닙니다.    그리고나는프리미엄약을
      원하는데왜정품이아닌희석된약을원할까요?       더잔인한진정제와유력한오일일수록약으로작용할

 수있습니다.      그리고이것은결코변하지않을것입니다." JB

“  최고의 RSO  는 95-98% THC    이며매우강력하고진정제입니다.    그이외의모든것(  생대마초, 주스, 식
용,  고 CBD 오일,   탈카르복실화되지않은 BHO, 팅크, 고약, 혼합물, 침용액,  이름지정)    은덜강력한형태

  의대마초약입니다.             모든형태의대마초약은물론어느정도유익하지만덜강력한형태의대마초약에
  목숨을걸지마십시오.” 제이비

  대마유생산의 Rick Simpson 과정

“            나는보통매우강력한고품질인디카또는인디카우세한사티바교배에서 1   파운드이상의새싹으로
작업합니다.   좋은새싹 1   온스는일반적으로 3~4g        의고급오일을생산하며생산되는오일의양은균주

 마다다릅니다.              작업하는재료를처리할때까지얼마나많은오일을얻을수있는지결코확신할수없습
니다.    평균적으로좋은새싹 1    파운드는일반적으로약 60g       의고급오일을생산하며때로는일부품종에

       서훨씬더많은양을얻을수도있습니다.
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             많은사람들은기름이호박색이어야하며그것을통해볼수있어야한다고믿는것같습니다.  내가생산
         한오일은종종이러한특성을나타내지만항상그런것은아닙니다.     생산하는오일의색상과질감은오

    일을생산하는데사용하는변형,      방법및용매에따라크게달라집니다.     생산하는오일의색이더어두
  워도걱정하지마십시오.         그렇다고해서그러한오일이강력한약이아니라는의미는아닙니다. 실제로
             내가생산한가장강력한오일중일부는색이짙었지만여전히원하는의약효과가있었습니다.

                이지침을따르면누구나이오일을매우쉽게생산할수있지만시작하기전에올바르게수행하는데필
    요한모든것이있는지확인하십시오.    필요한것은시작재료, 용제,  길이의나무,    두개의플라스틱양동

이,        깔때기와커피필터가있는몇개의작은용기,  전기밥솥, 팬,    스테인리스스틸계량컵,  커피보온기
 및주사기뿐입니다.

         내가설명하려고하는공정은순수한경질지방족나프타또는 99%     이소프로필알코올과같은좋은용
             매로출발물질을두번세척하여식물물질에서사용가능한수지를제거하는과정을포함합니다. 경질

       나프타는오일을생산하는데매우좋은용매임이입증되었으며,       다른용매비용과비교할때구입비용
  도상당히저렴합니다.          다른형태와다른이름으로제공되지만내가사용한용매는캐나다에서는경질

    나프타라고하고유럽에서는종종벤진(e)  이라고합니다.      여러이름으로판매되고있지만연료공급업
   체에가면끓는점이 40~40       도인수소처리된경질지방족용매나프타/  석유에테르/벤진/  탄화수소용매

          를요청하면일부를추적하는데너무많은어려움을겪지않을것입니다 . 100°C(140 - 212°F), CAS 번호
64742-49-0.

              경질나프타는산업적으로많이사용되며엔진부품이나얇은도료등의기름을제거하는데자주사용
        되므로필요한것을찾는데어려움이거의없을것입니다.      다양한용도에대한아이디어를제공하기위

 해 Coleman          램프및스토브에연료를공급하는데사용되는것과동일한물질입니다.  그러나불행히도
             콜먼연료에는녹방지제가첨가되어있으므로이연료를오일생산에사용하는것은권장하지않습니

다.     세계여러국가에서의료용나프타(헥산)          도구할수있지만조금더비싸고일반적으로구하기가더
어렵습니다.         순수한경질나프타와의료용버전사이에는큰차이가없습니다. .

             부탄은오일을생성할수있지만이약을생산하기위한용매로사용하는것은권장하지않습니다. 부탄
          은휘발성이강하고위험을중화하기위해값비싼장비를사용해야하기때문입니다.   또한오일을생산

            하기위해부탄을사용하는것은완제품을탈탄산시키지않으므로이러한방식으로생산된오일은적절
           하게탈카복실화하는데추가시간이걸리지않는한의약용도로덜효과적입니다.

      내가지금까지직접경험한유일한용매는에테르,     경질지방족나프타및 99%  이소프로필알코올입니
다.             에테르는내가개인적으로가장좋아하는것이며매우효과적인용매이지만비싸고얻기가매우어

  려울수있습니다.           에테르의사용은휘발성이매우높고연기가작업을위험하게만들기때문에폐쇄형
    증류장치에더적합하다고생각합니다.

            에테르와경질나프타는둘다본질적으로더선택적인용매이므로알코올이용매만큼효과적이지는않
   지만여전히잘작동합니다.          알코올은출발물질의엽록소를더많이용해시키므로알코올로생산된오
      일은일반적으로색상이더눈에띄게어두워집니다.

  용매가효과적이려면 100%   순수해야하고 100%        순수알코올은비싸고찾기가매우어려울수있습니
다.           반면에경질나프타는구하기가매우저렴하며일반적으로찾기가그리어렵지않습니다.  에테르사

        용다음으로순수한경질지방족나프타가내가선택한용매입니다.

            알코올을포함한이러한모든용매는본질적으로유독하지만이지침을따르면완성된오일에잔류하는
   용매는문제가되지않습니다.          완성된제품은실온으로식힌후기름이라기보다는도톰한그리스같은
   물질로독성이거의없습니다.           솔벤트잔류물이약간남아있어도오일자체가작용하여유해한독성효

 과를중화합니다. 본질적으로,         당신이하고있는모든것은새싹재료에서약용수지를씻어내는것입니
다.              그런다음용매오일혼합물을여과하고용매를끓인후가장의약적인형태의수지가남습니다.

        최상의결과를얻으려면출발물질이가능한한건조해야합니다.     작업하는곳이환기가잘되고스파크,
     화염또는뜨거운요소가없는지확인하십시오.

              세척과정에서오일솔벤트혼합물이튀는것을방지하기위해출발물질을충분한깊이의용기에넣습
니다.  그런다음,        사용중인용매로새싹을적시고새싹재료를 2x2     조각과같은길이의나무를사용하여
분쇄합니다.
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 분쇄한후,        재료가용매에완전히잠길때까지용매를더추가합니다.      새싹재료를부수는데사용한나
   무길이로약 3   분동안작업합니다.           그런다음용매오일혼합물을다른깨끗한용기에천천히붓고출발

        물질은원래용기에남겨두어두번째로세척할수있습니다.

            다시한번더용매에잠길때까지출발물질에새로운용매를첨가한다음,     사용하고있는목재길이로 3
  분더작업합니다.  그런다음,           첫번째세척에서사용한솔벤트오일혼합물이들어있는동일한용기에

   솔벤트오일혼합물을붓습니다.

               식물재료에세번째세척을시도하면매우적은양의기름이생성되며약으로서거의또는전혀도움이
 되지않습니다.         첫번째세척은출발물질에서사용가능한수지의 70~80%  를용해합니다.   두번째세척

     은남아있는유익한수지를제거합니다.

1            차세척에서생산된오일이의약적으로가장강력하지만고급출발물질을사용하면 2   차세척에서생
   산된오일도이점이있습니다.            어떤이유로해서강력하지않은재료로작업해야하는경우첫번째세척

              의오일을내부용으로만사용한다음성장을시작하거나다음과같은시작재료를찾는것이가장좋습
니다.   더좋은품질.            양보다질이더중요하며출발물질이좋을수록약이더좋다는것을기억하십시오.

               상단에작은구멍이있는깨끗한물통과같은것을사용하고깔때기를구멍에삽입한다음큰커피필터
  를깔때기에넣습니다.              첫번째와두번째세척의용제오일혼합물을커피필터에붓고용제오일혼합

         물이필터를통해배수되도록하여원치않는식물재료를제거합니다 .   사용하는깔때기와컨테이너가
   많을수록더빨리필터링됩니다.         용매오일혼합물이여과되면이제용매를끓일준비가되었습니다.

    아직소유하고있지않은경우,            기름에서용매를끓일수있도록고온및저온설정이모두있는개방형
       상단이있는저렴하고큰밥솥을구입할수있습니다.       밥솥은통풍이잘되는곳에설치하고팬을근처에

      두어용매가끓을때연기를날려버리십시오.        이렇게하면연기가응축되어위험을초래하는것을방지
  할수있습니다.        밥솥은밥을지을때밥이타지않도록설계되었습니다.     내장된온도센서는쿠커내부
           의온도가너무높아지기시작하면자동으로낮은열설정으로쿠커를다시전환합니다.

    오일을생산할때온도가 148°C(300°F)        를약간넘으면오일에서카나비노이드가기화되기시작하며물
      론이러한일이발생하는것을원하지않습니다 .     밥솥이제대로작동하면약 110°C(230°F)   의고온설정
  이자동으로해제됩니다.          이온도는탈탄산반응이일어난다고알려진온도보다높지만여전히 THC 및

   기타온도보다훨씬낮습니다.  칸나비노이드가증발합니다.        그렇기때문에기름을한번도생산해본적
      이없는분들에게밥솥사용을강력히추천합니다.      또한생성된오일은탈카르복실화되어있어완전한

    의약효과를얻을수있습니다.

            나는사람들이솥이나이와유사한기구를사용하여기름을생산하려고해서는안된다고제안합니다 .
               처음에기름을만들려고했을때가마솥을사용했는데이장치가얼마나많은열을낼수있는지몰라서
  기름이과열되어망가졌습니다.         따라서초보자가밥솥을사용하여시작하고지침을주의깊게따르는

  것이현명하다고생각합니다.       그렇게하면많은슬픔을덜어줄수있습니다.

           증류장치를사용하여이약을생산하고사용중인용매를회수할수도있습니다.    이방법은밥솥을사용
             하는것보다실제로더합리적이지만용매를안전하게끓일수있도록설계된정지기는비싸고대부분

         의사람들은이러한장치중하나를올바르게작동하는방법을모릅니다.     사용가능한경우스틸을사용
        하는것을선호하지만일부국가에서는스틸을소유하는것이불법입니다.     진지한사람이많은양의기
         름을생산하고싶다면증류법을살펴보고이장비의올바른사용법을배우십시오.

               용제에서발생하는연기는가연성및독성이매우높기때문에밥솥에물을채우거나용제를끓일때불
꽃,       화염또는뜨거운요소가없는지항상확인하십시오.        저는이동일한과정을수천번사용했으며사

            고가발생한적이없지만안전을위해지침을따르고해당지역의환기가잘되는지확인하십시오. 또한
            솔벤트가생성하는연기는주변사람에게불쾌한영향을줄수있으므로흡입하지않도록주의하십시

오.

              팬이작동하고연기를날려버릴만큼충분한공기흐름을생성하는지확인한다음밥솥에약 4  분의 3
   이찰때까지채우십시오.            이렇게하면솔벤트오일혼합물이넘치지않고끓을수있는공간이생깁니

다.      밥솥을고온으로설정하고용제를끓이기시작합니다.       연기가응축될수있고발열체와접촉하면화
          재가발생할수있으므로팬을사용하지않고이작업을시도하지마십시오.
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             밥솥의수위가낮아지면남은솔벤트오일혼합물을아무것도남지않을때까지계속조심스럽게추가
합니다.      마지막으로밥솥의수위가내려약 2       인치정도의혼합용제유가남으면남아있는혼합용제에물
10~12  방울을추가합니다.             이소량의물을사용하면남은용매가밥솥에남아있는기름을더쉽게끓일

 수있습니다.

            밥솥에잔량이거의없을때는보통장갑을끼고밥솥을들고내용물을휘젓기시작합니다.  이것은팬에
          서나오는기류로연기를제거하고마무리과정을약간가속화할수있습니다.    짧은시간에밥솥은자동

       으로높은열설정을시작하고낮은열로이동합니다.     마지막솔벤트가끓어오르면서밥솥에남아있던
  기름에서탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁탁소리가나면서남은기름에기름이많이발생

하는것을볼수있습니다.          또한밥솥의기름에서소량의연기나증기가나오는것처럼보이지만대부분의
        경우추가한물몇방울에서발생하는증기이므로걱정하지마십시오.    밥솥이자동으로약불로전환된

후,         보통고온설정으로다시전환할수있을때까지식힙니다.       밥솥이자동으로두번째로약한불로설
          정되면나는밥솥에서내솥을꺼내고그내용물을스테인리스스틸계량컵에붓습니다.

                냄비에남아있는소량의기름은아직따뜻할때마른빵과같은것을사용하여기름을흡수하지않는한
   거의나오지않을것입니다.            그런다음이빵의소량은약으로먹을수있지만효과를느끼기까지 1시간

    이상이소요될수있음을기억하십시오.        따라서이와같은빵을얼마나많이섭취하는지주의하십시오.
               아주적은양으로도원유가스스로잠드는것과마찬가지로몇시간동안잠을잘수있기때문입니다 .

              냄비에남아있는기름을청소하는또다른좋은방법은소량의알코올로냄비를씻어서대마유팅크를
 만드는것입니다.

               이와같은팅크는피부상태를치료하는데매우효과적일수있으며약간만사용하면비용을절감할수
있습니다.              여하튼여러종류의기름을섞는것을좋아하기때문에보통다음번까지냄비에남은기름을

 그대로둡니다.           다른계통의오일을혼합함으로써이러한모든종류의오일로부터의학적이점을얻을
         수있으며저는그러한오일이모든치료에효과적이라는것을발견했습니다 .    다양한종류의좋은대마
         를마음대로사용할수있다면기름을섞는것이좋다고생각하지만,      그렇지않다면한가지변종에서얻
       은기름이아마도여러분의요구를충족시킬것이라고믿습니다.

               스테인리스스틸계량컵에부은기름을커피워머와같은약한가열장치에올려기름에남아있는수분
 을증발시킵니다.             종종남아있는물을증발시키는데짧은시간이걸리지만일부균주는다른균주보다
    더많은천연테르펜을생성합니다.           이러한테르펜은현재커피워머에있는오일을꽤오랜시간동안

             거품을일으킬수있으며이러한오일이이활동을중단하는데시간이걸릴수있습니다 .  커피워머의
              오일거품이멈추고활동이거의또는전혀보이지않으면커피워머에서오일을제거하고약간식히십

시오.          커피워머를사용하지않고기름을마무리하는또다른방법은 130°C     로설정된오븐에약 1시간
   동안기름을두는것입니다.          이렇게하면완성된오일이탈탄산되며잔류용매는문제가되지않습니다.

              그런다음지역약국에서구할수있는바늘이없는주사기나플라스틱도포기를사용하여플런저를사
      용하여따뜻한오일을주사기로천천히끌어올려식힙니다.       짧은시간안에수지는두꺼운그리스같은
 물질이됩니다.

          때때로수지가너무두꺼워서냉각될때주사기에서빼내기어려울수있습니다.   이러한일이발생하면
             짧은시간에뜨거운물한컵에주사기를넣으면더쉽게복용량을짜낼수있습니다.   때때로환자는너

     무많은기름을빼낼수있지만,           이런일이발생하면주사기의플런저를뒤로당기면보통큰어려움없
       이과도한기름을주사기로다시빼낼수있습니다.

           평균적으로건조파운드의재료는필요한두번의세척을수행하는데약 2갤런(8-9리터)   의용매가필
요합니다.              더많거나적은출발물질에서오일을생산할계획이라면수학을통해필요한용매의양을대

 략적으로결정하십시오.        처음부터끝까지전체과정을완료하는데일반적으로 3-4  시간이걸리며, 그런
     다음약은사용할준비가되어있습니다.

      또한이오일은저장수명이매우깁니다.          하지만장기간보관할때는뚜껑이꽉찬어두운병이나스테
  인리스용기에담았습니다.           서늘하고어두운곳에보관하면몇년동안약효를유지할수있습니다.

             처음에는자신의약을생산하려고시도하는것이어려울수있지만실제로이과정은매우간단합니다.
                  지시사항을주의깊게따르기만하면이약을몇번만들고나면커피한잔보다만드는것이그리어렵

     지않다는것을알게될것입니다.          자신의약을생산하면약에서모든신비를제거하고대부분의경우더
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    이상의사에게의존할필요가없습니다 .     이제자신의의사가되었기때문입니다 ." Rick Simpson, 대마:
  가장약용식물
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Q.     건조재료를분쇄하면왜 THC  손실이발생합니까?    이에대한설명이있습니까?

A.       정말강력한새싹을갈아본적이있습니까?     그랬다면그이유를알아야합니다.   당신이그것을갈아
      서테이블주위에온통하얀가루는 THC(  또는 trichomes)       이고그것은기름에남아있어야하는것입니

다. 또한,           갈면너무가늘어서오일에서제거하고싶지않은많은부분을제거하게됩니다.

               나프타또는원하는용매로적신후뼈건조전체새싹을처리하지만처리하기전에많이만지지마십시
오.    만질때마다일부가손실됩니다.          지상재료에서생산된오일은축축한후으깨진새싹에서생산된오

   일보다훨씬덜강력합니다.

        첫번째빠른세척은가장강력하며사용가능한 THC   의약 70%      를제거하고두번째는약 20%,  세번째
  는약 5%  를제거합니다.    당신이그것을갈때,      당신은당신의기름에세번의세척(   실제로는네번)  을모
     두얻게되며그것을원하지않습니다.  수량보다품질. 제이비

“  안녕 JB.          급하게필요한경우새싹이마르도록두는가장짧은시간은얼마입니까 ?  감사해요." 브리스
길라

--   뼈가마를때까지.   그러나나는 5-7g     의꽃봉오리만속건할것입니다.   그것은약 1g    의기름을줄것이
고,   시작하기에충분할것이며,       일주일정도에적절하게건조되면끝낼수있습니다.   가공하기전에출발

     물질을덜다루면낭비되는수지가줄어듭니다.       따라서출발물질을탈카르복실화하지않는것이가장
좋습니다(GW      가아무이유없이수행하는것처럼,       가열하여오일을더적은문제로탈카르복실화할수
있으며,       어쨌든용매잔류물을제거하기위해수행해야함).        가장좋은방법은가능한한추가처리없이

        건조실에서바로처리할수있도록양동이에새싹을넣는것입니다.    새싹은덜만질수록좋습니다. 제이
비

1.)        그라인더를사용하지않고뼈가마른새싹을손으로만갈아줍니다.    출발물질은약 100cm   의아주작
  은새싹처럼보였습니다.  직경 5~10mm    로가루가거의없습니다.     나는지금내자신의 »요리«  경험을가

   지고있기때문에 C        를제외한모든면에서당신의의견에전적으로동의합니다 .   알코올로만든오일은
          일반적으로알코올의물이엽록소를녹이기때문에훨씬더어두운것을봤습니다.   나는실험실등급의

    순수석유에테르로오일을만들었습니다.      이오일은색이훨씬더밝고(황금색)    내가시도할기회가있
        었던알코올오일에비해훌륭하고맛있는매운맛이있습니다.     여기서내요점은나프타가알코올만큼
      많은테르펜과엽록소를제거하지않는다고믿는다는것입니다.      또한알코올처럼훨씬더잘통제되고

  관리할수있습니다.    그래서여기서제질문은,

--    재료를먼저연마하지마십시오.     마른새싹재료를취급하면 THC    및기타칸나비노이드가느슨해집
니다(         테이블위의미세먼지는양동이에남아있어야하는것입니다 ). 예,   그라인딩과나프타는그라인

  딩과알코올보다 "  더나은" 것입니다.     이조합은거의보장된실패입니다.     이방법으로는좋은오일을만
  들수없습니다.

       새싹을양동이에넣고나프타로적신다음막대기로 2-3    분동안부수고기름-   용제혼합물을양동이에
붓습니다.               좋은품질의재료로작업하는경우두번째세척을수행하고두번째혼합물을첫번째세척과

  함께양동이에붓습니다.            그좋은재료를사용하지않는경우내부용도로만첫번째세탁을사용하십시
오(     그리고계속좋은재료를찾으십시오).

   에테르는훌륭한오일을생산합니다.       우리는또한실용적인이유로호박색오일을좋아합니다.  누가엽
      록소표시가있는검은치아를갖고싶어할까요?       하지만에테르로작업하는것은상당히위험하고세계

            대부분지역에들어가기어렵고석유를생산하는사람들의안전이매우우려되기때문에현재로서는그
  다지권장하지않습니다.         상대적으로낮은온도에서매우쉽게붐을일으킬수있습니다.  따라서대부분

      의사람들에게가벼운지방족나프타는잘작동합니다.     우리는일반적으로나프타를사용하지만에테르
   가우리가선택한용매입니다.

       우리가개인적으로사용할현재용매목록은다음과같습니다 . 1. 에테르, 2.   순수경질나프타, 3. 99% 이
 소프로필알코올, 4.    식품등급알코올 -  바람직하게는 99%      이지만일반적으로구하기어렵고매우비쌉

니다. 96%     알코올로작업할때나머지 4%   는일반적으로물입니다. 10   리터중 4%  는 4dcl이며,  거의 1파
          인트의물을끓여야하며더합리적으로보낼수있는시간이걸립니다.

19



 암치료:   릭심슨프로토콜

2.)           나는또한모든용매잔류물을완전히제거하기위해진공상태에서 1.5    시간동안최종 60°C  의따뜻
  한오일을넣었습니다.    내가당신에게쓴것처럼,  나는 35g     …을나중에먹은기름을탈탄산시켰습니다

       기름의맛은탈탄산반응전보다훨씬더매웠고,       더나쁘게말하지는않겠지만트림에대해서는당신이
옳습니다.

--       지난번에말했듯이트림은남은물에서나온것입니다.     그리고물은당신이사용한 "과학적"  낮은온
   도때문에거기에있었습니다.     어쨌든기름을탈탄산시켜야하므로 110°C     에서꺼지는밥솥이잘작동

합니다.       또는물론사용하는가장좋은방법은스틸입니다.       그러나많은사람들이이를소유하지않고작
      동방법을모르며폭발의위험이항상존재합니다.      스틸이폭발하면일반적으로집전체가무너집니다.

   밥솥의내용물이폭발하면 2~3       미터정도의센불로아주다루기쉽습니다.

  진공에관해서는 - 물론,   왜안될까요?         장비가있고제대로사용할줄안다면오일로마무리하는것도
  나쁘지않은생각이고, 100%     솔벤트잔여물이없는지확인하고싶거나,    입을다물고싶다면석유화학
  용제에반대하는사람들.          어떤사람들은그것을큰성공으로사용하고나는그것에반대하지않습니다.
            하지만아시다시피대다수의사람들은이장비를소유하고있지않으며많은환자들이밥솥과선풍기조

           차살여유가없거나가질수없으므로진공청소기를필수로권장하지않습니다.

Rick     의방법이얼마나쉽고간단한지,         그리고우리가아직대답해야할질문이얼마나많은지보세요.
            이제다른석유생산방법에대한정보를추가하면어떤일이일어날지상상해보십시오.  그것은혼란만

   야기할것이고나는 "혼란스러운"          사람들의질문에답하기위해며칠과몇주를보내야할것입니다 . 어
     쨌든더이상하지않을것입니다.

3.)           캡슐이아닌튜브에서직접입으로오일을섭취하도록제안하는이유를설명해주십시오 .  약간의흡
 수문제?     나는대부분의궐련기름을먹지만,         집에서더많은시간을비워야하는경우에는일부캡슐을

  거의사용하지않습니다. 게다가,         나는그것을내치아전체에바르는것을좋아하지않는다. 왜냐하면
    그것은정말로떼어내기가어렵기때문이다...

--    여러가지이유때문입니다.           주된것은이섭취방법이환자에게가장효과적이고유익한것으로입증
 되었다는것입니다.            또한구강을소독하고소화관이나목구멍등의모든상태에도움이되기때문에구

  강위생이향상됩니다. 사실,          저는목이아플때입뒤쪽에기름을바르고유지하려고합니다.   참을수있
   을때까지내입에.    대부분의경우독감이나인후통(   또는그증상)    은하룻밤사이에치료됩니다.

 당신이말했듯이,              일부기름은치아와혀아래에남아있으므로이섭취방법은실제로기름의설하처리
(ala Sativex         및사람들이사용하는기타혀아래스프레이및팅크)    와위장에서의처리를결합합니다. 장.

      가장중요한것은위장에기름을넣는것입니다 .        그래서맛이별로인기름이있다면빵이나바나나등
(      혹은화학약품을먹고싶다면궐련종이)     을넣어접어서삼키면된다.      알약을만들고물이나차또는원

  하는대로씻으십시오. 10         분정도후에양치질을하면구강위생에도도움이됩니다 .   많은오일은맛이
좋습니다(           특히출발물질이분쇄되지않고알코올을사용하여오일을생산하지않는경우).

 캡슐 - a)   돈을지원하는 Big Pharma   에서구입해야합니다. b)    알레르기가있는사람도있고, c)  위장이아
    닌장에서녹는사람도있고, d)         딜러가종종캡슐에있어야하는것보다적은양의오일 , e)  많은조건에
   서잘작동하지않음, f)            관절을만들거나폐질환에대한오일을기화하려고할때오일을꺼내기가어렵
습니다.      또는오일을국소적으로사용하고싶을때.        캡슐을사용할수없다는것이아니라튜브에서직접

       오일을사용하는방법을배우는것이더낫다는것입니다 .        더많은연습을하고나면전혀불편함없이
     오일을사용하는방법을배우게될것입니다.         저는개인적으로밥솥에서나온기름을그대로먹는걸좋
     아해서손가락에덜어서생각나는만큼만먹습니다. 신경쓰세요,   이것은매우 "  기름소모적"  이며일반
    적으로주사기보다더많이섭취합니다.    기름이좋을때 "  과다복용"     은당신을잠에빠뜨릴것입니다. 큰

문제입니다.               하지만물론내경험과인내심으로인해할수있는일이므로초보자나경험이많지않은사
    람들에게는권장하지않으며권장하지도않습니다.   당신에게도최선을다합니다, 스테판. ”진드리치

“             비용이걱정된다면대부분의암약품에대한공동부담금보다훨씬저렴하고암으로집에서복용하는
     약품이보험에포함되지않는경우도있습니다.         가족중누군가가암치료를위해이오일이필요하다면
  방법을찾을것입니다.  행운을빕니다!!!!" 리사
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-- “리사,            다른모든비용과경비를고려할때오일이훨씬저렴한치료법이라는데동의합니다 .  또한의
             료시스템이공급하는그어떤것보다훨씬안전하며훨씬더효율적이고안정적으로작동하며독극물

       이나방사선치료보다복용하는것이확실히더재미있습니다." JB

Q. RSO               를직접만드는것을권장한다는것을알고있지만약국에는현지에있는것이있고공정한가격
  이얼마인지궁금합니다. 

A. 1g     의기름을생산하기위해서는 4~7g     의고품질새싹이필요하므로 "  적정가격"  이어야합니다. 대마
     의터무니없는가격에대해논의하지말자.  나에게 60g     복용량에대한올바른가격은 50-100USD(또는

      합법적으로야외에서대규모로재배한경우그이하)입니다.       나는지금그가격에그것을어디서구할
      수있는지알고있다고말하는것이아닙니다.         당신이사는곳에서최고등급의오일은최고등급의재료
비용입니다. 제이비

  다른형태의추출

    기름을만드는다른방법을찾았습니까?

"              오일을생산하는방법은여러가지가있으며내방법이반드시최고라고주장하지는않지만내가아는
        한수천건의사례에서성공적인것으로입증된유일한방법입니다.

             실제로우리가세상에보여준방법은기껏해야조잡한것으로간주될것이지만이약물의매우순수한
     형태는이러한방식으로생산될수있습니다.          내의도는쉽게구할수있는장비로기름을생산하는방법

              을제시하여필요하면거의모든사람이간단한방법으로자신의약을생산할수있도록하는것이었습
니다.

2005            년압수수색을받기전까지저는증류공정을통해약을생산하고용매를회수했습니다 .  이방법은
        용매가낭비되지않기때문에훨씬덜위험하고더 '  지구친화적'입니다.     그러나경찰이내장비를압수

     하여밥솥을사용하여작업을수행하기시작했습니다.

       그러면어떤다른형태의추출을사용할수있습니까?

 다시말하지만,           추출방법에는여러가지가있으며저는그러한분야의전문가라고공언하지않습니다.
             희가스추출등과같은과학적방법의문제는대부분의사람들이그러한추출을수행할장비와지식이

 부족하다는것입니다.             이것이바로우리가이약을스스로생산할수있는가장간단한방법을대중에게
 보여준이유입니다.

         수지를추출하는데사용할수있는냉수추출방법도있습니다.      이유형의추출을몇번만시도했지만
   결과가예상만큼좋지않았습니다.        그런데도이런식으로고품질의기름을생산했다고말하는사람들을

 알고있습니다.              분명히냉수는불을붙이거나폭발할수없으므로냉수추출방법이확실히옵션일수있
       지만환자에게제공하기전에오일이탈카르복실화되었는지확인해야합니다.

   탈카르복실화란무엇입니까?

       탈카르복실화는오일내의분자가열을사용하여델타 9        위치로회전되어더의학적활성이될때발생
합니다.             내가본많은보고서가일치하지않기때문에이것이발생하는온도는논쟁의여지가있습니다.

           내가제안한것을함으로써오일은탈탄산반응이일어나는온도보다훨씬높은온도로가열됩니다 . 카
     르복실기가제거되면분자가엔도카나비노이드시스템의 CB1  및 CB2     수용체에들어가뇌장벽을통과

  할수있습니다.
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     기름을더강력하게만드는방법이있습니까?

              오일의효능을높이는방법에는여러가지가있지만이러한방법중다수는일반사람에게는없는전문
  장비와지식이필요합니다.         과거에나는그러한오일을생산했고더강력하고약용이라고생각하지만 ,

          제자리에있는법과필요한장비로인해어떤양도생산할수없었습니다.

             내가생산하거나구매한오일이충분히강력하지않을때내가할수있는일이있습니까?

           좋은출발물질이오일을생산하는데사용된다면이문제가발생하지않을것이지만,   그렇게될사람들
   이있을것이라고확신합니다.         중병을치료할때는최선을다하는사람만이할수있으므로,  가지고있는

          기름이당면한과제에미치지못한다면봉오리재료를더구해서제대로생산하겠습니다 .  누군가의생
           명이저울에걸린상태에서지금은품질이낮은기름을가지고놀때가아닙니다.   당신이고통받는사람

     이라면가능한최고의약을원하지않습니까?     그러니다른사람들에게도똑같이제공하십시오 .” Rick
Simpson, 대마:   가장약용식물

    가능한최고품질의오일생산

“                일반인이가능한최고품질의가장많은약용오일을생산할수있도록하기위해저는과거에대중에
                게보여준것보다훨씬더효과적인약용가치를지닌오일을거의모든사람이생산할수있는간단한

 방법을발견했습니다. .              실제로해야할일은우리가이미보여준과정에몇가지단계를더추가하는것
입니다.             그러나이러한방식으로석유를생산한후에는이것이엄청난차이를만든다는데동의할것입
니다.

             작업할고품질의약봉오리가있는경우좋은용매와밥솥을사용하여카나비노이드수치가매우높은
    오일을제조할수있어야합니다.         이러한방식으로생산한오일은일반적으로다양한수준의다른칸나

     비노이드및식물왁스와함께 95%  이상의 THC  수준을나타냈습니다.     이와같은오일의치유력은마침
               내대마초대마초가마땅히받아야할의학적인정을받았지만여전히이물질의치유력이큰어려움없
       이완전히새로운수준으로올라갈수있음을발견했습니다.

               당신이해야할일은기름을가져와칸나비노이드가증발할때잡을수있는가열장치에넣는것뿐입니
다.       그러면더높은품질과순도의기름이생성됩니다.        일반기화기는이작업을수행할수있지만실제

      로는이역할을수행하도록적절하게설계되지않았습니다.       왜냐하면어떤양의약물을생산하는데너
          무오래걸리고사용가능한대부분의기화기는누출되는경향이있기때문입니다.

              더큰규모로오일을생산하려면밀폐된훨씬더큰기화장치가필요하며또한카나비노이드가수집되
              기시작하면고순도오일형태의작은배수구에서수집할수있는돔의가장낮은지점까지내려갑니다.

               기계적인경향이있는사람은이작업을수행하기위해장치를조립하는데너무많은어려움을겪지않
        아야하지만장치를조립하는데약간의시간과노력이필요합니다.

              기화한후수집할수있는오일의양은원래시작오일의카나비노이드중량백분율에따라다릅니다. 사
     용중인오일에중량기준으로 99%           의칸나비노이드가포함된경우증발된후대략그양을되찾아야합

니다.

             나는또한이것이불순물이많은저급오일의품질을향상시키는좋은방법이므로더강력하고효과적
      인약물로사용될수있음을언급해야합니다.       칸나비노이드함량이훨씬낮은출발오일이라도칸나비

           노이드가기화되고불순물이그릇에남아있는경우적절한약물을생산할수있습니다.  당신은당신이
     넣은만큼나오지않을수도있지만,          적어도당신은당신이시작한것보다훨씬더의약적인오일을얻게

 될것입니다.            치유에관해서는약의순도와유효성이환자에게모든것을의미하므로최대한약유를생
       산하고싶다면제말을진지하게고려해야한다고생각합니다.

             아직까지는이러한방식으로생산된오일이다른방법으로생산된최고의오일보다 훨씬더의학적활
     성을나타내는이유를설명할수없습니다.       내가기화한오일은기화기로들어가기도전에탈카르복실

            화되었기때문에가능한한이미의학적활성이있었음을의미해야하므로기화기에서오일을수집한
      후효능에거의차이가없을것으로예상됩니다.      이러한고품질오일에서칸나비노이드가기화되면기
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             화기의그릇에남아있는모든것은원치않는식물왁스및기타오염물질입니다.    이러한원치않는물
       질을그릇에남겨두면수집한기름이훨씬더순수해집니다.      그러나이러한기름은기화기에넣기도전

              에불순물이거의없었기때문에기름이지금훨씬더강력한이유를설명하는것은거의없습니다. .

  칸나비노이드는화씨 300  도에서 400        도사이에서기름을기화시키며이온도는탈카르복실화를달성하
     는데필요한온도보다훨씬높습니다.         이놀라운효능증가를유발하는탈카르복실화에대해아직이해

              하지못하는것이있거나카나비노이드를기화시키는데필요한이모든추가열이과거에우리가알지
      못했던오일에무언가를하고있을수있습니다. .

                 나는인터뷰를할때지난몇주동안이새로운공정에대해이야기해왔으며이제이러한방식으로오
     일을제조하기시작한일부개인이있습니다.        제경험상증류기나밥솥으로만든최고급기름도칸나비

       노이드가증발한후채취한기름과비교할수없습니다.        그것들은다소같아보일수있지만기화오일은
                몇배나더강하고실제로이것이심각한상태를가진개인을치료하는데훨씬더적합해야한다고생각
합니다.

               어떤사람들은단순히식물재료를기화기에넣은다음식물재료가가열된후기화기의돔에서오일형
  태의칸나비노이드를수집합니다.          식물성원료를사용하면좋은기름을생산할수있지만테스트결과

 이              기름은밥솥에서생산되는기름의효능과같지않다는것이밝혀졌고이것이제가사람들에게제방
    법으로기름을생산하도록지시하는이유입니다.      고품질오일을기화기에넣으면칸나비노이드가기화

               한후에생성되는오일이고품질새싹재료에서기화될수있는최고의오일보다훨씬더강할것입니다.
               따라서훌륭한결과를보고싶다면가능한한최고의오일을기화시켜간단히얻을수있으며이것은비

     교할수없는약을줄것입니다.

   정부가원하든원하지않든,            가까운장래에우리중많은사람들이자체의약품을생산할것이며이오일
              은광범위한의학적문제에매우효과적이기때문에이간단한민간요법이모든곳에서제조되는것을
    볼수있을것으로기대합니다.      제약회사와게임을할돈이없는사람들.     미래에는제약회사가이약을

        생산할자격이있는유일한회사라고말하려고할것이라고확신합니다.      그리고거의모든사람이이물
           질을생산할수있기때문에제약회사가역할을할필요조차없다고생각합니다.

           필요한간단한연구를수행한후에는다양한천연카나비노이드를혼합하고다양한질병을치료하도록
      특별히설계된오일을생산할수있을것입니다.     우리의약장에그들의자리가있습니다.   나는이지식을

                사용하기로선택한모든사람이이지식을사용할수있어야하고누군가의생명을구할수있는것을보
               류할권리가없으며사실특허같은건아예없었다면훨씬더나은세상이되었을거라고생각해요.

             제약회사와같이이약의사용을금지하고자하는사람들이과거에그들이제공한 쓰레기로우리를독
       살하고죽이는것이더행복하다는것을과거에증명했지만,      나는그들이우리에게말하려고노력할것
 이라고확신합니다.        이약을제대로생산할수있는유일한사람입니다.     내가방금설명한새로운방법을

            사용하면누구나제약회사에서제공할수있는것만큼순수한약물을제조할수있습니다. 또한, 우리가
             스스로생산할수있는약물이제약회사가제공하는것보다훨씬더효과적일것이라고생각합니다. 왜
                냐하면그들과달리우리는돈을위해이일을하는것이아니며우리의목표는단순히우리자신을치유

  하는것이기때문입니다.

              이제우리가스스로의약품을생산할수없는합리적인이유가없으며정부를위해구매하고지불한정
                부가우리가그렇게하는것을막으려할때우리가왜그들의부패를제거해야하는지에대한또하나의
  예가될것입니다.  모두를위해,    그들의손아귀에서인류를해방하십시오.    지금쯤이면제약회사와정부

            가우리의건강과웰빙에대해거의또는전혀관심을두지않는다는것이분명해졌습니다.  따라서상식
             과대자연이우리의전반적인건강을개선하기위해할수있는일을볼기회를주자.   우리는그렇게하
         면과거에일어난일을더이상받아들이지않을것이라고확신합니다 .” Rick Simpson, 대마:  가장약용

식물

  대마또는마리화나?
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“             역사를통틀어대마초는수천년동안작물로재배한사람들에의해항상대마로알려졌습니다. 거액의
            우려와그들이통제하는정부의조작으로수지함량이높은대마품종은마리화나로이름이바뀌었고

   일반대중에게악당이되었습니다.         이러한일이발생했을때일반대중은대부분마리화나가무엇인지
 전혀몰랐습니다.         그들이들은것은마리화나가위험한중독성과치명적인약물이라는것뿐이었습니다.

               우리는모두합동흡연이우리자신에게할수있는가장자기파괴적이고해로운일이라고믿게되었습
니다.              물론이모든것은그저거짓말덩어리에불과했지만당시대중은달리알아낼방법이없었습니다.

                정부가이공장을금지하려고할때미국건국의아버지들과전직대통령들중다수가재직중대마를상
     당히광범위하게피웠다는사실을대중이알았다면,       그들은그들에게그렇게쉽게강요된이러한새로

    운제한을삼키지않았을것입니다. .         많은저명한정치가의흡연관행과심지어에이브러햄링컨과같은
            대통령이베란다에앉아파이프에대마를피우며보낸시간을즐겼던방법을아주생생하게설명하는
   문서화된설명이많이있습니다.

독립선언서,          헌법등그시대의정치지도자들이등장한몇몇문서를보면,     그들은사실매우명료한사
   상가였다고해도과언이아닙니다.          현재대중이듣고있는마리화나흡연의두려운영향은매우해로우

           며그러한개인이나합리적으로생각하는능력에전혀영향을미치지않은것같습니다.   그러나수십년
 후인 1900              년대초에대마사용을제한하는법률이제정되었을때그러한사실을아는사람은거의없었

습니다.

    역사를통틀어대마의약용은전설적입니다.        거의모든유형의질병과부상을치료하는데사용되었습
니다.         지난수십년동안만대마의의학적사용이대중에게거부되었습니다.   대마초가무엇인지알아보

     려면사실과허구를구분하기만하면됩니다.

       시스템은대마의이름을마리화나로변경하여대중에게대마를악용했습니다.   우리부모님과조부모님
      은뉴스와영화매체를통해마리화나및/       또는대마초가치명적이고위험하며중독성이있는약물이라
  는말을들었습니다.           진실에서멀어질수는없었지만당시에는대중이스스로사실을알아내는것이거
 의불가능했습니다.

             이우스꽝스러운선전을만든사람들은오래전에죽었고왜대마에대한거짓말과속임수가남아있습
니까?  답은간단합니다. 돈입니다.          우리는제약회사와다른큰금전적이익이이익마진을개선하기를

    원하기때문에고통받고죽어가고있습니다.         그들이이것을계속하기위해서는대마가의약사용및기
        타목적을위해불법으로대중에게공개되지않도록해야합니다.

      이모든것의이면에있는역사를살펴보면,       과거시대의정부와관련된부패와함께 John D. Rockefeller
           와그의부유한친구들이오늘날의의료시스템을제공했다는것을알게될것입니다 .  부자와권력자들
     이자금을지원하는의과대학에서의사들은대증요법 ,       즉화학약품과독극물을이용한약을배웠습니

다.             시간이지남에따라그들의거짓말과속임수는의사뿐만아니라일반대중에게도화학물질과독극
    물이질병에유익하다는확신을심어주었습니다.  다시말해,      소위의과대학이라고불리는이학교는의
        사와일반대중모두를세뇌시켜흑인이백인이라고믿게만들었습니다 .” Rick Simpson, 대마:  가장약용

식물

      오일을만들기위해어떤균주를사용해야합니까?

“     이것은대답하기다소어려운질문입니다.          실제로우리모두는종자상인의손에달려있기때문에그
         들이우리가재배하는것에대한최종결정권을가지고있기때문입니다.

 문제는 5     개의다른종자공급업체로부터 White Widow        와같은계통을주문하는경우재배할때 5개의
        완전히다른유형의식물을재배하게될가능성이있다는것입니다 .    내가캐나다에서재배하고있었던

White Widow             유형은좋은인디카품종처럼매우강력한진정효과가있었고내가만난최고의진통제
 중하나였습니다.            그러나내가원래구입한회사에서동일한씨앗을주문하려고하면오늘날완전히다
      른의학적가치가있는씨앗을보낼것입니다.
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   내가유럽에서본 White Widow          는내가캐나다에서재배한것보다훨씬더활력이넘치므로여기에서
       구할수있는 씨앗은더사티바가우세해야합니다 .      불행히도대부분의경우 캐나다에서다시자라는

White Widow            와같은무거운졸음효과를일으키기위해찾고있는약용가치가없었습니다.

      일부계통은통증완화에더좋은반면,        다른계통은당뇨병환자의혈당수치를조절하거나녹내장으로
      고통받는사람들의안압을낮추는데더효과적입니다.      우리는보통사람들이그들이무엇을재배하고

            있는지알수있도록알려진의학적가치가있는종자를지속적으로꾸준히공급해야합니다. 우리에게
         필요한것은지구상에서가장의약적인균주를재배할수있는자유입니다.     그런다음간단한제거과정

              을사용하여다양한의학적상태를치료하는데가장좋은오일을생산하는균주를결정할수있습니다.

              이작업이완료되면이러한종자의안정적인공급이대중에게제공될수있으며의료적필요에맞는균
   주를키울수있습니다.          그러나그날이오기전까지는특정균주나종자공급업체를추천하고 "이것이

  당신을위한제품"  이고 "  효과보장"    이라고말할수없습니다.

         일부종자회사는판매하는균주의의약가치에대한정보를제공합니다.     따라서구매하기전에이정보
   를살펴보는것이좋습니다.

     그렇다면환자는어떤변종을찾아야할까요?

      현재내가할수있는일은 THC  가 20%         이상함유된강력하고진정효과가뛰어난인디카또는인디카
        우세사티바교배를주문하여오일을생산하도록대중에게알리는것뿐입니다 .    또한사람들은항상종
               자를어디서구할수있는지묻고있으며이는종자판매를허용하지않는일부국가에사는사람들에게

    실질적인문제가될수있습니다.          인터넷에가면대마초종자를공급할종자회사와전세계적으로일부
   선박을찾을수있습니다. (팁:      전세계적으로마리화나씨앗이라는단어를 Google   에검색하면필요에

     맞는온라인상점을볼수있습니다.)

         석유생산을위한식물을선택하거나구매할때무엇을주의해야합니까?

      대마에대한경험이없는사람들은조심해야합니다.        많은재배자와딜러가그들이가지고있는모든것
     을단순히판매하려고할것이기때문입니다.         대마를한번도피우지않으신분들은구매하실때경험이

    있는분과함께하시길권합니다.

         대마의효능을결정하기위해항상모양과냄새로갈수는없습니다.     나는수지로빛나고아름답게냄새
        가나는새싹을보았지만좋은약을생산할힘이부족했습니다.      따라서대량구매하기전에재료가얼마
     나강력한지알아보는것이가장좋습니다.

    누군가가약을생산하기위해 1           파운드를가져오면나는먼저그약이나자신에게미치는영향을테스
트합니다.       나는약간의새싹을자르고그것으로조인트를굴립니다.     대마가좋으면관절의절반을훈제

    했을때그효과를느낍니다.          내가찾고있는것은당신이누워있고싶어지는무거운졸린감각입니다 .
            좋은인디카나인디카우세한사티바교배종을피우고있다면일반적으로그러한품종이이러한효과를

 나타낼것입니다.

             나는이무겁고졸린느낌을주는거의모든대마품종이매우약하다는것을발견했습니다.   암및기타
           심각한내부문제를치료하기위해오일을생산할때큰성공을거둔품종입니다 .” Rick Simpson, 대마:

  가장약용식물

     구매할시작재료를결정하는방법은무엇입니까?

“               꽃봉오리재료가그안에어떤특성을가지고있는지확인하는가장쉬운방법은단순히담배를피우고
      그것이당신에게어떤영향을미치는지보는것입니다.       사람들이이약을생산하기위해대마를가져오

  면관절을굴립니다.             절반정도를피울때쯤이면그것이내가찾고있는진정효과가있는지알고그것이
    내가사용하는재료를선택하는방법입니다.
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              약을생산하기위해대마를사려고하고스스로담배를피우지않으려면흡연경험이있는사람과함께
     구입하려고생각하는재료를시험해보게하십시오.        진정효과를찾고있으며기분을좋게하거나활력

      을주는것을사고싶지않다고말하십시오.

            또한주머니돋보기를가져오는것도나쁘지않으므로구매하려는새싹의수지를확인할수있습니다 .
          좋은새싹은서리로덮인것처럼보이지만대부분육안으로도볼수있습니다.    기름을생산하는데익숙

             해지면확대경으로새싹재료를보는것만으로도균주가파운드당얼마나많은기름을생산할수있는
      지꽤좋은아이디어를얻을수있습니다.         관찰하고있는수지는약이며일반적으로새싹재료에더많이

     존재할수록생성되는기름의양이더많아집니다.

 사람들에게 1          파운드이상의출발물질로오일을만들것을권장하는이유는무엇입니까?   그들은말린
     대마의온스에서그것을생산할수있습니까?'

예,      물론오일은소량으로도생산될수있습니다 .     좋은마른대마꽃봉오리 1    온스는고급오일 3~4g을
       생산해야하며두번세척하는데약 16    액량온스의용매만필요합니다.

             그러나환자가가능한한파운드에서오일을생산하고환자가사용하기쉽게하는것과관련된이유가
있습니다.         비교적건강한사람이라도몸을해독하고건강한상태로되돌리려면 60  그램의트리트먼트를

   충분히섭취해야한다고생각합니다.       이정도의기름을생산하려면보통약 1   파운드의새싹이필요하며
            환자가다양한품종의기름을생산하려고하지않는것이환자에게다소쉬운일이라고생각합니다.

               각균주는서로다른효과를지닌오일을생산하므로환자가한균주에서다른균주로전환하는경우무
      엇을기대해야하는지결코알수없습니다.         이약의사용이편한사람들에게오일을바꾸는것은문제가
    거의또는전혀나타나지않습니다.          하지만그효과를처음경험하는환자들에게는한종류의오일만섭

    취하는것이가장좋다고생각합니다.

        당신이기름을만드는데사용하는식물은얼마나강하고유력합니까?

                나는항상내가사용할수있는가장강력하고진정효과가있는물질로약을만들고종종내가사용하는
   변종도도취효과를냅니다.           이러한특성을가진균주에서생산된오일은매우기분좋은효과를나타내

      며환자는이를즐겨사용하는경향이있습니다.

              현지에서많은냄비흡연자들은내가좋은대마를약으로다사서담배를피우려는사람들을위해아무
   것도남기지않았다고불평합니다.           아프지않은사람들의여가활동보다생명을구하는것이훨씬더중

        요하다고생각하기때문에나는이것에별로주의를기울이지않습니다.

           나는항상무거운수지함량과적절한의약가치를나타내는균주를찾고있습니다.   내가약을생산하는
    데사용하는대부분의재료는 20% THC     범위에있어야하는품종에서나옵니다 .    물론이러한균주가실

   제로그렇게많은 THC    를함유하고있다면 1  파운드는 90-100    그램의오일을생산할것입니다. 실제로
        이품질의약용대마를재배하는사람들이있지만나에게서가져오세요.     이런대마는매우비싸고찾기

  어려울수있습니다.

          내가사용할수있는대부분의새싹재료는건조파운드당약 60g    의고급오일을생산합니다.  그래서의
      심의여지가품질이더좋았을수있습니다.         사실나는그문제에있어선택의여지가거의없었다. 환자

        의생명을구하려면구할수있는것을사용해야했습니다 .       사람들이정말로알아야할것은각계통이
         생산하는기름의양이다르고이러한기름도의약가치가있다는것입니다.

          또한대마를재배하는데사용되는방법은마른새싹재료에존재하는 THC     의양과많은관련이있습니
다.   재배되는균주는 20% THC            또는그이상을함유할수있는새싹을생산할수있지만많은재배자는

        이를달성하는데필요한기술이나장비를갖고있지않습니다.  나는 1    파운드의마른새싹에서 90g의
       기름을생산하는계통으로작업했으며때로는그이상을생산했습니다 .     불행히도이품질의대마는매

      우드물기때문에마른대마봉오리에서 60g       의좋은기름을얻을수있다면다행입니다.   출발물질을구
       입할 때 항상 가능한 가장 강력한 대마를 찾으십시오 .      누군가의 목숨이 달려 있을 수 있습니다 ." Rick

Simpson, 대마:   가장약용식물
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 대마초 Sativa   대대마초인디카

  치료에서대마초 sativa   와대마초 indica    의주요차이점은무엇입니까?

“             암과다른심각한상태를치료하기위해사티바오일을섭취하는사람을보고싶지않습니다 .  좋은사
               티바오일이암을치료할수있다는가능성이분명히있지만이오일의활력효과는치유에도움이되지

않습니다. 확실히,           나는그러한오일로외부에서피부암을치료하는것을주저하지않을것이지만사티
           바품종의오일을섭취하면환자의수면패턴에나쁜영향을미칠수있습니다.    나는또한그러한오일이

      우울증으로고통받는사람들의치료에매우효과적이라고생각합니다.    어떤경우에는우울증으로고통
            받는사람들이침대에서일어날때이오일을소량섭취하면도움이될수있습니다.   이것은그들에게활
    력을주고정신을고양시킬것이지만,           너무많이섭취하면일부강한사티바오일은너무활력을줄수

      있으며대부분의사람들은이효과를좋아하지않습니다.

             사티바에서생산된오일이어떤상황에서는유익할수있지만대부분의경우나는사용을피하려고합
니다.               종종이러한오일은너무활력을주기때문에말기암이나기타심각한상태를가진사람이헛간을

      칠하려고밖으로나가는것을보고싶지않습니다.        일부환자는오일에에너지를공급하는효과를잘다
 루지못하는데,       이는종종매우불안하게만들수있습니다.       내경험에따르면오일이내가언급한것과
           같은특성을가진진정제균주에서생산된다면환자는훨씬더잘반응할것입니다.

              환자가경험하게될추가수면은매우상쾌하며논리적으로잘쉰환자가수면장애를경험하는환자보
   다더잘치유됩니다.            대부분의의학적상태를치료하기위한내부사용의경우인디카균주또는인디카

      우세한사티바교배를사용할것을강력히제안합니다 . Indicas      는사람을이완시키고더많은휴식, 수면
   및마음의평화를제공합니다.

               나는또한인디카우성균주에서생산된오일이우울증및기타건강관련문제를치료하는데효과적이
  라는것을발견했습니다.          내관점에서좋은인디카균주에서생산된오일은사티바에서생산된대부분

    의오일보다약학적으로더바람직합니다.

      나는많은균주와균주의조합에서오일을시도했습니다.        나는거의나에게열반을준한기름을기억합
니다.         환자에게가장즐거운경험을선사할이상적인오일을어떻게설명하시겠습니까?

               이오일을사용하여몸을효과적으로치유할때열반에도달할필요는없지만너무많이복용하여이상
     태에도달하더라도해를입지않을것입니다. 사실,        암과같은질병으로죽음에가까운사람들의경우고

      급오일을과다복용하면생존가능성이높아집니다.

                환자는집에서이것을할수있지만오일이허용된다면병원환경에서훨씬더잘수행될수있다고생각
합니다.            환자가죽음에임박한경우가아니면복용지침을따르라고말하지만생명이위태로운환자에

        게는가능한한빨리이약을복용하는것이좋습니다.

               과거에대마를피운많은사람들은이물질에대한두려움이없으며나는말기암에걸린몇몇사람들이
      한달만에상태를치료하는것을보았습니다.        실제로이약을얼마나빨리복용하는지는환자자신에게

 달려있습니다.            섭취하는것이얼마나안전한지대중에게알려지면더많은사람들이더빨리섭취하려
   고노력할것으로기대합니다.

Indica, Sativa  또는 Ruderalis?

              운좋게도대부분의경우좋은칸나비스인디카균주가모든유형의암에효과적인치료법인것같습니
다.           다른계통을건너는육종가로인해현재수천가지유형의대마가있습니다.     이식물의세가지주요

  품종은대마초인디카,     대마초사티바및대마초루데랄리스입니다.    순수한인디카는대부분의의학적
     상태의치료에효과적인매우진정제를생산합니다.

             사티바또는루데랄리스와교배된좋은인디카균주도이강력한진정효과를가질수있습니다. 그러나
           이새로운십자가에존재하는인디카의비율이약물로서얼마나효과적일지에따라크게달라집니다 .

         일반적으로인디카함량이높을수록이러한십자가는약으로더진정되고효과적입니다.
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     반면에순수한사티바는에너지효과를생성하는데,        이는대부분의경우치유촉진에도움이되지않으
        며약물로사용하려는사람들의수면패턴을방해할수있습니다.      순수한사티바또는사티바우성인디
             카또는루데랄리스십자가에서생산된약물은우울증을앓고있는사람이나국소적으로치료할수있
        는피부상태를치료하는데도움이될수있습니다.

          섭취목적으로사티바와사티바우성교배종에서생산된오일은주의해서사용해야합니다 .  이러한오
                  일은섭취할때믿을수없을정도로활력을줄수있으며이효과는내생각에치유과정을촉진하지않

습니다.

         지난몇년동안대마초는대마세계에서많은관심을받았습니다.    내가이해하는바에따르면, 루데랄리
          스는인디카와사티바와교배되어이균주를더강건하고곰팡이에강하게만듭니다. 또한, 루데랄리스

 품종은 CBD            함량이높으며일부에서는이것이매우중요할수있다고생각하지만아직입증되지않았
습니다.             나는이품종에서생산된약물이의학적으로얼마나효과적인지에대해의견을말할수없습니
다.             나는루데랄리스품종으로작업한경험이없기때문에현재로서는내의견을제시할자격이없다고
생각합니다.

              그래도최상의결과를얻으려면이미효과가입증된순수인디카또는인디카우성사티바십자가를사
    용하여이약물을생산할것입니다.

  내경험에따르면,             거의모든인디카우성균주는많은의학적상태에효과적인치료제를생산할수있습
니다.            우울증을앓고있는사람들도좋은인디카에서생산된오일의효과를누릴수있습니다.  따라서대

           부분의내부목적을위한약을생산하기위해사티바를멀리하는것이가장좋습니다.   그러나피부상태
            나피부암을국소적으로치료하고싶다면사티바품종에서생산된오일이그러한치료에매우효과적일
    수있음을알게될것입니다.            일부균주가다른의학적상태에대해다른균주보다훨씬더강력한약물
     을생산한다는것은의심의여지가없습니다 .        앞으로그부분에대한연구가이루어져야할것입니다 .”

Rick Simpson, 대마:   가장약용식물
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  야외대실내

      실내식물과실외식물의기름에는차이가있습니까?

“         실내와실외에서모두좋은결과를얻은대마에서오일을생산했습니다.     나는야외에서자란대마로작
  업하는것을선호합니다.            평균적으로좋은성장기에야외에서자란고품질대마는더강력할수있고종

       종더많은수지를생산할수있기때문입니다.         나는대부분의실내조명시스템이이광원과경쟁할수
        있다고믿지않기때문에이것을주로태양때문이라고생각합니다. 또한,    실내에서자라는식물이만나

              지못하는성장중인균주의효능에영향을미칠수있는자연의다른스트레스와요인이있습니다.

                실내에서재배되는대마는물론매우강력할수있고좋은약을생산할수있지만실내재배에는많은단
 점이있습니다.          내부에서자라는식물은일반적으로외부에서자라는식물보다키가훨씬작습니다. 또

   한실내설정에서는냄새,  공기이동,      감염및열과관련된문제가발생합니다.    실내재배시스템은일반
              적으로많은양의과도한열을생성하며종종화학물질을사용하여침입및식물성장을제어합니다.

          나는실내작물에서약을생산하는데문제가있다고말할수없습니다 .     따라서대안이없는경우이는
   스스로를공급하는좋은방법입니다.          시골에살지않는사람들에게는온가족이필요로하는약을공급

          할수있는소규모실내재배시스템을구축하거나구입하는것이좋습니다.     현재다양한유형의실내재
           배챔버를사용할수있으며원하는경우언제든지직접만들수있습니다 .    그래도내관점에서대마를

      제대로재배하는방법은한가지뿐이며그것은대자연입니다 .   배수가잘되고 pH    가적절한개방된땅이
필요합니다.   이것은많은햇빛,  말분뇨,         풍부한양의물과함께놀라운작물을생산할수있습니다.

               나는실내식물이약간덜강력해보인다는사실외에실내또는실외식물에서생산된대마유의차이점
  을발견하지못했습니다.             그러나왜이런일이발생했는지에대한몇가지이유가있을수있으며적절한

        조건에서실내식물은야외에서자라는식물만큼강할수있습니다.

         내가캐나다에서생산한가장강력한오일은야외식물에서나온것입니다.     실내식물은약간덜강력한
       오일을생성할수있지만여전히약물로서매우효과적입니다.    그래서현재로서는실내에서든실외에서

        든얻을수있는가장강력한진정제를사용하고싶습니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

        어떤유형의인공조명으로최상의결과를얻을수있습니까?

“        저는고압조명을조합하여실내에서최상의결과를얻었습니다.     우리는동일한성장챔버에서 1000와
   트고압나트륨과 1000             와트금속할로겐화물을사용하여내가지금까지자라온것중가장큰새싹을생
산했습니다.     나는실내재배시스템에서 600      와트고압나트륨을사용한적이없지만,    내가수집할수있

           는바에따르면그러한전구는와트당가장루멘을출력하기때문에가장효율적입니다.   고압조명시스
              템의주요문제는발생하는열과소비하는전력이므로이러한문제를해결하는데도움이되는다른형
  태의조명을살펴보았습니다.

 표준 4            피트의시원한흰색형광전구는식물상태에서대마를아주멋지게자랄것입니다 .  그러나신진
       을위해서는훨씬더많은빛의강도를권장합니다.        오늘날재배자들이좋은결과를얻을수있다고말하
    는다양한형태의고강도 LED     및소형형광등기구가있습니다.      이러한유형의조명은열이거의발생하
         지않고전력소비가낮으며이러한조명기구는기대수명이깁니다.

               지난몇년동안이러한다양한형태의조명비용이급격히하락하여이제이러한조명기구는많은재배
     자가감당할수있는가격대에있습니다.         실내재배기술을처음접하는사람에게는형광등기구를사용
             하는이러한형태의조명이시작하기에좋은방법이며고압조명시스템과관련된많은문제를제거할

  수있다고생각합니다.

LED        와형광등은멋진실내작물을키울수있지만,      제가가장기대하는광원은플라즈마조명입니다.
           내가이해한바에따르면그것은낮은열출력으로매우에너지효율적이며 1000    와트전구하나가발산

        할수있는빛의양은거의이해할수없습니다.    전구하나만사용하면 1000     와트고압나트륨을많이사
  용할필요가없습니다.             대규모재배자의경우이는열문제를해결하고에너지및배선비용을크게낮추
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     는데도움이될수있습니다.      현재이러한조명은상당히고가이지만 LED    조명기구와마찬가지로곧가
  격이내려갈것입니다.

             나는당신의재배실에있는우리태양과동일한광스펙트럼의플라즈마설비가가장진지한재배자에
     게좋은투자가될것이라고생각합니다.     짧은시간내에소형형광등, LED     및플라즈마고정장치가실
               내성장의면모를영원히바꾸고대마초재배에관련된모든사람들을훨씬덜복잡하게만드는것을볼
   수있을것으로기대합니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

       환자가대마를재배하기위해알아야할사항은무엇입니까?

“            대마재배를처음접하는사람에게는해당주제에대한좋은책이나비디오가필요합니다 . 온라인으로
            대마초출판물중하나를방문하거나거주하는지역상점에서이러한출판물중하나를구입하십시오 .

            일반적으로이러한잡지는해당주제에대한좋은책을어디에서구할수있는지알려줍니다. 개인적으
    로가장좋아하는것은 Jorge Cervantes  의 "     실내야외약재재배자성경"입니다.  또한 Ed Rosenthal  과다
         른많은사람들이해당주제에대한훌륭한책을보유하고있습니다.

        대마와대마의다양한용도에대해더알고싶다면 Jack Herer   의책 "The Emperor Wears No Clothes"  를읽
 거나 Jack   의비디오 "Emperor of Hemp"     를볼것을강력히제안합니다.

     이식물을발견하는여정이끝난후,         당신의의학적문제가무엇이든상관없이이약이당신에게도움이
           되지않는다면당신이도움이될만한것을찾을가능성은거의없다고생각합니다.    나는이자연의경이

           로움을수천가지다른의약프로파일을가진식물이라고부르는충분한이유가있습니다.  다양한균주
                에서생산된오일이가질수있는의학적효과를경험하고나면제말의의미를정확히이해하게될것입

니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

Q.       아프간쿠시는기름을만드는데적합한재료입니까?       나는거리물건에서약간의기름을만들고지난
2      주동안수면문제로그것을사용했습니다.       지금은아기처럼자고아침에푹자고일어납니다. 문제는

     런던에서좋은물건을구하기어렵다는것입니다 .  그래서 AK  를주문했습니다.    지금당신의의견이필
요합니다. 감사합니다.

A.      균주의이름은정말말할수없습니다.         효능이있어졸리게하면좋은약이될수있습니다. 아시다시
피,      우리는가장강력하고가장진정제인균주(  바람직하게는 20% THC  이상사용)    를권장하며최고의오

           일은여러가지매우강력하고진정제균주의조합에서생산되므로가능하다면이상적일것입니다 . 그
        러나단일스트레인오일도놀라운일을할수있습니다.       제가말하고자하는바는최상의오일은일반적
     으로여러스트레인의조합에서생산된다는것입니다.  잘부탁해, JB

“안녕하세요,    저는제친구 Bobby   에의해소개되었습니다...  저는 RI  의간병인/   재배자이고아버지가암
      에걸렸다는것을알게되었고자연스럽게 Rick Simpson     오일을만드는것이우선순위가되었습니다. 기

      름을만드는재료에대해급하게질문이있습니다...

   항상인디카지배적이어야합니까?   나는많은 A+        자료에접근할수있지만인디헤드가아니기때문에
   그것의대부분은사티바지배적입니다 ...    동부해안사워디젤, chemdog d, chemdog 4, chemdog sister, 블
 루베리 sativa 클론,  걸스카우트쿠키, OG Kush  등 ...  모두 sativa   스펙트럼에더기대고...   필요한경우더

 많은 indica     지배적인자료를얻을수있습니다...     당신이하는모든것에감사합니다..." Sam

-- Sam,      당신은가장진정제에서오일이생산되기를원합니다 . sativas     는환자에게너무많은에너지를
        공급할것이고우리가찾고있는올바른치유효과가없습니다.       따라서가장진정효과가있는새싹을선
             택하고치료를시작할수있도록몇그램의오일을만들고올바른출발물질을계속찾으십시오.  잘부탁

해, JB
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    암에효과가없는균주가있습니까?

“               다행히도오일이진정제품종에서적절하게생산된다면모든유형의암치료에매우잘작용하는것같
습니다.             이미언급했듯이나는보통강한인디카품종을사용하여이오일을생산하지만인디카우세한

       사티바교배종도종종우수한결과를생산할수있습니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

“35         세에아내를암으로잃은후암으로인해지난 5         년동안간이식을기다리는동생과함께저는진료
 소에서 RSO   를찾고있었습니다.   워싱턴주에서는 100$/g  에서 30g   까지가격이다양합니다.  소위 RSO

   장소중하나는 CBD     가더높은불경건한 7% THC    의오일을가지고있었는데,    이것이그만한가치가있
습니까?  그것은 30g  의기름이었습니다. 100    달러그램오일은 90  이상이었고 92%  라고생각합니다. 세

       가지정신활성화학물질의완벽한균형은무엇입니까?” 히스

-- 히스,  최고의 RSO   는약 95-98% THC,   일반적으로약 1% CBD    및매우강력하고진정제이며, 강력하고
   진정제라는단어에중점을둡니다(  소파잠금,      섭취할때매우졸리고편안해야합니다.  그렇지않으면

      다른배치를시도하고에너자이징오일을국소용으로보관하십시오).

7% THC   를함유한 "  고 CBD"  오일에관해서는,        적어도이제우리가그러한오일에반대하는이유를알
것입니다.     현재공급되는대부분의고 CBD      오일은우리가쓰레기라고부르는것과동의어입니다. 기름

    과기본적으로다른모든것.

      가능하면오일을직접만드는것이가장좋습니다.   약국에서꽃봉오리를구하고,     가장좋은것을사서기
  름을만들어보세요.  별거없습니다.          나자신은누구에게서도기름을사지않고항상스스로기름을만들

것입니다.           당신은당신자신의품질관리가되기를원하고누구에게도의존하고싶지않습니다.  커피한
        잔이나모히또를만들수있다면기름도만들수있습니다. 제이비

저장

     기름은얼마나오래보관할수있나요?

“      내경험상대마약보관에관한 '유통기한'  은없습니다.         대마유의효능에영향을줄수있는세가지요소
 가있습니다. 공기, 빛, 열입니다.         나는사람들에게이약을서늘하고어두운곳에보관하라고말하지만

  냉장이필요하지않습니다.       이것은빛과열과관련된모든문제를처리합니다.   공기가문제를일으키는
              것은기름이두꺼운그리스이므로공기가들어갈수없으므로기름을수십년동안저장해도여전히그

   효능을유지할수있습니다.

            실용적인이유로나는환자가복용량을쉽게측정하고오염을방지하기위해일반적으로주사기에오일
 을공급합니다.             기름을장기간보관하려면스테인리스스틸용기나뚜껑이꽉찬짙은색병을추천합니

다 .            오일을 제대로 보관하면 제조 날짜에 대한 걱정은 아주 오랫동안 간과될 수 있습니다 .” Rick
Simpson, 대마:   가장약용식물

          식품등급알코올을사용하여오일을생산하는것이더낫거나더안
전합니까?

“          종종사람들은곡물알코올을사용하여기름을생산하는것을선호한다고말합니다 .  어떤이유에서인
             지곡물알코올을사용하는것이더안전할것이라고생각하는것같지만실제로는다른용제와마찬가

  지로여전히독입니다.         곡물알코올의주요문제중하나는이와같은 99%  또는 100%  순도의알코올을
   찾기가매우어렵다는것입니다.   대부분의경우 95%       가넘는알코올을찾기가어렵고일반적으로나머

 지 5%  는물입니다.          이물이존재하기때문에알코올이용매로서의효율성을떨어뜨리고공정이끝나면
       증발해야하는오일에상당한양의물이남게됩니다.
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             내경험에따르면곡물알코올을사용하는것이오일을생산하는데이소프로필알코올이나경질나프
    타보다더안전하다고생각하지않습니다.    아무리봐도술은독이고,     술을마시면운동능력에영향을미

       치는독극물을많이내는데이를취한상태라고한다.        곡물알코올을사용하여고급오일을생산할수없
  다는말은아닙니다. 오히려,           이물질이내가사용한다른용매보다낫거나안전하지않으며어떤면에서

      는잘작동하지않는다는점을알아야합니다.

           종종버터나올리브오일등을사용하여오일을추출하고자하는사람들과연락을취합니다.   꽤자주그
              들은이러한방식으로추출하면내가사용하는약과비슷한효능을가진약을생산할수있다고생각하
 는지묻습니다.  내방법.  대답은 '아니오.         나는이런식으로행해진추출을단순히약화된대마약의형태
 라고생각합니다. 양적으로,            이와같이생산된약물이내가생산하는약물과동일한효능을가질수있는

 방법은없습니다.       심각한암에걸렸다면물에희석한대마약으로치료하시겠습니까,   아니면실제암을
   치료에더빨리사용하시겠습니까?

     대마유를알코올과함께사용할수있습니까?

            나는술로인해시끄러워지던사람들이담배를피우고나면바로진정되는것을많이보았습니다. 알코
              올이지구상에서가장파괴적인것중하나라는데는의심의여지가없지만사람들은사람들이될것이

     며많은사람들이자신의술을좋아합니다.   우리의경험에따르면,    대마유는음주자에게위험하지않으
         며실제로종종이해로운물질의섭취를감소시킬수있습니다.      종종의학적문제로대마유치료를받은

          과음자들은 알코올에 대한 갈증이 크게 줄어들었고 일부는 술을 완전히 끊었다고 보고합니다.” Rick
Simpson, 대마:   가장약용식물

    오일의용매및잔류용매

“               수년동안나는완성된오일에솔벤트잔여물이남을가능성에대해우려하는많은사람들과연락을취
했습니다.     내경험에비추어볼때,         오일을적절하게생산하기위해제공한지침을따르면오일을소비하

    는데위험이없다고생각합니다.   나는약 10          년동안아무런부작용없이이오일을직접섭취하고있습
니다.            또한저는이오일을수천명의사람들에게제공했으며불만을거의받지못했습니다 .  기름맛에

      문제가있는사람은용제잔류물때문이아닙니다.       대신그원인은오일에함유된천연테르펜입니다. 어
           떤오일은맛이거의없고어떤오일은불쾌한맛을낼수있지만,        내가아는한약은어쨌든맛이좋지않

       아야하므로그런것에대해서는거의걱정하지않습니다.

          내가생산한오일에대해수행한실험실테스트에서용매잔류물이발견되지않았습니다 .  의료시스템
             이대중에게무엇을먹이고있는지생각할때누군가가기름에남아있는솔벤트에대해걱정한다는것
   은터무니없는것처럼보입니다.    간독성화학물질, 독극물,  화학요법, 방사선,  백신등.   중독에대해걱

               정하는사람은완전히끓인용매의잔류물보다의료시스템이제공하는것에훨씬더관심을가져야할
 것같습니다.

            누군가가오일을복용하는데문제가있는경우일반적으로에너지를공급하는사티바가물질을생산하
   는데사용되었기때문입니다.         또한환자가오일트리트먼트와함께의약품을복용하려고하거나올바
         른방법으로사용하지않는경우다른문제가발생할수있습니다.     이상적인상황에서다른가족구성원
      이환자와함께오일을가져갈수있습니다.         이것은그들이오일의영향을이해하는데도움이될것이며

        오일이환자에게미치는영향에대해그다지걱정하지않을것입니다.    그들은오일의사용으로무엇을
             기대해야하는지모르기때문에환자가너무많이섭취하면가족구성원이종종과민반응하는경향이

있습니다.         그러나효과는단기간에사라지고환자는해를입지않을것입니다.    따라서다른가족들도오
   일을소량으로시도해야한다고생각합니다.

              고급대마유는대부분의의약품의사용을대체할수있는능력을가지고있지만환자가오일과함께의
          약품을복용하려고할때상호작용으로인해때때로문제가발생할수있습니다.   의사가제공하는많은
           물질은본질적으로유독하며오일은환자의몸에그러한물질이존재하는것을좋아하지않습니다 . 일

          반적으로환자가약물사용을중단한 직후에겪고있던모든문제가사라집니다 .” Rick Simpson, 대마:
  가장약용식물
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"            나프타는석유의상품명이므로애완동물에테르가산업용으로많이사용되며페인트희석제에사용
 되는탈지제입니다." 알

"THC  와 CBD  는비극성...   그리고엽록소와 H2O    는극성이라는것을기억하십시오...   그래서최고의오
   일은비극성용매로만들어집니다... 깨끗합니다...  엽록소가없습니다."  남자이름

“             내화학자친구는나를위해전체이야기를단순화했고나프타가더나은이유를 설명했습니다 (그는
  크게 생각하지 않지만):         나프타는 비극성 용매이므로 비극성 분자를 더 쉽고 효율적으로 추출합니다

(THC  및 CBD    는기본적으로비극성분자임)   극성분자는제외합니다.

 이소프로필알코올(     및그문제에대한에테르)         은약한극성용매이므로이목적에매우적합하지만나프
    타보다약간적을수있습니다. 편집: 오, 예,  거의잊었습니다.   그는또한 Rick Simpson   이제공한레시피

    를따르면최종제품에나프타(  또는이소)     가남을염려가없다고말했습니다(    내친구는플라스틱양동이
   를사용하지말라고했지만,     그러나유리또는스테인리스스틸)     그리고확실하지않은경우 JB  가항상

   하라고하는대로하십시오.        물을약간넣고오븐에넣어완전히증발하도록합니다.   그는이소프로필알
  코올을사용할것입니다.       왜냐하면그것이있어야하는것이확실하기때문입니다..." 산드라

-- Sandra, Rick          이세상에보여준방법은가장기본적이고복잡하지않고저렴한방법입니다 . T  에대한
    지침을따를때거의완벽합니다.        유리는좋지만깨지고그런일이일어나기를원하지않습니다.  물론스

 테인리스도괜찮습니다. 99.9% iso         는정상적으로작동하지만가능한한가벼운지방족나프타를사용합
니다. 제이비

“           또한추출하기전에가능한한모든것을차갑게하는것이좋습니다 .  대부분은알코올, 대마초, 용기,
     추출과관련된모든것을냉동실에 24-48   시간동안넣습니다.      훨씬깨끗한제품을얻을수있습니다. 당

          신의수확량은더낮아질것이지만당신은그렇게많이필요하지않을것입니다.   오타나누락된단어에
 대해죄송합니다. MS    는형편없고약이없습니다. 축복해.” 척

-- 척,               동결은모두양호하고괜찮지만양질의용매및출발물질로작업할때는그렇게할필요가없습니
다. 게다가,      우리는손이차가워지는것을좋아하지않으며,    실내온도가우리에게적당하며,   몇개월또

          는몇년동안새싹을얼린후에도관절염에문제가없을것입니다. 게다가,     종종오일은수백마일주변
    에냉동고가없는위치에서만들어집니다. 예,         원하는경우동결할수있지만우리는직접하지않습니

다.

              냉동야채자체를좋아하지않고가급적먹지않는편이라왜예외로하고가장좋아하는채소를냉동해
  야하는지모르겠다.  그러나예,           알코올을사용하여기름을추출해야할때도움이될수있으므로완전
  히반대하지는않습니다.

     우리가알코올을용매로사용하지않는다는것입니다(    또는더나은방법:     우리의첫번째선택의용매가
아닙니다).             내가주정부에용매에대한추가세금을지불해야하는이유는단한가지도없습니다 . 어쨌

  든증발할것입니다.  나는 1     리터의경질나프타를약 3-4    달러에살수있습니다. 99%  알코올 1리터는
 약 5              배더비싸고더적은기름을생산할것이고그기름은경질나프타또는 99.9    만큼좋지않을것입니
다. % iso  가사용되었습니다.     게다가기름도덜먹게됩니다.

        그렇다면알코올을용매로사용할때의이점은정확히어디에있습니까?     순수한저비점경질지방족나
         프타보다알코올이선호되어야하는합리적인이유는단한가지도없습니다. 즉,   오일이제대로생산될

         때걱정해야하는오일에용매잔류물이없다고생각할때말입니다.     제대로생산되지않을경우오일에
     용제잔류물이있거나있을수있습니다.         그러나제대로생산되지않은오일에대해우리를비난하지마

십시오.              다른사람이공급하는오일의품질이떨어지는것에대해우리는실제로책임을질수없습니다.
 그것만큼간단합니다. ” 제이비

"       끝나지않는질문에대한아주간단한설명...   저는개인적으로나프타...  이소알코올...   및부탄을사용
  하여오일을만들었습니다...    그리고지금까지가장좋은...  가장깨끗하고...  가장강한...   그리고가장시

  음기름은나프타에서나온건데..     사람들이뭘싫어하는지이해가안가네...     제대로하면연료가전혀남
 지않고...        그리고나프타도식물을더많이벗겨내는것같다...    많이하네더빨리...   너무깨끗한오일...

(금색)..." 피터
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“   경질나프타는 30°C(86°F)  와 90°C(194°F)    사이에서 끓는부분이며 5~6     개의탄소원자를가진분자로
구성됩니다.   무거운나프타는 90°C(194°F)  에서 200°C(392°F)   사이에서끓고 6 – 12    개의탄소를가진분

 자로구성됩니다.

           나프타는주로촉매개질공정을통해고옥탄가가솔린을생산하기위한공급원료로사용됩니다 . 또한
    역청광산산업에서희석제로사용되며,       석유화학산업에서는증기분해기에서올레핀을생산하며화학

 산업에서는용제(세정)  용도로사용됩니다.      그것으로만든일반적인제품에는라이터유체,  캠프스토브
      용연료및일부세척용제가포함됩니다.”

“   나프타의화학식은 CnH2n+2입니다.   경질나프타는 5  개및/  또는 6    개의탄소원자를가지며,  이는펜탄
   및헥산으로도알려진 C5H12  및 C6H14  로내려갑니다.        그래서당신이찾고있는것은순전히펜탄과헥

  산의혼합물인나프타입니다.” 우터

“    솔벤트에대해포스팅하고싶었습니다.         나는화학에서여러박사와석사를가지고있는친구에게가서
          기름에서나프타를완전히제거하기위해내가무엇을할수있는지물었습니다.  “그는 이소프로필알코

 올 5ml       를넣고거품이멈춘후마지막으로저어준다.       그것은증발하고그것과함께나프타를취할것입
니다.      그러면독성용매가무독성용매가됩니다.  본명은아니고,     해고나간호사채용이두려워실명을

   ”  사용하지못하는것이안타깝다 고말했다. 바비

"    영국에서나프타를찾으려면 "  패널와이프"  또는 "   빠른패널와이프"  를찾으세요.   자동차차체수리에
        사용되는제품으로금속을세척하고잔여물이남지않도록하는제품입니다 .    어려움은다를수있으므

      로정확한성분의자세한목록을찾는것입니다. 99.9%    이소프로판올은찾기쉬워야합니다.”  여자이름

“Rick Simpson,  우리는 VM&P Naphtha        를사용하여귀하의프로세스를따랐고우리가예상했던것보다
              약간더많은액체가나온처음몇개의주사기뽑기를제외하고모든것이계획대로진행되었습니다. 물

      을한두방울넣고다시해봤는데괜찮은것같습니다 .   내유일한관심사/  질문은맛입니다.  여전히솔벤트
 맛이난다.     괜찮습니까아니면더해야합니까?        이것을받는사람은기름을먹을때마다약 12  시간동안
  잠을자고있습니다.     내성이생길때까지그게맞나요?   도움을주시면감사하겠습니다.” 파멜라

-- VM&P      는좋은용매가아닌것같습니다(  일부 MSDS      에서는우리가사용하려는것과동일한물질이
  어야한다고말합니다).         묵직한나프타인것같고완전히끓어오르지않는것같고 ,   추가적인관리가필
  요한것같다.

    나는약간의물을넣고 130°C(266°F)       로설정된전기오븐에몇시간동안,     아마도하룻밤동안또는용매
    가완전히사라질때까지두었습니다.        어떤사람들은용매잔류물을제거하는데최대 4  일이걸린다고

말합니다. .           오일이제대로생산되면솔벤트뒷맛이없어야하고오일이흐르지않아야하며그리스와같
아야합니다.           용매잔류물이식물재료에달라붙는경향이있으므로오일이제대로여과되었는지확인하
십시오.

      사용하려는용매로손가락테스트를수행하기만하면됩니다 .   손가락을담그고 30    초이내에완전히증
 발하는지확인하십시오.       증발속도가빠르면빠를수록필름이남지않습니다.

   순수경질지방족나프타(   유럽에서는벤젠이라고도함, CAS  번호 64742-49-0)      를구할수없는경우여러
   가지이름으로판매되고있습니다.        자동차의연료로사용되는유형이아니라연료로사용되는유형입니

다.      용제또는페인트희석제또는탈지제),  나는 99%    또는더나은 99.9%   이소프로필알코올을선택합니
다.

   현재우리는가벼운지방족(저비점, 수소화)       나프타를선호하지만현재사용되는대부분의다른용매보
      다더우수하고더강력한오일을생산합니다.       기름에식물성물질과엽록소가적을수록약으로작용할

    수록맛이좋고효능이강해집니다.       전체비결은오일이얼마나강력하고진정시키는가에있습니다. 더
   강력하고진정제는더좋습니다. 제이비

“      정확한나프타는트랙터공급이나홈디포,        로우스또는셔윈윌리엄스가아닌미국에서판매되지않습
니다.     그래도캐나다에서는아직팔고있습니다.   나는그것을 100°F      로증류하고오일을만드는데사용

       하기위해용매에서나오는것을저장하는친구가있습니다.” 스티브

“        미국에살고있다면올바른나프타를얻지못할것입니다.      미국에서제조된모든나프타는이러한유형
          의용매에포함된성분에대한규제가느슨하기때문에신뢰할수없습니다.   미국에서는순수한나프타
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    를절대얻을수없습니다.  심지어 VM&P           도한병에서다음병으로완전히일관성이없을수있으며순
   수한것으로광고되지도않습니다.     캐나다에서는순수한나프타를만들고 ISO    또는곡물알코올과비교
    하여사용하기에가장좋은용매입니다.         큰실수를하지않고약을낭비하거나잘못된용매를사용하여

      자신이나다른사람을더아프게만들지않습니다.      미국의나프타는겉보기에는완벽하게보여도몸이
        매우아프게되는오일을만들수도있다는점을주의하십시오.”  뒤쫓다다

--           순수지방족나프타가미국전역에서판매되지않는것같다고해서 CAS  번호 64742-49-0  이고끓는점
 이 60~80°C         인순수지방족나프타가존재하지않거나존재한다는의미는아닙니다 .  적절하게사용하면

       대부분의다른용제보다더나은오일을생성하지않습니다 .      순수한가벼운나프타를얻을수없다면
99%    또는더나은 99.9%       이소프로필알코올이두번째선택이될것입니다.

     그러나나는여전히포기하지않을것입니다 .  가벼운나프타(벤젠)     또는이와유사한용매는식물에서
            기름을추출하는데사용되므로식물성기름생산자에게확인하고그들이사용하는것을볼것입니다 .

            내가유럽에사는곳에서는거의모든철물점이나페인트가게에서솔벤트를구입할수있습니다. 어린
       시절부터기억하는가장일반적인기술액체중하나입니다.       우리는그것을자전거체인등의기름을제

    거하는데사용했으며거의     모든사람이병을가지고있었습니다.  그것의집에서.    그래서용매에대한이
     끝없는논쟁은나에게약간우스꽝스럽게보입니다 .      올바른경질나프타를사용하면우리가권장하는

            것과거의정확히동일한용매로종종생산되는대부분의저렴한식물성기름과마찬가지로걱정해야
   할용매잔류물이없습니다. 제이비

“          경질지방족나프타는맛이좋았고오일에솔벤트가전혀남지않았습니다 .   편지에대한 Ricks  의지시
     를따르면아무런문제가없을것입니다.”   약간뒤틀리게하다

“  나프타에는 2    가지주요범주가있습니다.   가볍고무거운것입니다.    경질나프타에는벤젠이포함되어
   있지않으며이는 Raina   가의미한것입니다(  헥산아님).       나는대마초추출물이나프타잔류물에대해생
        산된후테스트될수없다면가벼운나프타도권장하지않지만,       용매로얻을수있는전부라면사용할수

있습니다.        핵심은추출물을두꺼운그리스상태로끓여야한다는것입니다.    이시점에서대부분의나프
  타는없어져야합니다.           증류장비를사용하는것은가장순수하고무용제오일을만드는방법이지만대

    부분의평범한사람들의능력을뛰어넘습니다.   도움이되기를바랍니다.” 표시

“레이나,     나는당신과논쟁하지않을것입니다. Wikipedia에서: "     석유에테르는벤젠의동의어임에도불
      구하고벤젠또는벤젠과혼동되어서는안되며 ,   많은언어에서 "Benzin"(독일어)  또는 " benzina”(이탈리

아어).   석유 에테르는 알칸(예: 펜탄,   헥산 및 헵탄)       의 혼합물인 반면 벤젠은 고리형 방향족 탄화수소
C6H6입니다. 마찬가지로,   석유에테르는 RO-R'       작용기를포함하는에테르라고하는유기화합물부류

   와혼동되어서는안됩니다.   제배경은미생물학입니다.  거기서유기화학, 생화학/  무기화학을공부했습
니다...      확실히다알지는못하지만조금은압니다.      경질나프타에는벤젠이포함되어있지않습니다. 당

  신의의견을무시하겠습니다, "           과학적데이터이외의주장을하지않는다면모두에게가장큰이익이될
것입니다." 표시

“    아버지께무엇을드리고싶습니까?           최고중최고또는비슷해보이지만단순히올바른효과가없는것
 중최고입니까? Rick           의지시에따라약을만들면치료중실패할확률이매우낮습니다. "  전문가와과학

자"         의지시에따라기름을만들면다른제품을만드는것입니다 .     그리고우리의경험에따르면우리가
      권장하는것만큼제대로작동하지않을수있습니다.

      그래서내가닥치고저급쓰레기를공급하게하시겠습니까?      아니면우리환자들이말하는것과동일한
    결과를얻을수있도록저/       우리에게서배우고올바르게수행하는방법을알고싶습니까?” 제이비

“       저는가장쉽게구할수있는 99%   이소프로필알코올을사용합니다.      나는농약을사용하지않고잘손
 질된 100%      유기농으로재배한작물새싹의크림을사용합니다.   나는여러 indica   변종과그것을혼합합

니다.  나는 Hodgkin's Lymphoma    를가진환자를치료했습니다.  그는 4    기였고지시대로오일을복용한
 지 6      개월이내에그는이제암이없었습니다!!       이정보를모두에게제공하기위해희생한 Rick Simpson

 에게감사드립니다!    최근에또다른 4        기암환자가도움을요청하기위해저에게접근했습니다 .  그는신
       장중하나에수술할수없는종양이있습니다. 2        개의확인된치료법을연속으로얻을수있도록기도합

니다.  신은 Rick Simpson  과 JB  를축복합니다.        이놀라운치유의대마유에대해계속해서사람들에게알
 리고교육하십시오.” 성장여신
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--       여러균주를혼합하는것은항상좋은생각입니다.       단순하게보면특정균주가정확히무엇에좋은지
            모르기때문에여러균주를혼합하면훨씬더나은카펫효과를얻을수있습니다 .   또한그러한오일은
     당신을훨씬더높이데려갈것입니다. "레크리에이션으로"      냄비를피우는사람들은내가말하는것을

 알것입니다.           친구와함께앉아서각자가가진최고의꽃봉오리를선물하게한다고상상해보십시오. 몇
        시간안에당신은많은것을할수없을것입니다.       그리고그것이최상의결과를위해필요한효과이므로
       다시말하지만균주를혼합하는것이가장좋은방법입니다 .  행운을빕니다. GrowGoddess님,  저는단순

            히지침을따르고우리가말하는결과를얻는사람들에대해듣게되어항상기쁩니다. 제이비

"  안녕 JB,    전기밥솥에문제가있어서 100°C      까지내려가는걸본적이있어요.     시중에나와있는모든브
          랜드를봤는데내용물이다되면온도가꺼지는온도조절장치가있어요 . 온도.   추천메뉴가무엇인가

요?" 크리스티나

-- Cristina,   정확히무엇이문제입니까?  항상 130°C        로설정된전기오븐에오일을넣고약 1   시간동안그
       대로둔다음그런식으로탈탄산시킬수있습니다. 제이비

“  온도가 100°C    에도달하면전기밥솥이꺼집니다!  용매가 110°C   에도달하지않습니다.” 크리스티나

--            용매가끓어넘칠것이기때문에실제로그온도에도달할수없다고생각합니다 .   밥솥이처음으로꺼
    질때까지용매를계속끓입니다(      마지막배치에물몇방울추가).      그런다음식힌다음다시켜십시오.

   그게우리가하는전부입니다. 제이비

"        다시켜고원래대로돌아올때까지끓이기만하면됩니까?        그런다음전원을끄면기름이이미다찼습
니까?” 크리스티나

--           밥솥의전원을켜고처음으로멈출때까지끓인다음식을때까지 5      분정도기다렸다가다시켜고두
   번째로꺼질때까지기다립니다.        그런다음스테인리스스틸컵에오일을붓고 130°C   로설정된오븐에

1     시간동안넣으면오일이완성됩니다. 제이비

--  감사합니다 JB,    당신은내목숨을구했습니다. 크리스티나

“      당신은기름을만들때나프타를들이마십니다.        당신이그렇게할때당신은독을호흡하고있습니다 .
       냄새를맡을수있다면당신은이미죽은것입니다 .   내인생에서 Coleman  캠프연료,   지포라이터연료,

           부품청소및산업응용분야에사용되는나프타의냄새를수백번맡아봤습니다.   아직죽지않았습니다.
  ㅋㅋㅋ.

진지하게...    만약당신이순수한용매(무첨가)         를사용하고마지막에더높은끓는점이있는물을첨가하
    여용매를적절히끓이면이소,     알코올또는나프타가될것입니다.  모든아웃. 1     년에걸쳐차안에서휘

              발유를퍼올리는나프타를제대로만든기름을평생사용하는것보다훨씬더많이섭취하게됩니다 .”
매튜

“  안녕 Rick(     또는이메일을읽는사람들),          먼저이마녀를홍보하는데당신이훌륭하게일하고있다는것
  을말하고싶습니다.       저는노르웨이에살고있으며크론병진단을받았습니다.     또한의사들이더이상할
            수있는것이없기때문에치료를중단한암에걸린아주친한친구가있습니다.     이두조건모두에서오

  일을사용해보고싶습니다.

     기름을만드는방법에대해질문이있습니다.       여기노르웨이에서는순수한나프타를찾기가매우어렵
 기때문에(   적어도내경험으로는)    좋은대안을찾고있습니다.     몇년전에나는 "  꿀벌추출기"(   뼈건조허

        브로채우고오일을추출하기위해부탄가스를사용하는실린더 )  를샀습니다.   이것은나프타로기름을
  요리하는것만큼좋은가요?

    그리고어떻게영혼을사용하고있습니까?  알코올이 90%  이상인것은?     나는그들자신의영혼을만드는
        몇몇친구가있고그것을얻기에그리비싼선택이아닙니다.   이것이부탄보다나은가요?  지난번에만들

 때 '꿀추출물'     을피웠는데먹으면이 2     가지조건에좋은약인지궁금합니다 .    부탄이나알코올이좋은선
           택이아니라면노르웨이나스웨덴에서쉽게구할수있는다른옵션을추천해주시겠습니까?  정말고마

워!        나는내질병에오일을사용하기를정말로고대하고있습니다.  안부인사, ”헨리

“Henry에게,             저는꿀벌추출에대한경험이없지만이방법이제가사용하는방법만큼효과적일것이라
  고생각하지않습니다.            내가하는것처럼오일을생산하는것은오일을가능한한강력하게만들기위해
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     완성된제품을탈카르복실화하는온도로오일을가열합니다.      이가열과정은분자를델타 9  위치로회전
    시켜오일을더강하게만듭니다.            올바른용매를찾는데문제가있는경우아세톤을사용해볼수있습

니다.               나는기름을생산하기위해아세톤을직접사용해본적이없지만아세톤이약을생산하는데알코
       올이나나프타만큼효과가없을것이라는이유를찾지못했습니다.    일반적으로나프타를신나로판매하

          기때문에페인트를공급하는상점에서가벼운지방족나프타를구입할수있습니다.

           적절하게만든기름은문제를해결하고암에걸린친구에게생존기회를제공해야합니다. 90%  인알코
  올은다른 10%             가일반적으로물이기때문에덜효과적인용매가될것이며마무리과정에서증발할과
     도한물이많이남게될것입니다.  최고의소원,  ”릭심슨

"        올바른탈카르복실화는완전한오일제조에서매우중요한부분입니다 .    왜냐하면원시식물은순수한
delta9-THC     를많이제공하지않고 CBD    는대신산이 THCA  와 CBDA   를의미하기때문입니다. 카르복

   실기를제거하려면가열하는절차입니다.       소중한분자를태우지않도록매우조심스럽게수행하십시오.
 나는 Journal of Chromatography           에서밥솥에따라온도가충분하지않을수있기때문에기름을가열하

        는데필요한온도와시간이필요한좋은메모를찾았습니다 .   따라서최소 27  분   동안오일을가열하는
 것이좋습니다.  섭씨 122도.          오일이과열되지않도록디지털측정장치로가열판온도를항상확인하십

시오.        아래표에서주요칸나비노이드의끓는점을볼수있으며,      그렇지않으면요리할때절대도달해서
  는안됩니다.   나는또한 Rick          이그의비디오에서항상말한것이옳다고말한것이맞습니다 .  오일은과

       열되지않지만치유오일을만들기위해서는열이필요합니다 .  약 1     시간동안다이어그램에지정된시
        간동안올바른탈카르복실화과정을위해서는최소섭씨 106.2   도의온도가필요합니다.   오일에산성형

 태의 THCA  와 CBDA    만있으면산이 CB1  및 CB2        수용체에잘맞지않기때문에그다지효과적이지않
습니다.  따라서 Rick         이말한것이사실이기때문에올바른방법으로하도록주의하십시오 .  라이브에의

          존할때가장잘만들어진오일만이그일을할수있습니다 . (…)    오일에산성형태의 THCA  와 CBDA만
  있으면산이 CB1  및 CB2        수용체에잘맞지않기때문에그다지효과적이지않습니다.  따라서 Rick  이말

       한것이사실이기때문에올바른방법으로하도록주의하십시오.      라이브가의존할때가장잘만들어진
     오일만이그일을할수있습니다. (…)    오일에산성형태의 THCA  와 CBDA    만있으면산이 CB1  및 CB2
       수용체에잘맞지않기때문에그다지효과적이지않습니다 .  따라서 Rick     이말한것이사실이기때문에

   올바른방법으로하도록주의하십시오.            라이브가의존할때가장잘만들어진오일만이그일을할수있
습니다. (…)

예,              이과학도표를보고해석하여밥솥에서칸나비노이드용매유체혼합물을가열할때항상탈카르복
    실화과정이실행되고있음을이해하십시오.        따라서그래프는최대탈카르복실화를얻을수있을만큼

    충분히오랫동안온도를섭씨 130      도로유지하는것이중요하다는것을보여줍니다.   최고수준에도달하
    는온도와시간의모든문제.

             디지털온도계를이용하여전체공정중밥솥바닥에놓고용제를기화시키면공정의후반부에최종적
      으로물방울이떨어지는것을볼수있습니다 .    밥솥의온도는약 100-110°C입니다.    그러나이범위의시
      간은대부분전체탈카르복실화과정에충분하지않습니다.        그런다음가열판위의작은강철냄비에기
   름을더오래가열합니다.    너무오랫동안활동이없으면(    더이상기포가없음)  가열하고기다립니다. 온
  도를조절하고 30    분정도는섭씨 130    도를넘지않도록하세요. THC    의끓는점은섭씨 157  도라는점을

기억하십시오.     따라서과열로위험을감수하지마십시오.     그렇지않으면원하는칸나비노이드가기화되
   어날아가버릴것입니다...

            핵심적으로탈카르복실화의최고량을얻는것은중요하지않으므로나중에몸에충분한기름을얻을수
있습니다.    흥미로운것은하루에 1     그램이상을섭취해야한다는것입니다.     물론얼마나많은오일이필

     요한지는오일에실제로얼마나많은 delta9THC    가있는지에따라달라집니다. 즉,  탈카르복실화가얼마
  나효과적인지를의미합니다. Ricks     의권장사항을따르고 130°C     까지충분히오랫동안오일을가열하
    면모든것이잘됩니다.     어떤용매를사용하느냐에따라다릅니다.” 스테판

“  안녕 JB,     내지역에서이나프타를찾았습니다... (링크)    라이트나프타라고표시되지않습니다... 이것이
 여전히작동할까요?        모든도움과훌륭한정보에다시한번감사드립니다!”

--    경지방족나프타여야함 -- MSDS      를확인하여무첨가순수경질나프타인지 ,  호주의쉘라이트인지,
 유럽의 (   기술적또는산업용) 벤젠(  벤젠이아닌,      벤젠이아닌유형이아닌벤젠인지확인)  자동차연료).
   다양한이름으로판매되고있습니다.   그것은페인트희석제, 용제,     탈지제로사용되며매우일반적인가
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            정용용제또는섬유탈지제로사용되며더가벼운유체등으로도사용할수있습니다.   끓는점약 60-80 °
C,   낮을수록좋습니다 .

       깨끗한페트리접시에일부를바르거나손가락을담그고 30       초이내에증발하고유성잔류물이남지않
   으면사용하는것이좋습니다.         많은공급업체가있으므로현재로서는어떤공급업체가가장좋거나무
       엇을권장하는지말할수없으므로일반적인지침만제공합니다.

CAS  번호 64742-49-0, 순수,  석유증류액,        가능한한첨가제가없으며끓는점이가능한낮아야합니다 .
   대부분의정제소에서그것을생산합니다.      허브추출물에대해무엇을권장할지물어보십시오.

   두번째옵션은 99%  또는 99.99%      이소프로필알코올또는매우비싼 99%   식품등급알코올입니다. 이소
            프로필알코올과식품등급알코올은나프타만큼용제만큼효과적이지않으며오일에서더많은식물성
       재료와엽록소를제거하여덜강력하고맛이떨어지므로가능한/      사용가능한경우항상나프타를사용

  하는것이좋습니다.  잘부탁해, JB”

Q. 릭,  멕시코에서 '나프타'        는여러나프타계열제품명중하나에불과하다 .    치명적인실수를피하기위
   해당신이사용하는 "나프타"    의학명을알고싶습니까?

A.       추가 성분이 없는 순수한 가벼운 나프타를 찾으십시오 .      기본적으로 아래 사진에서 볼 수 있는
Coleman   연료와동일하지만 Coleman      연료에방청제가첨가되지않은나프타를찾으십시오.

          당신의나라에서가벼운지방족나프타가금지되어있다는사실을알게된경우(   예를들어온두라스의
경우), 99%  이상 99.9%       이소프로필알코올을찾으면쉽게찾을수있습니다. 99%   알코올은우리가사용

                할세번째용매이지만엽록소및기타원치않는식물물질을너무많이제거하기때문에사용을피하기
     위해가능한모든것을할것입니다.        일부는이소프로필알코올이나알코올을용매로사용할때용매와
    출발물질을동결하는것을좋아합니다.         저희는꼭필요한경우가아니면개인적으로이러한용제를사

            용하지않고손을얼리는것을좋아하지않으므로실제로냉동을권장하지않지만일부에서는오일의
     품질을향상시키는데도움이된다고합니다.        끓는점이낮은무극성순수가벼운나프타를사용하면아
           무것도얼릴필요가없으며지침을따르면여전히좋은제품을얻을수있습니다. 제이비

“Hey JB,      나프타사용에알레르기가있으면어떻게하지?    우리는모든작은것,    특히용제에심각한알레
     르기반응을보이는가족구성원이있습니다.         우리는그녀를위해기름을만들고싶지만유기용제를사

 용해야합니다.         우리는순도를얻기위해여러번증류한유기농 '월계수'   를만들까생각했는데, 어떻게
생각하세요?       너무심한알레르기에대한당신의추천은무엇입니까?    그녀는결합제에알레르기가있기

     때문에약을전혀먹을수없습니다.        그녀는모든것에대한알레르기로인해너무고통받습니다. 미리
감사드립니다!” 사라

-- 음,  당신은 99%    알코올을사용할수있습니다.        우리는당신이할수없다고말한적이없습니다. 우리
               의경험에따르면비극성용매로생산된오일은약간더강력하고일반적으로더적은식물성재료를포

함합니다.           일부는더호박색의오일을얻기위해처리하기전에알코올과새싹을얼립니다.  그래서그것
    이당신을위한길이라고생각합니다, 사라.

 높은 THC   또는높은 CBD 오일?

“  좀혼란스럽네요.    제친구는신장암 4    기이고폐에암이있습니다.  높은 CBD  오일이나 THC  오일을주
   는것이가장 좋습니까? CBD  오일에는 THC   의흔적만있습니까?   나는그에게 10   그램튜브를얻었고

18% CBD  와 1% THC   미만을가지고있습니다.      내가잘못된방향으로가고있는건가요?" 리차드

Mikees:  그렇지않습니다.  실제 RSO   를얻어야합니다.

-- 95-98% THC  는 18% CBD  가아닙니다.        당신에게그것을제공한사람에게그것을하지말라고말하십
시오.  높은 CBD        마케팅과대광고는많은순진한환자를죽일것입니다.    실제로작동하는지침을단순

     히따를수없는이유는무엇입니까?  높은 CBD        오일의사용은매우제한적이며피부상태에서도잘작
 동하지않습니다.    왜모든사람들이 CBD       말도안되는소리에열광하는지이해가되지않습니다. 예, 역

    시강력한약이지만실제 RSO       와비교할때그용도는정말제한적입니다.
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95-98% THC, 1-2% CBD,     극도로강력하고진정제및행복감;      그것이당신의최고의오일이고그것이가
   장잘작동할것입니다.   이것을먼저시도하십시오.     그렇게할때높은 CBD    오일을만지거나가까이가
            지않을것이며차이점을알게될것이며아무도당신을찢어버리지않을것입니다.  먼저 RSO. 제이비

“           저는이페이지와이페이지에서배울수있는정보를정말좋아합니다 .  그러나 THC   이외의다른칸나
 비노이드가 2       차로분류되는것을듣는것은너무실망스럽습니다.     이소녀와그녀의부모는 CBD  를부

   차적인것으로보지않습니다 .    그것은그녀에게생명을주었다 .   그것을한 THC   가아니라 CBD였습니
다.   헛소리그만하세요.          당신은사람들이실제로도움을받을수있을때높은 CBD   변종을시도하는것

  을낙담시키고있습니다.  높은 THC           가모든것에대한답은아니며식물내에하나이상의칸나비노이드
  가있는이유입니다.” 티나

“JB       는드라베증후군이아니라폐암에대해대답했고,   아무도헛소리하지않습니다.    암의경우환자보
    고서와과학적연구에따르면 THC     가암을죽이는것으로나타났습니다. CBD     가일부유형의암에유익
    하다는 일부 연구가 있지만 THC       로 수행된 연구와 비교할 때 적은 수입니다.     이제 발작 및 기타 높은

CBD     상태가당신이찾고있는것입니다.” 켈린

--  켈린과티나,      우리가사용하는오일도발작에효과가있습니다 .     그리고환자들은실제를사용하여증
            상뿐만아니라원인을치료하려고노력한다면비교할수없을정도로좋은결과를얻을것입니다.

 나는 CBD        를낮추지않고그자체로정말강력한약이며,         예를들어어린이용껌등을씹을때좋은것
같아요.        그러나진정한힘을원한다면가장잔인하게강력한 RSO   와많은 THC  가필요합니다. 그것이

     나의관점이고그것은변하지않을것이다.

       단순히피부상태에시도하고화상이나상처가실제 RSO     또는낮은등급의높은 CBD   버전으로더빨리
 치유되는지확인하십시오.     나는그것을내눈으로보았고,     나자신을위해높은 CBD   오일을실험할필

 요가없습니다.       나자신과환자를위해최선을다하고싶습니다.

  대부분의하이 CBD  오일은 95-98% THC        를포함하는가장강력하고가장강력한진정제 RSO  와비교할
 때 2  차품질입니다.

    당신의주요문제는당신이 Big Pharma         가대마초의약품으로부터이익을얻을수있도록추진하고있는
    단일칸나비노이드이론을구입했다는것입니다.       단일카나비노이드를기반으로한의약품을원하지않

        고최상의결과를위해가장강력하고진정제오일을원합니다.

          그리고식물을직접키울수있고기름도직접만들수있습니다.       탐욕이외의다른이유없이탈탄산대
           마초수지에엄청난가격표를붙이려고하는대형제약회사에서구입할필요가없습니다. .

    언젠가는자신이나가족을위해 1kg        의기름이필요할수도있고거의필요할것입니다 .  그램당얼마를
지불하시겠습니까?      식물이야외에서대규모로재배된경우에는 1   달러가너무많습니다.  그래서특별한

 세금이없습니다. 100%         합법화만이갈수있는유일한길이며지금해야합니다 .    전세계적으로수억명
      의환자가고통을받게할이유가없습니다.

   그것에대해자유롭게논쟁하십시오.         그러나그것이어쨌든그것에대해할수있는전부입니다.  잘부탁
해, JB

“   계속말씀해주십시오.             저는일단메모를하고무엇이좋은지등을최대한많이배우고저에게맞는지
   식으로준비하고준비하고싶습니다.  내 ...  높은 THC         가필요한것에대해말하지않았다면나는아무것

   도괜찮다고생각했을것입니다. ALL INFO  에감사드립니다.” 비키

“Rick has always maintained it is high THC that is imperative to give you the best chance, that’s obviously
what he had best results with. There are many things CBD may be better for, it’s usually used on children for
Dravet Syndrome, ADHD and severe obsessive compulsive disorder because a lot of people are still afraid of
getting kids high. THC is what gets you high. I’ve found some people who use high THC oil  to treat the
majority of people but if the patient isn’t responding as hoped they switched to high CBD and this has worked
better.

      모든사람이다르고모든암이다르다고생각합니다 .       그러나필요한모든연구가완료될때까지 Rick의
    방법을고수하는것이가장좋습니다.    프로토콜을따르는높은 THC,  지배적인디카.  소량으로시작하여

39



 암치료:   릭심슨프로토콜

4  일마다 2               배씩복용하면환자가빨리내성을키울수있고오일을바르고잠시후심한졸음이가라앉
 는다고합니다. Rick's oil  은 95-8% THC       이지만향정신성효과는당신에게해를끼치지않습니다.

      그리고누구의방법을따를지결정할때 Rick           보다이약에대해더많은경험을가진사람은없을것입
니다.          나는더치방식을보았고누군가가죽어가고있다면왜치료제를희석하겠습니까?”  새긴금

“     발작에도움이되는높은 CBD          오일에대해들었을때부터저는항상그부모가자녀에게하이브리드를
       주지만인디카오일을지배하면아이가치유될것이라고생각했습니다.  나는 CBD   오일이발작을조절
    한다는것을알고있으며 SOMETHING  이 Charlotte        와같은아이들을도울수있어서너무기쁩니다. 그

   러나식물에있는 THC           및다른스펙트럼의칸나비노이드가주어질경우일어날수있는치유를상상해
보십시오.   따라서자녀는 THC         로인해잠을많이자고몸이복용량에적응할것입니다 .   나는단지하나

       의칸나비노이드가아닌전체식물이가장유용하다고생각합니다.” 사라

“        미디어는칸나비노이드분리에계속초점을맞추고있지만 THC  와 CBD     모두암을죽이고종양을축소
  시키는것으로입증되었습니다. Cannabis Indica   로만든 Rick Simpson Oil  은 Landon  과 Brave Mykayla 및

        기타많은사람들을치료하는약이며누구나만들수있습니다.     미디어가이치료법을기다려야한다고
 생각하거나 CBD    를분리하도록만들지마십시오! THC     는우리의체내칸나비노이드시스템과도작용

합니다.       누구나만들수있는치료법에대해알아보세요.” 하난

  오일을사용해도안전한가요?

“                 이약의안전성은비교할수없을정도로뛰어나며내가목격한바에따르면한컵의민물을마시는것
    보다더위험한것은없습니다.          사람이심하게과다복용하더라도기름의효과가사라지면해를끼치지

않습니다.            건강상태를위해대마유를섭취하는사람들과관련하여우리가관찰한가장흔한부작용은
     충분한휴식과얼굴에미소가번지는것입니다.

             다른강력한약물과마찬가지로일부개인이너무많이섭취하면바람직하지않은부작용이발생할수
있습니다.              이오일이일으킬수있는효과는위험하지않지만과다복용으로인해높아지는것을즐기지

  않는사람들이있습니다.           이약은안전하고대부분사용에문제가없지만어려움을겪을사람들이있다
   는점도고려해야합니다.

         이것이내가모든사람에게아주적은양으로시작한다음 4     일마다섭취하는양을늘리라고지시하는
이유입니다.  그렇게함으로써,            이물질을복용하는사람이내성을키울수있는기회를제공하고많은환

      자들이치료중에도흥이나지않는다고보고했습니다.      대마유가인디카대마초의매우강력한진정제
            균주에서적절하게생산되거나종종인디카가지배적인사티바교배의일부유형에서제조되는경우그

         러한오일의효과가졸음과수면을촉진한다는것을알게될것입니다.    치유과정의중요한부분.

   환자는이오일이혈압,           안압및혈당수치도감소시킬수있다는사실을알고있어야합니다.  개인이이
              러한문제를치료하기위해약물을복용하는경우대부분의경우현재사용중인약물의사용 필요성을
     매우빠르게줄일수있어야합니다.        나는혈압약을복용하는환자들에게일단오일을사용하기시작하

               면종종혈압문제로인해더이상약을사용할필요가없으며이는당뇨병환자와녹내장으로고통받는
    사람들에게도해당된다는사실을알려야합니다.

              기름을다른상태를치료하기위해섭취하고혈압약과함께복용하면경우에따라환자의혈압을너무
   낮게낮출수있습니다.           실제로피해를입은사람이누구인지는모르지만가능한한이러한상황을피하
   려고노력해야한다고생각합니다.          따라서혈압을자주확인하고의약품이더이상필요하지않은경우

 섭취하지마십시오.

             일부개인에게는이러한처방된물질의사용을중단할수있다는것이믿기지않을수있습니다. 그러나
                이천연약의치유가능성을깨닫고나면이놀라운오일이거의모든의약품의사용을대체할수있다는

   것을곧이해하게됩니다.
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   오일은일반적으로어떻게허용됩니까?

              우리모두는강력한약물에대한내성이다르기때문에환자가섭취할복용량을결정할때자신의안락
   한영역에머물도록권장합니다.        대부분의사람들은내성이매우빠르게형성되며평균적으로정상적인

 사람이 60g      의치료제를섭취하는데약 90  일이걸립니다.    적절하게생산된오일 60g    은환자가화학요
               법과방사선치료등으로의료시스템에심하게손상되지않는한대부분의암을치료할수있는것으로

보입니다.

               화학요법과방사선의영향을받은환자는의료시스템이남긴손상을되돌리기위해더많은기름이필
요합니다.  대부분의경우,           일단사람이오일효과에익숙해지면환자는그물질을복용하는것을즐기는

 것같습니다.             그러나이약물의비중독성특성으로인해약물을사용하는사람들은종종적절한복용량
  을잊어버릴것입니다.      오일이그들을잊게하는것이아니라,      단순히그들의몸이그존재의필요성을

          감지하지못하기때문이며이것은물질이진정으로중독성이없다는사실을 강조할뿐입니다 . 그렇지
      않은경우환자가복용량을잊어버릴가능성은낮습니다 .     왜냐하면중독성이있는경우 8   시간후에신
    체가물질을요구할것이기때문입니다.

   걱정해야할부작용이있습니까?

        일부환자는이약의사용으로불안이나편집증을경험했다고보고했습니다 .    이문제를다루는방법은
        이책에서질문이조금더나올때논의될것입니다.

     나에게보고된대마유의주요부작용은건강, 행복, 숙면인데,       자신이사용하는약에무엇을더바랄수
있겠는가?

      많은사람들이매일많은양의의약품을섭취합니다.   그게몸에좋을까?

               나는마약광고에서동종요법약물의위험한부작용을본사람들이왜여전히이러한약물복용을고려
 하는지모르겠습니다.         생각없이많은사람들이의사의지시에따라행동할것이며,   이러한동일한사람

          들중상당수가대마약의사용을거부하는경향이있는것같습니다.      정부와제약산업뒤에숨어있는
   사람들이거짓말을했기때문입니다.        대마약을사용하여사망하는사람은없으며피해도없습니다. 의

              사들이우리에게매일처방하는것에대해서도같은말을할수있으면좋겠지만슬프게도거의그렇지
않습니다.

            때때로이러한소위약물이유발하는다양한상호작용은우리를초기무덤에빠뜨리기에충분합니다 .
       그러나즉각적인문제가발생하지않더라도사용은여전히 위험합니다.     시간이지남에따라이러한약

               물에포함된화학물질과독극물이우리몸에축적되어종종사망으로이어질수있는심각한건강문제
   를일으킬수있습니다.            아스피린알약과같은단순한것조차도매년전세계적으로수천명의사망을초
래합니다.              그래서저는우리중누구도제약산업이나그들이제공하는모든것을신뢰해서는안된다고
생각합니다.       진정한치유의힘을보고싶다면대자연으로가십시오.      알약공장에서많은이익을얻을수

    있는것은거의없기때문입니다.

       환자들은대마유의부작용을화학약품의부작용과어떻게비교합니까?

           대마유의부작용과의료시스템이제공하는유독한화학물질사이에는실제적인비교가없습니다 . 의
             사가공급하는이러한물질은간에독성이있기때문에우리몸에있어서는안되는것입니다.  이것은소

               위이러한약물이우리의간에독이되고그기능을손상시키기때문에섭취해서는안된다는것을의미
합니다. 또한,            대마유를대신사용하면피할수있는다양한건강문제를일으킬수있습니다.

             화학약품의사용으로우리는종종원래치료되었던것보다더나쁠수있는부작용에노출됩니다. 암이
              나당뇨병과같은질병을앓고있는일부환자들은심지어의사가공급한약때문에상태가발생했다고

 나에게말했습니다.            따라서의사자신이환자의현재의학적상황에대해적어도부분적으로책임이있
  는경우가많습니다.           많은환자들이처방받은약으로인해발생하는끔찍한부작용에대해자세히설명

      했기때문에가능한한사용을피하려고합니다.

           우리몸의화학적성질과다른많은물질에대한내성은매우다양하기때문입니다.   종종의사들은다양
            한화학약물의축적이우리의건강과웰빙에어떤영향을미칠수있는지모릅니다.    우리중누구도똑

41



 암치료:   릭심슨프로토콜

 같지않으며,           서로다른약을함께섞는것은유독한화학물질에지나지않습니다.   어떤경우에는환자
        의건강에전혀예상치못한결과를초래할수있습니다.      그렇다면의사가모든미지의요소를고려하여

       안전한것과허용되지않는것을결정하는방법은무엇입니까?

               나는솔직히알츠하이머병및기타많은질병과같은상태가의사가처방한화학물질의혼합물로인해
  종종발생한다고생각합니다.         많은환자들이약을사용하면서겪는문제에대해나에게말했지만, 일단

        이러한물질의복용을중단하고오일을섭취하기시작하자문제는사라졌습니다.   대마초의약품이제대
          로생산된다면매우안전하고무해하지만의료전문가가제공하는것은그렇지않습니다.

     대증요법과경험의학의효과를비교할수있습니까?

  내가아는한,     대증요법과경험의학을비교할수는없습니다.       동종요법의약은대부분유해한화학물질
  과독극물의혼합물로,    누구도섭취해서는안됩니다.  경험적약(  식물의약)      은수천년동안사용되어왔

        으며대마로생산된약은안전성에있어비교할수없습니다.     오일이생산되는대마수지의약학적으로
    효과적이고무해한특성은대마초를 "    모든경험적의학의여왕"  으로만듭니다.

              수년동안나는자신의상태를치료하기위해가능한모든방법을동원한많은환자들과접촉해왔으며
      다른모든것이실패하고나서저를찾아왔습니다.      대마유와화학약품의차이에대해서는저보다대마
         유와대마유의차이에대해이야기하는것이더적절하다고생각합니다.    그러나슬프게도많은사람들

          이여전히나서기를두려워하기때문에그들이보고한내용만전할수있습니다.

             이환자들대부분은의사가제공한약보다대마유를훨씬더빨리사용할것이라고직접말했습니다. 단
              순히그것이훨씬더잘작동하고불쾌한부작용이없었고짧은시간에많은사람들이정상적인삶으로

   돌아갈수있기때문입니다.           그들은동종요법의약을사용하여이러한뚜렷한치유효과를경험하지못
        했고대부분은이러한약이많은피해를입히고있다고느꼈습니다.      나는이것이내가왜지금동종요법
              약의사용을고려조차하지않는지에대해많은것을말해준다고생각하며가까운장래에더많은사람
      들이같은감정을느끼기시작할것이라고생각합니다.

THC     중독에대해걱정할이유가있습니까?

              대마식물의추출물은위험한물질에중독된사람들이사용을중단하기쉽게하는데사용할수도있습
니다.           시스템은마리화나에게이트웨이효과가있어마리화나를사용하는사람들이목숨을버리고마약

   에중독되게만든다고말합니다.     이와같은발언은완전히넌센스다.      중독을끊는데유용한약물이어떻
         게문제를일으키는동일한위험한물질에중독되게할수있습니까?

     나는대마유가관문약물이라는데동의하지만,       중독으로고통받는사람들을위한관문이며우리정부
          가믿게하는것처럼대마유를사용하는사람들을파멸의길로데려가지않습니다.    일단이식물에서생

        산된약물이무엇을할수있는지정말로알게되면,        그의학적용도가무한하다는것을알게될것입니
다.

   이제대마유과다복용의 "파괴적인"  효과를살펴보겠습니다.      이약물은수면이라고하는반혼수상태를
          유발하며올바른균주에서생산될경우모르핀보다훨씬더효과적인진통제이기도합니다 .  보통사람

                이너무많이복용하면틀림없이꽤오랫동안잠을자게될것이지만깨어나면해를입지않고중독도겪
  지않을것입니다.

              나는이약을많은환자들에게제공했지만환자가이물질을좋은이점으로사용하는것을방해하는어
   떤조건도알지못합니다.             그러나시간이지나면그렇게할수없는사람들이있다는것을알게될것입

니다.             제가말하고자하는바는더효과적이고안전한약품이없다는것이며의료시스템에서도동일하
       게말할수있는약품을사용하지않는다는것입니다.       이제대마유의효과를살펴보고의료시스템이제

  공하는효과를살펴보십시오.           대마약품을최대한활용하는것이현재대마약품이그자리를대신하기
                위해사용하고있는물질의유해하고위험한특성을고려할때그들이생각해낼수있는가장보잘것없

      는변명에불과하다는데동의할것이라고생각합니다.

  이약은섭취,  국소사용,         기화또는좌약형태로좋은결과를얻을수있습니다.   오일을섭취하기시작할
  때약 8        시간간격으로소량씩복용하는것이처음에는가장좋습니다.     심각한상태로고통받고있고강
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             력한진통제를복용하고있다면가능한한빨리복용량을늘리고이러한위험한물질의사용을중단하
 도록노력하십시오.

            지도가필요하다고생각하는사람들은의사가처음에이러한모든중독성불쾌한화학물질을투여했기
          때문에이러한물질의사용을가장잘중단하는방법에대한조언을구하십시오.    담당의사가도움을주

         기를꺼린다면자연요법사또는동종요법의사에게조언을구하십시오.    과거에많은경우에사람들이
        누구의조언도없이혼자불필요한약을끊는것을보았습니다.

             오일로치료를시작하면아편제기반약물을복용하는많은환자가이러한위험한물질의사용을즉시
   절반으로줄일수있습니다.   대부분의경우 1~2          주이내에환자는이러한약물을완전히끊을수있고금

    단증상을덜겪을것입니다.

                 이약은정말로기분을좋게하는것이아니라해를끼치지않는천연물질에의해치유될수있도록하
 는것입니다.            이제우리는왜다른사람들이이약의사용을계속거부하도록허용해야합니까? 대마의

             무료의약사용은우리시대의가장중요한문제이며많은사람들이불필요하게죽어가고있기때문에
      다른모든우려사항은그에비하면창백합니다.        대마는실질적으로누구나재배하고생산할수있는대
  중을위한약입니다.           이제전세계적으로수많은사람들이자신의약을생산하고있으며우리가정보에

      서설명한것과동일한결과를얻고있습니다.   변화의시간이다가왔습니다.    많은사람들의고통을끝내
          고희망이없는세상에희망을줄수있도록저희와함께해주세요.

    대마식물은우리모두가음식, 섬유, 약,           에너지및기타다양한용도로자유롭게사용할수있도록이땅
 에심어졌습니다.     마지막으로이놀라운식물에서 50,000       가지가넘는다양한제품을생산할수있습니

다.          이러한불법적인제한이제거되면사람들은그들이속한땅으로돌아갈것입니다.   다시한번, 그들
       은자연과접촉하고훨씬더자급자족하게될것입니다.       그러면수백만개의일자리가지구친화적대마

           기반산업을도입하고짧은시간내에대마기반경제를갖게될것입니다 .” Rick Simpson, 대마:  가장약
 용식물

“      처음오일을먹기시작했을때 '끔찍한'  부작용이있었는데,     도넛반상자를먹었을거예요!!! 하하하!!!
       나는내가훌륭하게잤다조금더있었으면좋겠다!       매일밤잠을잘수있기를고대했습니다.  나는 7시

    에기름을좀먹고 9  시 30   분쯤잠들고 8  시 30  분까지잤다. 훌륭한!!!" 톰

“  공포이야기, 중독,            부작용또는관련사망없이매일대마초농축액을복용하는사람들의이야기를너
      무많이듣는데아이러니하지만지역의원들은 '     공공의이익을위해마리화나의재배,    사용및판매에반
대합니다.  이는 Big Pharma          에 대한 충성도와 미국에서 대마초 산업의 성장을 제한하기 위한 'Booze-
Baron'     의재정적뇌물에대한은폐입니다..." Raphael

“      이번주부터아버지께기름을드리기시작했습니다.      뼈의일부반점으로퍼진진행성전립선암. 지금까
     지그는많이자고식욕을회복했습니다.       그는목에방사선통증으로아무것도먹지않았다.  또한그의

         불안중일부는그의머리속에서겉보기에유쾌한일들로바뀌었습니다!

            그는상황이통제될때까지급성통증에도움이되는병원에서여전히진통제를먹고있습니다. 문서는
   그러나기름에대해모른다.         우리는기름과약을결합하는아이디어에대해암시하기도했지만의사들

    은무시무시한부작용을날조해돌아왔습니다.       그들에게연구결과를보여달라고요청하고싶었지만아
          버지를점점더악화시키는과도한약물의필요성에대해의문을제기하는 '어려운'  것으로표시되었기
      때문에아버지의석방을위태롭게하고싶지않습니다.

        나는최악의적에게병원암치료를원하지않을것입니다.      나는공포이야기를들었지만어떤면에서는
       아빠의경우상황이다를것이라고생각했던것같습니다.    늦지않기를진심으로바랍니다.” 에드먼드

-- 에드먼드,     부작용가능성에대해서는그들이옳았지만,       그부작용은오일이아니라그들이그에게주
    는화학물질에의해야기될것입니다.          빨리그를집으로돌려보내고기름을가득채울수록더좋은기회
   를얻을수있습니다.      석유로시작하기에너무늦은때는없습니다.     유일한질문은질병을앞서기에너무

  늦지않았는지여부입니다.            그러나그것은당신이그에게얼마나많은기름을넣고얼마나빨리얻을수
   있는지에직접적으로연결되어있습니다.

            이것으로나는당신이프로토콜을따르지않아야한다거나많은양으로시작해야한다고말하는것이
아닙니다.        그를집으로데려가프로토콜을따르고최선을다하도록하십시오. 제이비
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"  안녕하세요 Jindrich,  오일의 "부작용"    중일부를공유하고싶습니다.      우선저는한동안제가직접만들
   어서약국에서구입하기도하고(    저의것이더낫습니다!)     특별한상태나질병은없고 2012  년부터 30ml

   가까이섭취한것같습니다.

*       더이상술을마실수없습니다 ...     와인한잔과나는아웃!       술을끊으려고한건아닌데정말몸이완전
     히거부하고머리가맑아져서정말좋았어요!!

*     내눈의홍채는완전히녹색입니다...       더이상여기저기에작은갈색점이없습니다(  홍채학을안다면
       그작은점들은기관오작동또는사망의표시임).      따라서맑은눈은큰건강을의미합니다! 

*  나의 10          살양치기개맑은눈과많은에너지에대한동일한효과! (   그는약 6  회복용했습니다). 기름과
  모든의외의부작용!!         이약을세계와공유하기위한모든노력에대해 Rick  과감사합니다.  많은사랑,

에스텔"

“   제여자강아지(  셰퍼드독)  가젖샘암,      큰덩어리에걸렸다고말할수있습니다 .    나는그녀에게밤이되
   기전에매일 2  방울을주었다. 3  주만에 ALL GONE!!! (     인간의유방암과마찬가지로에스트로겐에민감

합니다!!!).          그리고그것은내친구의생명을구했고그녀는방광암에걸렸습니다 - 사라졌습니다. 사람
      과동물을도울수있어서너무행복합니다.” 인형

"                 과거모든개를암으로잃은후암예방을위해매일세마리의개에게오일한방울을줍니다." 알았다

“        나는지난주에기름에토하는것에대해썼습니다.        나는마침내중단했고나는여전히같은기름을사
 용하고있다.   지금기분이좋다.        내시스템에서모든의약품을해독하고있었던것같아요.  비참한경험

    이었지만해독은결코즐겁지않았습니다.”  남자이름

“       확실한지는모르겠지만너무빨리가져간것같아요 .      너무높아져서구토를하는사람도있습니다. 나
    는이것을개인적인경험으로압니다. (         그런의미로말한것이아니라일종의굴욕으로들렸다는것을

 방금깨달았습니다.)” Tina

"티나,           나도그생각을했고내가왜그렇게아팠는지궁금한게많았다 .  작년 12    월에있었던일때문에
 디톡스였다고생각합니다.    종양전문의는내가 "  마지막단계"   에있다고들었습니다.  기름이바닥났고

   뼈를강화하기위해 Zometa IV  를맞았습니다.     오일이알레르기약으로작용하여 Zometa  의영향으로부
    터나를구해주었다는것이밝혀졌습니다 .     기름때문에나는거식증이되었고, Zometa    가내뼈속으로

        들어가고구토를하고오한과입원을하면서많은고통을겪었습니다.

         그사건이후로관절과엉덩이가너무아파서인도식으로앉지도못했어요.     오일을다시시작했을때처
   음에는괜찮았지만점차아팠습니다.          그러다가정말아파서며칠동안구토를하다가비참한일이생겼

 는데 6        개월만에관절이다나았고관절통도안났습니다 .   나는다시유연해졌습니다. 1   년동안당신과
              함께있을수있는내관절에서기름이그쓰레기를제거했다는사실을믿을수밖에없습니다 .”  남자이

름

“           말기환자에게가능한한빨리많은것을넣는것이매우중요합니다.    대부분의말기환자들은항암/방
 사선치료,     진통제등을받은적이있습니다.        제대로만들었는지확인하고가능한한빨리복용을시작하

         고적어도암이완전히사라질때까지복용을중단하지않을것입니다!” 예쁘장한

"   의사가당신에게 "  당신은말기"   라고말할때,        당신은밖에있는모든것을시도하고싶지않습니까? 생
각해봐..       그런진단을받고나서잃을게뭐있어?      나에게는오늘살아있는조카가있는데...   이기름때문
에...   더말이필요해?" 축가

“    그녀의조카가바로나야.   정말효과가있었어요.” 조앤

“       하프마라톤을했고암연구를위해 5000  달러를모금했습니다.     나는이미빌어먹을치료법이있다는
        것을거의몰랐고그들은나에게그것을주지않을것입니다.       그들은나에게정말강력한화학요법을두

 번주었습니다.    그들은내간을망쳤습니다.    그들은내신장을망쳤습니다.  작년 4   월에죽으라고집으로
보냈습니다.   그들은내가 6      주동안살지못할것이라고말했습니다.    그리고저는오늘여기,  여전히살아
있습니다.             왜냐하면제가오늘여기있을수있도록제약을만드는방법을알았기때문입니다.

      우리는이치료법에대해모두에게알려야합니다.    모든사람이알아야합니다.    실제의료용마리화나제
           품이있다는것은당신의삶을돕고암에걸린친구의삶을도와줄것입니다.   모두가알아야합니다. 아
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    무도암으로죽을필요가없습니다.  치료법이있고,   항상치료법이있습니다.  그들은단지... Big Pharma
     가우리에게그것을허락하지않을것입니다.   그들이어떻게감히?!     암연구는수십억달러의산업입니

다...     그리고그들은무엇을하고있습니까?       그들은마약으로나와같은사람들을죽이고있습니다. 그것
 은헛소리입니다!  치료법이있습니다!    피닉스티어스오일효과!  모두에게말해. 제발!" 조앤

“              안녕하세요저는오일을믿고현재암에걸린어머니를위해사용하고있는데궁금한게있어서 3개월
 에 2             온스를먹어야한다고하시는데어머니가병때문에몸이많이약하고온스만먹고 3  개월만에만나

   는데아직도복용중인데 3      개월안에나온다고하셔서같은효과인지알고싶습니다.   걱정되니까답장부
탁드립니다." 에스메랄다

“        그녀가지금까지얼마나취했는지에대해너무걱정하지마십시오.      그녀가조금만더먹도록계속노력
하십시오.       그녀에게이전보다더큰조각을먹으라고말하십시오.        밤에잠이들때조금씩더많이먹을

  수있을것입니다.            그녀가밤에더많은양을먹도록하면내성이더빨리형성될것입니다.  아버지는처
 음 3     개월동안같은일을하셨습니다.  하루에 0.5         그램이상을먹을수있게되기까지오랜시간이걸렸
  고하루에 1/4       그램을거의먹지않았는데도암이사라지고있었습니다(    종양이점점작아지고있음). 이
    제그는하루에최대 1  그램정도이며, 10   개월동안 100   그램이상을먹었습니다.  행운을빕니다!" 호세

 약물의교체

“      기름에대한나의경험으로볼때,          나는개인적으로내가기꺼이사용하게될단일의약품을알지못합
니다.           몇가지이유가있지만가장큰이유는그것들이필요하지않다는것입니다 .   당신의몸은당신의

     조상이먹던것을처리할수있습니다.          어떤종류의화학물질도처리할준비가되어있지않으며화학
    물질을소비하면결국문제가발생합니다.           그들은당신이지금겪고있는상태에도움이될수있지만나

    중에대가를치르게될것입니다.   오일은인간의 DNA       와공명하여전신의세포를재생하고젊어지게합
니다.         오일은선택적으로작용하여신체의건강에해로운모든것을공격합니다.    또한오일은유해한부

  작용을일으키지않습니다.      약간과장하자면오일의유일한부작용은수면, 행복,   건강이라고말하고싶
습니다.           환자가몸과마음의비정상적인상태를경험하지않을것이라고말하는것은아닙니다.  특히평

      소보다더많은기름을섭취할때그렇습니다.        하지만그렇다고해도고급대마유를사용하면그냥낮잠
   을자러갈것입니다.       오일의영향과싸우려고하는것은의미가없습니다.    단순히오일이작동하도록놔

   두는것이가장좋습니다." JB

"좋아,  이걸공유해야겠어.      다른주에있는친구에게서기름을받았습니다.      내가받은첫번째물건은진
         료소에서가져온것이었으며그것이있어야하는것이아니라는느낌이들었습니다 .   나는몇시간마다

         꽤좋은크기의복용량을복용하고많은일을하지않는것같았습니다.    어제친구에게서물건을받았을
          때나는약국에서받은것과같은양을받을수있다고생각했습니다.  내가틀렸어!  천천히시작하라는

  말은농담이아닙니다!        당신이진짜물건을가질때그것은확실히강력합니다!    불행히도나는좋은경
  험이전혀없었고,       편집증이심했고밤새잠을잘수없었습니다 .      내아들은실제로와서나를 "보육"해

 야했습니다!            오늘은너무피곤하고아직도효과를느끼기때문에오늘은아마먹지않을것이고, 그렇
      게하면쌀반알도안될것입니다!       다행히오늘아침에는통증이없는것같아요.

-- 케이시,           ㅋㅋㅋ새배치에일부사티바가있을수있으므로다른배치를얻으십시오 .  우리가추천하는
   오일은그렇게하지않습니다.          나는당신이가져간것의새로운배치또는절반을시도할것입니다. 이러

       한불쾌한감정은때때로누군가에게발생할수있지만,      일단대처하는방법을알게되면베이비시터가
       확인할수있는것처럼그다지문제가되지않습니다.

        그러나다시말하지만오일에는활력을주는사티바가있을것입니다.     그러나아마도이전오일보다더
     나은진통제효과가있을수있습니다.     덜복용하고그것이어떻게작동하는지보십시오.   두번째로도그
   것이마음에들지않는다면,     아들에게오락목적으로주거나국소적으로(   미용등을위해) 사용하고, 우
          리의규정에명시된요구사항을준수하는더강력하고진정제를제공하도록하십시오 . "지도."  잘부탁

해, JB
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“      모든종류의질병과질병에효과가있습니다.       복용하는경우칼륨수치가일부사람들에게서떨어지는
  것처럼보이므로주의하십시오 . 신장,          간및심장문제가있는사람은재생효과를위해 RSO  및 q10과

   함께선보조제를살펴보십시오." 매튜

“   칸나비노이드만이세포를조절합니다.   대부분의상처연고/      약품은소독제이며신체가치유될수있는
    이상적인상황을만들기위해노력합니다.  칸나비노이드는항박테리아/항진균/   항바이러스등으로세포

            를조절하여못생긴손상된세포가조절되고반쪽짜리수리및복사가되지않도록합니다 .  다시말해,
           세포가다음논리로조절되기때문에상처에칸나비노이드를사용하여흉터가생길가능성이적습니다.

  내가조금손상? -  예 =  세포를재활용/   수리하기위한자가포식.    내가많이피해를입었나? -  예 = 프로그
  램된세포사멸(아폽토시스)

 사용기한이지났습니까? -  예 =   프로그램된세포사멸(아폽토시스)

  내가심하게손상되었습니까?  예 = 괴사.         손상이너무심할때칸나비노이드가해당부위에적용되지않
           으면혈액의내인성칸나비노이드가일반적으로세포에도달하여세포를조절하지못하고썩은살 /괴
  사를초래할것입니다.

  암은일반적으로 CB            수용체가손상으로인해기능하지않기때문에조절되지않은상태로남아있는손
  상된세포에서발생합니다.

            암을유발하는것으로알려진물질은일반적으로몸에서빠져나가는속도가느리고여정전반에걸쳐
    지속적인세포손상을일으키는물질입니다.

      세포가더자주손상될수록세포가기능하는 CB     수용체없이존재할가능성이높아집니다.” 스콧

  오일로암치료하기

     당신이치료한환자의수를관찰한결과,     오일은모든유형의암에효과적입니까?    아니면도움이되지
     않는암유형에대해알고있습니까?

“                오일은모든유형의피부암치료에효과적이며제가아는한내부암및기타의학적상태에도동일하
 게적용됩니다.           모든유형의의학적문제로고통받는환자를다루는데수년간의경험이있습니다. 나는

          오일이효과적인치료법이아닌상태에대해모른다고솔직히말할수있습니다.

                내지시에따라만들고사용할때고급대마유는모든유형의암에효과가있는것으로보이며치료에효
      과가없는암유형에대해서는알지못합니다.   얼마전에 THC        가특정유형의암을유발할수있다고주

             장하는연구에대해들었지만이것은대중이진실을배우지못하도록하기위해던진선전에불과하다
 고생각합니다.               나는이연구에결함이있음이틀림없다고말할수있을뿐이며이제내가왜이런결론
   에도달했는지설명할것입니다.

 간단히말해서,            대부분의연구에따르면암은환자의신체에존재하는근본적인문제로인해증식이허
    용된세포를돌연변이시키는것일뿐입니다. THC    는돌연변이세포를죽입니다.   그렇다면어떻게 THC

      가파괴에탁월한세포를생성할수있을까요?

          암을유발할수있는치료법을찾고있다면화학요법과방사선만찾으십시오 .     이두가지소위 "치료"는
         모두매우발암성이있으므로암을유발할수있고실제로유발합니다 . CT    스캔조차도엄청난양의방

  사선에신체를노출시킵니다.         방사선은세포의돌연변이를유발하며우리모두가암이라는말을들어왔
습니다.  돌연변이세포입니다." Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

        오일을화학요법및방사선과함께사용할수있습니까?

“      환자들이나에게이질문을했을때,   나는그들에게예,        오일은화학요법및방사선과함께사용할수
 있다고말합니다.            나는이오일을사용하는것이매우유익할것이며그러한치료가유발하는영향에서
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           살아남을수있는더나은기회를제공할것이라는데의심의여지가없습니다.    하지만제정신이있는사
       람이화학요법과방사선치료를고려하는이유는무엇입니까?

        화학요법과방사선은암을치료하는것이아니라암을유발하며,      과거에는그런소위치료를받을계획
     인사람들에게기름을제공하는것을거부했습니다.        의료시스템에서이와같은치료를받을계획인사

           람을위해기름을생산하기위해감옥에갈위험을감수해야하는이유는무엇입니까?   어떤사람이화학
      요법이나방사선치료를선택한다면그것은자신의선택입니다.       그러나내관점에서볼때이사람들이

           의료시스템이그들을독살시키도록하려는의도가있다면치료법을제공하는것은어리석은일이라고
생각합니다.         이는환자의정맥에독을주입하면서해독제를공급하는것과같습니다.

               과거에나는해를끼치지않고생존가능성이매우높은효과적인치료법을원하는환자에게이약을제
공했습니다.              그러나나는의료시스템이제공하는것의대부분을약에관한것보다살인에대해더많이
고려합니다.            이것이내가심각한질병을앓고있는사람들에게오일을복용하고의료시스템과의사로

   부터멀리하라고말하는이유입니다.

         의료전문가들이암치료에대해합리적으로행동하기시작하지않는한,     환자는그들의조언을전혀구
    하지않는것이낫다고생각합니다.          의료시스템이결국제공하는것은일반적으로득보다실이훨씬많

    고환자의생존가능성을줄입니다.         화학요법과방사선에의해야기되고남겨진손상은스스로해독하
             기위해많은양의기름을섭취하지않는한대부분의경우환자의죽음을초래할것입니다.  화학요법과

             방사선치료를받는대다수의사람들은치료를받고있는암이아니라이러한치료가유발하는영향으
 로사망합니다.

 내가말했듯이,              내경험에따르면오일은모든유형의암에효과가있는것처럼보이지만치료를받은후
     복용을거부하는사람들이몇명있었습니다.        그들의행동은결국의료시스템과의결별을꺼렸다는것
   외에는설명할수없습니다.   내가아는한,          이일을한사람은극소수에불과했고결국이환자들은모두

사망했습니다.     사람들이왜그런일을하는지,         왜그렇게무모한삶을사는지설명할수있기를바랍니
다.               그러나그들이의료시스템이그들을위해준비한것에대해스스로교육하지않는한나는이것이

  계속될것으로기대합니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

 암환자의성공률은?

“               사람들이암진단을받고나에게와서화학요법이나방사선치료를거부할때죽음의문턱에서치료를
             받거나치료를거부할때까지기다리지않는한완치될수있다는것은거의당연한일입니다.  올바른방
  법으로기름을섭취하십시오.

           오일치료를제대로받으면의료시스템에의해심하게손상된사람들의약 75%    에서암이회복될수도
있습니다.   그러나약 4  분의 1     이그렇게심하게피해를입었습니다.      그들이우리와함께있는동안훨씬

         더나은삶의질을얻을수있기를바랄수있습니다.        그러나이러한상황에있는환자의경우오일을섭
   취하는것이여전히합리적입니다.            이는고통을크게완화하고종종예상보다훨씬오래살수있기때문

입니다.

              암을치료할수있다하더라도결국에는화학요법과방사선으로인한손상으로인해야기된손상을복
      구할수없으면환자가사망하는경우가많습니다.      이사람들은암으로죽어가는것이아닙니다. 그들은

     실제로의료시스템에서받은소위 "  의료치료"   로죽어가고있습니다. 보시다시피,   대마유는특히의사
     가없을때놀라운성공률을보입니다.        그러나의료시스템이합리적으로작동하기시작하고이약물을

         마땅히사용해야한다면생존율이훨씬더높아질수있다고생각합니다.

         당신이아는그기름으로스스로를치유한사람이몇명이나됩니까?

2003         년부터저는이오일을온갖질병으로고통받는약 5,000   명의사람들에게제공했습니다.  이환자들
              중다수는주의가필요한몇가지의학적문제를가지고있었지만대부분은이오일을사용하여통제되

 거나치료되었습니다.            이약물의불법적인상태로인해기록을남기지않았지만수백명의사람들이외
         부및내부암과많은다른상태로치유되는것을보았습니다.
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              또한저는매주전세계에서이기름이먼나라의환자들에게얼마나도움이되었는지알려주는엄청난
  수의이메일을받습니다.          우리가웹사이트에지침을게시하고모든사람들에게스스로치유할수있는

   방법을설명하는다큐멘터리 "Run From The Cure"         를가져왔을때많은관심을끌었고많은사람들이이
      정보를사용하여도움이필요한사람들에게약을제공했습니다 .  효과가있었다.   이오일은생산하기가

                매우쉽기때문에이미전세계적으로셀수없이많은사람들이그혜택을경험했으며가까운장래에우
         리모두가똑같이할수있는자유를갖게되기를바랍니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

      오일사용을시작하기에너무늦은적이있습니까?

“         이놀라운약물을사용하기시작하기에너무늦은때는없습니다 .     의료시스템에의해심하게손상된
       사람들도여전히회복할수있는좋은기회가있습니다.      폐암에걸린한신사가병원에  있었고의사들은

 그에게 24   시간의수명을부여했습니다.         의료계의반대에도불구하고그의아들은그에게많은양의기
      름을주었고그는바로다음날퇴원했습니다.  약 15  개월후,  이 83      세퇴역군인은사망했지만폐암이아
       니라수년간앓아온기존의심장질환으로인해사망했습니다.         남은몇달동안그는좋은삶의질을누
     렸고고통없이잠을자다가사망했습니다.        폐암으로인한자신의체액에익사하고병원에서죽는것보

  다낫지않습니까?

 우리는 4             기암이있고살수없을것으로예상되는사람들의치료에서훌륭한결과를얻었습니다. 물론,
     우리가그들을모두구할수는없었지만,          한가지확실한것은우리가그들의미친치료와암울한생존율

           로의료시스템이할수있는것보다훨씬더많이구했다는것입니다.      앞서말했듯이이오일은모든유
            형의암치료에효과적이지만폐암과백혈병으로고통받는사람들에게서종종목격한결과는정말놀랍

습니다.              종종이러한유형의암은오일치료에매우극적으로반응하며환자가매일상태가개선되는것
     을보는것은드문일이아닙니다.

          나는 항상 오일을 섭취하는 사람들에게 가능한 한 빨리 오일을 섭취하도록 권장합니다 . 아이디어는
THC                 가함유된오일을더빨리체내에섭취할수록암및기타상태를더빨리치료할수있다는것입니
다.           이렇게하면환자가생존할가능성이훨씬높아지지만여전히해를입지는않습니다.

        나는심각한생명을위협하는상태에있는모든사람에게 "      석유가당신의생명을구하거나탈출을용이
  하게할것"  이라고말합니다.          환자가사망하더라도존엄성을가지고그렇게할것이며모든끔찍한진통
    제의영향을피할수있습니다.          우리의목표는최대한많은사람들을구하는것이지만도움이되지않는

           사람들에게는같은조건의다른사람들이병원에서견뎌야하는것처럼고통스럽고고통스러운죽음을
       겪지않아도된다는것을아는것이여전히좋습니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

      어떤사람들은다른사람들보다치료하기가더어렵습니까?

“              가장치료하기힘든사람들은의료시스템으로인해스스로심각한피해를입게내버려둔사람들입니
다.      화학요법과방사선은모두발암성치료법입니다. 즉,  암을유발합니다.    환자가이러한소위치료에

         서살아남을수있다면종양크기의감소를목격할수있습니다.      그러나결국이러한치료법은몸을너무
         심하게독살시켜몸을보호할면역체계가없는상태로남게됩니다.      이것은치료자체의암유발효과와

        함께암을신체의다른부위로퍼뜨리는데도움이됩니다.

                환자는더이상자신을보호하는적절한기능을하는면역체계를갖고있지않기때문에이제죽음을초
         래할수있는많은의학적문제로부터스스로를방어할수없습니다.    합리적인사람이라면의료시스템
          에서제공하는치료법이효과가없는이유를이해하는데문제가없어야합니다.   그러나의사들은다른

     형태의효과적인치료법이없다고계속말합니다.       나는이것이의사와다른전문가들에게무언가를이
            해하지못할만큼충분한돈을지불하면대부분의경우기꺼이준수한다는것을증명한다고생각합니

다.
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           나는또한꽤자주환자들이이미자신의칸나비노이드수용체를차단하거나체내칸나비노이드시스템
        의 기능을 방해하는 약물을 복용하고 있다는 사실을 언급해야 합니다 .   이러한 약물에는 Remonabant,

Surinabant, Taranabant  및 Ibipenabant  가있습니다.       이물질들을처음처방한것은의사들이었기때문에,
     이것은그들과의논해야할부분이라고생각합니다.        이것이제가환자들에게가능한한빨리화학약품

     을끊으라고말하는이유중하나입니다.       칸나비노이드수용체의기능이손상되면그러한사람들을치
    료하기가훨씬더어렵거나불가능해집니다.

              오늘날많은사람들은마음의힘이심각한질병에서회복하는것과많은관련이있다고생각하는것같
습니다.             그들은종종긍정적인태도와사용되는치료법에대한강한믿음이치유에있어매우중요하다

 고확신합니다.              그러나나에게온사람들대부분은그들이치료를시작했을때이오일이어떤도움이될
  것이라고믿지않았습니다.          따라서긍정적인생각의힘이도움이될수있다는점에는동의하지만, 내가

            치료한대다수의사람들은긍정적인생각없이도꽤잘치유될수있는것같았습니다.

              나는성공적인치유를환자의마음상태보다적절한약물을사용하는것과더관련이있다고보는경향
 이있습니다.             나는이새로운시대의수사학을믿는많은사람들이동의하지않는경향이있을것이라고

예상하지만,         나는내가목격한것에대한사실을왜곡할이유가없습니다.    또한애완동물과다른동물의
         몸에도칸나비노이드수용체가있으므로이오일의효과를누릴수있습니다.    나는많은동물을치료했

                고이동물들중일부는꽤지능이있었지만이기름이만들어낸기적은긍정적인사고와아무관련이없
 다고확신합니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

백혈병

“          백혈병에걸린사람을대마유로치료하면종종매우빨리결과가나타납니다.    내경험에따르면백혈병
              은치료하기가장쉬운내부암중하나이며우리는이오일을사용하여놀라운결과를보았습니다. THC
           가체내에들어간후가장먼저이동하는곳은혈류로직접들어가는것입니다.    암이혈액에존재하면오

   랫동안존재하지않을것입니다.         나는백혈병으로고통받는사람들의백혈구수가이틀만에극적으로
  떨어지는것을보았고,            내생각에는이상태로고통받는사람들을위한더나은치료법이없다고생각합

니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

 피부암치료

“             기름이제대로생산되면피부암을치료하는데확실히효과가있으며일반적으로소량의기름으로작
 업을수행합니다.         문제가발생한부위에오일을바르고붕대로감싼다음 3~4      일에한번씩새오일과새

     붕대를덧발라주면암이곧없어질것입니다.

             저는항상환자들에게암이사라질때까지치료를계속하고암이여전히있는것처럼약 2   주동안해당
   부위를계속치료하라고말합니다.           이렇게하면모든암세포가죽고내지시를따랐을때피부암이재발

    하는것을본적이없습니다.

                피부암을앓은지꽤오래되고암이잘자리를잡은경우에는완치하는데시간이걸릴수있지만일반적
        으로아주심한경우에도피부암은한달이내에사라집니다.       심한경우에는시간이더걸릴수있지만,

     그렇다면완전히나을때까지치료를계속하십시오.       많은사람들이피부암을즉시치료할수있지만, 모
           든것은자신의치유속도와암이얼마나깊숙이박혀있는지에달려있습니다.

       얼마나많은사람들이당신의대마유를사용하여피부암을치료했습니까?

        나는피부암을앓고있는수백명의사람들에게오일을제공했습니다 .  보통 3    주이내에암이사라지고
   건강한분홍색피부만남습니다.           얼마나많은환자들이그러한암을치료하기위해나의치료방법을사

   용했는지추정할수없습니다.           그러나이것이널리알려지고있기때문에전세계적으로수백만명이아
         니더라도수십만명이이러한방식으로이상태를치료할것으로예상합니다.
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      이치료법을표준절차와비교할수있습니까?

             대마유로피부암을치료하는것과의료시스템에서적절한치료라고부르는것사이에는비교할수없
습니다.          꽤자주수술이수행되며때로는존재하는모든암세포를성공적으로제거합니다.  그러나내가

 만났던사람들,              그것을제거하기위해몇번이고다시돌아와야했던사람들로볼때이것은아주드물다
  고말하고싶습니다.           너무많은경우에환자는이러한수술을계속해서반복하기위해의사에게돌아가
 야합니다.

          이러한수술을여러번수행하더라도의료시스템은종종문제를근절하지못합니다.   의사는또한액체
           질소및화학요법을포함하는크림과같은피부암에대한다른치료법을사용합니다.  이러한치료법은

          일반적으로고통스럽고많은경우에암이계속재발하고훨씬악화되는경향이있습니다.

           대마유가피부암을치료하는데사용되면돌연변이암세포만죽이고상태는일반적으로빠르게치유됩
니다.               이무해한효과적인치료법은건강한세포에해를끼치지않으며내경험에따르면이것이이상태

     를치료하는가장합리적인방법이라고믿습니다.       의료시스템에서사용하는방법은비교했을때가장
            덜 불쾌한 방법이며 오일을 사용할 때 감염이나 기타 합병증에 대해 걱정할 필요가 없습니다 .” Rick

Simpson, 대마:   가장약용식물
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   오일대화학요법

 화학요법,            방사선또는기타화학약물과비교할때이치료의주요이점은무엇입니까?

“          대마유는소위기존치료법에비해세가지주요이점이있습니다. 첫째,    대마유는해를끼치지않으며,
둘째,  효과가있으며, 셋째,   환자를죽이지않습니다.  화학요법,       방사선및기타유독성화학약품은신체

          에광범위한해를입히고너무많은경우에우리의생존기회를줄입니다.     또한이러한치료를견디는환
         자는종종이러한치료자체로인해다른의학적문제를겪습니다.

              나는그들이우리에게약을제공하는것을고려하지않기때문에대마약을의료시스템이제공하는것
    과실제로비교할수없습니다.     화학약품은간독성이있습니다.      그러한화학물질은독이되고환자에
               게위험을주기때문에그러한화학물질이우리몸에있어서는안된다는것을누구에게나명백하게해
 야합니다.

             화학요법과방사선은모두발암성이므로이러한치료법은유독할뿐만아니라암을유발할수도있습
니다.              종종종양의크기는화학요법이나방사선을사용하여줄일수있지만많은경우에는단순히암이

  퍼질수있습니다.            그러한치료법의발암효과와독성으로인해가장필요할때면역체계를파괴합니다.
             제생각에는화학요법이나방사선을암이나다른상태에대한치료법이라고부르는것은명백히전혀

     사용되어서는안되는일이지만터무니없는것입니다.

      오일을사용하여방사선요법을대체할수있습니까?

     방사선요법이라는용어는꽤호의적으로들립니다.       그것은마치환자가라디오에서약간의음악을듣
     기만하면되는것처럼보이게합니다.    그러면그들은나을것입니다.     물론우리대부분은이것이실제로

            일어나는것과는거리가멀다는것을이미알고있으므로이것이실제로방사선요법이라고부르도록
합시다.

      방사선요법이화학요법보다낫다고생각하지않습니다.        이두가지치료법은모두유독하고암을유발
 하기때문입니다.            대마약은암과다른모든질병에대한첫번째방어선이되어야하며,  죽음을초래하
      거나상태를악화시킬수있는치료법이아닙니다.

  내가아는한,               의료시스템이우리몸에그런파괴적인일을하도록내버려두는것이더빨리죽는방법
 일뿐입니다.            어떤사람들에게는화학요법과방사선치료가지연전략으로작용하지만결국이러한치

    료가신체에미치는피해는끔찍합니다.        그러한치료와지속적인효과를겪은사람이있다면대다수가
        그렇게운이좋지않기때문에운이좋은별을세십시오 .  또한 CT       스캔과같은것은피하는것이가장좋

습니다.              환자가엄청난양의방사선에노출되어다시암이나기타건강문제를일으킬수있기때문입니
다.

               대마유는몸에독성이없으며이기름을암이나다른질병을치료하는데사용할때건강한세포에해를
 끼치지않습니다.             대마유를복용한후환자를매우편안한상태로만들어더많은휴식과수면을취하여
 치유를촉진합니다.

       제관점에서는화학약품과대마유를비교할수없습니다.       화학물질과독극물은해를입히고웰빙에영
 향을미칩니다.            그들은또한심각한부작용을일으킬수있으며심지어사망에이를수도있습니다. 대마
     유는무해하며건강과빠른치유를촉진합니다.       나는이물질이생명을촉진한다고말하고싶습니다. 그
            리고그사용에대한나의경험에서나는실제로이것이사실이라고보고할수있습니다.

THC        가암세포와건강한세포에어떻게작용하는지설명해주시겠습니까?

우선, THC              는건강한세포에는해를끼치지않지만암이된세포에는파괴적인영향을미칠수있습니
다.             대부분의사람들은이세포가어떻게행동하는지에대해거의알지못하지만실제로암세포가자살

      을시도하고있으며이는잘알려진사실입니다.        그러나면역체계가손상되면성장을멈출만큼충분한
    천연칸나비노이드를생산할수없습니다.         세포가암이되면실제로더많은칸나비노이드수용체를생

          성하여우리몸이생산하는천연칸나비노이드가더쉽게들어갈수있습니다.   이러한동일한수용체는
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    또한대마식물이생산하는 THC           와같은칸나비노이드를수용할것이며이는환자에게큰이점이될수
있습니다.            따라서신체에서이러한천연물질을충분히생산하여암의성장을멈추게하지못한다면,

          대마유를섭취함으로써이러한칸나비노이드를풍부하게제공하고질병을통제하고치료할수있습니
다.              우리몸은매일암세포를생산하므로본질적으로우리모두는암에걸리지만면역체계가제대로기

          능한다면이세포는우리의웰빙에거의또는전혀위험을끼치지않습니다.    우리의면역체계가손상되
      면종종암이그존재를알릴것입니다.          그러나사람이의료기관에가는대신면역체계를강화하기위
          해대마유를섭취할만큼현명하다면그존재를오래느끼지못할것입니다.

       우리는주제에대한연구논문을연구했으며이제 THC        가암치료에효과적인이유에대한과학적설명
  을제공할것입니다.       햄프오일을암치료제로섭취하면오일의 THC     가세라마이드라는지방분자를형

성합니다.          세라마이드가암세포와접촉하면프로그램된세포사멸을일으키지만건강한세포에는해를
 끼치지않습니다.            이것이우리가연구한과학적연구에서설명된방식이지만나는다른설명을찾는것

  을멈추지않았습니다.

Batya Stark            라는멋진여성의도움으로나는송과선과그것이생성하는멜라토닌과관련된새로운이론
 을개발했습니다.             불소및의사가제공하는많은화학물질과더불어우리가접촉하는기타물질은종종

    송과선이멜라토닌을생성하는능력을손상시킵니다.      멜라토닌은인간에게알려진가장큰항산화제이
     며우리몸의모든세포로이동합니다.        송과선과그에서생성되는멜라토닌은건강을유지하는데매우

            극적인역할을할수있으며실제로우리의전반적인웰빙감각과많은관련이있습니다.

       송과선의기능이손상되면멜라토닌생성능력이크게감소합니다.     나이가들어감에따라멜라토닌수
            치가감소하는것으로나타났으며이감소가암발병에도영향을미칠수있다고생각합니다.  대마를피
          우는것만으로도멜라토닌수치를크게높일수있다는것이과학적으로입증되었습니다 .  아마도이것

             이대마를피우는사람들이그렇지않은사람들보다암발병률이낮은이유중하나일것입니다.  이제태
          우지않은기름을섭취하면멜라토닌수치에어떤영향을미칠지생각해보세요.

     내가이해할수있는바에따르면,       오일에함유된칸나비노이드는송과선을과도하게작동시켜멜라토
   닌수치를급격히증가시킵니다.          이것은적어도부분적으로이약물이암을포함한많은상태에미치는

    놀라운효과를유발한다고생각하는것입니다.      송과선이엄청난양의멜라토닌을생산한다면신체에는
           해를끼치지않지만환자가앓고있는질병에는치명적인영향을미칠수있습니다.   멜라토닌수치가높

           게유지되면환자를괴롭히는질병이나질병이종종통제되거나완전히치유될수있습니다.  사실저는
               의사도아니고의사가되는데필요한자격도없지만여전히다른설명에마음을열어두어야한다고생

각합니다.     멜라토닌의중요성에대해내가옳다면,         그러면질병통제에대한새로운시각을제공할수있
            고이약물이생성하는노화방지효과를설명하는데도움이될수있습니다 .” Rick Simpson, 대마: 가장

 약용식물

 암진단서

좌우명:            대마초기름이있을때암의자연적관해가놀랍게도자주발생하는것같습니다.

“   친구가뼈암에걸렸습니다.        지난주에오일을시작했는데통증이사라지고기분이좋아졌습니다. 종양
  ”  전문의들은충격을받았다 고말했다. 조

“   어제희소식이들려왔습니다.             우리가방금의사에게주었던한남자는몇주후에폐의종양과간종양
     이한곳만줄어들었다는사실을발견했습니다 .   작은튜브하나!       우리는이동중에몇가지를가지고있

   으며모두잘하고있습니다.    나는상황이좋기를바랍니다.     피닉스티어스는살아있고건강합니다.” 크
리스

“  업데이트 - 81    세된친구가얼굴(피부암)    편평세포암종에서 3    개의종양을모두통과했습니다. 그들은
     세계최고의약을상대할기회가없었습니다. 5      주동안기름을바르고그는 15    년동안보다기분이나아

졌습니다.   그의식욕이돌아왔다!    그는전투에서이기고있다!!!    우리는전투에서승리하고있습니다! 호
세
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스티브:     그가오일을섭취하고국소적으로도사용했나요?
호세:  둘다
스티브: 환상적이야
Jose:  그는 68% THC        오일에올리브오일과코코넛오일을섞은뺨을 2    주동안문지르기시작했습니다. 

        뺨안쪽에문지른후올리브오일없이섭취하기도한다.
Jose:          그의의사가어제저에게전화를걸어그도피부암에걸렸다고말했습니다.
스티브:      이제의사가도움을원한다는환상적인소식입니다.  잘했어친구야!!!!  그리고 81   세의오랜친

     구가다시인생을즐기게되어기쁩니다.
Jose: 네,  정말놀랍습니다! Dr P            는그를두권의책으로잘알려진저자이자훌륭한자연요법치료사이

 자MD입니다.   그는지난 2   주동안 5    명의환자를나에게소개했습니다.    모든말기암환자.”

“2     주전에나는다른피부/  인후암환자/        친구에게약간의코코넛오일과함께섭취하고국소적으로사용
   할치유오일을주었습니다.        화요일그는뺨의피부가열렸고종양이노출되었다고말했습니다.  나는그

            에게오일을계속바르라고했지만코코넛오일없이순수한힐링오일만바르라고했습니다.  노출된종
     “      양에바로힐링오일을바르며 그냥튀어나오던혹이다음날쯤사라졌다.      문지른후몇분안에배수되

 기시작했습니다.       기름이흘러내렸고그기름은고약처럼암을끌어냈습니다.”    암종양이있었는데지금
 은없어졌습니다... 2주!!!” 호세

“     가족중한가족이 48       시간이내에인후암에골프공크기의종양이생겼습니다 .  문서화되어있습니다.
   여성의문제에도도움이됩니다.          아무도합성말호르몬만제공하는치료법이나도움을찾는데관심을

      두지않고왜여성이미쳐가는지궁금해합니다.” 데브라

“  안녕하세요 Rick Simpson & Jindrich Bayer,       저는아주행복한행복한소식을공유하고싶었습니다. 엄마
       의스캔은간과췌장의모든종양크기에서 "  측정가능한"  감소를보여주었습니다. 또한,   그녀의폐에있
    는종양은이제완전히 100% 사라졌습니다!!!

             여기저기돌아다니다보면감사할일들이많지만가장사랑받을가치가있는사람은처음부터이정보
   를공개적으로공유한 Rick입니다.

          당신의지지적인친절과지시를포함하여당신이하는모든것에대해 Jindrich  에게감사합니다.  나는우
  리가그녀의진단/             예후와함께여전히달걀껍질을밟고있다는것을알고있지만상황이계속개선된다

면(       종양이축소되거나더이상전이없이 "해결"됨).        나는결국의료보고서전후에그녀를보내어내가
            타이핑할때야외에서허브정원을가꾸고있는놀랍고사랑스럽고활동적이며베푸는여성의생명을

        구하는데당신이도움을주었다는것을알수있습니다. :영형).  많은사랑, 바바라"

--  안녕하세요 Barbara, 감사합니다.   이메일로하루를보내셨습니다.     우리를위해엄마에게안부를전하
            고그녀가다른스캔이나엑스레이또는기타발암성말도안되는소리에가지않도록하십시오. 그녀의

  기분에따라 6   개월이내에 120-180g    의기름을섭취해야합니다.      내가그녀라면어쨌든평생동안매일
  기름을먹었을것입니다.        몸에기름이있으면암에걸릴확률이매우낮습니다.    유지용량은이방법에서

  매우중요한부분입니다.  최고의소원, Jindrich

“    엄마가기름으로소세포폐암 3  기완치!! J   진단후 4     개월만에암이없어졌다고언급했습니까? 글쎄,
 그렇게된거야. J” 던

“         저희아버지도항암치료중간과폐로전이된췌장암을앓으셨고,       그후다시전이되어몸이매우좋지
  않으셨고빠르게악화되셨습니다.  그는 3        개월전에오일을사용하기시작했으며월요일의최근스캔에

 서는 7       개의반점이모두사라졌고췌장암이줄어들어 100%     기분이좋아지고삶의질이회복되었음을
보여줍니다.   오일은정말놀랍습니다.” 리사

“    아빠도췌장암기름으로 7   곳으로퍼졌어 5        개월째기름을바르고있는데기름을시작한이후로항암치
   료중나타난 7        개반점이모두사라졌고췌장암이줄어들어기름이아꼈다.  그의삶!" 리사

"안녕하세요,      나는단지당신에게소식을전하고싶었습니다 .    아빠는췌장암에대해 5   개월전에오일을
     시작한이후로또다른검사를받았습니다.         마지막스캔은췌장의암이줄어들었고그가화학요법을받

    는동안나타났던다른 7        개의반점이오일을시작한이후사라진것으로나타났습니다 .  새로운결과에
             따르면췌장암이다시줄어들었고췌장암이퍼지는속도로인해치명적인이유를고려할때정말환상

   적인다른반점이없습니다.       그래서오일아빠를사용하는그중 5   개월동안 8   개월은훌륭하게지내고
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있습니다.          사실그는처음진단을받았을때보다지금기분이더좋습니다 .    다시한번 Rick, JB   및이정
    보를알려준모든분들께감사드립니다.     기름이없었다면아빠도없었을거에요!!” 리사

“   아버지도췌장암 4기였어요.    그는또한간에 10   개의반점이있었는데... 2012  년 11  월말이었습니다. 그
  는이제간(.08)  에 1    개의반점이있고췌장(8mm)  에 1   개의반점이있습니다.    우리는이것을이기고있습

니다.    그의의사들은충격을받습니다.       그는살이찌고있고전반적으로기분이좋습니다.  대마초주입
 기름도좋습니다.” 앤지

--     희석된약가지고장난치지마, 앤지.         국소사용에는좋지만암환자에게유일한치료법으로대마초주
    입오일을제공하고싶지는않습니다.        최대전력전체스펙트럼공격이가장잘작동합니다.

 특히 "   꼭가야만하는"      사람들은그것이어떻게치유되고있는지 "  너무보기"   에스캔을하십시오. 그러
    한사람들은자신의기분을 "  보기위해"        매우발암성이높은절차를불필요하게거쳤기때문에프로토

 콜에 60     개의오일을자동으로추가해야합니다.   호기심에는돈이듭니다. 죄송합니다.

  축하와행운을빕니다.         다른생각을하는사람들의성공을보는것은대단한일입니다. 제이비

“  저는 RSO  가 MPNST  및 NF1      에직접적인영향을미친다는사실을증명합니다.  의료기록, MRI, PET,
CAT       스캔은종양크기와결합력의상당한감소를입증합니다.” 크리스틴

"   알았어내친구들.      오늘은그런일이일어나기만을바랐던날이다 .    생검결과가나와있습니다. Corrie
Yelland   는암이 100%    완전히사라졌다는확인을받았습니다!!!!   나는암프리입니다!!!!!  큰 C  는물론이

  고이형성증도없습니다.

         내가약을살수있게해준놀랍고놀라운친구들에게 =        내가여러분한사람한사람에게얼마나감사한
     지말로다표현할수없습니다.   당신은모두훌륭합니다!

 저에게 RUN FROM THE CURE   를보낸헤더에게--       그비디오는말그대로제인생을바꿔놓았습니다. 누
  가그것을 thunk, 헤이?  사랑해요! Rick Simpson에게, Jindřich Bayer  에게진심으로...   지식과지원에감사
드립니다.    여러분덕분에오늘이살아있습니다!        이렇게멋진가족과친구들이있다는것은정말축복받

 은일입니다.” 코리

 안녕하세요 Jindrich,         오늘내의사를만났다는것을알려드리기위한간단한메모입니다.  보고서에따르
 면암(항문관암)      은더이상발견할수없습니다.       지난가을에방사선치료를하지않으면 2~4  개월이걸

  린다는말을들었습니다.      방사선치료를하지않고대신 RSO   를시도하기로결정했습니다.  분명히효과
 가있었습니다!     진심으로감사합니다감사합니다감사합니다 Rick   과자신에게감사합니다!!!!” 코리

“    나의최근성공사례.  폐암 3     기진단을받았지만폐암 4   기에가까운 50   대후반여성입니다.  오늘나는
 이것을받았다.  완전히없어졌어!          그녀의의사는그것을읽고더큰덩어리가깨끗하고아무것도남지

 않았다고말했습니다...

  그녀는여전히 COPD         를가지고있지만우리는그녀의흡연에대해연구할것입니다 .   모든것이이유가
   있었고우리는너무행복합니다.      신께서당신과당신의가족에게축복을." 코리

--            폐암의자연적관해는대마초오일이있을때놀랍게도자주발생하는것으로보입니다. 제이비

“좋아,   내멋진 Peep들,       이글은길게읽을것이지만어제 PAYDIRT    를쳤을수도있습니다.   나는지난 9
    월이후로치과의사를만나지못했다.       그당시나는목숨을걸고싸우고있었습니다.   그당시치과의사는

    제가암에걸렸다는말을들었습니다.          우리는평소에대화를나눴고그에게나는방사선치료를하지않
 고 "  대체치료"    를하고있다고말했습니다.       당시그는나에게무엇을하고있는지물었다 .   나는그가그
 의 "강직성"        으로유명했기때문에그에게말하기를주저했지만그에게 Run From The Cure   를보라고말

했습니다.        그는실제로그것을본후에나에게전화를걸었다.       그는의료전문가로서상자안에있는경
 향이있었고, (의사)   형과다른남동생(약리학자)    이있었고그들이 "     모든답을갖고있지는않은" 경우가

  얼마나있다고말했습니다.

  어제로빨리감기.       그는내가얼마나잘생겼는지보고놀랐고,      내가그에게대마초기름이효과가있었
     다고말했을때잠시말을잃었습니다.     그는온갖질문을하기시작했다.       그중많은것은내가대답할수
 없는 "  과학적질문"이었습니다.     그는임상시험에대해물었다.     대마초등으로치료되는질병상태. 그는
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       동생과나에대해이야기하고싶고대마초를암 "치료제"   로사용하고싶어하며,   동생도대마초를약으
  로연구하기를원합니다.        그가내휴대폰번호와이메일주소를가져가도괜찮을까요?

   여기에서그것이커지는곳입니다.   그의형인 Dr. Jake Theissen    은예전에학장이었고Waterloo 대학에서
  약리학 프로그램을 개척했습니다 .      그는 현재 제약 회사의 컨설턴트이며 "     암 치료의 새로운 접근 방

식"   을전문으로합니다.       그는캐나다암학회와강하게연결되어있습니다. (     또한그는희석화학스캔들
      에대한조사를주도하도록정부로부터요청받은사람입니다.) John       은그의형제가종종암치료를위해
     더나은것이있어야한다고말했습니다.    화학적이라기보다는자연스러운것.   나는그에게 "   더이상보
 지말라"  고말했다.  대마초는 "  자연적인것"입니다.

  손가락이내 Peep  을건넜습니다.     이렇게영향력있는누군가가 "  우리편"      이된다는것은정말엄청난일
   이될수있습니다!  자넷스위니,  로버트멜라메드,  피터오툴,  레스터그린스푼,  거쉬에이버리,  릭심슨

 대마초과학,        필요하다면이문제에관해저를도와줄수있습니까?      제가치과의사나그의형제를여러
  분에게안내해도괜찮겠습니까?

 읽어주셔서감사합니다.   계속널리퍼뜨려라...    대마초오일이암을죽인다!” 코리

Q. RSO         가전립선암치료에도움이되는것을본적이있습니까? 

A. 물론입니다.     최상의결과를얻으려면지침을따르십시오.     다음은작동방식의예이며 Dennis  는오일
     작동방식에대한과학적 설명도제공합니다 .  그래도 Rick       의지시를따르고지시에따라오일을 먹고

(Dennis            가사용한것과같은낮은용량은다른환자에게충분하지않을수있음),    오일도좌약형태로사
용하십시오.  잘부탁해, JB

“2013    년초에나는 Gleason 9     등급을받고전립선암진단을받았습니다.    첫번째옵션으로 Rick Simpson
    의대마초오일을사용하기로결정했습니다.      두번째생검에서대부분의암은 90    일후에사라졌지만종

  양은여전히있었습니다.        나는내복용량이너무적기때문에하루에 10  분의 1    그램을더복용하기로결
 정하여 90     일동안다시복용하기로결정했습니다.   이번에는처음 60    일동안은하루에 3/10그램으로, 마

 지막 30   일동안은 1      그램을완전히복용한날을제외하고는 5/10  그램으로증량했습니다.  다음생검에서
    는종양이사라진것으로나타났습니다.   더군다나암이 99.9% 사라졌습니다!   대마초를직접인도하신

 하나님께감사드립니다.

             암에걸리기전에나는어떤형태로든마리화나에대해매우반대했지만끔찍한방사선과화학요법으
        로죽음에직면했을때나는잃을것이없다고생각했습니다.        내비뇨기과의사는이런것을본적이없

    다고말했고차트에서완전히벗어났습니다.” 윌리엄

“     방금비뇨기과의사와전화를끊었습니다.           남편은몇년전전립선암이후많은의학적문제를겪고있
습니다.  약 2              개월전에생검을위해보내졌지만신장에서방광까지의관문제로완전한생검을할수없
었습니다.            그러나그들은전립선암이재발했고이제그의방광벽에암세포가있다는것을보기에충분

  한조직을얻었습니다.            그들은다른의학적문제로인해돌아가서생검을재개하기전에다른문제로그
 를치료해야했습니다.      큰어려움으로오늘이일을이루었습니다.      나는방금의사와통화를했고방사선

          으로인해신장문제가있고신장을잃을수도있지만그녀는 2      개월전에발견한암세포가없다는사실
  에더당황했습니다.        암의증거가없고그녀는그것을알아낼수없습니다.      첫생검후바로피닉스눈물
 을흘렸습니다.          우리둘다꽤좋은내성을가지고있어서일주일에서 10   일이내에 1   그램용량으로그를
먹였습니다.   한달후,   우리는암이없습니다!         나는전능한잡초의기적적인힘을결코의심한적이없지

   만나는어안이벙벙하다.      나역시희귀한자가면역질환을앓고있다(   배우해롤드래미스(Harold Ramis)
 와동일).      나는꽤드문일이라고생각하는 3          년이상완화상태에있었기때문에매일나자신을놀라게

합니다.           이유는모르겠지만아마도매일소비하는것도이것과관련이있을수있습니다.    내의사중 2명
     이내치료법을알고있으며 100% 지지합니다.    그래서심슨씨에게감사합니다!  이끌어주셔서감사합니
다!       너무감사한마음에감사의마음을전하고싶었습니다.       그가집에와서정착하게되면나는당신의

  대의에기부할것입니다.   다시한번진심으로감사드립니다! 진심으로, DKS”

“  저는 Harold Ramis        가지난달에사망한것과같은병을앓고있습니다 ...혈관염. 15    년넘게앓았는데실
 제로 4            년전쯤에증상이너무심해서걸을수조차없을정도로마침내진단을받았습니다 .  나는사이토

잔(화학요법)      과프레드니손의최초치료이후 3      년동안관해상태를유지하고있습니다.   그런다음유지
  관리를위해 imuran에서.          약의부작용이질병보다더나빴기때문에모든약을끊고싶었습니다. 의사가
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 아니라고했습니다.          그래서저는머리가좋고고집이센사람이하는짓을했습니다...    제허락을받고제
 스스로벗었습니다!!! 헤헤.    스테로이드는이제하루 2mg  으로줄입니다.   그들은그만두기어렵다!!! 마

  지막의사방문,            내가너무잘하고있었기때문에의사는마침내내가이전에끊었던약을끊었습니다
(         그녀는내가몇년전에끊었다는것을전혀몰랐습니다).   잘은모르겠지만 3  년차에접어들었습니다.

          이병을앓고있는대부분의사람들은항상많은문제를가지고있지만,    나는수족의신경병증처럼초기
         에생긴병이몇가지문제만있는평범한사람처럼느낍니다.    그외에는저는좋습니다.  매일운동하고

뛰세요.       내가아는것은매일대마초를사용하는사람으로서,       이질병을앓고있고면역체계를억제하고
                질병을통제하기위해한줌의끔찍한알약을먹고있는다른많은사람들에비해매우운이좋은사람인

 것같습니다.            내가확실히아는유일한사실은대마초가오늘날과같은기분을느끼게해준다는것입니
다.     저는많은의사중 2  명으로부터 100%   지원을받고있습니다.     한명은제신경과전문의입니다!

 자신의 RSO     를만드는것은매우쉽습니다.      처음에는긴장해서소량을먼저만들어보았습니다.  그지식
    으로 더 많은 것을 만들었습니다 .    친구의 도움을 받아 Rick   의 레시피를 따랐습니다!   내가 만든 최근

Facebook 게시물에서(      나는이기적의허브에대해 OUT입니다)      나는우리가족이도움을찾던성공에
    대한수많은개인메시지를받았습니다!          나는건강한성인아이들을유지관리에넣어그들이재앙을받

   을가능성을줄이려고합니다.   나는이것을사랑한다!!!   심슨씨정말감사합니다!!!   이캘리포니아걸은
      모든사람에대한당신의헌신에크게감사드립니다!!!” 데보라

“   남편이방광암 4      기였을때피닉스티어스프로그램을했어요.    수술후경로보고서(   프로그램에대한더
     많은믿음이있었다면그가가지지않았을)     에서는암이전혀나타나지않았습니다.  나는알츠하이머병
           으로성공했다고주장하고싶지는않지만암에대해서는더나은선택이전혀없습니다.” 카렌

"   또안녕릭!      이이메일이당신을잘찾길바랍니다.        나는오늘환자가오일을얼마나오래복용해야하는
     지묻기위해이글을씁니다.      우리에게는거대한종양이있는환자가있습니다 .  그는 3  월 15  일에시작

  하여지금까지 40g  을섭취했습니다.  그는 2   일째부터하루에 1.5    그램이상을먹고있습니다.  치료용량
60  그램에서중단합니까?    돈은이환자의요인입니다.     그는지금까지약값을지불하지않았다. 그들의

  간병인은처음 60g         의기름을기증했지만무료약을영원히줄수는없습니다 .   입력해주셔서감사합니
다.     나는당신의통찰력을소중히여깁니다. 진심으로, ”자넷

“자넷에게,      당신은그가둘째날부터하루에 1.5    그램이상을먹었다고합니다.    내가생산하는기름은너
     무강해서보통사람이하루에 1         그램을섭취할수있는수준에도달하는데약 5  주가걸립니다.  이기름

               대마균주를생산하는데사용된균주에문제가있을수있으므로치료능력이크게달라질수있으므로
   문제가균주일수있습니다.   일반적으로환자가 60g      의기름을섭취할때쯤이면암이사라집니다 . 그러

           나그렇지않다면나는기름이될때까지계속그들에게기름을줄것입니다.    소요되는시간과필요한오
      일의양은사람마다크게다를수있습니다.         우리는모두다르며어떤사람들은다른사람들보다훨씬빨

 리치유됩니다.              일반적으로화학요법과방사선에의해심하게손상된사람들은더긴치료와더많은기
 름이필요합니다.         오일은이러한소위치료법이남긴모든손상을되돌려야합니다.    내충고는다른강력

     한인디카균주에서오일을생산하는것이지만,         반드시그를오일에유지하는것이그의생명을구할수
  있는유일한방법입니다.  최고의소원,  ”릭심슨

"   이게성공인지는모르겠지만-   하지만하나라고생각합니다!      혹시제가목소리가남자답다고하시는분
            들이계실까해서담배를피우거나담배를피우지않아서가아니라갑상선절제술을받았기때문입니

다.  저는 51세(반!)  이고 20    대부터오일을사용해왔습니다.       나는항상기화하는것이즐겁다는것을알
았다.   몇년전-         삼키는데문제가생기기시작했고의사는갑상선에서결절을발견했습니다 .  암검사를

    받으러가야했던갑상선의결절.            그들이그렇게할때그들은목구멍에큰바늘을꽂고테스트할노드
 로들어갑니다.     위치때문에마취도하지않습니다.         따라서이것을몇번수행하고가만히앉아있을수

 있는지확인하십시오. 어쨌든- 6x   에찔린후-       갑상선이너무커져서삼키고호흡하기가어려워서갑상
 선을제거했습니다.     가족의모든암과함께 -      나는게임에서앞서나갈것이라고생각했습니다 .  암이없

습니다. 없음.        나는가족중지금까지암에서탈출한유일한사람입니다.  저는 20    대부터오일을하고있
습니다.        저는가족력때문에거의모든암검사를받았습니다.    그리고지금까지정말감사했습니다! 계

   산은당신이하세요 :-)” Janet

"  안녕릭!     에이미는오늘아침에세상을떠났습니다. Amy       는수치가이상하게나오자오일사용을중단
했습니다.      당신은뭔가냄새가좋지않다고말했습니다.     의사들이그녀의실험실결과를망쳤고, 결과가
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나빴습니다. Amy   는너무피곤했습니다(  방사선 23회,   화학요법 3~4회).   그녀는그냥포기했다. 농담이
아냐.            그녀는우리보다먼저너무많은일을겪었기때문에자신의때가왔다고느꼈습니다.  그녀가옳았
다.   기름이없으면끝입니다.      그녀가너무멋져보이기일주일전- 맹세코!    그녀는하루에최대 2g까지

 올라가고싶었고,   정말로이것을걷어찼습니다.        그런다음그빌어먹을테스트가돌아왔고그녀는끝났
습니다.      나는그녀에게계속복용해달라고부탁했다.  어떻게처리합니까?  나는망했다. ”자넷

“자넷에게,    당신이어떻게느끼는지알아요.         내가치료를받고있는몇몇사람들에게똑같은일이일어
   났는데기분이좋지않습니다.            적어도우리는우리가하고있는일이도움이되었고피해를준사람이아
     니라는사실에마음을담을수있습니다.         우리가치료하는사람들과깊이관여하지않는것이종종매우
          어렵고이런일이발생하면항상책임있는사람들을목졸라죽이고싶어집니다.    그멍청한의사들이자

       신과그들의직업에대해얼마나생각하는지상관하지않습니다.      살인은살인이고이일이끝나기전에
      대중은그들을있는그대로보게될것입니다. 자넷,        우리가모든사람을구할수는없지만우리가하는

     일은수많은사람들의고통을덜어주는것입니다.          그래서우리가할수있는일은이세상을그들의감각
      에전달할수있을때까지계속하는것뿐입니다.         당신은큰마음을가진훌륭한여성이며당신이하는일
     은고통받는대중에게큰의미가있습니다.        그러므로당신이한모든선행에집중하려고노력하고다른

     사람의무능력에대해자신을비난하지마십시오.        차이를만드는것은우리와같은사람들이고이세상
    을바꿀우리와같은사람들입니다.          그러니우리가여행하는길에서어떤것도당신을흔들리게하지마

십시오.  최고의소원,  ”릭심슨

“   나는내 Facebook  담벼락에 Rick Simpson  의 Phoenix Tears    를여러번공유했습니다.    그러던어느날내
    친구가림프종으로임종을앞두고있었습니다.         그녀가오일에대한내게시물을보았을때그녀는즉시
     오일을복용하기시작했고지금은암이없습니다!    그녀의의사들은그녀가 3     개월밖에살수없다는말

  을듣고놀랐습니다...  그들은틀렸습니다.” 제이미

“   친애하는심슨씨,       최근에피닉스티어스를시작한미국환자가있습니다 .   우리주에서는합법입니다.
            그는프로그램을시작한지약한달이지났지만두번째주부터하루에 1    그램이상을요청하고있습니

다.     하루에그램이상이도움이됩니까?          나는이환자를무료로데려갔고그가나를조금놀리고있다는
 느낌이들었다.  그는 2   주차부터하루에 1  그램을원했고,    그다음에는하루에 2  그램을원했습니다. 이것

  은매우강력합니다.  나는 1/4  그램에반복됩니다.  우리는 15%  이상의 THC  함량과 100%  인디카를사용
 하고있습니다.        점점더많은것을원하는환자를어떻게대합니까? 고마워, ”조지

“  친애하는 Doctordoctor,             나는심각한상태에있는모든사람들이가능한한빨리오일을섭취할것을권
장합니다.        더빨리복용할수록더빨리치유될수있습니다.      나는몇몇사람들이한달에 60g   의전체치

      료제를섭취하고말기암을치료하는것을보았습니다.        그러나이런사람은드물고이사람이당신을노
   리고있을가능성이높습니다.         나는몇사람이나와함께이것을시도하고그들에게실행했습니다. 나는
           약이필요한사람들에게기름을공급하는것을꺼려하지않지만사기를일으키려는바보들에게는기름

   을공급하지않을것입니다.           이사람이사기를치려고한다고느끼면약을생산하기위해스스로대마를
  만들어야한다고말하십시오.  그가진짜라면,     그는그렇게하려고할것입니다.    그렇지않다면아마다시

      는그에게서소식을들을수없을것입니다.         이기름은끝없이공급되지않으며가장좋은곳으로가야
합니다.   좋은일을계속하십시오.  최고의소원,  ”릭심슨

“  저는 RS           대마유로말기암을앓고있는여성을치료하고있으며마침내그녀가좋아지고있습니다 . 효
과가있다!" 부두타투

“     지금도똑같은일을하고있다. 25% THC SKYWALKER OG,  마지막 OG   오일내 PSA  는 160이었습니
다.  오늘 100g  후에는 7입니다.”  조립식쇠지레

"  안녕크리스, 업데이트...   암이사라지고있어요...       그녀는어제아침혼란스러운종양전문의로부터전
 화를받았습니다.             일반적으로우리는대면약속을가지고있지만그는그녀에게몇주전에수행한모든
      스캔결과를알리기위해이번에는전화를걸었습니다.

 간 -      암은더이상볼수없습니다. 폐암,       하나의폐암이사라지고다른폐암이크게감소했습니다.  유방 -
  그는언급하지않았습니다...      그는유방에대한생각을언급하지않았습니다...     그래서엄마는몇가지질
              문을위해그에게다시전화를걸어그와이야기하고과거를볼수있는약속을잡으려고합니다.  및최

 근스캔.              박사가간과폐암이사라지고있다는이야기를하기시작했을때그녀는약간충격을받았고그
      녀의유방부위에대해묻는것을잊었습니다.
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          모든스캔은새로운호르몬요법트레일을위한사전선별을위한것이었지만,    박사는환자가암이있는
              부위에서성장이있어야하고그녀의모든부위가성장하지않기때문에더이상호르몬연구의후보자

  가아니라고말합니다. 사망.

    우리는오일의결과로달을넘었습니다!!!      내가한달정도전에 Rick      과어머니에관해이야기했을때어
   머니는두번째 90        일치료를받아야한다고제안하셨고그래서우리는 9     월초에이를계획하고있습니

다.        그동안우리는그녀에게유지용량을투여할것입니다.

우와!           그녀는치료를시작할때부터오일이종양에작용하고있다는사실을알고있었습니다 .  그녀는종
      양이줄어들고사라지는것을느낄수있었습니다.      당신이저에게당신의다큐멘터리아이디어를소개
        하고이치료법을공유해주신것에대해모두감사드립니다 .       채팅할시간이있으면오늘밤집에있어

요.   영원히고마운신디"

"  안녕하세요 Corrie님...          제가어머니에게서받은기름을유방암에걸린친구의친구에게주었다는것을
 알려드리고싶었습니다...       그녀는한달동안복용했고차도가있었습니다...    일부암세포는종양에서죽

은...              그리고의사는놀랍고긍정적이며분명히다음번에더나은결과가나온다면오일에대해뭔가를
 시작할것입니다.             이여자에게대마초기름에대한정보를줄수있게해주셔서너무행복하고하나님께

감사드립니다.. :))        엄마가매일기름을섭취할수있었으면좋았을텐데...”

"  안녕릭,   좋은소식이있어.           어머니는자신의유방에암이걸렸다는사실을정신적으로더이상참을수
  없어수술을받았습니다.    그러나그녀는복용량의 30         을먹었고모든종류의약초가있는어떤남자의약

       초 차를 마시고 있었고 이 약초의 붕대도 감았습니다 . 어쨌든,     의사들이 그 암을 제거했을 때 , 크기는
7mm   도되지않았고, 100%   조직으로이루어져있었고,  단지 1%     만이활성이고악성이며죽어가는단계

 에있었습니다. 3        명의의사가이걸보고저런건본적이없다고하더군요...   그래서수술없이 1~2  주만더
  가면다없어질꺼에요.    이제그녀는매일 1.5        그램의기름을먹고있으며수술이완전히불필요하다는것

 을이해합니다.

     그러나그녀는지금보다훨씬더침착했습니다.        그녀가겁을먹고있었기때문에우리는그녀에게수술
    을중단하라고말할수없었습니다...          하지만지금은모든것이좋고허브와오일도제역할을했습니다.

여하튼,    멍청한의사들은그녀에게 23          개의무선요법을줬지만그녀는그녀가하지않을것이라고말했
    고의사는그녀가옳았다고말했다.        이의사들이얼마나멀리갔는지믿을수없습니다.  모두들인사해,

릭.   추천해주셔서정말감사하고,       진드리치에게다시한번큰감사를드립니다.” 사사

"릭...     친구가방금머리에서뇌종양을제거했습니다...    그는폐에반점이있습니다...    그들은그가화학요
    법과방사선치료를받기를원합니다...         화학요법을받는동안기름을복용하는것은낭비이고방사능?

           뇌종양제거후의모습이굉장하네요저머리에저걸머리에박고지난주보다 80%  나좋아졌네요... 항암
         화학방사선하지말라고하고싶지만오일은하지않습니다내선택..." 샤론

-- 샤론,      그것은그의생존가능성을증가시킬것입니다.       그러나실제로화학요법은손상을복구하기위
  해나중에 120-180g     의기름을먹어야만할뿐입니다.    물론중독에서살아남은경우입니다 .  잘부탁해,

JB

"Rick Simpson        이사기라고생각하는모든킥킥거리는사람을위해 Michelle Aldrich  가 Valerie Corral과
WAMM     이제공한대마초기름으로 3      기폐암을치료했다는사실을알아야합니다!   언론과의사들은왜

   일단진실을말하지못할까?!   대마초가암을치료한다, 젠장!!!      그리고무책임한사람들이이현실을은
  폐하려고하는것이지,  나와 Tommy          처럼세계가대마초와암에대한진실을알기를바라는사람들이아

닙니다.” 스티븐

“  안녕하세요여러분,    좋은소식을가지고왔습니다.   아내는월요일에 PET   스캔결과를받았습니다. 그녀
 는 6    차례의항암치료와 1      회의줄기세포이식을받은후 5       년동안암에걸렸지만여전히암이재발했습
니다. 6              개월전그녀는또다른이식수술을받기로되어있었지만기증자를찾지못해취소되었습니다 .

    그래서그녀는기름을먹기시작했습니다.     월요일에의사는암이사라졌다고말했습니다.  기름주셔서
감사합니다, 릭.  당신은남자입니다. 감사합니다.” 뤽
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-- 감사합니다, Luc.     의료문서는그이상을환영합니다.        그녀는유지용량을유지해야하며가능한한많
  은기름을먹습니다.      가능하면더많은스캔을피하도록하십시오.    유투브동영상증언이좋습니다. 잘

부탁해, JB

"2013      년은이제지나갔고의사들은내가 2013      년을볼수없다고생각했던 2014     년을볼수있어기쁩니
다.       하지만여기에서나는여전히살아있고건강합니다.         내가몇년동안보지못한몇몇사람들이말하
길, 와우,   당신은아직살아있습니다! 예,   나는불치의 GBM     뇌암을죽이기위해올바른약초(  대마초오
일)       를사용하고있기때문에여전히살아있습니다.

      그래서나에게치유의길을보여주신하나님께감사드립니다 .  그리고 Tiew Han   박사는개두술에대한
기술을, Rick Simpson   은이 God Sent OIL    에대한지식을공유했으며,   제아내 Cinimin Mansur   는저를돌

 봐주시고,     저의천사는여러분의겸손한도움을,     친구와가족은놀라운도움을주셨습니다.  지원과사
랑.        여러분이없으면건강한나를다시볼수없습니다.      너무운이좋고축복받은것같아요.  그리고네,

  저는천사를믿습니다.

2014   년모두힘내세요,   스트레스받지말고, 행복하고, 건강하세요.” 엘리아

“       암치료를위해기부된오일에대해 (xxx)     에게감사의인사를전하고싶습니다!!    현재내몸에는암이
없다!!   정말효과가있습니다.      증거는모두내의료기록에있습니다!      티어즈여러분정말감사하고큰소
품들!!!” 베키

“Jindrich            에게엄지손가락을치켜세우면붕대보다는피부에직접바르는국소적용에대해전적으로옳
았습니다.     그차이는밤과낮같았습니다.” 롤랑

-- 물론이야.  오일이 20-30-50%         함유된팅크도표면아래로쉽게들어가기때문에효과가좋습니다. 어떤
 경우에는대마씨유(  또는시어버터)     와대마유혼합물도매우유익합니다.    그러나논리적으로상처에더

    많은기름을바르면더좋습니다. 제이비

“       나는우리가유방암치료에성공했다고전에썼습니다.       이제의사들은환자에게결과가너무좋아서직
   장에가야한다고말했습니다.  환자는감사합니다. .

     그러나우리는그것을다음단계로가져갔습니다.  우리는 5      년전에알약으로파괴되었기때문에누군가
   의얼굴을치유하고있습니다.           이사람은장에큰문제가있었고처음에는그것이암이라고생각하고그

          녀의얼굴을파괴하는것보다그녀가개구리처럼된강한알약을그녀에게줍니다.    그런다음그들은그
       것이크론병등이될수있다고말했습니다.

    제요점은이사람이 5         년동안자신의얼굴을치유하려고애썼지만성공하지못했다는것입니다 . 그녀
   는 그녀의 얼굴에 5           번이나 대마유를 바르고 다시 그녀의 피부가 어떻게 생겼는지 믿을 수 없습니다.

OMG         그녀는이제너무행복해져서다시자신을되찾을수있습니다.

     사진을몇장찍어보려하지만 3           일에한번씩피부가너무빨리회복되어이전의얼굴이어땠는지보여
           드릴수없지만그녀의허락을받아다음날그녀의옛날사진을보여드리겠습니다 (  얼굴피부만). 사람
      들이차이점을볼수있도록새제품을..." Jasmin

“  저는 2   년된 39    세여성으로유방암을경험했습니다 .     이기름은나의약이자치료제다 .  탐욕이가득한
 이사람들.        그들은우리와우리가족이겪는고통과고뇌를모릅니다.   이기적인욕심일뿐입니다. 업." 출
격

"음, 2주...   의사가방광에 2~3cm    크기의종양이있다고했어요.     저를수술실로직접데려가고싶었습니
다. 14    일만에사라지게만들었습니다. CT  스캔으로확인했습니다. 2  월 15  일진단, 2  월 29  일 CT ”촬영
게르쉬

“  이 CT     스캔은스코프를통해방광에서 2-3 cm    종양이관찰된후 14  일에수행되었습니다.   필수대마오
   일만사용하여단 14      일만에방광에서종양이관찰되지않습니다. … 대마초만 14 … 일 없어졌습니다. 의

    원님들은이점양해부탁드립니다.    내약을가져가지마세요.      이것은취하는또다른방법이아닙니다.
    이약이내생명을구합니다.” 게르쉬
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"알았어...   병리보고서를받았어.     방광의종양은제거하기전에축소되었습니다.   의사가마지막으로봤
    을때크기는약 2.5cm였습니다.   그것을제거했을때,  그것은 0.5cm  로줄어들었습니다.   이의사가그것
    에대해어떻게말할지궁금합니다.” 게르쉬

“  친애하는릭,   신의축복이있기를!     나는수년동안암으로어머니, 할머니,  사랑하는이모, 삼촌, 친구들
 을잃었습니다.          하지만나를가장힘들게한사람은멋지고똑똑하고멋진김언니였다.  그녀는 2010  년 7
 월 42    세의나이로폐암 4    기진단을받았고 2011  년 2  월에사망했습니다.     나는그녀가너무늦게까지죽

              어가고있다는사실을가족중누구에게도말하지않았고마약중독자인전남편이그녀를돌보기위해
        들어와가족을가두었기때문에그녀가어떤치료법을사용했는지모릅니다 .    지난달까지만해도오일

       에대해몰랐고그이후로열심히연구하고있습니다.       처음에는다른많은물질과마찬가지로뱀기름이
          라고생각했지만지금까지나는그것으로암을치료했거나크게줄였다고주장하는 27  명의사람들을

나열했습니다. 27명!!! YouTube    와온라인블로그에서만가능합니다! 1997    년에엄마가진단을받았을
때,     할머니가병이나았을때인 2000년,       여동생이집에가서죽으라는말을듣던 2010년,   또는작년에동

 생이 -law          는구강암과인후암진단을받았고얼굴의절반을제거하고재건해야했습니다 .  하지만지금
     은당신덕분에할수있습니다.           신이당신과당신이사랑하는모든사람을축복하고모든사람이이훌

        륭한약을사용할수있도록열심히일해주셔서감사합니다.”       데니스이훌륭한약을모든사람이사용
     할수있도록열심히일해주셔서감사합니다.”          데니스이훌륭한약을모든사람이사용할수있도록열

  심히일해주셔서감사합니다.” 데니스

--  친애하는 Denise,    내가무엇을말해야합니까?        그들은초기소세포폐암으로인해화학요법으로엄마
      를죽였으므로당신이어떻게느끼는지정확히압니다.   즐거운것은없습니다.     항상약은구할수있어야

      했고누군가가돈을벌고싶어했기때문만은아닙니다. C'est la vie,     하지만모든사람이나처럼평화롭게
   그것을삼키는것은아닙니다.            모든기름이치료하거나통제할수있는것과기름대신사용된것이무엇

       인지알게되면매우충격적인경험을하게됩니다.

     저에게그온라인후기목록을보내주세요.  제가 Rick       을만나기전과같이세뇌를당했고 "  전통의학" 분
            야의실제상황에대해알게된다른사람들에게흥미롭고도움이될수있습니다.

          귀하의지원과이약에대한소문을퍼뜨리는데도움을주셔서감사합니다 . Rick     과함께일한지 2년
                반이지난후제가말할수있는것은적절하게생산되고사용된오일이그가말한대로정확하게작동한
 다는것뿐입니다. 제이비

“  안녕코리!     다시한번놀라운소식입니다.   내친구 ***** *****    당신이로스앤젤레스에있는 ***에게
 이야기하고보냈습니다. 글쎄,    그는지금약 2         개월정도대마초오일을복용하고있으며오늘의료스캔

        을받으러갔고그의몸에는더이상암이없습니다 !!!!!!!   공습경보해제!!!!!!!    그는당신에대해말해줘
  서고맙고 ****       에대해말해줘서더할나위없이감사합니다!!!

  영원히더감사합니다.            당신은당신이알지도못하는이모든사람들을돕고전세계의생명을구하는것
  이너무좋습니다!      나는로스앤젤레스로차를몰고 ****        와함께일하기위해모든설사를멈추고하루
 에 60-80      번화장실에가지않도록노력할것입니다.     또다른놀라운보고서는어떻습니까?  우리는이것
  을너무좋아합니다!!”

“     오늘의사의의견을나누고싶습니다.        나는오랫동안방광염에걸렸고의사는감염을치료하고있습니
다.     오늘그는카메라로직접살펴보았고(   별로재미있지는않음)  방광덩어리(종양)    의잔해가제자리에

   서사망한것으로보이며(     그의말은제말이아님)     감염이오래지속되도록하고있습니다.

다시!     그의말은내것이아니다. Dr.  박사는 "  나는 40         년넘게의학을해왔지만어떤종류의외부개입없
       이종양이제자리에죽는것을본적이없습니다 ."  라고말했습니다.  나는 3     월부터오일을껐다켰다하

     지만작물이들어온이후로약 6      주동안오일을이중으로투여하고있습니다.   덩어리가사라졌는지확
  인하기위해 10  월 8      일에약간의정리수술을할예정입니다(    그전에통과하지못하면).   나는오일에대

        해약간의의심이있었지만사람들은더이상의심하지않습니다.

  나는 약 5-6       온스의 기름을 구성하기에 충분한 새싹 재료가 있습니다 .   사용된 재료는 Sativa Blend
Pineapple Kush, 25% THC입니다.     지금까지결과에얼마나만족했는지모릅니다.  나는 FLA   에서어떤박

            사가당신을치료하기를거부할것이기때문에아직나의박사에게아무말도하지않았습니다. 그래서
  지금은아무것도모릅니다.” 남자
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--     하지만당신은충분히알고있습니다, 존. 축하합니다.       나는기름을계속복용하고나중에수술을떠날
것입니다.     가능하면더이상스캔하지마십시오.        그리고나는또한좌약형태의오일을섭취할것입니다.

         당신은항상오일을아픈부위에가능한한가깝게하고싶습니다.      또한가능한한최상의결과를얻으려
     면둘이상의균주에서오일을만드십시오. JB   님의건승을빕니다

“   완전동의 JB.    그리고수술지연을강조합니다.       모든침습적신체작업은시스템에감염을허용합니다.
               엉성한습관과그들자신의경이로운약에대한완전한무례로인해우리는이제항생제내성이있는육

       식박테리아를갖게되었고대부분의병원에만연하게되었습니다 . RSO     가이문제를해결하지만외과
 적 "  나쁜작업"  은어떻습니까? Run From The Cure    가모든것을말해줍니다.” 틸만

“3        일전에우리는친구의기저세포암종을 RSO  로치료했습니다.     우리는오늘그것을확인했고그것은
 거의사라졌습니다.  우리는 RSO     를다시적용하고붕대로덮었습니다 .  앞으로 3    일뒤에확인해보고지

 난 3       일결과로판단하면없어질것으로예상하고있습니다 .    이것은그의오른손에있습니다.  우리가치
     료한이전암은그의왼손에있었습니다. 만세,  효과가있어.” 표시

-- 예, 그렇습니다.          그렇지않다면우리는우리가하고있는일을하지않을것입니다. 제이비

“      제이름은조지이고간증을드리고싶습니다. 2010  년 12  월 22  일 82     세에나는식도암진단을받았습니
다.   나는내가 6  개월에서 2      년정도살수있을것이며,        방사선치료를받은후삼키는데도움이되도록

      목구멍을제한해야할수도있다는말을들었습니다.

     진단을받기전에는호흡곤란과음식물삼키기,      양쪽다리가붓고가벼운활동으로피로해졌습니다. 나
 는 2011     년초에방사선치료를받았습니다. 2011  년 9        월까지나는단단한음식을삼키고씹는데어려움
 을겪었습니다.    숨이막히는기분이들었다.      내음식은작은조각으로잘라야했다.   나는대신부드러운

     음식과부스트셰이크를먹는것을선호했습니다.      나는또한배에심한가스를경험했습니다.  가스가천
    둥과번개처럼내배를찢었습니다.   나는호흡곤란,       숨가쁨및발한현기증에피소드를경험하기시작했

습니다.        몸의균형이좋지않아잘돌아다닐수없었습니다.      숨이가쁘고땀을흘리지않고는식료품을
    내스위트룸으로운반하는것이어려웠습니다.

         나중에심한어지러움증으로병원에갔고의사는두번째혈압약을처방받았습니다.    입원한지얼마되
              지않아낯선사람이저에게다가와암치료를위해대마유를제공했으며자세한내용을보려면 Phoenix

Tears  웹사이트로안내했습니다.      나는처음에는불안하고대마유복용이두려웠고,   대마초가중독을일
        으켜다른단단한약물에빠지게하는관문약이라고항상생각했습니다 . Rick Simpson   의대마유를조사

    한후치료를받기로결정했습니다.      나는치료중과치료후에대마/      대마초기름이더나은건강을위한
"관문"   이라는것을깨달았습니다.

   첫번째복용량 -1/2     의햄프오일쌀알후,        나는그것이내몸에즉시작용하는것을알아차렸습니다.
       손가락에서발끝까지몸을타고흐르는것이느껴졌다. 
  나는이완,     행복및유머의향상을경험했습니다. 
 6         시간후에퇴색했던나의다리는고무같은느낌이들었다. 
        호흡은쉬는동안뿐만아니라자는동안에도더조용했습니다.
 일/  주후:
  치질이사라졌습니다.
   어깨통증완화
  숨가쁨이감소했습니다. 
           둘째날부터가스가차고위의불편함이진정되고규칙적이되어치료를계속했습니다. 
        혈압수치가너무낮아져혈압약복용을줄이고중단했습니다.    혈압약끊고혈압정상화
      양쪽다리와발목의붓기가상당히감소했습니다. 
    식욕을억제하고체중을조절했습니다.  지금까지 26  파운드를감량했습니다. 
  피부색개선
  현기증이사라졌다
             태어날때부터불규칙한심장박동을가졌기때문에심장박동이더규칙적이고거슬리지않습니다. 
   배변활동이더규칙적이었다
     더편안하고편안한수면을경험했습니다. 
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    균형및조정개선
       숨가쁨없이더잘돌아다닐수있습니다. 
   대화에서더명료해졌습니다.
      사물에대한관점을바꾸고기분을고양시켰습니다
     마리화나에대한나의견해를바꾸었습니다

        일반적으로대마유치료를받기전에겪었던모든증상이사라졌습니다.

   치료를완료하는데 3 1/2  개월이걸렸습니다.     이경험은그렇게불쾌하지않았습니다.  복용량을늘렸을
       때조정이었지만하루나이틀후에는모든것이조정되었습니다 .  나는 Rick Simpson   이제안한복용량

  증분을다소따랐습니다.

 치료 2  개월후,      종양전문의를방문한것은놀라운일이었습니다 .    피부색이좋아보이고혈압과심장박
         동도정상이고삼키는데문제가없어협심할필요가없다고했다.      또한그는사전예약의엑스레이가좋

   아보였고최소 6      개월동안돌아올필요가없다고말했습니다.  평소에는 3    개월에한번씩종양전문의에
    게진료를받기로되어있었는데...

     나는대마유가내암을죽였다고믿습니다.         대마유에서경험한다른모든건강개선사항은저를새로운
  사람처럼느끼게합니다.     나는대마유의기적에완전히놀랐습니다.     나는대마유를먹기로결정한것에

  대해너무감사합니다.

      대마유는내건강을새롭게하고수명을연장시켰습니다. 감사합니다. Rick Simpson,   신의축복이있기
를!   좋은일을계속하십시오!        나는대마유가생명을구할수있다고완전히확신합니다 . 감사합니다." 성
조지

"George    를위한미니업데이트...   현재까지그는 31  파운드를감량했습니다.      이제얼마전그는체중감소
     로인해치과의사를방문해야했습니다(  예전에는 280파운드였습니다).     그는지금원한다면체중을꽤

             쉽게되찾을수있다는것을배웠지만더건강한저체중및생활방식을선택하고있습니다 ),  그는의치
  를다시장착/  조정해야했습니다.           그의치과의사는그가얼마나잘생겼는지와그의색깔도더좋아졌

 다고말했습니다.

 나는 George               가그가여전히좋은호흡을가지고있으며지금까지더이상질식하는데문제가없다고말
했습니다.      그는이번주초저녁에스테이크,           감자및야채를먹었고그의음식은그어느때보다훨씬,

  훨씬쉽게줄어들었습니다.  그의 "치료"  이전에사용되었습니다.      그는이번주초에자신의 GP(  일반의
사)   를방문했다고말했습니다...   그의의사는 "와!,         당신이내가전에본조지와같은사람이라는것이확
실합니까?"  라고외쳤습니다.       또한그의의사는그의색상이개선되었다고말했습니다. George  는나중에

          의사에게두다리에서체액이얼마나많이빠졌는지보여주고거의없어졌다고말했습니다...  그러자의
 사가말했습니다. "George,     당신은더이상부종이없습니다."

         그는몇가지오래된의료정보문서를입수했으며다음약속 (6월)     에종양전문의에게오래된엑스레이
 및 CT  스캔이미지(  디스크에있음)     를받으려고노력해야한다고들었습니다.    그는지금그의 GP  의도움

        으로더일찍종양전문의약속을잡으려고노력하고있습니다 .    그방문에서그는 MRI   를요청할것입니
다.     그는지금먼길을왔습니다 ...      그러나현재그의유일한진짜문제는(     그렇지않으면그는훌륭할것

 이라고합니다!!)            그는태어날때부터불규칙한심장박동이있었고최근에는평소보다조금더급증하
 고있습니다.            그의체중감소가불규칙한심장박동을유발하는지아니면인생을변화시키는이사건으
         로인한흥분을유발하는지또는무엇을하고있는지확실하지않습니다.      그는이제심장박동등에관해

    심장전문의를만나도록추천을받았습니다.        또한최근에는피부색이더좋아지고얼굴이더붉어지고
    혈액순환도더좋아보입니다. 글쎄,       그것이내가지금얻을수있는전부입니다 ...  평화 1 "자유

“Rick  과 Jindrich, RSO        에대한나의노력과헌신이마침내결실을맺었습니다 .  나는 2004  년부터 Rick과
Phoenix        의눈물을따라갔고오일의치유능력을즉시믿었습니다.     사람들이비웃고미쳤다고해도나는
100%      그말을퍼뜨리고그뒤에섰다.      저는이제말기암환자 3      명을치료했으며가장최근의환자는실

            제로의료시스템을통과하고그곳에서모든치료를거부하고그가암을치료하기위해 RSO  를사용하
        고있다는문서화를받은것에대해많은공을들였습니다...         그의두폐는모두암으로가득차있었고처
    음진단을받았을때 3    개월을살수있었습니다... 5  개월전.      오늘그는공식적으로암이없으며실제로

27  파운드가쪘습니다.      암의사들은거의도움도없이 5       개월만에기적적으로회복된그의모습에황당
      해하며실제로는지금보다더건강하다고말하고있다.       ㅋㅋ병원의의사들앞에서기름을먹으며위드
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            월드잡지를들고불사조의눈물기사가실린기사를다른모든환자들에게보여주며 RSO   에대한소문
  을퍼뜨리고있었다.  나는 RSO            가그의암을치료했다는모든병원문서의사본을곧갖게될것입니다 ...

         그의문서에그가치료를위해대마유를사용했다고바로나와있습니다.     가능한한많은사람들이소문
          을퍼뜨리는데도움이되도록그를위한이야기를최대한빨리만들겠습니다 .  또한 RSO   의기적이여러

      가지질병에효과가있는것을본 25          명에대해알고있으며그들은현재자신도치료하기위해노력하고
있습니다. ..  말이나왔다!!!! : )           완치되었고곧내지역의많은다른사람들을대신하여만병통치약의재

      발견에대한여러분의지속적인노력과헌신에감사드립니다 ...   여러분은생명의은인입니다...  말그대
로!! PA   ” 의평화와사랑 스티브

“안녕하세요,       어제일어난기적에대한이야기를해야합니다.      나는친구가있고그녀의이름은 Shannon
O'Brien입니다.  그녀는 17   세의뇌암생존자입니다.    그녀는지금약 1       년동안수술할수없는종양이자

 라고있습니다.      그것은거의그녀의뇌크기만큼자랐습니다.   나는그녀에게 RSO    를공유했고어제그녀
 의 MRI       결과종양이거의절반으로축소된것으로나타났습니다.  그녀는 2  월 14   일부터그것을복용하
 고있습니다.      당신은이것이성모송이었다는것을이해해야합니다.     내영혼이당신의이야기를발견하
       고그것을전달할수있었던것에정말감사합니다.” 나딘

“       제친구는대마초오일을복용한지 4     주만에대장암이완전히치유되었습니다.   의사들은머리를긁적
   이며이해할수없습니다.   이남성은 10  월 12        일에급진적인수술을받기로되어있었고수술에서나올

 확률은 10%였습니다. 11  월 1        일그의의사는그에게깨끗한건강진단서를주었습니다 .  이들은크리스
           마스를보기위해살아있지않을것이라고그에게말한바로그의사들입니다. 할렐루야.   이극도로치
              유적인식물을이땅에두어그것을사용할충분한믿음을가진모든사람들을치유하신주님을찬양합

니다. 효과가있다." 셰리

"글쎄,  기분이좋아졌어.    뇌종양과당뇨병으로약 30   일동안 RSO  를복용했습니다.   혈당이떨어지고있
습니다.       혈당이너무떨어져서이틀전에인슐린을끊었어요.” 제프

“     또다른친구의유방암 1  기도완치했습니다.    골프공크기의종양에서 2     주만에완두콩보다작은종양
 으로변했습니다.    하루에두번 0.4g, 원유.          피부암에걸린또다른친구는피부에직접문지른국소용액
 으로제거했습니다.

                나는나자신에대해나쁜치아의감염과붓기를제거하고천식에걸린후폐를청소했으며암일수도있
         고아닐수도있는두개의펑키한반점을피부에서제거했습니다. 없어졌어... 앗.  화학요법도, 방사선

도, 부작용도,  문제도없습니다.” 브루스

“    나는오일을사용했고 Rick       의비디오지침에따라직접만들었으며 58   일만에 "불치"   로추정되는난포
 암인 4    기미만성대형 "B"   세포림프종을치료했습니다!!         그이후로나는나와남을위한오일을계속만
  들고있으며 10    건이상의확인된폐, 유방, 전립선, 뇌, 결장, 백혈병,      췌장환자를보았고환자는짙은녹

    색오일을사용하여스스로치료했습니다!!         나는녹색잎에서만발견되는특별한항염화합물때문에잎
     과꽃을모두사용하여오일을만듭니다!  나는 1992    년에전체대장을잃었습니다.  나는 7   년전에벌레가

  없어져야했던 20        년동안정상적인배관처럼작동하는소장으로만든 "주머니"   를가지고있었습니다!
PAMF    의위장병전문의에따르면,       그는카나비노이드를많이사용한것은건강한 '파우치' 때문이라고
말합니다. "            그는칸나비노이드를사용하는많은다른환자들에게서같은결과를들었고이제그의환자

  들에게그것을추천합니다!" 크레이그

“워워,     릭심슨오일은정말대단해!!          모두에게이놀라운치료법을만드는방법을전세계와공유해주
 셔서감사합니다.    나는내친구 Carmen  이 Hodgkin        림프종암진단을받았을때오일을먹게했습니다.

  그녀는이제 1    년동안암이없었습니다!!!        그리고내애디슨병은흔적도없이사라졌고의사들은이런
            일이전에일어난적이없기때문에어떻게또는왜그런지설명할수없습니다.     그러나나는할수있고
   나는할수있습니다!!!  대마초치료!!!” 에이미

“안녕하세요,       저는좋은소식을여러분과공유하고싶다고생각했습니다.     제가이전에말씀드린암환자
  가최근에 CAT  스캔을받았습니다.  종양이없습니다!!!     그의가슴에는야구공만한종양이있었다. 그것
    과다른종양이완전히사라졌습니다!     남은것은약간의흉터조직뿐입니다.     그와나는모두이놀라운

   약에대해하나님을찬양합니다.      신이우리모두에게준선물인대마초 .   우리모두는 Rick Simpson  과사
             람들에게하나님의식물이할수있는일을알리기위해그가한희생에감사해야합니다.  환자는잃어버

 린 40  파운드를되찾았습니다.        그는내가본것보다더건강하고좋아보입니다.     저는릭심슨오일이올
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       바르게만들어지고사용된다면암을치료할수있다고 100%   확신하고진실로믿습니다. 12   년동안이
  질병과싸워온후,    이환자는암이없습니다.        우리는이것에대해서만우리의영광을하나님께돌릴수

있습니다.

Rick     에게다시한번감사드립니다.        사람들을위해매우큰희생을치른스탠드업사람입니다 . 1  년동안
 저는 RSO       가할수있는일을널리퍼뜨렸습니다 .        이제저는귀하의비디오에서말한모든것이진정한

 파란색이라고 100% 확신합니다.    저는또다른 4       기암환자를맡게되었고그가 1    년이내에암에서자유
   로워질것이라고매우확신합니다.         제가할수있는최선을다해계속해서널리알리겠습니다.  나도내가

       할수있는한많은사람들을도울것입니다.   진실이승리할것입니다.     당신이해왔고지금도하고있는
  모든것에감사합니다.  ”진심으로성장여신

“     이치료법은이제현실이되었습니다.     그들은엄마에게그녀가작년 12   월에폐암 4  기라고말했습니다.
14           개월후그녀는몇년전보다더좋아보이고기분이좋아집니다!     당신의신념에충실할공을주셔서
감사합니다.” NS

“박사. Rondeau           는크리스마스전에제등에있는이검은반점이흑색종이라고말했습니다 .  나는피가
    나기시작한후에그에게갔다.           집에와서등에버드오일을바르기시작했고오일도꾸준히먹기시작했

습니다.  그것은 2          주도채걸리지않았고등의반점이깨끗해졌고나는약 2    온스의기름을계속먹었습
니다.      등에흔적이거의없고기분이좋습니다.

  필립은또한 1     년동안검진을받았고 1     년넘게암에걸리지않았습니다.     그래서그들은암이없다고부
릅니다.   그는적어도 3      년동안의사를볼필요가없습니다.       그는화학요법과방사선치료를받지않았으

    며대마초기름약 4        온스를먹었고여전히거의매일조금씩먹고있습니다.    많은사람들이대장암을이
 기지못합니다.   릭은우리의영웅입니다.”  플루트우드

“              내남자친구와나는최근에당신의기름을만들어발에악성흑색종이있는좋은친구에게제안했습니
다.      우리는당신의기름을사용하는방법을설명했고,       어제그는그것이완전히사라졌다고놀라움을표

   하기위해전화를걸었습니다!      그밑에는새로운피부가자라고있습니다.” 그웬돌린

“            대마초오일의치유력에대해교육받을기회를갖지못한사람들은믿기어려울뿐입니다 .  저는 Rick
Simpson     이태어난지역에살고있으며,  우리는 10    년동안치유력을보아왔습니다.  그것은암, 당뇨병,

 근육장애, 치통,      특히화상에대한기적의치료법을치료합니다.

         지금까지적절하고정기적으로복용하면효과가없을것이라고본것은없습니다. 피부암, 메스꺼움, 위
       장경련및필요한모든것에특히좋습니다.  잘자.       스트레스생활대마초기름을완화시키는것은아무

       것도없으며대부분의내부문제는스트레스로인해발생합니다.   그래서당신은간다.  모두에게행운을
빕니다.   그것은정말로작동합니다,     당신은그것을신뢰하기만하면됩니다.    하나님과릭심슨을믿으십
시오.”  테리직물

“                   내가아는것은내가갈준비가되었고더이상참을수없었고내이야기를여기에올렸고내천사가나
 서서 RSO    오일을연결해주었다는것입니다.            밥을끊고기름한알크기만해도내안의변화를느낄수

있었다.           그전에내삶은온열패드가있는소파에있었고음료수를보관했습니다 .   그러나둘째날에는
      일어나서아이스박스에서먹을것을찾고샤워를했습니다.         샤워를하기위해충분히오래설수없을때

        가올때까지는별문제가되지않는사람도있습니다.   나는그것에머물렀고,  살이찌고,   다시살기시작
했고,    정말로내삶을되찾았습니다.      수술을받기전에는몰랐던것이아쉬웠습니다. 56세,   백인여성유

  ”방암피해자캐슬린

“      친구의어머니가유방암에세번이나걸렸습니다 .     그녀는마리화나를정기적으로사용했지만그녀의
         의사는그녀가화학요법을받을때마리화나를사용하지말라고말했습니다.    그녀는의사의말을듣고

    마리화나사용을중단했지만나아지지않았습니다 .        세번째로돌아왔을때그녀는의사를무시하고치
    료내내마리화나를사용했으며 Rick Simpson      오일과식용을통해계속해서마리화나를사용했습니다.

  그녀는현재 5       년동안암이없었고재발할기미가없습니다!” 듀안

“        이훌륭한소식을당신과당신의추종자들에게전해야합니다...        제아내의직장친구는몇달전에남편
     의췌장암이두번째로재발했다고말했습니다.      제아내와저는이미당신의 RSO    를알고있었기때문에

         저희는그것에대해더알아보기위해당신의사이트에그것들을올려놓습니다. 글쎄요,   그는곧바로시
          작했고어제그의가장최근검사결과를보기위해병원으로돌아갔습니다.    병원은그에게화학요법이
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               다시필요하다고거의말했고그러나결과를보았을때실제로일어난일은암이처음에재발한것을알
       았을때보다확실히훨씬작아졌고실제로는거의사라졌습니다.      그들은그것이어떻게줄어들수있었

  는지에대해당혹스러워했습니다.          남은것을제거하고싶다고하셔서그러나나는그에게분명히긍정
              적인효과가있었기때문에이전에하던것과동일한복용량을계속하고그정육점을그의근처에두지

 말라고조언했습니다.         그래도소식을듣고너무기뻤고빨리알려드릴수없었습니다. :)" 표시

-- 잘했다, 마크,    환자의기분에따라가십시오.     대부분의경우스캔이필요하지않습니다. 6  개월에걸쳐
120~180g        을먹는다면크게걱정할일은아닌것같다. 제이비

“             의사와관계를맺기를거부한사람들의암을진정으로치료한다는수천개의문서화된증거가있습니
다.  단지기름뿐입니다.  나는 4   기암에걸렸다. 3     개월밖에살지못했는데그게 14  개월전이었어요.” 톰

“   당신에게알려드리기위해,    여기내삼촌 Tom    에대한업데이트가있습니다.   그의새로운 PSA 수준은
0.1  이고안정적입니다.        그의생명을구할수있는지식을주셔서감사합니다.   그는전립선암 4기였습니
다.    우리는증언을하려고합니다.   하나님의축복이있기를." 셰리

"              궤양성대장염과암에서회복된이후로위장병전문의는그가알고있는가장강력한항염증제이기때
      문에모든환자에게대마초제품을처방하고있습니다...        그리고그들은그가처방할수있는어떤약보

  다효과가뛰어납니다!!!" 크레이그

"       나는그것이암을치료한다는것을알고있습니다 .       저는어머니를세번이나치료했고어머니는이제
 암이없으셨습니다."  맥제이

“Lara에게,           당신이하는모든일에대해정말빨리감사하다는메시지를보내고싶었습니다 .  나는지금
 약 6      개월동안귀하의페이지를팔로우하고있습니다. (      이것이우리가처음으로말을해서미안합니다.

       제가말을많이하는편은아닌것같습니다.)         비록제가귀하의페이지에서거의아무말도하지않지만 ,
     귀하가수행한연구에대해깊이감사드립니다.     내자신의연구를하고있습니다.   귀하의게시물을처음

             팔로우하기시작했을때제가배운것중하나는대마초가암을치료할수있는방법이었습니다. 어머니
    가췌장암을앓은지 1         년정도되었기때문에이것은저에게큰도움이되었습니다.    그녀는잠시동안정
       말나빴고우리는그녀가견디지못할까봐정말두려웠습니다.       어느날나는대마초기름에대한귀하의

      게시물을읽고어머니가사용해보겠는지물어보기로결정했습니다.     그녀는전에대마초를먹어본적이
없었고,        그러나이시점에서그녀는무엇이든시도할의향이있었습니다.    우리는캘리포니아남부에살

      고있기때문에그녀에게지역유통업체로부터 3      개월치의대마초기름을주문할수있었습니다. 우리는
             대마초가자체적으로효과가있는지확인하기위해몇달동안화학요법을중단할것이라고생각했습

니다. 놀랍게도,        당신은그녀가즉시나아지는것을볼수있었습니다.   그녀는기분이좋아졌고,   더잘먹
  을수있었고,             더많은에너지를얻었지만끊임없이깨어나지않고좋은밤에잠을잘수있었습니다. 그

          녀는심지어워커의도움없이처음으로방을가로질러걸을수있었습니다. 개월.    불과며칠전에우리
       는그녀를전문의에게데려가암이얼마나줄어들었는지확인했습니다.    그녀는오늘현재 2  개월 2  주동
            안이오일을복용하고있으며그녀의암이거의완전히사라졌음을발표하게되어기쁩니다.  의사는크

  기가예전의 5   퍼센트에불과하다고말했습니다.          어떻게된일인지그에게말했을때의사는믿을수없
었습니다.          당신이내엄마의생명을구하는데도움이된것같아요.     투쟁은아직끝나지않았지만거의

     끝났고이제완전히승리할수있습니다.        …  이메시지는저와제가족모두에게서온것입니다 라라를해
 주셔서감사합니다.  진심으로감사드립니다. ♥” 딘

“CureYourOwnCancer.com에게,   얼마전에 Rick Simpson Oil      에대해 읽고오일을만들기로결정했습니
다.      나는아주오랫동안마리화나를재배해왔습니다.        나는내최고의꽃봉오리를사용하고프리미엄대

  마오일을만들었습니다.      나는그것을시도하고믿을수없었다.       그것은내가가진적이없는것처럼매
 우강력했습니다.

       그것을시도한후에나는그시점에서약 11   년동안암(  호지킨림프종)      과투병해온환자를알게되었습
니다.             나는그의의료용마리화나간병인이되어주겠다고제안했고그가권장하는대로오일을복용하

     는한무료로그에게오일을공급했습니다.        그당시그는나에게그이상으로낯선사람이었다.   나는약 1
            년 전에 연민 클럽 모임에서 그를 만났고 그가 암에 걸렸다는 것을 알게 되었습니다 . Rick Simpson의

"Run From the Cure"           에서언급한것처럼오일이암을치료할수있는지정말알고싶었습니다.
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             그래서이환자분과연락이닿아제의를한후주정부에적절한서류를제출하고치료를시작했습니다 .
      우리는그가식물을소유할곳으로그것을설정했고,        그래서결국그는자신에게기름을제공할수있게

되었습니다.         그것은또한그가스스로를돕는법을배운다는합의의일부였습니다.   우리는치료를시작
했습니다.               오일이너무강력해서처음에는그에게어려웠고하루에세번복용하는것은꽤어려울수있
습니다.

3  개월후,        그의상부가슴에있는매우종양이줄어들기시작했습니다 . 5     개월후종양은완전히사라졌
습니다.    그런다음그는 CAT   스캔을위해들어갔습니다.    암이없다는결과가나왔습니다!  의사들은적

 어도 11        년동안그의암을치료하기위해노력해왔습니다.  화학요법,   골수이식등.   대마유로변환된고
   급새싹약 1   파운드만있으면됩니다.   그는디스크에 CAT     스캔전후의결과를가지고있습니다(  곧제공
 될예정입니다).      그는앞으로나와사람들에게공개적으로말했습니다 . 사실,     그는지금치유대마오일
    로다른환자들을돕는간병인입니다!

   이이야기는실제거래입니다. BS  가없습니다.       지역대마초캠프에서찍은두개의비디오(   둘다오른쪽
 에있음)  가있습니다.    하나의비디오는내환자입니다.       다른영상은제환자와다른환자의증언입니다 .

       저와환자는이기적에대해하나님께영광을돌립니다.  ”진심으로성장여신

“1          년전제종양전문의는우리에게곧호스피스에연락하라고말했습니다.     제폐와결장에결장암이다
  시생겼고 09  년에결장에서, 11   년에간에서제거되었습니다.        남편은동시에화학요법을한번더시도

  해야한다고주장했습니다.            대마초기름을발견했을때나는화학요법과같은날기름을복용하기시작
했습니다.    내종양표지자는 17.6이었습니다. 1  회치료(   및오일 2주)     후내종양표지자는 10.6이었습니
다.   지난금요일에 2   번의치료와 5       주간의오일치료후종양마커는 4.8입니다.    내간호사는내가무엇

            을하고있는지모른다고말했지만이화학요법은이러한결과를낳지않아야했습니다.  오랜만에느끼
   는것보다기분이좋다.” 다이앤

“     해봤더니대장암에걸렸는데암이사라졌어요!!!”  진피륙

“Rick에게,      비록내가당신을직접알지는못하지만 ,         당신의역할이이미내삶과내가족의삶에얼마나
          중요한지보면당신이내가족의일원이될것같은느낌이듭니다!

                나는완전히사심없는목표로전인류를도우려는당신의헌신에대해감사의말을충분히하지않을것
입니다.           나는슬로베니아에살고있고당신이이달말에여기에올것이라고들었습니다.   그리고나는내

         영웅과악수할수있는직접감사의기회를놓치지않을것입니다!

    제여자친구어머니는거의 3   개월전에 4   기소세포폐암(     오른쪽폐에테니스공만한종양,  간과림프절
 에 2   개의전이있음)  진단을받았습니다.   당신의비디오 "Run From The Cure"      를보게된큰행운이있기

   불과몇달전,           그리고의료용마리화나의많은이점을알고있었음에도불구하고나는당신의영화에서
    밝혀진사실에충격을받았고 "         만약그렇다면암에걸리면반드시기름을사러갈것입니다 .” 그러다가
               저에게일어난일이아니라제여자친구엄마라는사실외에제가항상사랑했던정말특별한사람인제

   여자친구의어머니에게일어난일입니다!

            그래서우리는즉시조치를취하기로결정했고운이좋게도약을준비할모든원료를찾았습니다 ! 그녀
       는오일복용에대해개방적이었지만화학요법도시작했습니다.      당시그녀는이지긋지긋한질병을없

       애기위해무엇이든하지않을까겁이났기때문입니다.

        그래서처음에는화학요법으로시작했고다음날부터는오일로도시작했습니다 .   그녀는오일을처음
   복용한지단 1        시간만에뛰어난항암효과를볼수있었습니다.      오일이아마효과가있을것이라는것을

        알고있었음에도불구하고우리는그렇게빠른개선을기대하지않았습니다! 24   시간동안지속적으로
    구토를하고임종을느낀후 ,    그녀는어떤관점에서보아도(    더이상메스꺼움없음,  입냄새없음,  큰식

욕,   좋은수면등)     기분이나아지기시작했고계속나아졌습니다.     다음화학요법까지더좋습니다.

3    회의화학요법과 35ml    의오일을주입한후,    그녀는첫번째 CT     스캔을받았고결과는정말고무적이
었습니다.        그녀의폐에있는큰종양은이제이전 CT     에서있었던것의절반이었고 2   번의전이가있었습
니다.      한개만남았고크기는더작았습니다!

            이기간동안나는또한체내칸나비노이드시스템과칸나비노이드의특성에대한많은연구를시작했습
니다.       그리고그주제에대해얼마나많은연구,         연구및실험이존재하는지보는것은놀라운일이며모
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        든 과학이 거의 우연히 발견한 것을 뒷받침하는 것처럼 보입니다 .     최근에는 미국 국립 암 연구소
(National Cancer Institute)    에서도웹사이트에 "   대마초및카나비노이드"      라는섹션을열었고불과한달

 전에 THC      및암에대한많은문서로업데이트되었습니다.

       이제내가당신을직접만나고싶은이유는 (         당신이받을자격이있는만큼감사해야한다는사실외에)
               내여자친구어머니가치료를받고있더라도이말도안되는화학요법을중단하도록설득하는데도움
  이필요하기때문입니다.      암이그녀에게엄청난피해를주고있습니다!

   나는이번달 15   일에그녀가 60ml     치료를완료할것이라고계산했지만 27   일에그녀는 5   차항암치료를
  받아야할것입니다(6    차치료가뒤따를것입니다!).

   당신이이해할수있듯이,            나는그녀가이미암에걸리지않았을때화학요법을받는것을피하고싶습니
다!              문제는소세포폐암이화학요법을시작할때좋은반응을보이는것으로알려져있기때문에 (또는

   적어도의사가말하는바입니다)   그녀가마지막 CT       스캔에서얻은좋은결과가그다지놀랍지않다고
말했습니다...

              내가그녀에게제안한것은그녀가깨끗한몸에화학요법을하지않을것이라는것을확인하기위해 5
      번째화학요법을받기전에다른 CT  스캔을하는것입니다.     그녀는동의했지만여전히그녀가의사의
     말에반대하는것을두려워한다는것을압니다...

   의회전과그녀의 5           차화학요법전에당신과사적인만남을가질수있을지궁금합니다.   나는그녀가당
               신을만나고싶어할것이며아마도당신은올바른논쟁을찾고그녀에게화학요법을중단할적절한동
     기를줄수있을것이라고확신합니다!

             나는당신이모든종류의도움요청으로과부하가걸릴것이라고상상할수있으므로시간과에너지가
            없거나길에서만나는모든개인적인슬픈이야기에참여하고싶어도완전히이해할것입니다 ... 그리고
                당신의가용성과는별개로직접만나기위해나는항상당신이저와전세계를위해한일에대해끝없이

  감사할것입니다!

 진심으로감사드립니다.          나는당신의삶에최선을다하기를기원하며언젠가당신도정상적인세상에서
     정상적인삶으로돌아갈수있기를바랍니다! 존경합니다, xxx

      추신이후기를게시하고싶다면자유롭게하십시오.       그러나우리는여전히석유를사용하고있으며여
              전히금지국가에살고있으므로잡히는위험을감당할수없기때문에내이름을태그하거나사용하지

마십시오.              어쨌든나는치료의발전에대해계속업데이트할것이며완전한좋은결말이야기를제공하
 게되어기쁩니다.

“Xxx,       그녀는할수있으면더빨리 6   개월에걸쳐 120-180g     의고급기름을먹어야합니다.   더이상화학
요법도,  가능하다면 CT     스캔도더이상필요하지않습니다.       둘다발암성이고암을더퍼뜨릴것입니다.
0.2~3g    의기름으로좌약을만들고(          코코아버터를녹이고기름을넣고휘젓고틀에붓고실온에서식힌
다)     먹을기름외에하루에 2~3   번사용하게한다.         그녀가그것을취할수있다면경구복용량을약간줄
이십시오).        그녀는또한오일을하루에여러번기화시켜야합니다 .      기침은폐를청소하는데도움이되

     며나중에는종양도기침할수있습니다.

      직접만나면더할나위없이기쁠것입니다만,         보통항암치료를받고자하는분들과아주짧은과정을거
         치고더이상설득하느라시간을낭비하지않고결정은각자의몫입니다.    우리의관점에서그들이필요

      로하는모든정보는우리사이트와 Rick   의책에있습니다.      누군가와서기름을화학요법으로복용하고
       싶다고말하면우리는그들에게기름을공급하지도않을것입니다.      다른사람은치명적인화학요법없

     이그것을먹는것을기뻐할것입니다.         이성적인사람이라면독약을복용하는것이좋지않다는것을알
 아야합니다.          기름은화학요법없이훨씬더나은일을할것입니다.

 그런다음,              어쨌든그녀가더많은화학요법을받을수록손상을되돌리기위해더많은기름을섭취해야
합니다.               물론그녀가화학요법에서살아남는다면미리알수없고매주사가마지막이될수도있습니
다.    그렇게말씀드려죄송합니다만그렇군요.

            그래서내가볼때그녀는그녀에게기름을두르고의사와치료를가능한한멀리해야합니다.  그녀는몸
 의 pH                를높이고매일두개의사과씨앗을먹고그다음기름을먹고좌약으로복용하고기름을기화시
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          키고알코올팅크또는대마씨와혼합하여가슴에국소적으로사용해야합니다.    기름또는이와유사한
것.      최상의결과를얻으려면당사사이트와 Rick     의책에있는지침을따르십시오.  또한 Rick  의 Youtube

 비디오를확인하십시오.             그와우리에게직접듣게되는것과거의동일한문장을들을수있으며메시지
  는그대로유지됩니다.    그것은가능한한 "    화학요법과방사선을멀리하십시오"입니다.  행운을빕니다,

 ”진드리히바이엘

“               십대때화학요법을받은사람으로서나는당신에게그것이공원에서산책이아니라고말할수있습니
다!!!            이것을느끼면서나는우리가치료법을찾으려고노력하고있으며덜고통스러운방법으로그것을

             찾기위해우리가할수있는모든것을시도하지않는이유를말할수있습니다.    독을죽이기위해독을
    주는것이항상답은아닙니다.       자연치료법을시도해보고어떤일이일어나는지지켜보세요.” 콘스탄스

“        우리는몇가지실질적인변화를볼필요가있습니다 ...     그리고부모가자녀에게독극물을주입하도록
  강요되어서는안됩니다(  화학요법)!         사람들이실제로화학요법이무엇인지알았다면두번째로추측했

 을것입니다.         운이좋고항암화학요법의부작용으로암을이겨낸다면말할것도없습니다! 역겹다! 미국
   과세계를깨울시간입니다!” 46/7   치료를위한싸움

“  안녕 Jindrich,   어제나는 Rick    의책을다읽었습니다.  좋은물건!      솔직히오일의진정한마력에대한증
    거는더이상필요하지않습니다!

              나는또한몇가지실험을했고매일이약이할수있는새로운것을발견합니다! 놀라운!  슬프게도내가
           확신하고내여자친구가확신하더라도여전히그녀의어머니는어떻게든완전히 "놓아"   줄수없습니

다.

           나는끊임없이좋은논거를꺼내려고노력하고있지만그녀를위해결정할수없습니다 !   그녀는암에걸
           린사람이고그녀의삶을어떻게할것인지결정할수있는유일한사람입니다.

              나는그녀가죽는것이불가능할정도로많은기름을그녀에게주입할것이기때문에결국그녀가치료
   될것이라는것을압니다.            그러나나는여전히이빌어먹을화학물질을가지고노는것이너무어리석고

 위험하다고생각합니다.            특히암을치료하는것으로입증된천연약을이용할수있는경우에그렇습니
다!

        암및의료시스템에대한귀하의경험에대해읽었습니다...      귀하의손실에대해정말유감스럽게생각
합니다...     그리고이제나는소위 "약"          이라고불리는전통적인것에대한귀하의태도를더잘이해합니
다!" 루이지

--  안녕 Luigi,      책에대해좋은말을해주셔서감사합니다.      그녀가어떤치료법을선택하는지는그녀의선
       택이지만나는화학요법근처에가지않을것입니다.     그녀를위해어머니의이야기를읽으십시오. 아마

           도그녀는독극물을복용하는것이결코좋은생각이아니라는것을이해할것입니다.   특히그것이입증
     되거나필요하지않은경우에는더욱그렇습니다.       그녀가화학요법에서살아남을확률은그녀가기름

    을섭취하면크게향상되지만다시,        왜그녀의아픈몸에더많은손상을입힐까요?   그것은전혀의미가
없습니다.  최고의소원, Jindrich

“  약 2     년반전에친구가 Run From The Cure           를시청하기위해저를앉게하여건선에도움이될수있다
 고생각했습니다.     우리는처음으로함께오일을만들었습니다. 3     주만에판상건선이사라졌습니다. 그

    이후로기름을만들어서섭취하고있습니다.        매일섭취하고무작위로나타나는개별반점에밤에국소
        적으로오일을바르면건선이매우통제되고거의보이지않습니다.       이경험덕분에저는두발로뛰어들

            어이제콜로라도에서처음으로완전한주정부면허를받은의료용마리화나사업을소유하게되었습니
다.    사업을시작한지 1   년이되었을때,     아버지는폐와간에전이된 IV    기흑색종진단을받았습니다. 그

    의종양전문의는그에게 3~12         개월의시간을주고호스피스치료를받을준비를하라고말했습니다. 나
   는즉시그에게 RSO   요법을시작했고 5     개월후그의암은사라졌습니다.  다쓴.    세상에서가장쉬운것!

Rick,       이놀라운약을세상에다시소개해주셔서감사합니다! :-)” 에리카

“    대마초기름은암을치료합니다.   저는유방암 3      기환자이며오일을사용하여스스로치료합니다.” 아
델

"    화학요법도없고방사선도없고... RSO   및식단변경... RSO       는그런것없이내위암을치료했습니다..."
데일
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“해냈어, 18   …    살짜리아들에게줬어 이제암의징후는없어. Rick Simpson    에게엄청난감사를표합니다.
        제아들은조직검사를받기전에종양을제거한후 10    월에활액육종진단을받았습니다.   암이여전히존

         재하고공격적인유형의암으로인해폐로퍼질수있다고들었습니다...    가장최근의테스트결과, 그들
     은당황한흔적을찾을수없습니다...           대마초기름은진단직후에제가그에게시작했던많은것들중하

나였습니다.” 아만다

“       제친한친구는뇌종양통증으로모르핀을투여받았습니다.   모르핀자체는중독,   금단현상을일으켰으
    며사용하는동안상황을악화시켰습니다.    대마초자체는금단증상, 우울증,     통증및암자체를완화시

  키는유일한약이었습니다.      당신의메시지가내친구를구한것입니다.” 벽옥

“     나는기름에대해너무흥분합니다.          지난달에내가그것에대해읽거나들은것은이번이처음이었습
니다.   마음에쏙듭니다...  심슨씨,           우리중많은사람들이당신이인류전체를위해한이타적이고사랑

  스러운일에감사드립니다.     당신은인도주의자에대한나의정의입니다!!!  저는 1998  년부터호스피스에
            서자원봉사를했으며많은사람들이제팔에안겨고통받고죽어가는것을보았습니다.   이고통의많은

         부분이완화될수있었다고생각하는것은말그대로정신이아찔합니다..." Cindy

--  특히 Rick Simpson  오일의 "  기적의치유력"        에대한모든정보가사실임을고려할때그렇습니다 . 적절
     하게생산되고사용된오일은실제로암,         당뇨병및기타수천가지상태를치료할수있습니다. 모르핀

        이닿지않는통증에정말도움이될수있습니다.       그것은정말로몸을젊어지게하고근육을재생시킵니
다.        마음이흔들리는단어는그것을완전히설명하지못한다고생각합니다. 제이비

"어머나.          방금피닉스의눈물을흘리고있는누군가로부터신장암에걸렸다는소식을들었습니다 . 90일
     동안오일을복용한후최신 PET    스캔에서종양이사라졌음을보여줍니다 .    이것은믿기힘든일이야. 나

         는피닉스눈물로작업한이후로많은사람들을치료하는것을보았습니다.     다른사람들이치유될수있
  도록도와주셔서감사합니다.”

--     축하하고다른사람들을도와주셔서감사합니다, Gregg.       더이상스캔하지않고오일만있으면됩니
다.         스캔은발암성이며암이재발할수있으며누가그것을원합니까? 제이비

“   안녕친애하는 Rick Simpson & Jindrich Bayer,     나는당신이건강하고행복하기를바랍니다.  당신이받아
               야할이메일의양을고려할때나는당신이몇달전의저를기억하지못할것이라고확신합니다. 그래
     서나는우리의이전서신을포함시켰습니다.

   엄마는살아있고아주건강해요!       우리가매우감사하다고말하는것은절제된표현입니다.

2012  년 2  월진단(    간과폐로전이된 4   기췌장선암)    에서그녀의예후는 3~6     개월이었고그기간동안건
    강이심각하게감소할것으로예상되었습니다.   대신그녀는 10     개월후살아있고행복하며건강합니다.

         둘다화학요법에반대하고우리도마찬가지라는것을알고있습니다 .   하지만그들이 3  개월이라고했
    을때우리는즉시 RSO          를시작하는것과함께화학요법을포함하여모든것을던졌습니다. Gemzar 화
        학요법을받은만큼엄마만큼건강한사람은없다고들었습니다. RSO      는그기간동안그녀의건강을

 유지해야했습니다.

  화학요법은 6             주전그녀가화학요법손상의시작을느낄수있다고판단했을때중단되었습니다. 그녀
  는이제 6       주동안화학요법을중단했으며기분이좋습니다.

2012  년 2   월진단이후,   초기축적후,    그녀는하루에그램 RSO  를복용했습니다(    지금까지총약 300그
램).

 월요일 12-17-12       일에수행된최신스캔은일부종양이 CT        스캔을통해시각화할수없을정도로너무작
       다는문서를포함하여더많은종양수축을보여주었습니다.    믿을수없는소식이었습니다!  그런다음

    화요일에그녀의연구실에서결과를받았습니다.         그런좋은스캔소식을듣고우리는그녀의종양표지
 자검사(CA19-9)  가 285  에서 2100      으로증가했다는소식을듣고충격을받았습니다 .    전에이런일이발

    생한것을본적이있습니까?        마커가왜또는어떻게증가했는지에대한설명이있습니까?  어떤아이디
 어가있습니까?  어떤제안?    이질문은여러 RSO      제작자에게전달되었지만아직까지명확한답변이없

습니다.
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   다음은현재까지그녀의 CA19-9 결과입니다.   정상수치는 LESS THAN 37입니다. 2    월에초기진단시
    수행된 비종양 표지자 검사가 있었습니다 . 4-30-12... 23,568; 5-30-12...5,240; 6-18-12... 4,458; 8-8-12...

538; 10-8-12... 285(    마지막화학요법은 10-29-12); 12-17-12... 2,100.      귀하가제공한모든의견은저희가족
   에게소중하게여겨질것입니다!  많은사랑, B”

--  친애하는 B에게, CT            스캔은엄청난양의방사선을내며그것이원인이되었을수있으며화학요법이
  전혀필요하지않았습니다.         나는그녀가가능한한빨리최고품질의기름 180    을먹게할것입니다. 더
 이상 CT               스캔이나다른발암성말도안되는소리가아니라기름과그녀가취할수있는만큼만섭취하

 면됩니다.              먼저화학요법과방사선으로인한피해를되돌려야하며시간이좀걸릴뿐아니라오일이
    작업을더어렵게만들뿐입니다.        그녀의혈관에독을주입하면서해독제를투여하는것과같이, 나에게

    는전혀이해가되지않습니다.  최고의소원, Jindrich Bayer

“  약 4            주전에유방암에걸린여성에게접근했고그녀에게올바른방향을제시할수있었습니다 . 그녀는
    상당히중요한종양을가지고있으며(          내생각에그녀는하나이상의종양을가지고있을수있습니다 .)
   그것을느낄수있습니다.      그녀가오일을시작한지불과 3      주가지났고이미종양이확실히부드러워지

 고있습니다. 3   주동안나쁘지않았어요!           나는그녀에대해매우고무되어있으며이여성이또다른성
      공사례가될것이라는것을알고있습니다.  하나의사랑.” 코리

“  아버지는 89    세이며얼굴에피부암이있습니다.       세번이나그를병원에데려가일부를잘라냈는데 , 그
           로인해요양원에서데려가는것은말할것도없고감염에걸릴수도있습니다.     나는몇주전에대마초

 기름으로시작했습니다.         이들중일부는내새끼손가락에서내엄지손가락의크기입니다.  제가치료한
 것은 11      개였는데지금은새끼손가락의엄지손가락만한크기가 4  개있습니다.    그들은그냥죽고치유된

 피부에서떨어집니다.      모든간호사와의사와마찬가지로저도놀랐습니다.” 스티브

“                 제시아버지의암스캔이첫번째폐에반점을보인후두번째로완전히깨끗하다는것을발표하게되
  어매우기쁩니다.          우리는첫번째오일이반점을보인직후오일에그를시작했습니다.  대마초가그의

   폐를가져와서청소했습니다!     그는화학요법이필요하다고말했습니다.     우리는반대했고대신그를기
 름에얹었습니다.   대마초가암을치료한다!!!         나는또한그가무너진기관과선천성심부전을가지고있

      기때문에오일에내작은포메라니안을시작했습니다.        그는여름이후로정기적인약을먹지않았고여
      름이후처음으로기침을거의하지않았습니다(        의사가주는약을먹고도계속기침을하고측정했습니

다).            그는약을먹었을때보다더많은에너지를가지고있고더잘하고있습니다."  여자이름

“  자궁경부암도치료한다!    치료를받을여유가없었고(   단한번도...) 1      년동안약의도움없이살았지만...
   거의매일담배를피웠고... 1       년후연례검진에서의사와간호사날아가버렸습니다...   암이있던자리에

        약간의흉터가있다는것외에는아무것도찾을수없었습니다...   이제저는 100%  암에서해방되었습니
다...  마리화나덕분에...  의사가아니라... "약"   이아닙니다 "...  치료가아니라...   하지만순수한허브, 천연

 식물때문에...   나는살아있는증거입니다...

       의사들은내가아무치료도받지않고갔으면 5     단계암에걸렸어야했다고말했지만...  그래도사라졌습
니다...   아무도움도없이...     너무놀라서나를국립병원으로보냈습니다 .     더많은테스트를위해 LITTLE
ROCK(UAMS)에서...  그리고 UAMS       도약간의흉터외에는아무것도발견하지못했습니다...  그들은그

  것이기적이라고말했습니다...    단지마리화나였던것같습니다...  이미합법화하십시오. ..  사람들을도우
세요...     인류가원래그런것아닙니까?” 모니카

“David Triplett       이자신의비디오를공개한것에정말감사합니다 ...     비디오를사랑했고이마의기저세포
        암종피부암에대마초오일을시도하게된이야기중하나였습니다 ...  이제는사라졌습니다! ... 진실을

   퍼뜨리는것을멈추지마십시오!” 디

“           나는대마초오일을사용하여머리목과얼굴의기저세포암종을치료했습니다 . 성공적으로. 이것은
   연구를하기에이상적인암입니다.            육안으로명확하게볼수있으며발생하는모든변화를쉽게볼수있

습니다.        나는여기미국에서이것에대한관심을불러일으키려고노력했지만 ,   연방정부에는아무도없
었고,        모두가 만지기에 죽을 만큼 상처를 입은 것 같습니다 .      당신이 무엇을 할 수 있는지 보십시오.”
Joseph Siler(CANNABIS CURES CANCERS! Facebook   그룹관리 Kane Slater, 2010  년 1  월 7   일에대한첫

 번째게시물)
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"   허벅지에덩어리가있습니다.   예전에는거의 2cm      정도단단했는데지금은절반도안되고부드러워지
 고있습니다(4주)." 카트리

“5         개월연속오일을먹다가암이없다는걸알게되었어요!!” 미미

Q. JB, "혈관모세포종"        이라고하는특정종양유형을치료하는방법이있습니까?   나는당신의게시물과
  다른사람들을팔로우합니다.          나는절제이외의이러한유형의종양치료를본적이없습니다.  나는그것
   들의무리를가지고있다. 그레임

A.              직접가본것이아니라사람에게알려진모든진단을개인적으로치료할기회가없었지만지금읽은
        내용으로볼때오일이도움이되지않을이유가없습니다 .   제가알기로는 CT    로만진단이가능한데제

  가보기에는 CT      를찍는분들은모두기름을 60g    이상은드시고가셔야합니다.    그리고수술전에 60g을
          먹는다면대부분의경우종양이없기때문에수술이필요하지않을것이라고확신합니다 .  그래서나는

     확실히기름을직접시험해볼것입니다.  잘부탁해, JB

“               위약이어떤사람들을치유한다는바로그사실은약을영원히버리고위약의기술을연구해야하는이
유입니다.          효과적인치료법이있을때플라시보연구를하지않는다는말은맞습니다.   환자의절반이아

    프고잔인하게죽게될것입니다.” 크리스토퍼

--        참으로아프고잔인할것이므로개인적으로하지않을것입니다 .      다른사람들은원한다면할수있지
    만나는하지않을것입니다.     의료시스템이오일을플라시보로   사용하기시작하기를원합니다. 사용하

       려는것이오일보다더안전하고효과적이라는것이증명되면(     그리고환자에게더재미있고즐거운) 판
  매할수있습니다. .    그렇지않다면그렇지않습니다.      그것은매우간단하고매우합리적이라고생각합니

다.     어쨌든미래는그렇게될것입니다.  왜기다리십니까? 제이비

“         대마초가단순히약이라는사실을받아들이기에너무늦은때는없습니다. 동시에,   귀하의상태가어떻
              든또는그정도가얼마나심각한지에관계없이오일을약으로사용하기시작하기에너무늦은때는없

습니다.             오일을사용하면일반적으로환자에게기회가있거나오일이끝날때까지최대의삶의질을제
 공할것입니다.  그것도많다." JB

“                화학요법을받은환자가오일을사용하기시작하면오일이가장먼저해야할일은몸을해독하는것
입니다.        따라서때때로암자체를공격하기시작하기전에 120-150g   의오일이필요합니다.   특히의료시

               스템이수십년동안대마초를암치료제로알고있다는점을고려할때절대적으로불필요한화학요법
     을받는것은좋은생각이아닙니다." JB

Q. '말기'  암환자:  하루에 1g   씩공격적으로시작합니까,     아니면일주일정도에걸쳐증량합니까? 경험의
조언?

A. 아니요,       우리는항상소량으로시작하여지침을거의따릅니다.      물론이전에대마초에대한경험이있
             고두려워할것이없다는것을알고있다면때때로더높은용량으로시작할수있습니다.  그러나환자가

            오일에어떻게반응할지알수없으며일반적으로다양한약물을혼합하여복용하므로주의하고환자의
    혈압등을관찰하는것이좋습니다 .      일반적인권장사항은지침을따르는것입니다 .    덜형식적인것은 -

     당신의본능과판단을따르고환자가 "    잃을것이없을때",

 필요할때(   급성요통등)     고용량을투여하는것을주저하지않습니다 .     정말고급오일의그램은경험이
      없는사용자를매우높게만들수있습니다.          때로는이대마로인한쉼표가도움이될수있으며조만간
              수술전마취에그렇게사용하게될것이라고확신하지만지금당장은환자가가능한한편안하게지내

   는것을보고싶습니다.      나는내가그것을잘설명했기를바랍니다.  잘부탁해, JB”

“친구, 코리,  당신은 ***    와함께나를도왔습니다.       나는그의신경내분비종양에대한약을주었습니다.
 그는 1      개월동안약을먹었고줄어들기시작했습니다.        너무커서위를압박했지만이제는다시먹을수
           있을정도가되었고의사는이렇게빨리줄어드는종양을본적이없다고말했습니다.   그것은그를놀라

      게했고모든혈액작업은정상으로돌아왔습니다.     그리고당신은굉장하고하나님은위대하십니다.”

“     뇌암에걸린친구가있고 Cml  이있습니다.      기름은우리둘다에게효과가있습니다!!!    내친구는내눈
     에이오일이기적이라는직접적인증거입니다...     전에는의심이있었지만지금은아닙니다!  기름을받

아라,  효과가있다!” 타일러
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“        작년에어머니의친구로부터최고급대마초로어머니를위한 6      개월코스의대마초를만들수있는지
물었습니다.    그녀는목에암이있었습니다.       유튜브조언에따라오일을만들어러시아에올렸습니다. 그

     녀는놀라운결과를가진첫 6      개월코스를사용했고또다른 6   개월복용량을요청했고,  나는그녀에게
   또다른로드를보냈고, 14     개월후현재그녀는건강합니다.    당신은놀라운일을하고있습니다, 릭. 감사

합니다." 가레스

“안녕하세요.   제이름은 Alysa Erwin  이고 16살입니다. 2011   년에나는 3    기역형성성상세포종진단을
받았습니다. 우리(  저와가족)     는대마초농축액을사용하기로결정했습니다.    미시간대학은내가 2  년이

              상생존할수없을것같으며암자체가거미형태이기때문에수술할수없다고말했습니다 .  지난 1월
    저는미시간대학교에서정기MRI   를받으러갔습니다.   모든종양이사라졌습니다.”

“    또암진단을받았습니다. 세번째.   유방암으로인한 4    기뼈와간만남.     제암이야기는거의 7   년전에시
작되었습니다.              저는방사선은말할것도없고제몸에가해진수많은화학요법의양에서살아남은운이

   좋은사람중하나입니다.        이세번째진단은내가끝났다고확신하게했습니다.     내말은누가이런종류
  의진단에서살아남았습니까??

      그래서기적을찾으러갔고릭심슨을찾았습니다.         나는이사람이진실을말하고있을리가없다고확신
   해서더깊이들여다보았다.       나는미시간에있는사람들과연결하기시작했고 Rick Simpson Oil  이나대
           마초기름에대해더많이배웠고나와같은사람들이경험한결과는생존, 완화, 치료였습니다!!

         이시점에서나는잃을것이없으므로손을뻗어도움을요청했습니다.   나는하루에 1g   의약을섭취하기
시작했고,    그복용량까지천천히일했습니다.      휴식은내하루의큰부분이되었고,    내몸에꼭필요했습
니다.        내가경험한유일한부작용은수면의양과놀라운질이었습니다.     그것에더하여나의혈압조절과

    나의고통은이제통제되고있습니다.

1            년도채되지않아나는셀수없이많은종양이있는 4     기의뼈와간암진단을받았고(   너무많은사람들
   이그냥계산을중단했습니다),      나는내일을정리하라는말을들었습니다. (    여전히숨이멎을정도입니

다.)         오늘로빨리돌아가면사면이되기까지몇인치가남지않았습니다 .    지난주에내 PET  스캔은음성
이었습니다... 음성입니다!       나는전에한번도그런적이없습니다.   암이없다는뜻입니다.  내가완전히

            차도가없는유일한이유는고양이스캔에서내뼈에몇개의그림자가있기때문입니다.  하지만치료를
      계속하고있으며그그림자도곧사라질것입니다.  이것은 PET      스캔에도나타나지않는몇가지그림자

  에대한기적,       셀수없이많은종양에지나지않습니다.

      사람들은치료라는단어를조심해야한다고말할지모르지만,  내말은,   그것이바로그것입니다.  나는여
      기있고나는매일건강해지고있고 John     은내가거기에도달하도록도왔습니다.    내가그에게전화를걸
      어도움을요청했을때그는나를데려갔다.          그와그의그룹은내가이약의심각성과이를가능하게하
              기위해우리모두의노력에대해교육을받았는지확인하기위해시간을내어저와함께했습니다. 저와

    여러분에게이것은삶과죽음의문제입니다.      나는모두가그것을진지하게받아들이기를바랍니다! 우
     리는평생이약에의존할것입니다.

Michigan Cannabis Club         은제치료및교육요구사항을처리해주었습니다 .    이것은진지한그룹이고그
   들은진지한지원이필요합니다.   존로버츠를축복합니다.     당신의희생이저를살아있게했습니다. 그들

         이계속해서많은사람들을도울수있도록지금그들을도와주세요. 감사합니다!!"

--           이업데이트는몇달전에게시되었으며현재완전히차도를보이고있습니다.  미시간암프로젝트

“  저는 68                세남성으로큰문제없이평범하고건강한삶을살고있으며매년독감예방주사와건강검진
    을받으며건강을유지하고있습니다.           내신체기능은괜찮았고어느날아침끔찍한복통으로잠에서깰

    때까지모든것이괜찮아보였습니다.

       맹장이나탈장인줄알고아내가급히응급실로달려갔습니다.  약 2   시간후인 2012  년 8  월 15  일에응급
   수술을받았고결장에 14       개의림프절과함께제거된거대한종양이있었습니다.     일주일후내내부가터

       져독이되었고두번째수술을받게되었습니다.

4               일후기분이나아지기시작하면서나는일어서서천천히움직일수있게되었고피가나기시작했습
니다.   수술번호 3        과하루뒤에다시가벼운심장마비가왔습니다.
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  그직후 -33    일동안중환자실에서 -   나는퇴원하고 OSTOMY BAG   를들고나왔습니다.  가방은 8  개월동
       안가지고있었고역전수술은합병증없이완료되었습니다.       외과의사는암이림프절너머로퍼지지않

 았다고말했습니다.

       그럼에도불구하고그들은나를암클리닉으로데려가 "후속"      으로화학요법과방사선에대해논의하기
시작했습니다.    그들이말한표준프로토콜.  내가말했다!       내몸에방사선을쏘거나화학요법이나방사

      선으로더이상중독시키는일은없을것입니다.       암클리닉의종양전문의는논쟁하지않고 1   년동안 3
  개월마다추적관찰을했으며,  여기에는 CT    스캔과혈액검사가수반되었습니다.

Rick Simpson      이설명한대로자료를소싱하고 RSO  를제작했습니다.      추출과정에대한모든지침을따
          르고나프타를용매로사용하여완성된오일을주사기에담아하루에두번,    매번소량으로섭취하기시

작했습니다.

   나는암클리닉에서 4     차추적관찰을완료했으며 CT       스캔에서암의존재를나타내는어떤것도표시되
  지않는다고말했습니다.   혈액검사에서 CEA  수치가 1.4       로나타났지만도대체누구에게나암세포가한
  두개가있습니다.  그들은 5+     이상이면무엇이든우려할만하다고생각합니다.    나는지금다른배치를

      준비하고있으며예방조치로매일섭취할것입니다.

          지금암으로고통받는모든사람에게나는당신도똑같이할것을제안합니다.     우리는잃을것도없고얻
  을것도없습니다.”  독일사람

“4     기인데 이미 피부와 뼈가 있고,            힘이 없어 더 이상 걸을 수 없는 사람을 구하기에는 너무 늦은 건가
요?” 공중제비

"   너무늦었결코.      이오일을사용하여많은기적이나타났습니다 .    그들을구할수없다면,   그들이할수
          있는최소한의일은의약품의가혹한부작용없이그들의고통을덜어주는것입니다 .  그들이고용량으

        로시작하면내성이형성될때까지많은수면이있을것입니다.  매우강력합니다.”  새긴금

“     저는두차례유방암전사입니다.           나는당신의기름이생명을구하는데도움이된다는산증거가되고
싶습니다.” 미셸

"   나도갑상선암프리!!" 미셸

"던:     나에대해원하는것을말하고,  친구를없애고,  나를판단하십시오...    당신의주장은유효하지않습
니다!       이것은엄마가얻을수있는마지막스캔입니다!!!   대마초가암을죽입니다!

스테이시:   엄마는어떤무대였어?     전에한번올렸던걸로아는데잊어버렸네요.   바로멋진보고서입니
다!!
새벽: 스테이시,   폐소세포암 3기였습니다.      상부림프계에작은만남을가진 5  개의종양.
데비:  정말대단해!            모든일반프로토콜을사용하더라도스몰셀을치료하는사람에대해들어본적이
없습니다.   이것은주목할만하다!       당신은당신의엄마의생명을구했을뿐만아니라,   이것은대마초가

        효과가있다는증거이기때문에다른생명도구하게될것입니다.   공유해주셔서감사합니다!
Dawn: Debbie,    그녀는모든것을해냈습니다.   대마초기름 -   화학요법 -     방사선치료를받았지만화학요

              법및방사선치료를받기전에치료를받았기때문에남은치료를거부하고기름을계속사용했습니
다...      그녀는여전히복용하고매일복용할것입니다.   그녀의남은인생!
스티브: '       이것은방사선후변화와가장잘호환됩니다'  라고말합니다.    그녀는방사선치료를받았습니
까?
Dawn: Steve, 네,    그녀는했지만끝내지못했습니다... Dr   는바닥에떨어졌습니다!”

“환자: Linda V.,  서비스날짜: 2013  년 11  월 16일, 절차: CT CHEST with CONTRAST

 흉부 CT … 촬영 13. 7. 8.   이전흉부 CT  와비교

표시:     이것은폐암의병력이있는 64  세여성입니다...

소견:      간질변화가증가하고소엽간중격이두꺼워지고...     이는이전검사에비해개선되었습니다... 명확
        한종격동연조직결절또는종격동선병증은나타나지않습니다.     겨드랑이림프절병증이나구릉림프
    절병증의확실한증거는없습니다.        우상엽의내측면에서방사선후변화를제외하고는추가적인실질
      폐혼탁이나의심스러운폐결절이나타나지않습니다.    기관과주요기관지는특허입니다.  흉막삼출은
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없습니다.   심장크기는정상입니다.   심낭삼출액이없습니다.      상복부의시각화된부분은눈에띄지않습
니다.        국소적으로공격적인반투명성또는경화성골병변은없습니다.

인상:        우상엽의우측구릉과내측면의방사선후변화개선.       재발성또는잔류질병의확실한증거가없
습니다.”

“          기름은모든방사선손상을역전시켰고믿을수없을정도로치유되었습니다 ...   의료용마리화나는저
  를구했고 5     개의약품을끊지못하게했습니다.        나는화학요법으로오른쪽신장을잃었고피부에상처
  를입기시작했습니다...              그리고팅크오일을섭취한후몇분안에발작을멈추고몇달동안멈췄습니

다...                놀랍고그것은단지하나의오일이화학요법으로인한내눈의신경손상을녹내장진단을받은곳
  으로되돌려놓았습니다.   그리고불과 6         개월전마지막방문에서녹내장의징후가전혀보이지않았고
     약을먹을때시력이더좋아졌습니다... " 테레사

“4       기교모세포종을앓고있는이모가단 3      회접종후휠체어에서걷기로전환했습니다!  그녀의왼쪽은
   한달넘게마비되었습니다.    하지만이제완벽하게작동합니다!!  너무흥분!” 니콜렛

“           저는집단에서수년간일했고운전중창에매달아왼팔에피부암을앓았습니다 .    이제아무도나를믿
       을필요가없다는것을알고있지만매일 RSO      오일을바르기시작했고그것이없어졌다고맹세합니다.
         몇개월이걸렸지만몇년동안그랬던것처럼정말사라졌습니다.” 랜디

“  거의 1   년전에 CML(   만성골수성백혈병)           진단을받은후제인생이바뀌었고대마초오일이말기암환
    자를치료하는방법에대한 Run From The Cure  비디오를시청했습니다. 글쎄,   나는작동하는살아있는

증거입니다.     그것은나의암수치를변화시켰습니다.       아직완치되지는않았지만하루빨리내가생존자
    라고말할수있기를바랍니다.     따라서암환자의입장에서 1    마일을걸지않는한,   당신이아무것도모르

     는것을두들겨패기시작하지마십시오.” 데니스

"  나는믿는다.   제친구는 3     가지종류의암진단을받았습니다 .  그에게는 3   주의시간이주어졌습니다. 2
   년이지난지금은 1    ”  종으로내려와잘하고있다 고말했다. 산드라

“   제동생은림프종,   위가척추로전이되었습니다.        그들이그에게준약물은그를매일밤낮으로밤새도
        록지켰고몇주동안잠을자거나먹지못했습니다.  기름 1g    을먹으면그는 18     시간동안잠을자고마음
 껏먹습니다.    일주일후그는 78%   의암이없어졌습니다.  의사는당황했다.    그가비의료상태에있었기

          때문에우리는그에게말하지않았지만대마초가그의생명과우리의생명을구했습니다 .  이제 1  년후
MY BROTHER BEAT LYMPHOMA!      대마초없이는아무도그렇게하지않습니다.” 에를

“    저는현재암 4기입니다.      나는간절제및절제술과 folfox   화학요법을받았습니다.    나는오일및종양
  마커를사용하여 1200  에서 3  으로이동했습니다.    모든의료팀은 NSD  라고말합니다.   질병의징후는없

습니다.” 짐

“      나는대마초기름을사용하여종양 5  개를제거했습니다...   원래종양 5      개를찾을수없었을때의사의
   얼굴을보는것이흥미로웠습니다...   그들은어디로갔습니까?    그게그렇게중요한건가?   대마초기름감

사합니다.” 켈리

“     얼마전에큰병이있었어요.      나는하루에한방울을마실것입니다.     나에게준사람이그것을돌려달라
 고했다.      그는암으로죽어가는여성에게그것을주었습니다.       그녀는실제로사는것은고사하고먹고마

 시지도못했습니다.   그녀의체중은 70  파운드미만이었습니다.     내친구가그녀에게기름을주었다... 짜
잔!  그녀는먹고,  마시기시작했고,   그녀의싸움을계속했습니다... 성공적이었습니다.  대마초의치유력

   을확고히믿는사람입니다.” 타라

“        오늘은제가많은기부를한사람에게연락이왔습니다 .     그는목에암종양이있었습니다 . 2013  년 4월
     초부터완전히튜브급식을하고있습니다.     아픈남자의아내는눈물을흘립니다.   오일을하루에 2  번복
 용한지 4   주가지나면없어집니다.  완전히사라졌습니다...    그는단단한음식을먹었습니다...  새로운치

   료법이나신약은없고 RSO  만있습니다.    지식을공유하고생명을구하십시오.” 자레드

“딘:    이모가화학요법을사용했습니다.  같은결과입니다. 죽은.

스티븐:    손실에대해유감스럽게생각합니다.        나는대마유가내대모에게서피부암을제거하는것을보
았습니다.     아직은일찍잡아야한다고생각합니다.    대마초가도움이되었다고확신합니다.”
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“    비호지킨림프종에걸린 16      세환자가깨끗하다는소식을방금들었습니다!   종양은사라졌고검사실은
정상입니다.” 자넷

“    말기환자로부터전화를받았습니다.      그녀는지금몇달동안 RSO   로치료하고있습니다. 장암.  테드박
    사는그녀에게몇달이남았습니다. Jindřich Bayer,  마지막 Dr. Appt     에서그가그녀에게최고의크리스마

     스선물을주었다고보고하게되어기쁩니다.   그는그녀에게말했다,       나는어떤암도찾을수없으며당
   신은살수있습니다!!!!   그것은크리스마스선물입니다.  하느님감사합니다!!!!  절대말하지마..." 레이몬

드

“         유명한심슨오일을먹으며암에서살아남은두친구가있었습니다!     한명은폐암에걸렸고 6  개월을살
 수있었습니다.   그는현재 7          년동안살았고다른한명은암을두번겪었습니다.  마지막은난소암이었고

2          주전현재더이상암이없다는것을기쁘게생각합니다!       두번모두그녀는대마초기름을사용했습
니다!!” 비키-제인

“         저는엄마가소세포폐암진단을받은이후로약 1   년동안 Rick    의페이지를팔로우하고있습니다. 지난
 해 3      월진단을받고곧바로항암치료를시작했다 .       여름내내항암치료와흉부방사선치료를받았고라

             듐이목에화상을입어서삼키거나먹지못하는등중병에걸려두달가까이입원했다 .  그녀는우리가
             많은시간을연구하고처음부터우리자신의오일을생산하기위해모든것을모으는여정을시작하는
    동안약간의뇌방사선 (예방, bleh :/)  을받았습니다.     우리가하는데성공했습니다 -yay!

               그래서그녀는처음이틀동안뇌방사선치료를받고매우아팠기때문에그녀가오일을시작하기로결
정했습니다(10월).        첫번째복용부터그녀는결코뒤돌아보지않았습니다!!!!    그녀는뇌의나머지부분

             을항해했고편두통이나심한구토또는기억상실등이없다는사실에의사들을놀라게했습니다 ! 그녀
  는날고있었다!

 그래서 10           월에그녀의검진후폐종양이크게감소했지만여전히거기에있었습니다.   그들은다음단계
   를결정하기위해 1     월에그녀를다시만나기를원했습니다 .   그래서우리는 11  월과 12  월까지그녀에게

     기름만바르고다른치료는하지않았습니다 .      그녀는크리스마스에약간의좌절을겪었고 2   주동안우
          울증과구토를겪었지만우리는그녀의생채식스무디와밀풀을다시먹였습니다.    그녀의최근스캔후
    그녀의큰검진은어제 vas 추측입니다...    우리엄마는암이없습니다!!!! 사라졌다!!!!   얼마나놀라운일입

니까!!!!”  자넷을통해

“  약 6      개월전에어머니는양쪽폐에 6         개의종양이있는말기암전이성흑색종진단을받았습니다 . 의사
                들은화학요법과방사선치료가아무소용이없다고말했고종양이자라는것을막고아마도몇년동안

        그녀의생명을연장하는데성공한새로운치료법이있다고말했습니다 .    우리는새로운치료를시작했
    고부작용이너무커서중단했습니다.      약일주일후에제친구가 YouTube    에서귀하의다큐멘터리를언

급했습니다. Run From The Cure.

          이것을본후나는시도에서어떤피해가올수있는지결정했습니다. 이봐,    작동하지않으면그녀는어
 쨌든죽을거야.       긴이야기를짧게줄이자면엄마는약 3      개월동안기름을섭취해왔으며 2   일전에검사

  를받았고 6    개의종양중 5       개가완전히사라졌고마지막종양은크기의절반입니다.

            나는당신의정보와어머니의생명을구해준것에대한감사를말로표현할수없습니다.  단순한식물이
              이모든것을고칠수있는데도고통받고죽어가는이세상의모든사람들과아이들을생각하면끔찍합

니다.               나는이제그소문을퍼뜨리고내가아는사람들에게도움이필요한사람들을위해내식물을재배
   하고기름을만들기로결심했습니다.          다시한번감사드리며모든일에행운이있기를바랍니다.” 자넷

 을통해

"난소암, 5.5" 종양, 90  일생존,  위장으로퍼짐... 38   일동안 90g 섭취.    더이상암이없습니다.  믿을필요가
        있는모든문서를가지고있지만여전히사람들은믿지않습니다 !      우리가엄마를지킬수있도록도와주

 신 St. Simpson    의신의축복이있기를!!!” 래리

“    정말멋진소식이있습니다.    동부에있는내 Peep    중하나가하나를주었습니다. 세어보면...  경동맥주위
        에거대한종양이있는친구에게오일튜브하나를주었습니다.     그는그것을무시하고머리카락이점점

  커지면서그것을숨겼습니다.      의사인그의형제는환자가화학요법/     방사선요법을거부하자어떻게해
   야할지몰라헤매었습니다.      더이상무시할수없어 2        일전대규모수술을위해그를수술실로데려갔습
니다.           이것은매우위험하고길고복잡한수술이될것이기때문에여러전문의 /  외과의가참석했습니다.
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           그들은종양을최대한제거하려고했고다리에서정맥을채취하여그의목에이식해야했습니다 . 그들
   은그의목을열었고,     종양은완전히캡슐화되어경동맥에서분리되었습니다.     그들은말그대로손을뻗
  어그것을꺼냈습니다!          의사들은당황하여그가한모든일에대한자세한보고서를원합니다.  긴목록
  이아닐것입니다.      주스와오일한튜브만있으면됩니다.” 코리

“  기름은굉장해!!      내친구가난소낭종을가지고있었습니다...     그녀는수술을통해하나를제거했습니
다.             그리고한달후에그녀는그녀가더많은것을발견하기위해다시방문했습니다 !    한달이지나고크

          기가두배로늘어났고무슨일이생기면응급수술을하겠다고말했습니다 !    그녀의남자는그녀에게약
  간의기름을만들었습니다...  그녀는 3    주동안그것을먹었습니다...      그녀가다음초음파를위해갔을때

   그녀는놀랍게도거의사라졌습니다!!!” 졸리

“1           년전오늘아주가까운사람이그가말기암에걸렸다고말했습니다 .  앞으로 8   개월이남았다고합니
다. 5                일이내에나는그에게기름의쌀알크기의반을먹어서섭취할수있는약간의대마초기름을주었
습니다. 6            주이내에그의종양크기가줄어들었고그들이말했던것처럼퍼지는징후는없었습니다.

          나는종양이큰자몽크기였고오늘날에는도토리크기라고말하게되어기쁩니다.   대마초기름이그의
 생명을구했습니다.       그는기름이없어질때까지계속먹을것입니다.      그것은그의말기암을치료할뿐만
    아니라건강에도놀라운영향을미쳤습니다.         그는당뇨병전증및비만이었고이제완벽한체중으로내
    려갔고그어느때보다행복합니다!

       나는모든사람들이대마초오일요법을살펴보기를권장합니다 . YouTube  에서 ->RICK SIMSON "RUN
FROM THE CURE"  비디오를시청하세요...       당신의생명이나아는사람을구할수도있습니다 . 그들에게

  생명의선물을주십시오!” 호세

증거

"Rick Simpson Oil           은과학문헌을읽는것이귀찮다면완전한과학적신뢰성을가지고있습니다 ." Robert
Melamede,  일명 Dr. Bob

"     세포생존경로의억제는 Bad    의탈인산화와이 Bcl-2    단백질의미토콘드리아로의전위로이어지며, 이
  어서세포자멸사로이어집니다." 음,   레이먼의조건을부탁해???” 가능성

-- 즉, "   대마초는암세포를죽입니다."  라고 Chance  는말합니다. 제이비

Q.        왜의사들이대마초가암을치료한다는주장을지지해야합니까? 

A.     암을치료하고그것이전부이기때문입니다. THC      는세포사멸을일으키므로놀랍게도모든암에서
 세포사멸을일으킵니다. 왜요? 글쎄요,         탈탄산오일은적당량을섭취하면어떻게든몸의모든세포에들

 어가기때문입니다.         엔도카나비노이드시스템은면역체계를조절하므로면역체계가제대로작동하면
   암과도싸울수있습니다.  이것만큼은아니지만, 정말로,   정말로공격적으로간단합니다.

        적절하게생산된고급오일은어쨌든환자에게가장좋은기회입니다(    몇몇생명을위협하는경우에는
   수술이필요할수있음).          그리고오일보다환자에게더안전하고효과적이며재미있는치료법을알고있

 다면알려주세요.  아무것도없습니다.

Mechoulam  과 Pacher   의말을보십시오. “염증/       조직손상은국소엔도칸나비노이드수준의급격한상승
 을촉발하고,            이는차례로면역세포와중요한기능을조절하는다른세포의신호반응을조절합니다. 엔

  도카나비노이드수준및/  또는 CB2    수용체발현의변화는심혈관 , 위장, 간, 신장, 신경퇴행성, 정신병,
뼈, 피부, 자가면역,            폐질환에서통증및암에이르기까지인간에게영향을미치는거의모든질병에서
보고되었습니다 .         수용체 활성은 이러한 병리학에서 엄청난 치료 잠재력을 보유합니다 ."
http://www.ncbi.nlm.nih. gov/pubmed/21295074

    이모든작업을어떻게수행합니까? 글쎄, 기름으로.      필요한경우레벨의균형을맞추거나오버드라이브
 에넣습니다.  기름을먹고, 바르고, 기화하고,    좌약에넣어먹으면되고,       이네가지방법중에서이행성
       의모든환자를도울방법을찾을수있습니다.        나중에의사는종양에기름을주입하여기록적인시간내
   에종양을축소할것입니다(   집에서는권장하지않음).
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  그리고왜피부암(    또는당뇨병성궤양이나화상)  을제안했습니까? 글쎄,     당신은거기에서무슨일이일
               어나고있는지볼수있고일반적으로오일로치료하는데오랜시간이걸리지않기때문에대부분의경

   우최대몇주입니다.             그런다음오일을섭취하면피부에국소도포후일어나는것과동일한일이체내
    에서일어난다는사실을간단히깨달으십시오 .  다시말하지만,    공격적으로간단하지만결국에는매우

 정확한 설명입니다.   그런다음 Mechoulam    이쓴내용으로 돌아가십시오.      통증과암에대한폐장애및
CB2          수용체활성조절은이러한병리학에서엄청난치료잠재력을보유하고있습니다."

--       모든것을알고있기때문에즉시 CB2    수용체활성을조절하려고합니다. 제이비

"   그것으로암이치료되었습니다...  뇌 4기... 그래요." 결정

“               암을치료한다고말하는것은더많은연구를할가치가있는타당한점을상당히위험하고환상적으로
 과대평가하는것입니다.  하지만아니, 아니, 아니.    대마초는암을치료하지않습니다.  현재로서는암에

     대한확실한치료법과실제치료법이없으며,     단지많은자만심에찬의학적, 영양학적,  심리적노력만이
         암으로인한사망위험을줄이는데도움이될수있습니다.      대마초는암을치료하지않으며환자들은이

  것을알아야합니다.” 다비드

"RSO   는암을죽인다, 친구...   흡연은아니지만 RSO  는그렇습니다." 케빈

"  여기서도와주세요,  짝을지어주세요...?" 제프

"  우선 "암"       은낭종에서신경모세포종에이르는모든것이므로 "  암치료"    는일반적이고환상적이며비특
이적입니다.             그런다음대마초는세포복제에매우좋은영향을미치므로확실히도움이되지만종양을

  체계적으로치료하지는않습니다.  다시말하지만,       모든유형의암은다르며대마초는기존의의학으로
     도광범위하고매우효과적으로치료되는 o         형암종인유방암에대해어느정도긍정적인반응을보였습
니다. 즉,            나는대마초합법화에전적으로찬성하지만대체요법에매우개방적임에도불구하고이거만

      한주장에동의하지않는다는것을발견해야합니다.” 다비드

"  진드리히바이엘, 도와주세요!!!" 케빈

"               대마초가특정유형의종양과싸우는데긍정적인반응을보인다는것은내가받아들일수있는주장입
니다." 다비드

-- Davide,     당신이원하는것은무엇이든받아주세요,  저는괜찮아요. 예, Rick Simpson   오일에대해사용
             할수있는하드데이터는거의없지만의료시스템과돈주인의부패때문일뿐입니다.  이것은콜로라도
       와워싱턴이데이터를제공하기시작하면곧바뀔것입니다. 또한,     이스라엘과네덜란드는지금석유테

       스트를시작하고있으며체코공화국도곧합류할것입니다.

  우리가아는한,              그리고수천명의환자에대한실제경험에서볼때오일은현재의료시스템에서제공
          하는것보다모든유형의암에훨씬더잘작용하는것같습니다.     증거를원한다면기름을만들어피부암

        에걸린사람을찾아기름을바르면어떻게되는지지켜보십시오.  잘부탁해, JB

“   직접만들어보세요.     어디서구할수있는지 Rick     에게물어보고잠시후깨달았습니다.  우리는미국에
            서멀리떨어져살고재정적제약으로인해구할수없기때문에비디오를 100   번정도시청했습니다. ,

 실제로암기하고,    지역공급자로부터대마초를발견하고, 밥솥, 알코올,    온도계까지구입하여온도를확
인했습니다.   생각보다쉬웠어요 WE MADE IT OURSELVES,   제남자친구가 4  일째복용중입니다.. 기다
려보겠습니다.       우리는 의학 저널을 읽고 많은 다큐멘터리를 보았고,    그들의 발견은 모두 동일합니다
(UCLA, Harvard    에서수행된임상시험...) --   오일이암세포를죽입니다!    그래서우리는그것을만들기로
결정했습니다.            왜냐하면당신이그것을시도할때까지당신은결코지금할수없기때문입니다!” 이오
안나

“               위약이어떤사람들을치유한다는바로그사실은약을영원히버리고위약의기술을연구해야하는이
유입니다.          효과적인치료법이있을때플라시보연구를하지않는다는말은맞습니다.   환자의절반이아

    프고잔인하게죽게될것입니다.” 크리스토퍼

--    정말아프고잔인할것입니다, 크리스토퍼,       그래서저는개인적으로그렇게하지않을것입니다. 다른
        사람들은원한다면할수있지만나는하지않을것입니다.     의료시스템이오일을플라시보로사용하기

 시작하기를원합니다.        사용하려는것이오일보다더안전하고효과적이라는것이증명되면(  그리고환
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   자에게더재미있고즐거운)   판매할수있습니다. .    그렇지않다면그렇지않습니다.   그것은매우간단하
   고매우합리적이라고생각합니다.     어쨌든미래는그렇게될것입니다.  왜기다리십니까? 제이비

“김희철씨,      “ ”   무독성생명을구하는약인대마초가 수사학 임을증명하도록도전합니다 .  행운을빕니다.
   나는당신처럼소리를사용했습니다.     그런다음나는이 "수사"     를통해구멍을뚫기로결정했습니다. 왜

    냐하면이것은헛소리여야하기때문입니다...  소년이틀렸습니다.    나는죽은사람을의미합니다. 과학적
100%     철갑사실을부정할수없습니다.         나는그것을할수없었고당신도하지않을것입니다. FACTS는
FACTS   이고이것은 FACT입니다, Kim. AMA  및 Big Pharma  는범죄자입니다.   그들은고의로하나님의

          이놀라운선물이순수한이익을위해악마화되고거짓말을하도록내버려두었습니다!  그들은당신의
    가족들이고통받고죽도록내버려두었습니다, 김.       그들이판매하는이러한석유화학제품이의약품이

      라고생각한다면다시생각하는것이가장좋습니다.  당신은 "수사학"     을발견하고당신의박사와이야
기하고,     미국암학회에가서이야기하고,     독약제조업체에가서이야기하십시오. Kim,  그들이 "안전"하

       다고주장하는모든알약은그렇지않다는점에유의하십시오!    유독하지않은것을찾아주세요.  단하
나!             그러나여기에우리는질병을치료하는것으로입증된지구상에서가장강력한약을생산하는무독

   성야채와우리의 "  건강전문가"  가있습니다.        정부는우리에게이생명을구하는야채를거부하는것이
        적절하다고판단하여우리가고통을받고죽고갇히게하고있습니다.      더안전한사회를만들기위해감

옥에... "수사"    에대해이야기하시겠습니까???       이글이진실을보는눈을뜨기를바랍니다 .  그렇지않다
면, RIP Kim,     당신과당신의종족에게는희망이없습니다.  당신은 "   임상엔도카나비노이드결핍증"  이있
습니다. 찾아봐, 사실이야.”          단그러나여기에우리는질병을치료하는것으로입증된지구상에서가장

      강력한약을생산하는무독성야채와우리의 "  건강전문가"  가있습니다.     정부는우리에게이생명을구
            하는야채를거부하는것이적절하다고판단하여우리가고통을받고죽고갇히게하고있습니다.  더안
    전한사회를만들기위해감옥에... "수사"    에대해이야기하시겠습니까???      이글이진실을보는눈을뜨
 기를바랍니다.  그렇지않다면, RIP Kim,     당신과당신의종족에게는희망이없습니다.  당신은 "  임상내칸

 나비노이드결핍증"   을가지고있습니다. 찾아봐, 사실이야.”      단그러나여기에우리는질병을치료하는
          것으로입증된지구상에서가장 강력한약을생산하는무독성야채와우리의 "  건강전문가"  가있습니

다.             정부는우리에게이생명을구하는야채를거부하는것이적절하다고판단하여우리가고통을받고
   죽고갇히게하고있습니다.      더안전한사회를만들기위해감옥에... "수사"    에대해이야기하시겠습니

까???       이글이진실을보는눈을뜨기를바랍니다.  그렇지않다면, RIP Kim,   당신과당신의종족에게는
 희망이없습니다.  당신은 "   임상내칸나비노이드결핍증"   을가지고있습니다. 찾아봐, 사실이야.”  단당

 신은 "수사학"    에대해이야기하고싶어???       이글이진실을보는눈을뜨기를바랍니다 .  그렇지않다면,
RIP Kim,     당신과당신의종족에게는희망이없습니다 .  당신은 "   임상내칸나비노이드결핍증"  을가지고
있습니다. 찾아봐, 사실이야.”   단당신은 "수사학"    에대해이야기하고싶어???     이글이진실을보는눈을

 뜨기를바랍니다.  그렇지않다면, RIP Kim,     당신과당신의종족에게는희망이없습니다.  당신은 "  임상내
 칸나비노이드결핍증"   을가지고있습니다. 찾아봐, 사실이야.” 단

“   남편말이맞아.    나는그것을증명하는 4  개의 PET   스캔을가지고있습니다.    내가기름에무거웠을때
    내종양은미친듯이사라졌습니다.      복용량을줄여야할때축소보다안정적이었습니다.   나는그물건이

      효과가있다는눈에보이는증거를가지고있습니다.” 마리아

“     돈을벌기위한속임수처럼들립니다.         당신은정말법이내가기름을만들기위해대마를재배하도록
  허용할것이라고생각합니까?   진정한친구를얻을.        나는백혈병에걸렸고당신의말을한마디도믿지

않습니다.      병자에게기도하는미친사기꾼은투옥되어야합니다.     이것이효과가있다고확신한다면실
   제임상시험을수행하십시오.      많은국가에서그렇게하도록허용할것입니다. Lame Ass FDA  변명을사

 용하지마십시오!" 스티븐

-- 스티븐,     오일을빨리섭취할수록더좋습니다.       오일에대한과학적연구가부족하다고저를비난하지
마세요.         의료시스템이실제로해야할일을했다면이 80       개의증언만으로도수행해야할수만또는수

        십만건의연구를수행하기위해봐야할전부였을것입니다.

Rick        과저는그모든연구를수행할여력이없습니다 .       예산을훨씬초과할뿐만아니라합법적으로수행
       할수없고원하는방식으로수행할수없습니다.         따라서지금일을하는것은다른사람들에게달려있

습니다.              내가아는한의료용마리화나를허용하는주가있는데왜아직연구를하지않았는지모르겠다.
          예를들어피부암의경우오일만국소적으로사용하면몇달안에완료됩니다.    그러나그런일은일어나

        지않는것같거나그런연구에대해서는잘모릅니다.
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        그러나우리가말하는모든것을뒷받침하는과학적증거가있습니다 .   조사를하고 PubMed  를확인하고
  점을직접연결하십시오.

           나는그것이당신의과학적요구를충족시키기를희망하고적절하고윤리적인의학연구에서테스트되
              었다면결코허용되지않았을화학독으로의사가당신을죽일기회를갖기전에오일을사용하기를바

랍니다. 제이비

"    연구원들은다음과같이결론지었습니다. "     여기에보고된데이터는인간의 PTSD  병인에서 CB1(칸나
비노이드)          수용체와엔도칸나비노이드의중요한역할을입증하는것으로알려진 첫번째데이터입니
다. 따라서,  그들은 PTSD         취약성의유익한바이오마커를개발하고검증하는토대를제공할뿐만아니라
PTSD         에대한차세대증거기반치료법의합리적인개발을안내합니다.”

           그러나연방공무원이이절차를진행하는데도움을줄것이라고기대하지마십시오. 2011   년연방행정
     관은 애리조나대학교피닉스의조사관이 PTSD  환자 50      명을대상으로대마초사용을 평가하기위해

FDA 승인,       위약대조임상시험을수행하는것을차단했습니다 .  과학적무결성?  마리화나에관해서는
아닙니다.   롱샷이아닙니다."

--         대마초기름에대한의학연구가부족하다고우리를비난하지마십시오. 예,    실제로이세상을통제하
             는사람들의그룹이있으며그들이단순히대마초의복귀를지연시키기위해무엇이든할것이라는사

     실을더빨리깨닫게될것입니다.         그것은우리가대마초약을밀어붙이지않는다는의미가아니라필요
        하거나예상한것보다더오래걸릴것이라는의미일뿐입니다. 제이비

“    저는석유를굳게믿습니다.       남편의아들은백혈병에걸렸고의사는그에게 4  개월을주었습니다. 그는
     사과소스에섭취한기름때문에 2.5  년을살았습니다.   릭심슨감사합니다!!!   하나님의축복이있기를."

테리

“     새직장을구하지않고 4일. 부작용,  금단증상이없고,    사람의머리를물어뜯지않습니다!  당신의연구
 가있습니다, lol.  소문을퍼뜨려라!   우리는이것이필요합니다.       우리는세상을더나은곳으로만들기위
    해인류에게빚을지고있습니다.  시작입니다 :)” 크리스티나

“  지난 4월,  유방암에서 5       년이지난후다시유방암진단을받았습니다 .  이번에는척추, 갈비뼈, 림프절,
    흉골및유방에이르는 4기였습니다.          나는기본적으로완화치료를제안받았고그들이너무많은고통
          에서나를보호하려고노력하고집에가서내일을정리할것이라고말했습니다.    나는많은고통을겪었

       고그들은매우역겨운부작용이있는독성진통제(Percocet, hydromorphone  및 dexymethasone)   를점점더
 많이처방했습니다.      나는이것들에기능을할수없었다.

       남편은인터넷에서이내용을읽기시작했고저는최소한,      말그대로회의적이었지만문자그대로사용
     해도손해볼것이없다고생각했습니다.  매일 3  회White Widow    를아주소량씹습니다.  지난주에뼈가

   완전히없어졌다는소식을들었습니다.   오늘저는 MRI       에서연조직종양의현저한수축이있다는말을
들었습니다.        지금은그렇게회의적이지않고기분도좋고고통도없습니다.” 줄리아

“   그것은암을치료합니다.   저는살아있는증거입니다. 4      기의뼈와간은수많은종양을만났고 , 기름을
   사용했고이제암이없습니다.” 로라

“  안녕 Jindrich,   어제나는 Rick    의책을다읽었습니다.  좋은물건!      솔직히오일의진정한마력에대한증
    거는더이상필요하지않습니다!              나는또한몇가지실험을했고매일이약이할수있는새로운것을

발견합니다! 놀라운!

             슬프게도내가 확신하고내여자 친구가 확신하더라도여전히그녀의어머니는어떻게든 완전히 "놓
아"   줄수없습니다.

           나는끊임없이좋은논거를꺼내려고노력하고있지만그녀를위해결정할수없습니다 !   그녀는암에걸
           린사람이고그녀의삶을어떻게할것인지결정할수있는유일한사람입니다.

              나는그녀가죽는것이불가능할정도로많은기름을그녀에게주입할것이기때문에결국그녀가치료
   될것이라는것을압니다.            그러나여전히나는이빌어먹을화학물질을가지고노는것이너무어리석고

 위험하다고생각합니다.             특히암을치료하는것으로입증된천연약품을이용할수있을때더욱그렇습
니다!
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        암및의료시스템에대한귀하의경험에대해읽었습니다...      귀하의손실에대해정말유감스럽게생각
합니다...     그리고이제나는소위 "약"          이라고불리는전통적인것에대한귀하의태도를더잘이해합니
다!" 루이지

--  안녕 Luigi,      책에대해좋은말을해주셔서감사합니다.      그녀가어떤치료법을선택하는지는그녀의선
       택이지만나는화학요법근처에가지않을것입니다.     그녀를위해어머니의이야기를읽으십시오. 아마

           도그녀는독극물을복용하는것이결코좋은생각이아니라는것을이해할것입니다.   특히그것이입증
     되거나필요하지않은경우에는더욱그렇습니다.       그녀가화학요법에서살아남을확률은그녀가기름

    을섭취하면크게향상되지만다시,        왜그녀의아픈몸에더많은손상을입힐까요?   그것은전혀의미가
없습니다.  최고의소원, Jindrich

"       이것은많은선량한사람들이싸워야하는싸움입니다. 대마초,     대마초의칸나비노이드및환자에게해
                 를끼치지않고암을죽일수있는능력에대한새로운진화및기존정보에대해앞으로나아가지않고

      자신이더많이안다고생각하는무지한의사입니다.      그들이그렇게안전한것에독극물을요구한다는
       것은우리의관점에서볼때얼마나미친짓입니까, 왜? 무지인가,     아니면겁에질려달려가는것인가?

 나는 IBS       를위해이오일을배운이후로 5            년에한번의사를만났고그것은내가스스로할수없는일이
었습니다.          탈구된새끼손가락과나는오일을사용하여감염되지않았으며고통없이실밥을제거했으며

       사용할때마다염증이제거되기때문에통증이즉시사라졌습니다 .   물리치료대신 2   년반에서 3개월,
  치유를위해서는 9  개월에서 1    년정도면완전히나았다.        나는내눈으로몇번이고보았지만아무도그

    것을내게서빼앗을수없습니다.”  한무리

“      의사는과학자가아니며과학을실천하지도않습니다.      그렇게한다면정부에마리화나에대한접근을
   허용할것을요구할것입니다.          그이유는현재입증된신체부위인체내칸나비노이드시스템이미국의

   학계에서완전히무시되었기때문입니다.   다른나라들이마리화나,        특히암치료에대해점점더많은연
   구를하고있는반면,     미국의료기관은큰제약회사,  큰보험회사,   큰돈으로운영됩니다.  의사들은의사

          가아닌사람들과공포에기초한정치인들에게그들의기술에대한통제권을부여했습니다 .  그들은잠
           재적인치료법을위협하면서변리사들의통제하에대안을찾기위해수년을보낼것입니다.

          마리화나가어떤문맹부족에의해통제되는깊은정글에숨겨져있다면 Big Pharma   는생산을통제하고
64         가지의카나비노이드화합물에대한특허를취득한다음의사에게 '처방'  할것입니다.  그러나미국에

       서가장큰부족은이미진실을외치기시작했습니다 . Big Pharma      에게는이부족이판매되지않는것이
  너무안타까운일입니다.” 브라이언

“    그증거가우리에게있습니다.     그리고우리는그것을공유하고있습니다.    인센티브를위해일하는마약
 밀매자들의 [    더이상존경받지못하는]    의료무리가노출되고있습니다.    그들은지갑에서꿈틀거리고있

습니다.           그들은무슨일이일어나고있는지알고있고그들의놀이친구 FDA     는그들과함께가고있습
니다.            이번에는국내적이라는것을받아들이기전에우리가겪었던어떤형태의폭정과다르지않습니
다.      우리는이것을우리자신에게하고있습니다.       우리가주머니와투표용지로투표하지않는한현재로

    서는암에대한치료법이있습니다. MEDICINE       이우리에게강요되는방식에대한치료법은없습니다!”
틸만

“  나는친족,             친구가어머니지구로부터치료제가자라났을때천천히죽기위해수만달러를쓰도록강
       요된후너무빨리쇠퇴하고죽는것을보았습니다. 자,    일어나서똥냄새를맡으십시오.   고정관념에뛰

   어들지말고 REAL 연구를하십시오.”  에이미제인

"   나는화학요법/   방사선치료보다 RSO     가더낫다는것을압니다...      다른모든것의부작용으로인해삶
       의질이매우낮아질때일부사람들이 RSO      를부를수있다는사실이재미있습니다." 케리

“     쉽게구할수있어야합니다.    사용할수있어야합니다.”   읽을수록더매료됩니다.” 셸리

“     모든암은조절되지않는세포입니다.    세포는조절하기만하면됩니다.     그의몸이암세포를조절할수
  없다면암세포가 CB  수용체를파괴/   손상했을수있습니다.  식물칸나비노이드(  식물 =  식물기반)  가조
    절되지않는세포와접촉하면 CB 1/2          수용체보다더많은관문을통해암세포에신호를보낼수있습니

다.         이것이내인성칸나비노이드가실패한곳에서식물칸나비노이드가성공하는방법입니다.

         다음은칸나비노이드가암세포를조절하는과정에대한몇가지참고사항입니다.
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1)    암은조절되지않는세포입니다. 
2)     세포사멸유도는암세포를조절합니다. 
3)    칸나비노이드는세포에서아폽토시스를유도합니다. 

 암은 "         조절되지 않은 세포 성장을 포함하는 다양한 질병의 광범위한 그룹 "  으로 정의됩니다 .
https://en.wikipedia.org/wiki/Cancer

Q:    세 포 를 어 떻 게 조 절 합 니 까 ?  A:  Apoptosis  를 통 해 .  Apoptosis:  http://en.wikipedia.org/
wiki/Apoptosis#Process “Apoptosis(pron.: /ˌæpəˈtoʊsɪs/ also pron.: /ˌeɪpɔːpˈtoʊsɪs/)[2][3]   는 프로그램된 세포
사멸(PCD)  의과정입니다.     다세포유기체에서발생할수있습니다 . [4]    생화학적사건은특징적인세포
변화(형태)   와죽음으로이어집니다.”

“   아폽토시스의과정은세포외(  외인성유도인자)  또는세포내(  내인성유도인자)     에서발생할수있는다
     양한범위의세포신호에의해제어됩니다.   세포외신호에는독소,[13] 호르몬,  성장인자, 산화질소[14]
    또는사이토카인이포함될수있으며 ,       이는원형질막을통과하거나반응을일으키기위해변환되어야

합니다.   이러한신호는 apoptosis  에긍정적으로(즉, 유발)  또는부정적으로(즉, 억제,   억제또는약화) 영
   향을미칠수있습니다.”

 암세포가 Apoptosis      를거치게하려면어떻게해야합니까?

     우리는세포자멸사를유도하기위해칸나비노이드수용체(CB1R, CB2R)     에신호를보내기위해칸나비
노이드/  엔도칸나비노이드가필요합니다(  오랫동안 2     개이상의수용체가있다고의심되었습니다):

CBR  이란무엇입니까? (  카나비노이드수용체):

“   칸나비노이드수용체는 3    가지주요리간드그룹,  즉엔도칸나비노이드(   포유류의몸에서생성), 식물
칸나비노이드(예:   대마초식물에서생성)   및합성칸나비노이드(HU-210)   에의해활성화됩니다.  모든체

   내 칸 나 비 노 이 드 와 식 물 칸 나 비 노 이 드 는 친 유 성 ,    즉 지 용 성 화 합 물 입 니 다 .”
http://en.wikipedia.org/wiki/Cannabinoid_receptor

Cannabinoids      가세포사멸을유도하기위해 CBR     에신호를보낼수있습니까?

"            많은시험관내실험과함께이러한질병모델에대한연구는칸나비노이드가 4    가지주요방식으로면
    역 억 제 특 성 을 발 휘 한 다 는 것 을 보 여 줍 니 다 :  (1)   세 포 자 멸 사 유 도 ,"

http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/ PMC3005548/

Autophagy -    내가틀렸다면정정해주세요.    하지만내가이해한바에서:

      자가포식은세포를수리하거나재활용할수있는과정입니다.    일반적으로암세포는죽도록프로그램되
  어있지만 Autophagy        는여전히이과정에서역할을할수있습니다.

        재활용용기와쓰레기용기가있고각종쓰레기를모아서 2     개의용기에정리하는것과같습니다. 재활
        용해야할때도있고그냥버려야할때도있죠.” 스콧

“   새로운연구에서 Chen    과그의팀은 Δ9-THC        치료가학습과기억에관여하는뇌영역인마우스해마에
 서사이클로옥시게나제-2(COX-2)      라는효소수치를증가시킨다는것을발견했습니다.  쥐의 COX-2 수치
      를감소시키는약물이나유전기술은반복적인 Δ9-THC       노출로인한기억문제와신경이상을예방했습

니다. COX-2             는이부프로펜과같은처방전없이살수있는진통제이기때문에마리화나의부작용을예
     방할수있는쉬운전략을제시합니다.

  연구자들은또한 Δ9-THC       처리가알츠하이머병마우스모델에서신경손상을감소시켰으며 ,  이유익한
  효과는동물에 COX-2       억제제를동시에처리했을때도지속된다는것을발견했습니다. Chen  “  은 현재알

             츠하이머병을예방및치료하거나질병진행을 멈추는데사용할수있는효과적인약물이없습니다 .
"         우리의결과는알츠하이머병과같은난치성질환의치료를위해 Δ9-THC   와함께 COX-2  억제제를투

            여함으로써유익한효과를유지하면서대마초의원치않는부작용을제거하거나줄일수있음을시사합
니다." http://www.eurekalert.org/pub_releases/2013-11/cp-pmm111413.php

“    새로운정부지원대마초/  암연구,  …과학계충격
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    대마초의주요향정신성성분인 THC          는암과염증성질환을예방하기위해실제로인간의유전자코드
   를변경할수있습니다. 뭐?!!!!  무엇무엇을!!!????

Rick Simpson    과그의추장 Elf    인체코의활동가 Jindřich Bayer      는수개월동안이말을해왔습니다. 저는
    공손했지만비밀리에그개념을비웃었습니다.      나는그들의관점에대해의견이달랐다). . .  약이 DNA

   를바꿀수는없잖아요? 틀림, 분명히!  홀리 [삐]!”  앨런고든

“배경:        칸나비노이드는생체내에서강력한골수유래억제세포(MDSC)  를유도합니다. 결과: THC  에의
   해유도된기능적 MDSC   는뚜렷한 miRNA   발현패턴을보여줍니다. 결론:  특정 miRNA    는골수세포분

     화에관여하는표적유전자를조절함으로써 MDSC        발달및기능에중요한역할을할수있습니다. 의의:
 선별된 miRNA      는암및염증성질환에서 MDSC        활성을조작하는중요한분자표적이될수있습니다 .”

http://www.jbc.org/content/early/2013/11/07/jbc.M113.503037.short#ref-list-1

-- 좋아요,        이것이무엇을의미하든이것은제전문영역을벗어납니다.     아마칸나비노이드같은것이암
          을치료할수있다고말하고어떻게든유전자변형을통해그것을합니다.     그리고항상그렇듯이더많은

 연구가필요합니다.

                내가말하는것은물질에대한생각자체가물질의가장작은입자이며기름도생각을고칠수있다는것
입니다.    유전자는여전히너무큽니다.       연구는칸나비노이드가우리몸의가장작은입자, 원자, 쿼크, 끈

     등으로무엇을하는지에초점을맞춰야합니다.    바로여기에서문제가시작됩니다.   가장작은입자에서
     문제를실제로해결하려면수정해야하는것입니다. 제이비

      기타질병피부상태치유에대한정보

“      현재금지된대마화장품에대한경험에서,       우리는산업용대마봉오리에서추출한오일을사용했는데,
      이는당신이만드는오일에비해훨씬약합니다.         대마는거의모든피부에사용할수있기때문에기본적
   으로만병통치약이라는것을알았습니다. 상태.    이것을확인할수있습니까?

           역사는대마를만병통치약이라고부르며과거에는광범위한의학적문제를치료하는데사용되었습니
다.             다양한의학적상태에대마유가사용되는것을본경험에서나역시대마를만병통치약이라고부릅
니다.       대마는거의모든질병이나상태의치료에유용합니다.        그것은해를끼치지않고전신치유를촉
진합니다.              그래서저와다른많은사람들에게이것은궁극적인약이되었으며더좋은것은없다고굳게
믿습니다.

             오늘날우리가사는세상에는많은사람들이햇볕에외출하는것조차두려워하지만이약은스킨크림,
     선탠로션과같은것들과잘섞인다.      그런데왜어둠속에숨어있을까?      다시햇볕쬐고피부암걱정없이

    일상을즐기는것도좋지않을까요?           당신은그렇게할것이라고장담했고이제이놀라운물질이이모
     든것을가능하게할수있습니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

화상
“               저는개인적인경험을통해심한화상을치료할때대마유보다더좋은치료법이없다는것을압니다 .

           기름을화상에바르면몇분안에통증이사라지고치유과정이크게빨라집니다.   병원에서화상단위에
       대마유를사용한다면인간의고통을크게줄일수있습니다.

    처음오일을생산하기시작했을때,          나는추론능력에영향을미치는의사들이처방한많은해로운약물
       을섭취하고있었기때문에내생각이명확하지않았습니다.       이러한변화된상태로인해나는다소부주

        의했고이로인해폭발과화재가발생하여오른손에심각한 3   도화상을입었습니다.

      내가가혹하다고말할때내오른손의 4  분의 3        이말그대로녹아내렸고지금은고블에매달려있었다는
 것을의미합니다.             여자친구인레아가내려와서화상을본후가위를가지고와서죽은살을다잘라냈습

니다.     끔찍하게들릴거라는건알지만,         그녀가제거한것은죽어있었기때문에실제로는아무느낌이
없었습니다.
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11        일만에내손은흉터없이완전히나았습니다.         내가부상을입었다는것을알수있는유일한방법은
        보이는모든새로운분홍색피부의존재와모낭까지자라는것이었습니다.

           이제우리의료시스템이제공하는이화상장치에서어떤일이일어나는지보십시오.   심한화상을겪은
            어린이와성인은화상단위가고통을끝없이제공하는고문실에불과하다는것을알게될것입니다. 이
 환자들은감염,            피부이식과관련된많은고통스러운수술을겪으며결국에는대개여전히심하게흉터

 가남습니다.

       대마식물의에센셜오일은천연마취제이자천연항생제입니다 .      대마의기름을화상부위에바르면 5
     분이내에통증이사라지고치유가시작됩니다.          이물질이내가입은화상과비슷한부상을입은다른사

    람들을치료하는것을보았을때,           나는이놀라운약물이심각한고통을겪은사람들을위해얼굴이나신
        체의다른부분을다시자랄수있다고굳게믿습니다. 불타다.

              기름이내손을다시자라서흉터를남기지않을수있다면왜발이나얼굴도안될까요?   따라서화상병
             동을운영하는사람들이진정으로환자를돕고고통을완화하고싶다면효과가있는것을사용하기시

   작해야할때일것입니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

“    일요일아침에손가락에 3     도끓는기름화상을입었습니다.     큰물집과매우고통스럽습니다. RSO가
        화상치료에탁월하다는것을읽은기억이나서시도해보았습니다 . 세상에,   화상은단 40   시간만에완
 전히사라졌습니다.   흔적이전혀없습니다.  나는물집,         신선한알로에베라필레및붕대에더많은양의

RSO  를적용했습니다. 12   시간후에반복됩니다. 3    차신청은필요없습니다.” 바비

“            며느리는돼지갈비를튀기는데기본적으로끓는기름에첫마디까지손가락을담그니닭발처럼하얗
 게변했어요.   우리는그들에게 RSO     를바르고통증은약 1    분정도지나면사라집니다.  그녀는 RSO  로하

 루에 2  번코팅했습니다.            그들은단며칠만에매우빨리치유되었으며피부손실이나흉터가전혀없었
습니다.         우리가지금부엌냉장고에조금보관하고있다는것이놀랍습니다 .  그래서누군가(  특히어린이
들)    화상을입으면즉시 RSO   를적용할것입니다.         우리가그것을돌볼천연식물이있을때그런종류의

   고통을느낄필요가없습니다. .” 데브라

“    일광화상이심할때사용합니다.  훌륭하게작동했습니다.       나는그것이일주일도채안되어칼에찔린
   상처를치유하는것을보았습니다.  구취도치료합니다.   나는그것을 6     개월정도사용하고있으며발작
  약물을완전히끊었습니다.       내가뛰었을때나는경미한발작을일으켰다.      이런약을구할수있어서다

행이다.  신경통에추천한다.” 잭

“            저는난방을위해장작난로를사용하기때문에추운달에는손목에화상을입었습니다 .  지난가을에
     깊은화상을입었지만아직깨어나지않았습니다 .   나는이전에 RSO     오일을받았기때문에소량을바르

             고화상을덮었고이틀만에그부위는분홍색의깨끗한패치였으며물집이나화상이전혀없었습니다 !
100% 팔렸습니다!” 재닌

흉터

“           나는끔찍한흉터를남겼어야하는이기름을사용하여치유된화상을보았습니다.   하지만그이후에는
   건강한핑크빛피부만남았고,       의료계에따르면그런일은있을수없었다.    역사를통틀어대마는상처를
               치유할수있는능력이있으면서도나중에흉터를거의또는전혀남기지않는것으로항상명성을얻었

습니다.

           나는안색이좋지않고얼굴에흉터가있는많은사람들에게이오일을공급했습니다.   오일로치료한후,
    그들의안색은놀라울정도로개선되었습니다.       수년동안거기에있었던흉터조차도영향을받는부위에
        기름을바르면완전히또는대부분제거될수있습니다.

         이것은피부암을치료하는것과거의동일한방식으로수행할수있습니다 .    간단히흉터에오일을바르
  고붕대로덮습니다.            흉터가사라질때까지이작업을계속반복하고시간이지나면치료된부위가주변

  조직과섞이게됩니다.
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            얼굴에칼에찔린것같은끔찍한흉터가있는체코의한남성과접촉하게되었습니다.   그부위에기름을
       바르고나면흉터가어디있는지조차알기어려웠습니다.       제입장에서는무서워서기형이된분들도도

      움을 받을수있고치료도아프지않으니 ,        흉터가심하면어떻게대처해야하는지알것 같아요 .” Rick
Simpson, 대마:   가장약용식물

궤양, 사마귀, 두더지

“        몸안의궤양은기름을섭취함으로써치료할수있습니다.     몸에있는건강에해로운궤양, 사마귀, 점은
       단순히기름을바르고붕대로감싸면제거할수있습니다.      기름은건강에해롭거나돌연변이세포를찾

     아대부분의경우고통없이파괴합니다.       종종사마귀와두더지는건강에해로울수있으며,  이때일반적
    으로색이어두워지고자라기시작합니다.          이와같이처리해야할문제가있는경우의사는종종문제를

       제거할수있지만많은경우에는문제가다시발생합니다.      현명한방법으로그러한것들을몸에서제거
    하려면이약을사용해보십시오.

            과거에는발바닥사마귀로고통받는사람들을치료한적도있는데이런종류의사마귀는뿌리가나기
       때문에대개광범위한수술을통해서만제거할수있습니다.      의료시스템이당신의발을리본으로자르

  도록하는대신,         단순히오일한방울을사마귀머리에바르고붕대로덮습니다.  약 3    일동안붕대를제
       자리에유지한다음오일과다른붕대를다시바르십시오.   보통이것을 3~4     회하면사마귀의뿌리가파
     괴되고사마귀의머리부분만떨어져나간다.          오일을사용하여이상태를치료하면이모든것이고통없

             이이루어지므로화분사마귀로고통받고있다면의료시스템이염두에두고있는고문을겪고현명한
  방법으로자신을치유하십시오.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

"     내관절은내손가락과짜잔,    기름을바르면통증이사라집니다.      지난주에화상배럴에화상을입었습
니다.    내손목안쪽에 3     인치의검은색피부가부글부글끓어올랐습니다.  소량의오일, 붕대,   이틀후놀

  라운핑크피부.       이틀뒤에또바르고똑같이했더니나았다...  미의 UP. ~ 고마워!!!!!” 재닌

“     저는제얼굴의마녀사마귀에 RSO   스타일오일을사용했습니다.    밴드보좌관으로덮인 2   개의응용프
  로그램이거의사라졌습니다!” 레슬리

“            저는화상과베인상처에대마초주입올리브오일을사용했으며며칠안에치유됩니다 .   그런것을본
 적이없습니다.  나는 RSO       가더나을것이라는것을알고있습니다.    대마초는우리정부가탐욕스러워지

      기전에모든것을치료하는데사용되었습니다.” 데이비드

"           배기관에화상을꽤잘입었고포도씨추출물이함유된대마초오일을넣었습니다 .   일주일도채되지
       않아치유되었고통증이나자극도거의없었고흉터도없었습니다!" 다니엘

“  거의 6         개월동안끔찍한약을처방받은피부병때문에많이두려웠어요.  오깜짝!      치료후몇주후에내
  피부가다시나빠졌습니다.   알아두면좋은정보입니다.  나는약, 변덕스러운,    건조한벗겨지기쉬운피

부, 발한,  맙소사끔찍했습니다.     다시는의사를만나지않을것입니다.” 니키

“  친애하는 각하,  저는 60    년대의 노령 히피이고 No. Calif   에 살고 있습니다. 8-9    년 동안 다양한 Train
Wreck  및White Widow  를 hybertising    하고우수한결과를얻었습니다.  나는 Rick  도White Widow  를사용

  한것을보았다.

       나는 현재 회복기에 있는 호스피스 환자를 돕고 있습니다 . 누구였습니까?    내 오랜 의사인 Dr. Ronald
Sand    의지시에따라 MRSA     의마지막단계로죽어가는중...  나는 4       개월전에물에서유충추출및버터

      추출에이르기까지쿠키를만들고제공했던팅크로시작했습니다.

  나와함께 Unity Church        에다니는다른성장형형제친구가불과 3      주전에저를귀하의웹사이트로안내
했습니다. Jason  은 'JOY GREASE'            로시작했고그는첫번째튜브를통과했고지금은두번째튜브에있
습니다.            한달조금전에그의공은소프트볼보다큰매우큰멜론크기였습니다...    제가구운음식을먹고

 지금은 "Magic Grease"            를바로먹은이후로그는나날이좋아지고있고그의생식샘은거의사라졌습니
   다원래크기로돌아갑니다... MRSA   는치료법이없다고???
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          제이슨은옆으로눕거나엎드려눕지못하기때문에등에큰욕창이있었습니다.    그는이제그들이가라
                 앉고있고우리의사가견인하는다른팀과함께나타났을때그가왜죽지않았는지또는그가왜나아
      지고있는지모두이해할수없다고 말했습니다.  나는나의/      우리의대마유치료에대해아직의사에게

     말하지않았지만곧곧할것입니다...          나는지금국소적으로오일을사용하여그의염증을치료할수있
    도록의사의허가를정말로원합니다.  동의하지않습니까???      몇달밖에살지못한환자에서 MRSA  를중
             단할수있다면이것이의료계에말할수있거나말해야할것이무엇인지생각해보십시오 .  평화와존

중, ”크레이그

“      남편은피부이식이필요한화상으로 30    년동안흉터가있었습니다.      그래서나는이놀라운제품을실
   험할다른곳을생각했습니다. 글쎄,      그는그것이무엇이든할것이라는 0     보다적은믿음을가지고있었

습니다...       몇번의적용후에그것이변형되고있습니다.        그는이제전혀없었던곳에색소를갖게되었습
니다. 30       년동안한번도자라지않은머리카락.” 레베카

“       집화재로인해얼굴과팔전체에 2   도화상을입었습니다.     나는코코아버터와섞인 RSO    를한달동안
          전체에바르고당신은내가화상을입었다는것을거의알수없습니다.    얼마나빨리작동하는지놀랍고

    지금까지먹어본진통제중최고입니다.” 미국식

“       저는최근에가려워지기시작한두피에점이있었습니다 . 1  일 1      회톡톡몇일간톡톡두드려주니실제
   로두더지가줄어들기시작했어요!    놀라운것에대해이야기하십시오.” 아만다

"  저는신자입니다...  통풍을고칩니다...         음과양의균형을맞춰야하기때문에전에는행복하다고생각했
        지만최근에는내면깊은곳에서행복감이솟아오르는것을발견했습니다...  감사합니다 Rick Simpson."

어빙

“11  살때부터(    저는이제거의 30  살이됨) 피부,        주로목가슴과등주위에일종의곰팡이가생겼습니다.
                이빨간둥근얼룩은매년제피부에나타나며저는제피부상태를치료하기위해 필요한모든조치를

취했습니다.         피부과전문의가처방하는약물은이러한반점을제거하는데 5-6    일이걸리고완전히제거
  하는데 5   일이더걸립니다.

               다른날나는이반점이다시나타나기시작하는것을알았지만이번에는대마초기름을바르기로결정
했습니다.    그리고그것은정말마술이었습니다!!!  딱 2     번만바르고잡티가다사라졌어요.   내눈을믿을

 수없었다!    더이상알약과크림,    특별한샴푸는필요없습니다!      이제나는대마초오일이주입된코코넛
          오일을만들었으며반점이다시나타나지않도록일주일정도계속적용할것입니다.   많은도움과정보

    를주신알에스앤제이비에게진심으로감사드립니다.   영원히감사할것입니다.” 이오안나

“2002     년에나는끔찍한사고를당했습니다.        나는온통열상을입고팔뼈의일부를잃었습니다 . 피부와
       뼈이식후거의나았고팔에감염이생겼습니다.       뼈감염으로밝혀져처음부터다시시작해야했습니다.
   그때문에내가베임/   화상을입을때마다(  저는용접공입니다)    그들은항상감염될것입니다.  작년에나
        는직장에서증기라인으로인해배에끔찍한화상을입었습니다.    깨끗하게유지하고오일을사용하면

     일주일동안터치한번으로치유되었습니다 !     내작은용접화상은 4-6     주동안지속될수있습니다 . 더
   이상내기름이아닙니다.  스크류네오스포린,   나는오일을사용한다!” 크리스

"    내팔에포이즌아이비...   발진과화상이 5   분이내에사라집니다... 융기, 발진,  통증이없습니다... 약간
    의코코넛오일과함께 RSO   한알을사용했습니다... 5   분만에사라짐!!!" 에스텔

“   얼굴에독참나무가생겼습니다.    둘째날부터이마에서목까지,      크고가려운반점이생기며긁어서피가
났습니다.           나는기름에약간의코코넛오일을섞어서쉽게펴바를수있습니다.   그것을바르고가려움증

   과통증이즉시완화되었습니다.            한시간안에날것과염증이사라졌고다음날아침에는정말로보지않
  으면보이지않았습니다.           그것은확실히약간의눈썹을올렸고마침내일부회의론자들은내가항상말
  하는것을보게되었습니다.  대마초의치유력!” 신디리

“      … 한달도안되어관절염건선 J” Giulliana

“      기름을먹기시작한후건선이사라졌습니다...      기름을국부적으로사용하는것만으로는그다지도움이
 되지않았습니다.       구강으로사용하기시작할때까지완전히사라지지않았습니다 .   아직반환되지않았

습니다.          나는지금유지용량을복용하고있으므로건선을예방하기에충분하기를바랍니다 .  거의 4개
    월동안그런증상이없었어요.        의사들은그것이완전히사라지지않을것이며그것이 '나아질' 유일한
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               시간은내가정말로아플때와나의면역체계가싸워야할다른것들이있을때라고나에게말했습니다.
글쎄...     나는아프지않고쓰레기가사라졌습니다!” 린제이

“     또한며칠만에건염이치료되었습니다. 7   개월된부상이라도.       하루에한번통증부위에약간의냄비
  버터또는 RSO  를문지르십시오.  놀라운젠장.  지난일요일-  화요일에 3   도화상에 RSO   를사용했는데 40

     시간의치료후에도화상의징후가없었습니다.         물론그일이일어난두번째로그것을사용했으면좋았
 을것입니다.         그것은큰고통과얼음을들고몇시간을절약했을것입니다.” 바비

“    무엇이도움이되지않습니까?     내연구를통해가능성은무한합니다.     나는얼굴의오른쪽뺨에낭종이
있습니다. 오일(섭취)    을복용한지 5     일만에낭종이급격히줄어들었습니다.    기름은서리가내린잎사귀

         와항상맑은물에흠뻑젖어있는작은새싹으로만들어졌습니다.  혼합물을 2   주동안방치했습니다. 기
       름의첫날밤내낭종은따끔거림을느꼈습니다. 5   일후사라졌다.  오일이작동합니다.   증거가너무많

    고그이면의과학은놀랍습니다.       신경계의모든수용체에반응하는화학적화합물이있습니다. 놀라운
       부분은이모든것이한식물에서발견된다는것입니다. 대마초.       인간이어디까지갈수있는지봐야할

때입니다.  진화할때입니다.  ” 댄크박사 제레미

“               내가코코넛오일에주입한오일을처음만든것은연로한이웃의등을국소적으로치료하기위한것이
었습니다.       그녀는심하게가려운온통상처를가지고있었다.   빈대는배제되었으며옴, 도주,  스키터등

 도배제되었습니다.             그녀는등외에다른곳에서는영향을받지않았고침대에서동물활동의흔적도없
 었기때문입니다.     그녀의아들이무엇을했는지알아???       그는존재하지않는벌레를없애기위해매트리
    스에화학약품을많이뿌렸습니다.         나는그녀에게스프레이를뿌리지말라는명시적인지침과함께새

 매트리스를주었습니다.           그녀는출혈성궤양으로병원에가야했고그녀가거기있는동안그녀는그녀
         의허리문제를표현했고의사가그녀에게무엇을하라고했는지아십니까???   그녀의머리카락과몸을

씻으십시오.   그녀는이가없습니다.          그래서내가그녀를돕기위해누구의말을들을것같습니까? 의사
들? 아니요.  기름을만들었는데,       그녀의등을치료했고개선과치유가진행되고있습니다.” 미셸

“  모닝스콧,        어젯밤내동생에게말했더니그녀가다나았다고하더라!!!!!     그약이그녀의대상포진을치
 료했습니다 :)     그녀는기분이아주좋다고말합니다.    글을쓰기전에 100%   확신하고싶었을뿐입니다. 도

  와주셔서정말감사합니다.”

“              대상포진에걸린소녀는그녀에게다른일이있었고그녀는가족에게무엇이잘못되었는지말하지않
았습니다. 여기,    그녀가방금나에게보냈습니다.

“안녕하세요.    어제제여동생이 1          년전에갑상선에종양이있다는사실을알게되었지만가족에게는말
 하지않았습니다.          분명히의사는그녀에게계속주시하고그것이자라면수술할것이라고말했습니다 .

    조직검사를받을만큼크지는않았습니다. 어쨌든,         그녀는지난주에의사의진료를받았고종양이더이
     상자라지않는다는것을알게되었습니다.      그녀는그약이성장을멈추었다고믿습니다.   멋진소식이아
닙니까?             그녀는그녀의다음약속이오일이종양을죽인다는것을증명할것이라는희망으로계속복용

 하고있습니다.      그런일이생기면자세히알려줄것"  이라고말했다. 세금

“      어제한여성이약을먹기시작했습니다.    이것은첫날부터그녀의보고서입니다.  단순히놀랍습니다!
   다음은첫번째보고서입니다.

        어제아침에내입술에습진이생겨일어나서오일을바르십시오 .   스팅은약 10   분만에멈췄다. 통증은
30   분만에사라졌습니다.     붓기는몇시간만에떨어졌습니다.       내입술의물집은오늘절반정도사라졌
습니다.    일반적으로치유되는데 2  주가걸립니다.      내입술에묻은기름에서증기를들이마십니다.  몇주

        동안오른쪽부비동에통증이멈추고코가뛰는것을멈췄습니다.      어제이후로한번만재채기를했습니
다.      피로가평소만큼깊지않다는것을알았습니다.       마음이편안해지고불안한감정이사라지는것을알
았습니다.      저녁에신체통증감소확인 -         일반적으로저녁에는몸이너무아파서가만히있을수없습니
다(    발목신경및근육통, 무릎/어깨/팔꿈치/손목/    엄지통증이크게감소).

또한,       나는각복용량으로매우가벼운빛을얻습니다.       일하거나집중하는데어려움이없으며운전을주
 저하지않습니다.         오늘아침에씨티콜린을복용하는것을잊었지만머리가매우맑습니다.  크라젠에기

       름반알정도를바르고그렇게하고있어요.”
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Q.  안녕하세요 JB입니다!       한가지묻고싶은것이있는데 RSO      가방사선으로인한어머니의화상에도
  움이되는지궁금합니다.  그녀는 "기존의"   치료를계속하기로결정했고,      이제그녀는말할것도없이가
  슴이엉망이되었습니다.    보기만해도마음이아픕니다.  나는 RSO     를준비하는동안당신이나 Rick  이한

          번화상을입었던것을기억하고기름이화상에도어떻게작용하는지사진을보여주었습니다. 그렇다면
  그녀에게도움이될까요?

A.  엔리케는물론,      오일이나대마연고를가슴과등에문지릅니다.      물론그녀는기름을먹고의사와다른
     모든형태의불필요한손상을피해야합니다. 제이비

“어머니(72)  가 2      년정도손끝에갈라진피부가아팠습니다.  너무아픕니다.  의사는 "예,  나이가들면서
 오는것입니다."  라고말합니다. 멍청아!!!      우리는아주적은양의오일을 aquaphor  와혼합했습니다... 하
    룻밤사이에한번의치료로... 사라졌습니다!       그녀의고통스러운균열은치유되었으며현재일주일이

  상계속좋습니다! 놀라운!" 인형

“       나는신선한열린수술상처에오일을사용했습니다. 2012  년 9     월에얼굴에서기저세포암종종양 2개
 를제거했습니다.      하나는크고그것을퍼뜨리는피더종양이었습니다. 또한,     생검을위해뺨의내부종양
 을긁었습니다.        집에와서상처를드러냈을때얼굴에크레이터가있었습니다.

 처음 4      일동안은시어버터와오일을섞어바릅니다.       그런다음스트레이트오일로전환했고멈추지않
았습니다.               수술후약속을잡으러갔을때성형수술을할줄알았던의사선생님이내치유에놀랐습니
다.           나는처방전을사용하지않았으며대마초기름으로치료했다는사실을그녀에게말하기로결정했습
니다.  그녀는 Rick Simpson & Phoenix Tears          에대해들었고나를판단하지않았고계속좋은일을하라고
말했습니다.

     한달뒤에두번째수술,      이상처를치유하기위한행동계획...

 대마초기름.   이외과의사에게말할까요?  내 Post op 약속에서!    인러브앤라이트.” 패티조

-- 패티,      오일을계속사용하면수술이필요하지않습니다.     또는필요한경우추가로 60g  을연기하되, 가
   능하면수술과의사로부터멀리하십시오.         그것은많은경우에치료의성공을위한슬픈전제조건입니

다. 제이비

“RSO       는나의건선을거의존재하지않게만들었습니다.  나는 3       년동안유지용량을섭취해왔으며피
      부도맑아지고정신도맑아지고건강해진적이없습니다.” 에리카

“            나는가까운사람이심한화상을입었을때심한흉터를남겼을때 Rick      의오일을사용하는것을본적
 이있습니다.          그리고오일을바르고일주일안에흉터나화상의흔적도없이사라졌습니다.” 재니스

“       우리는지금내딸을기름에얹고있습니다.   그녀는양쪽팔꿈치, 팔뚝,    한쪽무릎에건선이있습니다.
  초반에사진을찍었다.      지금까지건조한비늘이있는지역은사라졌습니다.   피부가붉어지지만부풀어
    오르고염증이있는대신매끄럽습니다.     외부의작은영역은완전히제거되었습니다.   우리는이것이효

   과가있을것이라고확신합니다.           우리는격일로또는눈에띄는개선이있을때사진을찍고있습니다 .
          이모든것이오일을국소적으로사용하는데일주일도채걸리지않습니다 .   궁극적으로국가 Rick  과 JB
        를치유할이약에대한인식을가져주셔서감사합니다.      나는매일게시물을공유하고들어줄사람에게

 말하고있습니다.  스며들기시작합니다.” 론

Q.     이혼합물이여드름에효과가있습니까? 

A. Jennifer,  오일은 "    모든종류의피부상태"   에효과가있습니다. 즉,  여드름을포함합니다.  잘부탁해, JB

“(    나는오일에대해찾았습니다) 3       개월전에인터넷에서여드름과주사비치료제를검색했습니다 . 순식
  간에클리어했습니다!            나는코코넛오일에이소오일을첨가하여하루에한번얼굴과목에사용합니

다.   남편은내가 15    년은젊어보인다고한다!     이정보를공유해주셔서감사합니다.   신이여러분모두를
축복합니다.   좋은일을계속하십시오.” 토니

“     얼굴의인그로운헤어에도효과가있습니다 .  나는 23   살짜리아들에게 2    개의응용프로그램에성공하
  여그것을사용했습니다.  하나의사랑.” 패티조

“   찰리가걷고있어요.  진통제가없습니다.    그는높이서있습니다.    그의보폭은곧고넓습니다.  그는점프
    와플레이를할수있습니다.    그의목은거의 90% 치유되었습니다. 2     년동안이런모습은없었다. 그는

87



 암치료:   릭심슨프로토콜

 어제바나나, 피자,  샌드위치반쪽, 볶음밥,   요구르트등을먹었습니다.      그는이렇게많이먹은적이없다.
(…)

   찰리의오른쪽무릎은최악이었다.  약 50%  더좋습니다.       왼쪽은다른날밤에가려웠다가다시물집이
     생겼다는사실을제외하고는거의완전히치유되었습니다.    그러나큰변화는없었습니다.   가장큰변화

    는목과겨드랑이아래의상처입니다.     목과겨드랑이도거의완전히치유되었습니다.

    나는목욕전에그의 g-    튜브에오일을소량사용합니다.    무릎통증에도도움이되었습니다.  그의무릎이
    아프면그는그방울을얻습니다.     나는타이레놀이나이부프로펜을첨가하지않습니다.  트릭을수행합

니다.      나는또한내자신의연고를만듭니다.        나는물을여과하고알칼리성물과산성수를분리하는물
  기계를가지고있습니다.         산성산소수는피부에도좋고항균작용도하기때문에산성수대신메토셀룰로

   스를섞어연고를만든다.

       나는농축액을첨가하여바셀린의농도와같은고약을만듭니다.     나는이것으로그의드레싱에버터를
   바르고그의상처에사용합니다.  이것만으로도통증, 가려움증,     치유에놀라운차이를만들고있습니다.

  곧사진을보내드리겠습니다.      나는모든변경사항을복용하고있습니다.        오일은한달정도더쓸수있
  을것같은데,     이런일은처음이라잘모르겠습니다.  나는흥분된다.     그의식욕은결코좋지않았습니다.

      그는작년보다어제더많은음식을먹었습니다.” 트리샤

"  이봐 Rick  과친구들,      제친구는왼쪽견갑골에이상처(   직경약 2  인치 x 4인치)  를 4   년동안계속하고
있습니다.       감염부위에딱지가없고순수한원시오프닝,       표면아래당신은터치에민감한야구공크기의

    단단한덩어리를느낄수있습니다.

    그는내부사용에도약 2   주말과함께 7   개월동안 8    번오일을국소적용했습니다.

               딱지와흉터덩어리가사라지고열린상처흉터가생겼고내친구는오일을사용할수있는기회를갖게
   된것을축복받았다고생각합니다.” 레베카

“      어제나는직장에서믹서기에손가락을베었습니다.  새벽 3   시에나는얼음, 과산화물,  네오스포린을시
    도하는두드리는손가락에잠에서깨어났습니다.   아무것도작동하지않았습니다.  여전히두근두근했다.

                그런다음히어링오일이세포재생을돕고통증을멈추고흉터와피부문제를치료할수있다는것을기
억했습니다.        그래서한방울떨어뜨려손가락전체에펴바릅니다. 1    분안에통증이 80% 사라졌습니다.
30            분이내나는약간의통증으로손가락을튕길수있었지만실제통증은없었습니다 .  나는팔렸다. 12

       시간후에다시바르고그이후로는통증이없습니다.” 레베카

“Hey Rick,          만약 당신이이것을게시한다면나는내이름을기밀로유지하고싶습니다 (  나는상관없어
요).            내여자친구는정말거친교육을받았고우울증에걸리면손목을자르곤했습니다 .   이문제는우리

          보다몇년이나뒤쳐져있지만손목에꽤심한흉터가남아있습니다.       아주눈에띄고거품이꽤많이나
          며많은사람들이처음그녀를만났을때가장먼저알아차리는부분입니다.    그녀는제거하는것외에는

   아무것도원하지않습니다.

        그래서제질문은오일이흉터를제거하는데도움이될까요?       아니면최소한눈에띄지않게만드는데
 도움이될까요?            나는당신이하는일을사랑하고할아버지가암에걸렸을때석유에대해알았더라면좋

 았을것입니다.         당신은당신이구하는데도움을준모든생명의영웅입니다!”

--  친애하는 XXX님,     흉터에국소적으로오일을바르기시작하세요.        흉터는몇주또는몇달안에사라
  질가능성이큽니다.           나는또한그녀에게기름을바르고그녀가겪었던모든기억에서그녀의 PTSD에

      도움이될것이며수면의질도향상시킬것입니다.    괜찮으시다면사진과비디오를찍으십시오. 흉터가
  완전히사라질것입니다.      완전히또는거의보이지않을것입니다.  최고의소원, Jindrich Bayer

"  헤이랜드,      나도다리염증에같은문제가있어. 첫째,   당뇨병전단계였기때문입니다.   그러나나는벌레
       와모기에물린것에매우민감하다는것을알았습니다.       나는그들에게기름을바르고밤새반창고를붙

   이면물린자리가나았습니다.” 미셸

--           모기나진드기에물렸을때오일이할수있는일은정말놀랍습니다 .      한번해보시면왜기름이묻지
         않은사람은집을떠나서는안된다고말하는지알게되실것입니다.      기름은용도가너무많아서기름없

    이살려고하는것은무책임합니다. 제이비
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“  기름을먹어라.      기름을먹은지두달이넘었다.   건선이거의 80% 나았고,     약을전혀사용할필요가없
…   …” 었다 그리고관절염도없앴다 줄리아나

“           나는대마초올리브오일믹스를사용했고일주일만에건선이사라지기시작했습니다 .  슬프게도나는
         조금가지고있었고내부적으로나외부적으로더많이섭취하기에충분하지않았습니다 . 관찰해, 나는
 진짜 RSO         도없었지만올리브오일로만든대마초오일을가지고있었습니다.” 티무

--      곧기름이좀더나오길바랍니다, Teemu.        증상을조절하기위해국부적으로사용하는것이가장좋으
         며기름을섭취하는것도문제의근본원인을제거하는것이좋습니다.  잘부탁해, JB

“     모기에물리거나치통에도효과가있습니다 .     내딸은농담이아니라 15    분동안모기에 50   번이상물렸
습니다.    딥우즈버그스프레이를뿌렸습니다.   나는바나나껍질, 탈취제,  알로에베라,  더마플라스트및

  하이드로코르티손을시도했습니다.      그것중어느것도붓기를가라앉히거나(    모기에물린것에알레르
   기가있어심하게부어오름)   그녀를완화시키지못했습니다.     필사적으로나는기화기에서수지를긁어
         내고코코넛오일을약간섞어서더쉽게퍼지고다리에기름칠을했습니다.  약 30    분이내에모든부기가

            가라앉았고그녀가물린부위에여전히빨간점이있는동안그들은그녀를괴롭히지않았습니다. 나는
 그녀에게 Benedryl    을주는것을피했습니다.

       나는입안에농양이형성되었고영향을받는치아주위에 vape     에서수지를포장했으며약 30  분이내에
           다시붓기가가라앉고치료할수있었고그이후로는아무런문제가없었습니다.   그래도확실하게하기
   위해이틀에걸쳐포장했습니다.       이제나는수지를패킹한다고말할수있습니다(    화면을바꾸는원뿔내
 부에 Vapir No2       가있는경우거의순수한해시도수집됩니다. 집중도).       내치아주위에나는믿을수없

  을정도로높아졌습니다. .

          나는심지어거실에서남편에게문자를보내침실에가는것을도와달라고요청했습니다 .  설하약물이
           더잘작동하기때문에응급실에서심장마비가의심되는경우혀밑에니트로를뿌립니다.  지금은괜찮

습니다.   과다복용으로죽지않았고,    숙취가심하지도않았고무엇보다도...   타이레놀이나애드빌을많이
  먹을필요가없었고,         몸에더큰피해를줄필요가없었습니다위와간.

              수지가가장효과적인방법이아니라는것을알고효과가있을지확신이서지않았지만불법국가에살
      고있기때문에함께일해야하는것이었습니다.     그래도아프지않을거라생각했다.   나는가능한최고

     품질의유기농출발물질을자유롭게재배하고,   나만의오일을만들고,      나자신과온가족을치유할수
     있는상태에서살기를기다릴수없습니다.         그녀에게무엇이잘못되었는지아무도알수없기때문에작
  년에지옥을겪었습니다.

            그들은이제그녀가단백질장애가있다고생각하지만실제로무엇이잘못되었는지전혀모르기때문에
      그것은그들이던지고있는또다른것입니다.        그녀에게기름을바르면그녀의생명을구할수있습니다.

              정확한진단을받고싶지만내가무엇을치료하고있는지알고싶지만결론은아기가더나아지기를바
 라는것입니다.         그것이전통적인사회를거부하는것을의미한다면그렇게할것입니다.” 사라

“        당신이한일에대해감사하는것만으로는충분하지않습니다.      나는여기내독참나무에기름을바르고
 앉아있습니다.       나는당신이없었다면결코시도하지않았을것입니다.    작년에누군가가모닥불을피우

     기시작하여내몸의거의 100%   를만지는 2         개월이상지속되었으므로이제모든곳에서그것을얻을것
입니다.

 하루전에뜨더군요.       그래서어젯밤오일은가려움을전혀멈추지않았습니다.    그래도매일상처가아물
     고있는걸보니믿음이갑니다. 1    차도포후 24    시간이지난오늘아침,     효과가있고긁어서손상된피부
  를치유하고있습니다.           그래서내오일위에산화아연페이스트를바르면포이즌오크에대한 1# 보조제
   를발견했을수도있습니다.

               나는실제로이문제를평생동안수리하기위해오일이치유될수있는지확인하기위해다음시즌까지
  기다릴수없습니다.  내가알려줄게.  훌륭하지않을까요?      다시한번모든일에감사드립니다.” 레베카

--    기름으로도해결할수있습니다.        그것은모든의학적문제에대한치료법또는통제입니다.   더빨리적
      용하면수정해야할사항이더빨리수정됩니다.  그게전부입니다. 제이비

89



 암치료:   릭심슨프로토콜

“             남편이너무오래아파서침대에누워있는동안발뒤꿈치에생긴거대한물집을 RSO  가치료했다는
   것을사람들이알았으면합니다.    오일을바르고일주일만에없어졌어요.      나는그것이훨씬더심각한것
    으로발전하지않을까완전히두려웠습니다.   발뒤꿈치전체를덮었습니다.     당신이하는모든것에대해

Rick Simpson  에게감사합니다.” 수잔

"          정비사로서나는꽤나쁜상처에오일을사용했고당신의말은 100% 맞습니다...    그것은다른어떤것보
    다피부를훨씬빨리치유합니다." 코리

"  단 3    개의국소도포로 2   주만에 HPV  를치료했습니다." 마일

“        저는지금검게변한불쾌한두더지를치료하는중입니다 .      매일아침두더지부위에적당량을바르고
 반창고로덮습니다. 3           주후나는두더지가줄어들고있는것을시각적으로볼수있습니다. 효과가있다.

    나는또한매일조금씩먹습니다.     에너지수준이얼마나차이가나는지.   대마초를통한약효!!!!!!!” 아름
다운

"인정합니다...  제가서투른데...       저는갈퀴날을발에박는나쁜버릇이있습니다. RSO    는그자리에서직
        접반창고로덮고몇초만에통증이사라지고 3   일만에치유됩니다.” 히스

“           나는훨씬덜강력한밤버전의오일이건선을며칠만에파괴하고,     생리첫날의난소부종을 20  분만에
줄이고,         경미한화상에즉시바르면흉터와통증을예방하는것을보았습니다.     오일이무엇을할수있는

  지정말궁금합니다..." 베레스

“  나는 10        살때무좀의최악의경우중하나를겪었습니다.    오일이있었으면좋았을텐데.   하지만지금가
 지고있습니다. 47      년이지난지금은모든것이순조롭습니다.    대부분의모든것을치료합니다.” 도널드

“            며느리가돼지갈비를튀기는데기본적으로끓는기름에첫마디까지손가락을담그니닭고기처럼하
 얗게변했어요.

  우리는그들에게 RSO     를바르고통증은약 1    분정도지나면사라집니다.  그녀는 RSO   로하루에 2  번코
팅했습니다.            그들은단며칠만에매우빠르게치유되었으며피부손실이나흉터가전혀없었습니다.

        우리가지금부엌냉장고에조금보관하고있다는것이놀랍습니다.  그래서누군가(  특히어린이들) 화상
   을입으면즉시 RSO   를적용할것입니다.          우리가그것을돌볼천연식물이있을때그런종류의고통을

  느낄필요가없습니다. .” 데브라

“      팔꿈치에작은덩어리가있어서오일로치료했어요...      일주일후팔꿈치가매끈매끈해지고요철도없었
어요...         사마귀인것같은데의사를믿지못해서그럴수가없었어요.  확실히말해줘." 칼라

--              피부에어떤문제가있더라도오일을바르고반창고로덮고매일또는반창고가떨어졌을때오일을
  덧발라주기만하면됩니다. 화상, 사마귀, 습진,  건선 --       오일은그것이무엇인지상관하지않고고칠것

입니다.    시간과오일만주면됩니다. 제이비

“          내친구는얼굴에낭종이있었는데오일을며칠복용한후없어졌습니다.    그리고그는그것을국소적으
    로사용하지않고섭취하고있었습니다.” 홍옥

“         암환자는아니지만치료에반응하지않는발뒤꿈치에감염이있었습니다.     나는심지어상처치료기술
 작업을했습니다...        그는감염이퍼지는것을막았지만여전히치유되지않았습니다.   나는그것에기름을
    바르고어느날붉어짐이덜했습니다.   둘째날홍조가사라졌습니다. 3     일째감염이다시피부처럼보입

니다!   멋진힐링오일!” 타미

“     나는수영장과스파회사에서일했습니다.       나는하루종일밖에나가서피부가하얗습니다.  나는항상
    운전석창밖에있던얼굴, 머리,    팔에미친반점이나타났습니다.       오일은몇주만에그반점을제거했습

니다!            나는이제모든질병과싸우고면역체계를강하게유지하기위해매일 5g   의순수한 THC  를섭취
합니다. BTW     독감예방주사는절대없습니다!     어렸을때부터독감에걸리지않았습니다.” 어치

“     여기사람들이항상순수한 RSO           를사용하라고말하는것을알고있으며저는그제품의열렬한팬입
니다.             그러나나는사람들에게설탕잎으로만든코코넛오일주입이우리를위해네오스포린을완전히

 대체했으며 2          년동안그물건을살필요가없었다는것을알리고싶습니다.      더빠르고더잘작동하며사
          람들의손과얼굴전체에바르고실수로먹더라도아플까봐걱정할필요가없습니다.” 티나
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-- Tina,  순수한 RSO           보다더빠르고더나은것은없지만당신이말하려는것을압니다 .   물론덜강력한
       형태의대마초약도놀라운일을할수있습니다.       문제는성공이희석되지않은가장강력한 RSO만큼
   신뢰할수없다는것입니다.

                대마초화장품은곧여성들이자신의아름다움을위해오일이무엇을할수있는지알게된후현재사용
    가능한대부분의화장품을대체할것입니다.  대마씨오일,        코코넛오일및시어버터는내가가장좋아하

              는운반체이지만그들이사는곳에서현지에서인기있는것을사용하고거기에오일을추가할수있습
니다.  크림의 20-30% RSO     는놀라운효과를나타내지만 0.01-1%       는덜심각한상태와일상적인유지관

     리에도큰이점이될수있습니다. 제이비

“            내여자친구는모기에물린것에매우알레르기가있고어젯밤에관자놀이에모기가있었습니다 ... 엄
청났어요.        어쨌든저는반창고를받고대마초잎으로만든 RSO     를모기에물릴것을제안했습니다. 오늘

     아침에일어났을때돌기가완전히사라졌습니다.”

-- 고마워, 지미.        이정보가많은사람들에게도움이될것이라고확신합니다 .   모기의계절이왔습니다.
    그리고기름은기피제역할도합니다.   한번사용해보세요.      기름으로해결하기가너무쉬워도문제가발
     생하지않도록항상예방하는것이좋습니다.         오일은가렵거나화상을입거나상처가나는모든곳에국

   소적으로사용할수있습니다.         오일을빨리바르면문제가더빨리사라질수있습니다. 기억해. 제이비

Q.      오일은얼마나오래사용할수있나요? 영원히?  최고의저장고, 냉장고, 냉동고,   식료품저장실은무
엇입니까?  감사해요.

A.           주사기에넣고어둡고추운곳에보관하면오일이몇년동안지속됩니다.   특히방문객과가족,  즉여
            성으로부터오일을보호하는경우오일은남성보다훨씬더오일섭취를좋아하기때문에유지됩니다. 

               가족중여성이오일의젊어지게하는효과와주름에어떤영향을미치는지알게되면오일이얼마나오
    래지속되는지걱정할필요가없습니다 .     오일공급을유지하려면오일이 20-30%   함유된화장품이피부
           에기적을일으키고신체적으로가능한한젊어보이게한다고여성들에게말하지마십시오.  그렇지않

             으면단순히당신에게서그것을빼앗을것입니다무슨말을하거나행동을하든상관없이기름이얼마
     나오래갈지걱정할필요가없습니다.

   이것은성차별적발언이아닙니다.        제가여러번목격한것을알려드리는것일뿐이며,  성별에관계없이
             오일이당신의안색에무엇을할수있는지에대한관심을끌기위한관찰이자시도일뿐입니다. 제이비

“  여성들이 (   이사람의경우처럼)        노화된피부를역전시키고손상된피부를복구한다는것을알았다면
    대마초합법화지원이천정부지였을것입니다!         이놀라운자연의학의억제로인해전체경제가번성했

              으며점점더많은사람들이정보를얻고단순히스스로약을복용하기시작함에따라경제가무너지는
   것을함께지켜볼것입니다.” 길

Q.     주름치료를위해얼굴에바르나요>   아니면구강으로복용하나요,    아니면둘다복용하나요?” 토니

A.             둘다최상의결과를위해있지만국소적용만으로도많은것을할수있습니다. 제이비

“   내가주름을읽었나?   주름에도움이되나요? :0” 마지

 만성통증

“                 만성오일을만들수있는적절한품종이있다면대마오일보다만성통증완화에더좋은것은없습니
다.           많은종류의대마오일은중독성이없고해롭지않은훌륭한천연진통제입니다.   의료시스템은만성

          통증환자에게통증을조절하기위해위험하고중독성이있으며해로운약물을제공합니다 .  나는그러
             한약물이어느정도효과적이라는것을인정하지만본질적으로그들이하는일은치유효과를제공하
    지않으면서고통을은폐하는것뿐입니다.         만성통증에대마유를복용하면통증을줄일뿐만아니라실

     제로고통의원인을치료하기위해노력합니다 .      만성통증으로고통받는사람에게대마유는중독성이
          없고신체의나머지부분에해를끼치지않기때문에단연최고의치료법입니다.
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               나는모르핀과의료시스템이사용하는다른모든진통제로고통을죽일수없을때골암환자들이고통
  스러워하는것을보았습니다.            그러나대마유는몇시간만에이를통제했고금단증상이거의없이이러

       한유해물질을매우빠르게제거할수있었습니다.         나는또한만성통증이있는많은환자들에게이약
     을제공했으며일부결과는정말놀랍습니다.         다음날사람들로부터더이상고통을받지않는다는보고
     를받는것은이상한일이아니었습니다.

 내가말했듯이,          대마유는통증을제거하는능력이있지만그원인을치료하는효과도있습니다.  다시말
하지만,             이러한위험한중독성약품을가능한한빨리제거하고이오일을사용하여대체하는것입니다.

    현실적으로대마유와의약품의비교는없습니다.       우리의료시스템에서제공하는대부분의진통제는위
         험하고중독성이있으며치명적이지만대마유는환자에게중독이나위험을주지않습니다.

        환자가통증을조절하기위해모르핀이나다른아편제를복용하는경우,       짧은입자의마른쌀한조각정
    도의용량으로시작하는것이좋습니다.          그런다음더이상의약품이필요하지않을때까지이러한물질

        의섭취를줄이면서가능한한빨리섭취하는양을늘리십시오.      수년동안의사가처방한약을복용했지
           만도움이되는일을거의또는전혀하지않은수많은사람들이있습니다 .    기분이다시좋아지는것이

            어떤 것인지 알고 싶다면 오일을 사용해 보고 의료 시스템의 광기를 뒤로 하고 떠나십시오 .” Rick
Simpson, 대마:   가장약용식물

요통, 척추측만증

    요통이나척추측만증이완화된환자가있습니까?

“  “다큐멘터리 Run From The Cure”   의제작자인 Christian Laurette    는수년간척추측만증으로고통받았습
니다.  약 13             년전에의료시스템에서수술을제안했지만크리스천에게다시걸을수있는기회는 50/50
뿐이었습니다.          이런확률로그는고통을안고사는것이유일한대안이라고느꼈습니다.  거의매일, 그는

    척추측만증으로인한고통으로쓰러질것이고,          그어떤것도도움이될수없다는확신을갖게되었습니
다.               나는그에게약간의대마유를제공했고몇시간이내에그는더이상허리통증을경험하지않았다고
보고했습니다.

                나는그가정상적인사람이해야하는운동을할수없는상태로평생을살았기때문에등근육이매우
 약하다고설명했습니다.          예상대로크리스찬은지시대로오일을복용한후이제통증없이정상적으로
            기능하고등근육이강화되었으며이제오랜기간동안오일없이지낼수있습니다.  크리스천은불편함

               을완화하기위해이약을사용하여효과적인치료법이나조절을찾은많은허리문제중하나일뿐입니
다.          제생각에는누군가가끊임없는고뇌의상태에서인생을보낼필요는없습니다.    어떤종류의허리문

              제가 있는 경우 이 약을 사용하면 이러한 상태가 있는 대부분의 사람들에게 큰 도움이 될 것입니다 .”
Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

당뇨병

“             방금진단받은당뇨병환자는일반적으로치료가매우쉽고금새질병에서벗어나는경우가많습니다 .
                그러나오랜기간동안이상태를유지하고수년간질병의영향을받은환자의경우에는종종더오래걸

립니다.          심하게손상된환자의경우에도고품질오일을적절히섭취하면종종 6     주이내에더이상인슐
  린이필요하지않습니다. 불행히도,           이질병이우리몸에끼치는손상은치유하는데상당히오랜시간이
        걸릴수있지만시간이지나면대부분복구될수있습니다.

          오일은종종췌장을매우빠르게젊어지게하는능력이있는것으로보이며,    따라서다시적절하게기능
  할수있습니다.           우리는내가암으로치료한당뇨병환자에서이것을처음으로증명할수있었습니다. 암

       치료가끝나면그는열흘동안기름을완전히끊었습니다.      놀랍게도그의혈당수치는정상을유지했고
        당뇨병환자가해서는안되는많은음식을먹고있었습니다 .   이사람은 30     년이상당뇨병을앓고있었
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      고하루에두번인슐린주사를맞았습니다.   그래서그가 10        일동안기름을먹지않았고혈당수치가정
          상을유지한후에그의췌장이다시제대로기능해야한다는것이분명해졌습니다.

      나는항상환자들에게나는의사가아니라고말하지만,       환자들이다른질병에사용하고있는화학약품
        을끊을수있다면최선의이익이될것이라고생각합니다.  꽤자주,     특정약물은오일트리트먼트의효

          과를방해할수있으며오일의사용은일반적으로어쨌든이러한약물을대체합니다.

 나는 1  형과 2           형당뇨병을모두앓고있는환자로부터오일이성공적으로치료되었다는보고를받았습
니다.  예를들어,  나는 30       년동안인슐린을주사해온환자들을만났고,    오일을시작한후 6   주이내에더

     이상이주사를맞을필요가없었습니다.        동시에일부로부터받은다른보고서에서는인슐린섭취를줄
   이는데만성공했다고말했습니다.         그러나그들은또한오일을사용하여전반적인건강을개선하는다

    른놀라운일을한다고말했습니다.

            제가볼때인슐린을끊고췌장이혈당수치를다시조절하게하는것이목표입니다.   그러나이것이완전
           히달성될수없더라도오일의효과는여전히환자의신체에매우유익할것입니다.    이질병은순환문제
              및기타합병증을유발하기때문에종종부상으로인한감염은소위기존방법이라고하는의료시스템
    을사용하여치유할수없습니다.  예를들어,        당뇨병환자가발에감염되어제대로치유되지않으면결국

         의료시스템의대답은발또는적어도감염된부분을제거하는것입니다.

               나는개인적으로이수술을받은당뇨병환자에대해알고있으며감염이계속발생하기때문에대개더
  많은제거가필요합니다.        당뇨병환자가직면하게될끔찍한전망과더     나쁜것은이러한수술이완전히

불필요합니다.

                그당시나는대마초의치유력에대해아는것이없었고이환자들이겪는고통을지켜보는것밖에할수
없었습니다.       그러나그이후로나는마침내진실을배웠습니다.      오일을외부에서사용하면매우짧은시

               간에당뇨병성궤양을치료할수있으므로이물질을섭취했을때당뇨병환자가받는이점을상상할수
있습니다.              나는이정보를수년동안제공했지만여전히의사들은이약의사용을무시하고환자를계속
절단합니다.              이것이내가의료시스템과우리의고통을먹여살리는이모든소위의사들에게소용이없

   는이유중하나입니다.

                오일트리트먼트를받은후몇년동안제한된식단을유지해온많은당뇨병환자들은사탕가게에있는
 아이처럼행동합니다. 갑자기,             그들은당뇨병환자가해서는안되는음식을다시먹을수있고일부환

   자는과식하는경향이있습니다.           시간이지남에따라오일은순환불량과같은당뇨병환자의신체에가
    해진손상을되돌릴수있습니다.          오일은또한당뇨병환자가현명하게대처해야하는불쾌한감염을치
  료할수있습니다.          목격된바에따르면고급대마유는모든유형의당뇨병치료에효과적입니다.” Rick

Simpson, 대마:   가장약용식물

“               기름은췌장을젊어지게하고믿거나말거나몇년동안활동하지않은후에도종종인슐린을생산하기
시작합니다.            많은환자들이기름을바르고몇주후에인슐린주사를멈출수있습니다.   오일은또한신

          체의다른모든당뇨병관련문제를치료하거나조절하는데도움이됩니다.

     나는기름을먹거나좌약으로사용할것입니다.          흡연이나기화도혈당수치를낮추는데도움이될수있
       지만오일섭취와비교할때효과는매우제한적입니다.      나는당뇨병성궤양에오일을국소적으로사용

하고,        오일을바르고붕대로덮고궤양이치유될때까지 3  일마다반복합니다.   대마씨오일을추출물과
            섞어마사지에사용하면혈액순환을촉진하고붓기와기타불편함을예방하는데도움이됩니다. 나는
      또한식단에대마씨와대마씨오일을포함할것입니다.” 제이비

심장, 혈압

      대마유와심장상태에대한유익한보고가있었습니까?

“               심장문제가있어오일치료를시작하는경우오일사용에익숙해질때까지오일이환자의심장박동수
      를증가시킬수있다는사실을알아야합니다.       심박수의증가는일반적으로미미하지만환자는그런일
      이발생할수있음을알아야한다고생각합니다.
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              이약은콜레스테롤수치를낮추고혈액순환을개선하는데효과적이므로그자체로환자의심장에큰
 도움이됩니다.           확실히심장은중요한기관이며우리의경험에따르면대마유는중요한기관을젊어지

   게할수있습니다.            나는사람들에게심장약복용을중단하라고말한적이없지만많은사람들이해로운
   영향없이그렇게했습니다.           나는대마유가심장상태에미치는영향에대해더많은연구가필요하다고

생각하지만,           우리가본바에따르면이약은심장에매우유익한것으로보입니다.

    오일이혈압을조절할수있습니까?

     대마유는실제로혈압을조절할수있습니다.          나는잠을잘수있도록돕고혈압을조절하기위해스스로
 그것을사용합니다.             나는대마유치료를시작할때이미이상태로약을복용하고있는환자들에게혈압

    을주의깊게관찰하라고말합니다.         혈압을조절하기위해약을사용하던대부분의사람들은대마유치
        료를시작할때더이상약을필요로하지않습니다.

              대마유는혈압을낮추기때문에혈압약을계속사용하려고하는사람은이두가지를함께사용하면혈
      압이너무낮아지는것을알게될것입니다.         이러한상황을피하는것이좋은생각이며오늘날사용가능

         한휴대용혈압계를사용하면이작업을쉽게수행할수있습니다.

       다른내부장기질환에도움이될수있습니까?

              대마유를사용하여본것으로부터많은내부장기상태및관련문제를제어하거나치료할수있습니다.
           내부장기가젊어지고치유되면다시우리몸에서본연의역할을할수있습니다. 개인적으로,  나는모든
              관련위험과함께장기이식을거친다음장기가손상되지않도록약물을복용하며평생을보내는것보

              다이오일을사용하여우리자신의중요한장기를젊어지게하는것이훨씬더합리적이라고생각합니
다. 거절당하다.             어떤경우에는장기이식이유일한답이될수도있지만이약을적절히사용하여중요한

        장기를젊어지게한다면이식의필요성이훨씬줄어들것이라고생각합니다 .” Rick Simpson, 대마: 가장
 약용식물

“        심장은내장기관이고기름은중요한기관을젊어지게합니다.     환자가오일을사용하기시작하면일반
             적으로심장약물의복용량을절반으로줄이고대부분은사용을중단할수있다고생각되는즉시약물
 사용을중단합니다.    기름은심장에매우유익합니다.

       오일은혈압과부정맥을매우쉽게조절할수있습니다.     일반적으로혈압을낮추므로혈압약을사용하
       는사람은익숙해질때까지오일사용에주의해야합니다.      혈압약과오일을함께사용하면압력이너무

        낮아질수있으므로혈압계를사용하여혈압을모니터링하는것이좋습니다 .    많은경우에오일은심박
  수를약간증가시킵니다.

               이영역은훨씬더많은연구가필요하므로환자는오일을시작할때상식을따라야하지만심장이맞는
      지확인하기위해의사와계속연락해야합니다.

       심장병환자는집이나직장에서전기배선을확인해야합니다.

          심장은전자기자극에작용하므로가능한한전자기장에머무르는것을피해야합니다.

     나는기름을먹고좌약에도사용할것입니다.        국소적용에관해서는결코아프지않지만현재로서는그
      것이실제로얼마나유익한지말할수없습니다.       언제나처럼나는가능한모든방법으로대마를사용할

것입니다.        나는또한식단에대마씨와대마씨오일을포함시킬것입니다.     씨앗과기름은모두많은심장
       질환에매우유익한영향을미치는것으로알려져있습니다.

          내가의사이고심장관련수술이나이식등을하게된다면적어도 60g     의기름으로장기를젊어지게하
  려고할것입니다. 60g       이환자에게충분한건강상태를가져다주지않는다면,    나는여전히그들에게오
   일을계속줄것입니다.” 제이비

천식
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“             담배를피우는것조차많은천식환자에게유익하지만기름을섭취하거나기화시키는것이이상태를
     치료하는훨씬더효과적이고의학적방법입니다.        좌약형태의오일을사용하는것도호흡문제가있는

        사람들에게매우효과적이므로이방법도도움이될수있습니다.       우리는이약을사용하는데도움을받
               은천식이있는많은사람들을알고있으며더효과적인이상태에대한치료법을알지못한다고솔직히

  말할수있습니다. COPD          와같은것으로고통받는사람들조차도이약을사용하여적절하게호흡하는
    능력이놀랍게향상되는것을목격했습니다 .       어떤종류의호흡문제가발생하면오일을사용해보십시

오.     그러면후회하지않을것이라고확신합니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

“             오일을기화시키는것이천식이나호흡문제를치료하는가장좋은방법이라고예상할수있습니다. 놀
랍게도,          우리는대마유좌약이기도를여는데매우효율적이라는것을발견했습니다.  일반적으로좌약

   을복용한후 30          분이내에폐가열린것처럼느껴지고호흡이훨씬쉬워진다고보고합니다 .  물론다른
  질병과마찬가지로 3    개월에걸쳐표준 60g        을섭취한다음완전히건강해질때까지하루에 1g  을유지했

습니다. 물론,       나는평생동안유지용량을유지할것입니다.      나는목과가슴에국소적으로그리고좌약
    형태로오일을구두로사용할것입니다.” 제이비

 어린이와기름

        특히엄마들은아이들에게기름을주는것이안전한지걱정할것입니다.  그러면안전한가요?

“              나는암및기타질병으로고통받는모든연령대의어린이치료에대마유가완벽하게안전하다고생각
합니다.              나는종양학부서에서어린아이들을치료하는의사들이어떻게혼자살수있는지정말로모릅
니다.  그들은방사선,             화학요법및기타유해하고유독한화학물질로이어린아이들에게해를끼치고

   있다는사실을모르고있습니까?

             의학을공부한적이있는사람은그러한치료법의효과를알고있으며치료법보다이러한치료법을사
        용하면사망할가능성이훨씬더높다는사실을알고있습니다.      부모가시간을내어의료시스템이자녀

            에게무엇을하려고하는지완전히이해한다면대부분의경우대마유를사용하는것이안전하고아무
          문제가발생하지않는천연물질이기때문에대마유로치료받기를원할것이라고확신합니다. 아이에게

해.

      의료시스템에대해내가하는일을알기에,         나는그들이내아이에게절대손을대지않도록했습니다.
           누군가나에게강제로다른일을시키려고하면상황은즉시매우추악해질것입니다.

            부모라면누구나자녀를보호하고피해를입지않도록하고싶어하는것은당연하다고생각합니다. 의
            료시스템이아이의부모로서위험을초래한다고생각한다면다른치료방법을선택할권리가있어야

 한다고생각합니다.           최근미국과캐나다에서당국이아동을데려가강제로화학요법을받는사례가있
다.             성인으로서우리는그들의미친치료를거부할권리가있는것처럼보이지만우리아이들은그렇지
않습니다.            화학요법은독약이기때문에누군가가내의지에반하여내아이에게그런것을투여한다면

     그들의미래는그다지밝지않을것입니다.

               내생각에부모의동의없이그런짓을하는사람은살인미수죄를범한것이고아이가죽으면부모가책
   임을져야한다고생각합니다.        나는당신이그것을어떻게보기로선택했는지상관하지않습니다. 독은

          독이고의사가이러한물질을투여하면내가똑같이했을때와마찬가지로유죄입니다 .  의사가백의를
        입는다고해서환자에게해를끼칠권리가있는것은아닙니다. 사실,    그것은그들자신의히포크라테스

 선서에위배됩니다.  내가그들이었다면,         나는그들이해를끼친환자와연결된누군가가그들에게보복
        을구하기로결정하기전에올바른방법으로의료를시작했을것입니다.

      대마유를질병예방에어떻게사용할수있습니까?   다시한번,    아이들에게기름을주어도안전할까요?

               나는질병을예방하는데대마유보다더좋은것이없으며또한이약이어린이치료에완벽하게안전하
 다고생각합니다.      나는아이들에게소량의대마유를제공하면당뇨병,  다발성경화증,    암및기타많은

           질병과같은질병이대부분의경우발생하지않도록예방할수있다고종종말했습니다.
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    어린이에게소량의기름을주면 THC         와관련칸나비노이드가체내에축적되어질병을예방할수있습
니다.       나는아이들을키운다는이야기를하는것이아닙니다.      이것은미래의의학적문제를예방하기위

           해어린이또는모든연령대의사람들에게무해하고중독성이없는약을제공하는것입니다.

             우리가사랑하는사람들을치료하기위해우리자신의약을재배하고생산하는것을 막아야할논리적
  인이유가없습니다.             제약회사가더많은돈을벌기위해우리아이들이나우리자신조차도고통받고

죽어야합니까?            대부분의사람들이생산하는데거의문제가없는우리의의학적문제를완화하기위해
       사용할수있는천연약물이있는경우는언제입니까?        이제제약회사에작별인사를하고대자연이우

           리자신과우리아이들의건강을유지하기위해무엇을제공할수있는지알아보십시오.

    어린이를위해대마유를어떻게복용합니까?

          복용량에관해서는어린이는성인과다르지않으며모두이약물에대한내성이다릅니다 .  어린이의질
      병을예방하기위해서는취침전약 1          시간에하루에한번소량만복용하면되므로어린이가만취할가

  능성은매우희박합니다.  다시말하지만,          대마유는아무런해를끼치지않는데왜아무도그것을자녀에
  게주기를주저하는지모르겠습니다.          게다가기름이있다면지금우리가스스로를치료할수있는모든
   일상적인부상을상상해보십시오. 화상,  베인상처,  긁힌자국, 궤양, 감염,      벌레물림등과같은것을이

       오일의국소사용으로쉽고효과적으로치료할수있습니다.

     이약에대한나의경험후,           내아이에게내부및외부조건에대해가장먼저줄것입니다.  그러나나는
           그들이화학약품을섭취하도록허용하기전에확실히주저하고두번생각할것입니다.   사실제가의료
         계에서하는일을알면서그런건고려조차하지않았을겁니다.

        이런생각을하려면대마유의치유효과에대한경험이필요하지만 ,       대마오일이할수있는것을보고
     나면틀림없이당신도회심하게될것입니다.       저는어린이와모든연령대의사람들이정기적으로소량

                의 이 오일을 섭취하면 모두 더 오래 살 수 있고 훨씬 더 건강해질 수 있다고 굳게 믿습니다 .” Rick
Simpson, 대마:   가장약용식물

Q.     시작할수있는나이가있나요?   제아들은 3         살이고습진이심하고감기에걸려일년중좋은부분을
차지합니다.” 록산느

A. Roxanne,            특히대마씨오일또는시어버터와혼합하여국소적으로사용할때오일을어린이, 심지어
    신생아에게주는것이절대적으로안전합니다.     햄프씨드오일을오일과혼합한다음(1%   의오일이적합

 하지만 20-30%  가이상적임)        매일목욕에몇방울을추가하는것이좋은전략입니다 .   그것은몸전체에
       얇은막을남길것이고그것이일반적으로필요한전부입니다 (     또는최소한유지관리를위해). 사진과

 동영상을찍어보세요.    개선이매우빠를것입니다.         가려움증과자극은몇초또는몇분안에사라지고
    습진은일주일이상지나면사라집니다.  잘부탁해, JB

"       그연기는아이들이나엄마에게건강에좋지않습니다 ...      어리석은엄마들과아이들에게무슨말을하
 고있습니까?   기름아니면나다!  특히아이들에게!” 나이아

--     나는그렇게급진적이지않을것입니다 .        예를들어임산부의메스꺼움에대해흡연이나기화도유익
  한효과가있습니다.       그것은아이에게해를끼치지않을것입니다. 제이비

"    연기가그렇게좋지는않습니다.     특히알레르기경향이있는경우...  그냥말하세요.   나는연기를다룰
 수없다!       또한아이들은언제멈출지알수없습니다 . 설탕, 카페인,  음식등입니다.   당신이그들의가이

  드가되어야합니다.          나는대마초흡연을옹호하는것이십대들에게좋은생각이라고생각하지않습니
다. 그냥.      그냥내가본것에서내의견.         학교일과중요한문제에주의를산만하게할수도있습니다.” 나
이아

--          저도학업이나중요한일에정신이팔려있었고대마초가전혀없었습니다 .    나에게필요한것은어디
             선가잘생긴소녀를보는것뿐이었고그것은학교공부와다른사람들에게는중요하지만나에게는중

    요하지않은문제에대한것이었습니다.

           자녀가마시는차의양을통제한다면당연히자녀가섭취하거나섭취할대마초의양을통제하십시오 .
  행운을빌어요.     헛된노력이지만대마초가얼마나안전한지,     그리고치명적으로과용하는것이실제로
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              불가능하다는것을깨닫게될때까지앞으로몇년동안많은사람들을바쁘게만들것이라고확신합니
다.

      그래서누가얼마나많은양을섭취하는지상관합니까?  나는하지않습니다.     사람들이하루에몇잔의차
     나커피를마시는지는신경도쓰지않습니다.  상상해보세요.    내가왜해야합니까?   내일이아니다. 그리
           고이생명을구하고예방하는약을얼마나많이섭취하는지는누구의일이아닙니다.

    기름이많을수록건강에더좋습니다.     그것이실제로적용되는유일한규칙입니다.  어린이와임산부를
   포함한모든연령대의사람들에게.          이아이디어가마음에들지않으면극복하고함께사는법을배우십

시오.  그게최선입니다.         대마초에대한규제는효과가없으며어쨌든규제할수없습니다.  게다가규제할
 이유도없다. 제이비

“               제사랑하는아기가화학요법및방사선의부작용과싸우고새로운종양이자라지않도록하기위해
         대마초를사용하고있음을마침내발표할수있게되어매우기쁩니다!     이약은그에게엄청난도움이

되었습니다.       이약을받기전에는계속토하고있었고,  먹지도않았고,   매우무기력하고신경질적이었습
니다...   지금은먹고있고,   음식을줄이고있고,   살이찌고있고,      그의주변사람들은그것이얼마나절대

 적인지압니다.  그는행복하다."

-- 글쎄,          그의몸에독이없다면아이는훨씬더잘할것입니다.      화학요법과방사선을기름과함께사용
     하는것은정말말이되지않습니다.         이는환자에게해독제를주고혈관에독을주입하는것과같습니다.

    최상의결과를위해서만오일을사용하십시오.   의사는이것을알아야합니다.    필요하지않을때어린이
           에게독을주는것은좋은생각이아니라는것을이해하는것이그렇게어렵지않습니다. 제이비

Q. “29  세미혼모입니다.    제아들은이제 8      살이고중등도의자폐증을가지고살고있습니다.  나는그의
                삶을조금더쉽게만드는것외에는이세상의어떤것과도내미니나를바꾸지않을것입니다.  다른부

       모님이와서기름에대해물어본적이있는지궁금합니다 .  또는자폐증/     아스퍼거에대한성공사례가있
습니까?          내가이길을가기로결정했다면어떤종류의복용량을보고싶습니까?    나는모든정보를주셔

 서감사합니다! 감사합니다.    좌절한엄마와어린소년에게서.”

A. "     오일은효과가있는유일한것입니다 ."      라고내가그에게읽어주었을때 Rick  이말했습니다. 오일을
           생산하고사용하는방법에대한복용량지침및기타정보는당사사이트와 Rick   의전자책에있습니다.

          나는과거에꽤많은자폐아동을도왔고이약은그들에게놀라운일입니다.

          아이들은이약을복용하는것을좋아하고편견을갖지않으며자신이 "    잘못된일을하고있다"  는것을
          모르고부모는자신을위한시간이있을때이약을많이즐깁니다.     항상그렇듯이최상의결과를얻으려

     면알약을사용하지않고표준 60g           치료로시작한다음남은길고평화로운삶동안아이가선택한양만
    큼유지용량을유지하도록했습니다.        그리고비디오의아이는가능하다면정확히똑같이해야합니다.
 잘부탁해, JB

Q.   아내가임신 7        개월로요통이심해서신경성경련이심하고욱신거린다고합니다 .   나는당신의사이
    트와여기에서주위를둘러보았습니다. RSO     가통증에극적으로도움이될까요?    이주제에대한이전

   주제에대한링크가있습니까?         나는그들이그녀에게코데인을넣으면아기에게해를줄까걱정됩니다.

A.           나는그녀에게소량의오일을섭취하고그녀의등에국소적으로오일을바르도록했습니다 . 그녀에
     게오일과대마씨오일을섞어마사지하십시오. 예,      코데인이아기에게해를끼칠가능성이높습니다. 기

         름은어떤식으로든아기를해칠수없고해를끼치지않습니다. 제이비

“RSO          로치료를받고있는것으로알려진가장어린사람은무엇입니까?    소아치료프로토콜이있습니
까?         우리는지금까지할머니의의견을흔들고할아버지를치료하는데실패했습니다 .    나는알수없는

   위장문제가있는 2   살짜리아이가있습니다. 25lb  어린이는 175lb      남성과동일한복용량을처리할수없
       으므로소아과응용프로그램에대해전혀권장하지않습니까?” Sara

--        임산부는오일을사용하고출산시복용량을늘려야합니다 .  출생후,    엄마는아이가최적의방식으로
      발달할수있도록소량의기름을섭취해야합니다.

  그래서제게물어보면,     제막내환자는생후 8      개월이되었고여전히잘지내고있습니다.  그는유치원에
          서가장발달된아이이며대부분의다른아이들보다더빨리말하기시작했습니다.   그의어머니는그를
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              낳기전에기름을사용했고아이에게도위험한화학물질이가능한한빨리그의몸에서배출되도록하
       기위해헥사백신접종후기름을받았습니다.

      대마초기름은모든연령대의사람들에게안전한약입니다.      이것을이해하는데문제가있으면오일이
             습진이나기저귀발진에어떤영향을미치는지확인한다음돌아와서자녀에게대마초를절대주지않

  을것이라고말하십시오.           대마초를자녀에게약으로주지않는부모는잘못된정보를갖고있거나다른
           사람들이고통받는것을보는것을즐기는사이코패스적사디스트라는말을듣게될것입니다.

    오일이치통에얼마나효과적인지아십니까?        치아가자라는것과관련된고통을없애기위해아이에게
 기름을주겠습니까?   나는할것이다.   전혀망설임없이.

        심각한것을치료할때어린이의복용량은기본적으로성인과동일합니다 . 1  일 3   회소량으로시작하여
   환자에게익숙해지도록하고 4          일마다또는편리하게복용량을늘리고항상합리적으로가능한한빨리
          환자에게최대한많은양의약을주입하도록하고환자가계속머물도록합니다.   그들의안락한지역에

서. 제이비

"   간호사친구가 3       단계기저귀발진에사용했는데하룻밤사이에사라졌어요!" 앨리스

--        아이들이대마초를사용하면안된다고생각하시는분들을위해.        수천년동안사용되어온이가장오
          래되고안전한천연약이아니라면어떤다른약을그들에게주고싶습니까?     아니면아무이유없이습

     진과발진으로고통받는아이들을지켜볼건가요?    그것은좋은일이아닙니다.    특히이러한모든피부
       문제에대한간단한솔루션이있는경우에는더욱그렇습니다.

            기름한방울만주면아이들이고통에서벗어날수있는데아이들이고통스러워하는모습을지켜봐도
괜찮을까요? 흠? 제이비

“   신경외과의사는 Spencer    의가장최근 MRI    를보고이렇게말했습니다.  이어 "   뇌간종양이완전히석회
화됐다!!    성장할가능성은거의없습니다!”   다음으로그는 "      그의척추에종양이있다고생각하지않습니
다.         이작은빛반점은제가보기에종양처럼보이지않습니다."  라고말했습니다.

        스펜서의멘탈이엄청나게좋아진이유는송과체종양이없어졌기때문입니다!!!  뉴로는항암치료라고
     말하려했지만항암치료를중단한지 30       일만에종양이완전히변하지않았다고지적했습니다!! 그의

반응은? "글쎄요,      종양이마술처럼사라진행운아인것같아요!!!"

마법? 아니요. 화학? 아니요,     우리는그것을증명할수있습니다.      나는대마초기름에대해언급하지않
았습니다.       그는자신의의견을확인하기위해즉시 MRI      를다시찍어야한다고강력히주장했습니다 . 그

 는MRI        예약을하는바로그즉시사무실에전화하라고말했습니다. 그래서,    당신은그것을가지고있습
니다!   신경과전문의가확인했습니다. CANNABIS    가암을안전하게죽입니다!” 코리

"      관리자가집에돌아가서죽게된 8           세아이에게어떤종류의복용량을줄수있는지알려주실수있습니
까?" 리카르도

--               적은양으로시작하여아이가어떻게반응하는지확인한다음아이가복용할수있는한빨리복용량
 을늘립니다.   하루에세번.           일반적으로그들은죽기위해집으로보내질때알약으로가득차있으므로

        상호작용이무엇을할지모르기때문에먼저해독을원합니다.     일반적으로치명적인화학물질과의상
    호작용은그다지좋지않습니다.         그러나그것은기름이작동을시작할수있도록테이블을청소하려고

 하기때문입니다.

                또는잃을것이없다면많은양의오일로시작하여환자를그런식으로통제된혼수상태로만들수도
있습니다.         아마그렇게하겠지만어떤치료방향을선택하느냐는부모의몫입니다.

        내가아는것은공격적인질병은공격적으로치료해야한다는것뿐입니다.   그리고일반적으로환자에게
              더많은기름을주입하고더빨리주입할수록성공과생존의기회가더높아진다는것도알고있습니다.

         그러나나는또한복용지침이이유가있다는것을알고있습니다.

     내아이였다면기름을가득채웠을것입니다.    저는확실히알고있습니다.     그아이는그안에서수영을
            할것이고나는어떤의사도그또는그녀에게가까이오지못하게할것입니다.    그러나그것은나와내
     가무엇을해야하는지알고있습니다.  잘부탁해, JB
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좌약

  릭심슨오일(RSO)    이함유된좌약은 PMS       관련문제가있는모든여성은물론치질 , 크론병,    장및장문
     제등이있는모든여성에게축복입니다.      또한호흡및폐질환에도좋습니다.  독감통제.  그들은신체에
      서매우즐거운오래지속되는느낌을생성합니다.        처음의망설임을극복한후복용을좋아하지않는사

    람은아직본적이없습니다.” 제이비

  좌약을만드는방법?

         코코아버터를녹인후식용유를넣고녹인코코아버터 100g    당식용유약 1~2g   을먼저넣어줍니다. 그
      런다음환자가각좌약에약 0.33g     의오일을사용할때까지 4   일마다용량을늘립니다.

  어린이용좌약 1g(  총중량),   성인용좌약 2g,    질문제용좌약 3g(볼).

  좌약당 0.01-0.02g    의기름이초보자에게적합합니다. 0.05g      으로시작하는사람은좌약으로시작하면그
   다지느끼지않을것입니다.     그러나소량으로시작하는것이좋습니다(     과거에대마를먹어본적이없는
 사람등).  최대 0.005g  의 THC        용량은일반적으로증상이전혀없거나거의없이허용됩니다.

 실제 RSO       는매우강력하며환자가정확히어떻게반응할지(  혈압등)      알수없지만좌약은사람들이오
      일에익숙해지도록하는좋은방법이될것입니다.

    좌약에대한흥미로운점은 20          분이내에폐를열고호흡을훨씬쉽게만드는것처럼보입니다 . COPD나
     천식등의많은사람들에게꿈이이루어집니다.   환자들은또한건선, 고혈압, 크론병, PMS  경련등

        당신은또한좌약에다른천연오일을추가할수있습니다.      그것은당신이원하는것과목적이무엇인지
  에달려있습니다.             일부자연의학사이트에가서다양한에센셜오일이무엇을하는지읽고필요한만큼

  실험할수있습니다.

               또한좌약은기름을먹을수없거나어떤이유로위장에담을수없는환자를치료하는좋은방법입니다.

  내가아는한,             효과로판단하면좌약에기름을넣는것이대마를사용하는가장좋고가장즐거운방법입
니다.        얼핏들으면웃기고웃기지만시도해본사람들은동의합니다.    아마도그것은차크라를아래에서

      위로열수있지만확실히기분이좋습니다.

    여성들은좌약복용을좋아할것입니다 .        그들은또한모든종류의박테리아및바이러스감염 , "미생물
  정보의파트너교환",         콘돔에대한알레르기및사용된윤활유등에도움이됩니다 .   오일이얼마나중요

 한지언급했습니까? 수준)  호르몬불균형?  최고의소원, Jindrich Bayer

"RSO     가포함된좌약은효모감염, HPV, 콘딜로마,         헤르페스및반드시겪을필요가없는기타여러질
             병또는감염을포함하되이에국한되지않는모든종류의질문제에도사용할수있습니다.  특히오일을

       사용하여쉽게관리할수있는경우에는더욱그렇습니다.” 제이비

“        임신중에대마유를사용해도안전한지조언해주실수있나요?      내가찾을수있는정보가많지않습니
다.               제친구는제대낭종이있어아기가죽을수있는혈전을일으킬수있다는말을들었습니다.  나는대

              마유의효과와그것이할수있는좋은점을보았지만임신중에안전한지확신할수없습니다 .” 크리스
틴

--  친애하는 Christine,     물론그것을사용하는것이안전합니다.      대마는수세기동안임신중과진통에도
사용되었습니다.    나는 그녀가 각 0,01-0,06g       의 기름으로 좌약을 만드는 것이 좋습니다 (  코코아 버터
100g  당 1-2g   의기름으로시작).       낭종은몇주안에사라지거나대개사라집니다.   하루에세번, 그리고

  걱정할필요가없습니다.      오일은아기에게해를끼치지않을것입니다.  잘부탁해, JB

“JB,       좌약은동의하는데코코아버터는어떤걸쓰세요?       정제되지않은순수한무표백코코아버터를구
 입해야하나요?    코코넛오일도좌약으로작용할까요?” 사라

-- 글쎄,          어떤브랜드또는유형의코코아버터를선택할지는당신에게달려있습니다 .   코코넛오일이너
   무묽을수있습니다.      코코아버터는좌약으로더잘작동합니다. 제이비
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"           누군가가영양튜브를통해누군가에게대마유를주는방법에대한아이디어가있습니까?  걸쭉하지않
  게올리브유와섞어봤는데,     그래도튜브가막힐까봐겁이난다.  어떤아이디어라도?”  스티븐하브르

-- Steven,          희석되지않은오일을관리하는방법을찾는것이항상가장좋습니다 .    그것이가장좋은방법
입니다.            방법을찾을수없을때환자의음식에섞어서먹게할수있습니다. 예, 즉,   오일의농도가묽은

    경우튜브가막힐수있습니다.       어떤기름은걸쭉하고어떤기름은더묽습니다.   그러나체온으로데울
       때튜브가막히지않을만큼충분히흐려져야합니다.

         또다른방법은코코아버터와함께좌약으로환자에게제공하는것입니다.    그래도가능하면기름을먹
       는것이이약을복용하는데선호되는방법입니다.       오일을투여하는방법에는여러가지가있으며종종

      매우개별적이므로환자에게가장적합한방법을찾으십시오.  잘부탁해, JB

"정확히!              저는목에암이있는어머니를치료하고있으며그녀의영양공급튜브를통해연속적으로투
     여하고약간데우고코코넛오일과혼합합니다!    튜브가막힌적이없습니다!” 스티브

“          저는아들이삼키지않을때수유관을통해아이에게주고있습니다 .      저는컵에있는기름에매우뜨거
    운물을부은다음흩어집니다.         그런다음물이더잘스며들도록더차가운물(   너무많지는않음)  을추가
합니다.     너무뜨겁지않으면튜브에붓습니다.        때때로오일이튜브를약간둘러싸지만막힌적은없지만

  꽤잘작동했습니다.     ”  아직뜨거울때붓는비결 이라고말했다. 안젤라

“    끔찍하게들린다는것을압니다.         그러나점성물질을투여한후그것을플러시하거나일반적으로막힌
        곳을청소하기위해튜브를통해약간의코카콜라가효과가있습니다.  오래된 RN 대기.” 엘렌

 수술이나기름?

"  내가 RSO           를섭취할수있을때당신은내가슴을가져가지않을것입니다!!" 클로에

"  유방암이 "위험도"      라는바로그생각은완전한거짓말입니다.      실제로저를포함하여모든사람의몸에
  암미세종양이있습니다.       암은무작위로벼락을맞는것처럼그냥 "얻는"  질병이아닙니다.  비타민 D 보

충, 영양, 슈퍼푸드,  야채주스,             암유발화학물질및방사선방지와관련된생활방식선택을통해매일
  식사를통해 "관리"  하거나 "예방"   해야하는것입니다.     따라서의사가암에걸릴 "기회"    가있다고말할때

          그가암시하는것은암을통제할수없다는것이며이는완전히거짓말입니다. 즉,  암돌팔이.”

--   암에걸릴 "기회"      가있을때간단히기름을바르십시오.     훨씬더건강하고안전한선택입니다.” 제이비

“      암이나다른심각한질병을불처럼보십시오.         불이크면클수록진압하는데더많은힘이필요합니다.

     따라서집에불이난경우물(RSO) 100    통이나물한컵(   기타유형의기름)  을사용하시겠습니까? 아니면
    전문소방관이와서도와주기를원하십니까?      그것이내가선호하는것이지만현재소방관,   즉의사는모

               든화재를진압하기위해물을사용하는것조차허용되지않으며수십년동안세뇌를하고대마초를사
      용하지않은후에도물을사용하는방법조차모릅니다. 의학.

           누군가가전문소방관을도시의큰불에보내고물을사용하지못하게한다는것,    즉가장기본적이고전
     통적인화재진압방식이이해가됩니까?  나한테는아니야.      그러나여전히그것이바로오늘날우리가

       가진의료시스템에권력을잡은사람들이한일입니다.

 많은화재,  물없음,         즉최선의방법으로자신의일을할수없는소방관 /     의사를위한많은추가작업. 그
    렇게되어서는안된다고생각합니다.         그들은자신의작업에가장적합한장비와최고의도구를가지고

  있어야하지않습니까?   내가그들의관리자/    정부라면그렇게할것입니다.    이렇게보면문제가없을까
요?    나는그렇게생각하지않는다.” 제이비
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PMS, 갱년기

“         이것은특히대마와대마유가가장좋은것중하나입니다.        당신은단순히대마보다더도움이될수있
      거나도움이될것을찾지못할것입니다.    호르몬균형을회복하고공격성,     기분변화등을완화하는데

 도움이됩니다.      또한월경전통증및경련,  불안한감정,      불안등을완화하는데도움이됩니다.

  여성이신체의 PMS         관련호르몬불균형으로인해이상하게행동하기시작하는것을본다면,  나는그녀
           에게가능한모든방법또는형태또는형태로즉시대마를제공할것입니다.   나는누군가가불필요하게

     고통을받아야할이유를보지못합니다.          월경전여성을상대한경험이있는사람이라면누구나알수
            있듯이고통을겪을때주변의모든사람들이고통을겪는다는것은말할것도없습니다.  나는그녀에게
            기름을먹게하고좌약으로사용하고그녀의배와등에국소사용을게을리하지않을것입니다 . 그녀는
         고통을없애고그부분의피부를개선하기때문에그것을좋아할것입니다.     나는또한그녀와함께약간

     의기름을피우며그녀는그녀가 "   혼자있지않다"       고누군가가관심을갖고있다는것을알았습니다.

           대마를사용하면월경이관련된모든사람에게실망스럽고불쾌한경험이될필요가없습니다." JB

Q. 젠장, JB...       그녀는항에스트로겐주사를맞기전까지는잘하고있었다.    그들은그녀를치명적인병으
 로만듭니다.

A. 서프라이즈, 서프라이즈, 발레리. "   의사로부터멀리떨어져"    가현재게임의규칙입니다.  우리는그것
     을기쁨으로말하는것이아니라현실입니다.        환자는의료전문가가개입하여불필요한고도의대안및

         실험적인화학약품으로문제를해결할때까지일반적으로오일을잘사용합니다.    따라서의사가이약
      을올바르게사용하는방법을배울때까지 (    물론상황이허용하는경우)     복용하지않는것이가장안전

합니다.    그녀는주사가필요하지않습니다.         그녀는이전의료치료로인한손상을되돌리고상태를통제
        하기위해가능한한빨리많은기름을섭취해야합니다.       오일이도움이되지않으면다른것이도움이

   될가능성이거의없습니다. 제이비

 체중조절

“              대마유는훌륭한해독제이며과체중인사람들이치료를받는동안많은파운드를잃는것은드문일이
아닙니다.              마치오일이당신의무게를알고있고시간이지남에따라당신의몸을그수준까지끌어올릴
것입니다.     제경우에는기름으로약 30          파운드가줄었지만많은사람들이훨씬더많이잃는것을보았습
니다.

      대마유를섭취하면다이어트를하는것과같지않습니다.  원하는만큼,     원하는만큼먹을수있습니다.
             오일은과체중인사람의식욕을자연스럽게억제하는것으로보이며체중을줄이는더좋고안전한방

 법은없습니다.         또한체중증가가필요한사람의식욕을자극할수있습니다.

 내가말했듯이,          오일은당신이저체중이든과체중이든상관없이당신의몸을건강한체중으로되돌리기
 를원합니다.         당신이어떤종류의다이어트를하고싶다면그것은당신의선택이지만,    나는항상토끼음

    식을먹지않는것을선호합니다.

                게다가내나이에나는온갖운동을하는것이정말즐겁지않기때문에살을빼고싶다면이것은선택사
  항이아닐것이다.              내가몇파운드를빼고싶다면식이요법이나운동없이그것을할수있는방법을알

           고있고이제당신도이것을스스로달성할수있는방법을알고있습니다.      이놀라운기름을더많이구
              할수있게되면단기간에현재과체중또는저체중상태에있는사람들이오래가지못할것입니다. 과체

                중은조기사망의원인이될수있으므로몇파운드를더나른다면이제문제를해결하는방법을알게되
었습니다.

       운동을하지않고도과체중을뺄수있다는말씀이신가요?

예,          대마유는운동없이도살을뺄수있으며저는살아있는증거입니다.     셔츠를벗으면운동을많이한
 사람처럼보이고,    제키에맞는몸무게입니다.
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           어렸을때는수영을많이했는데지금은과체중을뺀이후로복근이다보이네요.   저는러브핸들도없고
     양쪽에근육만있고운동도하지않습니다.          같은경험을하고싶다면내모범을따르기만하면곧몸이

   원래대로돌아가기시작할것입니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

“             제아들은크론병에심슨오일을사용하지만체중감량에도움이될수있다고들었습니다 . 그렇다면
어떻게?” 크리스탈

-- 예, 가능합니다.         기름을먹으면과체중이면살이빠지고저체중이면살이찔것입니다.   이유를묻지마
세요.    어떻게가능한지묻지마세요.   저는답을모릅니다.   그것은단순히발생합니다.   나는기름에 50kg

   을잃었고나는 Rick      을반증하기위해최선을다했다고믿습니다.      그러나나는실패했고오일도내근육
 을재생시켰다.   이상하고믿기어려웠습니다. 인정합니다.    하지만땀한방울도,     운동도하지않고그모
     든살이빠졌다고해도개의치않는다.         실제로그것은꽤즐거웠고나는오일사용의유일한주목할만한

      부작용으로온좋은잠을신경쓰지않았습니다. 제이비

불안, 편집증

“              이약을사용하는사람들을체포하는것을시스템이중단한다면이약의사용에대한불안과편집증이
    크게줄어들수있다고생각합니다 .       오일로치료를시작할때저는환자들에게 "   오일이당신을졸리게
  하면싸우지마십시오"  라고말합니다.

               어떤사람들은이약의이완효과를극복하려고노력하는동안그들이진정으로해야할일은긴장을풀
         고이러한효과와싸우지않는것일때불안해질수있습니다.     많은종류의대마가불안을  유발할가능성
        이매우낮지만일부변종은불안을유발할수있습니다.      환자가그러한경우에사용하려는오일에불편

         함을느낀다면문제를덜일으키는균주로약을만들라고종종조언합니다.

           이약의사용이합법적인경우에만사용과관련된불안이많이해소될것이라고확신합니다.  또한일부
               계통은다른계통보다더많은불안을유발할수있으므로이러한감정을겪고있다면계통을바꾸는것

    만으로도문제를해결할수있습니다.         많은사람들이다크초콜릿과카이엔페퍼와같은물질을사용하
           는것이불안을낮추고심박수를줄이는데매우효과적이라는것을알게되었습니다.    이약을사용할때

             기억해야할가장중요한것은이약이지구상에서가장안전한약이라는것을명심하는것입니다.

     이물질을사용해도아무런해가없고,   환자가불안을느낀다면,      이유없이몸이피곤해지기때문에환자
    자신에의해발생하는경우가많습니다.        또는종종환자가불필요하게섭취하려고하는의약품이불안
       증상을유발할수있는문제를나타낼수있습니다.        그러나이것은대부분의경우이러한유해한화학약

      품을 끊는 것만으로도 쉽게 고칠 수 있습니다 .       또한 우리 몸에서 생성되는 천연 물질인 시티콜린
(citicoline)      도불안을치료하는데효과적이라고합니다 . citicoline  은 70     개국에서구할수있다고들었습
니다.           그래서인터넷만하면필요한것을찾는데어려움이거의없을것입니다.

           대마유의효과에익숙해지는데시간이걸리며초보자는약간의불안을경험할수있습니다.  그러나얼
         마지나지않아대부분의사람들은사용에익숙해지고불안은사라질것입니다. 사실,   일단환자가오일
  의효과에익숙해지면,         처음에는오일이얼마나그들을무섭게만들었는지에대해종종웃습니다.

 꽤자주,            나는여전히사티바계통을사용하여약물을생산하려고시도한환자들과접촉하고종종강한
   사티바의효과가불안을   유발할수있습니다.        이것은너무활력을주기때문에그러한균주를사용해서

        는안된다고여러번언급했음에도불구하고계속발생합니다.

     환자가활력을얻는것을원하지않습니다.          환자가잠자는동안긴장을풀고치유할수있도록강력한진
  정제를사용해야합니다.          나는사람들이잘못된계통에서기름을생산하기위해시간과돈을낭비하는

   것을보는것이싫지만,         그것은종종우리의지시를따르지않을때일어나는일입니다.  조금만노력하면
         전혀불안하지않은좋은약품을개발할수있을거라확신합니다.     그러나이것은우리가필요한간단한

           연구를할수있는자유를가질때까지적절한방법으로달성될수없습니다.” Rick Simpson, 대마: 가장
 약용식물
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우울증

“         나는사티바와인디카균주가우울증치료에효과적이라는것을발견했습니다.    그러나나는활력효과
         로인해사람들을치료하기위해사티바계통을거의사용하지않습니다.    나에게오는대부분의환자는

           심각한질병을앓고있으며치유과정에서그들이활력을얻는것을원하지않습니다.

          좋은인디카오일이제공하는수면과휴식은대다수의의학적상태에가장유익합니다.   좋은인디카품
              종의오일은우울증치료에매우효과적이며종종매우짧은시간에이문제를제거할수있습니다. 저를

       찾아오신분들은대부분다른조건으로인해우울한상태였습니다.    상태가치유되거나통제되면그들이
   경험했던우울한상태가사라집니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

 다발성경화증(MS)

      다발성경화증치료에대한귀하의경험은무엇입니까?        많은사람들이대마가도움이될수있다는것을
    이미알고있지만사용법을모릅니다.

“   최근우리는 1   년전에 2         온스의고급대마유를섭취한다발성경화증으로고통받는여성으로부터자신
   의상태를보고받았습니다.        오일트리트먼트의효과는매우성공적이었고그녀는지난 1   년동안오일
     을섭취하지않았음에도불구하고여전히건강합니다.       내경험에따르면다발성경화증은종종치료할
               수있지만이상태로수년간고통을겪은사람들의경우질병이초래한피해를되돌리는데시간이걸릴

것입니다.            많은다발성경화증환자는완화를위해대마를피우지만이러한방식으로대마를사용하는
     것으로는치료되지않으며질병은계속진행됩니다.

            다발성경화증과이질병과관련된손상을효과적으로치료하는유일한방법은치유되거나통제될때까
    지오일을정기적으로섭취하는것입니다.       다발성경화증에걸렸다면스스로에게호의를베풀고이약을

 사용해보십시오.        인생은고통이아니라사는것에관한것이어야하는데,    효과적인방식으로치료할수
          있는데왜환자가이상태로인해인생을망치게내버려두어야합니까?      나는더이상제대로걷지못하

      는이장애를가진환자를알고있습니다.           그러나오일을섭취한지불과몇주만에그들은다시정상적
   으로걸을수있었습니다. MS           는의사들이치료할수없다고말하는많은상태중하나일뿐이며 , 질병

         자체가계속해서피해를주는동안증상만관리할수있다고말합니다.    의사가틀렸다는것을증명하고
      싶다면오일을시도하고변화를위해살기시작하십시오.        흰가운을입은사람이항상모든답을가지고

       있는것은아니라는것을알게되실거라고확신합니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

중독

“          나는아주최근에말기의모르핀의존성암환자가모르핀 "COLD TURKEY"    를끊는것을관찰했습니
다.    모르핀을끊자그녀는굶주렸다.    더이상변비가없었습니다.        아주잘잤고그녀의고통은훨씬잘통
제되었습니다.

       그녀는또한다시한번일관성을갖게됩니다. 놀라운.  이 180       도변화를직접보지않았다면절대믿지
 않았을것입니다.              나는한번도마리화나를찬성한적이없지만이개인적인관찰을통해나를믿게되었

습니다.” 재니스

“  지금 3   개월동안 RSO             를복용하면서알게된한가지는알코올에대한 갈망을거의없애주었다는것
입니다.                 예전에는매일밤한두잔씩마셨지만지금은거의마시고싶지않고술을마실때술을많이마

        시지않게되면서바지가훨씬헐렁해진것도알게되었습니다.  나는 10  파운드를잃었다.    내가덜할수
     있는유일한것은술을마시는것입니다.

       나는여전히같은것을먹으며밤에혼합견과류,     쿠키등을조금씩갉아먹습니다.   먹다가기름을먹기
     전보다더많이먹을수도있습니다. 예,      기름은당신을배고프게할수있습니다.
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    그래서알코올이나기름이부족해서 3   개월동안 10  파운드를감량했습니다.    그리고나는실제로과체중
 이아니었습니다. 5  피트 10   인치에약 198파운드였습니다.       내가어렸을때나는항상약 186lbs  및적합

했습니다.    이제마지막으로확인한 187  파운드로떨어졌습니다.  어느쪽이든,   기름이나알코올부족으로
  인해체중이줄었습니다.    그저행복한부작용일뿐입니다.” 스콧

“   아편류는나를변비, 메스꺼움,        효과적인완화를위한올바른복용량을얻기어렵게만듭니다 . 그들은
 저를 "우울증"        하게만들고계속해서운전하는것이안전하지않게만듭니다 .   마리화나는그렇지않습니

다. 충분했다." 프레드

“   기름으로치료한 15   년아편중독. Rick     이아니었다면시도하지않았을것입니다.   그래서나는그에게
               진정으로내삶을빚지고있다고말해야하므로이제나는그의가장큰지지자중한명입니다.  나는항

          상담배를피웠지만약을먹으면서받는고통에결코도움이되지않았습니다.     더이상내삶을책임지지
   않기때문에죽고싶었습니다. RSO    때문에말할수있습니다.  저는모르핀, 옥시, 퍼크,   빅또는서브복신

  을복용하지않습니다...     그것때문에모든것이해결되었습니다!!!!!   그리고나는 40   이고다시 20이다.
     매일아침느꼈던관절염이이제사라졌습니다.    나는오일을내부적으로 10     번복용했고내인생은다시

시작되었습니다.      얼마나감사한지말로표현할길이없습니다.        약을먹고있다면일주일동안잠만잘시
        간이없는한밤에기름을복용하는것으로시작하면됩니다 .    질문이있으면저에게연락하십시오.” 레

베카

"158   년전 30        년이상의중독끝에대마초가나를벤조에서끊었습니다 .    대마초가없었다면지금처럼지
   내다가지금은죽었을것입니다..." Phil

"         나는모든진통제를끊고이제기능을할수있습니다.         더많은사람들이자연의힘을믿을수있기를바
랍니다!" 고소하다

수면, 불면증

“            불면증에관해서는좋은인디카품종에서적절하게생산된오일보다필요한수면을제공하는것보다
   더좋은것은없습니다.              내머리부상의영향으로인해내머리속에서소리굽쇠가미친듯이가장잘설

    명될수있는것이남았습니다.            이높은소리때문에잠을잘수없었고필요한휴식을취하지못했습니
다.            의료시스템에서이상태에대해여러가지약을주었지만아무효과가없었습니다.   종종나는내가

             겪고있는상태보다더많은고통을야기한이러한약물의사용으로인한끔찍한부작용을겪었습니다.

              나는대마초를피우는것만으로도의료시스템에서제공한어떤알약보다더 많은휴식을취할수있다
   는것을알게되었습니다.           그런다음대마유를섭취하기시작했을때더많은안도감을느꼈고 8시간에
 서 12        시간동안방해받지않고잠을잘수있었습니다.

    오일을복용하기몇년전,           나는잠자리에들었을때보다더피곤했고밤에거의휴식을취하지못했습니
다.            그러다갑자기오일을먹고난후아침에일어나기시작했고푹쉬고상쾌했습니다.

              우리중많은사람들이나이가들어감에따라수면문제를경험하기시작하며이는전반적인건강과웰
      빙에매우해로운영향을미칠수있습니다.     의사가수면제를줄수는있지만,   수면제가무엇으로만들어

      졌는지정말안다면체내에넣고싶어할지의심스럽습니다.

    숙면은단순히좋은것이아닙니다.        활동적이고건강하게유지하고신체에필요한휴식을제공하는데
      대마유보다더좋은것은없을때필수입니다.” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

"아린:        내가한조각을너무많이먹은것같은데...   그건나쁘지않아!     아마도잠을잘시간일것입니다.

--  잠은어땠어, 아린? 제이비

아린: 좋아!    난아직쉬고있어!         나는그것이이미내우울증과불안에도움이되고있음을발견했습니다.
   기름은나를웃게만든다, LOL.

           여기기름만드는법을보여주고있던또다른환자가있었는데그도불안해했습니다.   그도웃고있었다.
 그것은훌륭했다.
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 최근 2      일 동안은 밥알만큼 밥을 하루 4   번 먹고 있는데,    약을 덜 들이마시게 되었고,   통증도 거의 없
”  다 고말했다.

--     중병의치료는이래야하지않겠습니까?  환자는자고, 상쾌하고,    자신에대해많이웃고,  전체상황의
   어리석음에대해많이웃고, 스트레스,        불안또는화학약품등의부작용을경험하지않습니다. 개인적으

     로나는확실히이것을많이원합니다.” 제이비

“             여러가지조건으로대마유를먹고있는데잠을잘잤거나기분이좋았던적이없습니다...   이식물이상
         상할수있는모든일에경이로움을준다는메시지를준 Rick Simpson & JB  에게감사합니다!! 사람들이
 직접해보고!!      그래야만진정한신자가될수있습니다,  저를믿으세요!!” 발

-- 고마워, 발.           오일이할수있는일에대한개인적인경험을능가하는것은없습니다 .   예를들어화상이
                나모기에물렸을때가려움증과통증이몇초안에사라지면누구나원하는것을말할수있고원하는

       것을말할수있다는것을알게될것입니다.      그러나오일은여전히최고의약이있습니다.  그리고만일
       의사태에대비하여집에양동이를갖고싶어할것입니다.

     우리가하는말을믿을필요가없습니다.   오일을만들고화상, 피부암,     당뇨병궤양이있는사람을찾은
      다음국소적으로바르고어떤일이일어나는지지켜보십시오.       그런다음오일을섭취할때신체내부에
     서도동일한일이발생한다는사실을기억하십시오.      이것이바로여러분이알아야할전부입니다. 제이

비

"    어떤사람들은무지하고두려워합니다... Rick Simpson        덕분에나자신도진통제를상당히줄일수있었
습니다. 즉,  아침에 60mg  의 OxyContin 3를,   취침시간에 3  개의 OxyContin   을복용하고있었습니다. 8년

   이넘는시간동안...  정말짜증났어요!

     이제오일을시작한이후로오전에 1개,  오후에 1  개만섭취합니다!      적어도내가보는방법은기적에대
 해이야기하십시오!          의사들은내가절대약을복용하거나중단할수없을것이라고 말했습니다. 소년,

"Rick Simpson"     을했고의사가틀렸다는것을증명했습니다.

          나는 그것을하고 있고 그 빌어 먹을 독약을 먹었을 때보다 기분이 나아졌습니다!   그렇게 많은 양의
OxyContin        을복용했음에도불구하고나는여전히고통을겪고있었습니다.

       오늘은아프지않고정상적으로자고더많이먹습니다 !         그리고나는이약을끊기위한나의탐구를멈
  추지않을것입니다.          나는한달동안기름을복용할때쯤이면완전히사라질것입니다 !  행운을빌어요!"

낸시

              나는실제로정신분열증이있고불안과불면증과같은내상태와관련된부작용에대해의료용대마초
 를사용합니다.              약이효과가있어약을더자주복용하기시작한이후로전에는잠을잘수없었습니다.

     잠이부족할때많은증상이나타납니다.         나는대마초를먹는동안목소리를경험한적이없으며실제로
   대마초로부터나를보호한다고느낍니다..." 호세

-- 호세,        수면부족이많은정신질환의원인이라는데동의합니다.  아주논리적으로,   충분한수면을취하
    지않으면오일을먹고 10         시간동안상쾌하게잠을잤을때만큼기분이좋지않습니다. 제이비

“   진정제가많을수록좋습니다.       나는밤에자기전에그것을사용하고작동합니다.  지금은 8  시간을자고
있다.     휴식은저에게가장좋은것이었습니다. 80%      이상의강도는익숙해지려면시간이걸리지만익숙

 해질것입니다.   지시에따라 0.01ml    로시작하여거기에서작업하십시오.    나는시작하기위해 0.025  를시
 도했습니다 ...   다음에나는 0.01 ml  만가져갔습니다. 0.025ml  로 10    시간동안소파에누웠습니다 . 조심

    하지만복용하는것을잊지마십시오.       내가말했듯이밤시간은나에게적합한시간입니다.  낮에는작동
     하고밤에는휴식을취할수있습니다.” 남자

“   나는내약혼자(제이슨)             에게기름을주고있는데그는많이취하지않아그를너무피곤하게만들고있
습니다.    그는하루의대부분을잔다.          나는그것이어떤변화를일으키는지보기위해하루나이틀동안

   그를떼어놓을것입니다.     그런다음그에게쌀 1/2  알정도(    적어도우리가읽은것입니다)   를줄것입니
다.      우리는그를위해빨리그것을부딪쳤습니다.” 제이슨
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-- 제이슨,         졸린느낌은괜찮고환자가가능한한많이자길원합니다.       진정효과는몇주안에사라질것
     이지만반대로바람직하지않은것은아닙니다.  잘부탁해, JB

Q:     백의가자신에게남은시간이 2             주이고그를위해더이상할수있는일이없다고 말한남자를위해
   오늘좀만들어주세요.      모두에게곧좋은소식이있기를바랍니다.     또한담배를끊고식단을변경하는

        등그의면역체계에싸울기회를주기위해노력합니다. Rick  과 JB     에게지식을제공하고진정한치료
  법을제공해주셔서감사합니다.

A: Dave,    그에게담배를피우게놔두세요.    그가기름을먹어도상관없어요.      또한그는잠을많이잘것이
      기때문에어쨌든담배를많이피울것입니다.

    지금식단을바꾸는건뭐,     과감하게는안하고합리적으로바꿔야지,     먹고싶은대로먹게놔둬. 반드시
     소시지는아니지만합리적인것으로몸의 pH         를높이고매일사과두개씨앗을먹게하십시오.  가장중

         요한것은가능한한빨리그에게많은기름을공급하는것입니다.   아직기회가있습니다.  최상의결과를
 위해기름, 좌약,     기화및국소사용을결합하십시오.       비록그가그것을이루지못하더라도그는끝까지

     최고의삶의질을누리게될것이고,   그것도매우중요합니다.   나는그것이 2     주이상이될것이라고확신
    하지만우리는보게될것입니다.         의사들이석유가작용할때예측이항상옳은것은아닙니다.  잘부탁

해, JB

“         나는잠을아주푹자고평소보다더오래잔다.        일단일어나면담배를피울때처럼답답하지않고매우
편안합니다.”  테리직물

“         잘자고꿈을꾸는데잠에서깨어나기분이좋지않다.       시작하는데몇시간이걸리고오래지속됩니다.
    나는매일밤그것을사용합니다.       관절염통증을없애고잠을잘수있습니다.” 캐서린

“    저는암과수면무호흡증이있습니다.          나는놀라운잠을잘뿐만아니라일과성열감에서깨어나지않습
니다. 축복입니다.” 스테파니

"   죽어서행복한기분이야!" 말

“        그것이없는내마음은뉴욕의교통체증과같습니다.  그것으로 -   그것은여전히   정상적인수준에서작
 동하면서 Zen    정원상태로그것을완화합니다." 안드리스

“  저는 20     년동안수면장애가있었습니다. RSO         오일은처음으로제가잠을잘수있도록도왔고깨어났
   을때통증이없었습니다! 야!” 보니

“               저는좌골신경을누르는추간판탈출증이있어허리에서왼쪽다리아래로발끝까지심한통증이발생
합니다.       나는침대에서일어나걸을수있도록 4  시간마다 3   개의이부프로펜을복용했습니다.  나는통증

    과염증을위해거의 2     주전에오일을복용하기시작했습니다 .    지금은이부프로펜이필요하지않습니
다.       저는그어느때보다잠을잘자고,       동료들은저의기분과전반적인행복에대해언급했습니다. 나는

 기분이좋다!" 제니퍼

14  살짜리 Pit     에게암치료를위해 4     주동안오일을주고있습니다.      그녀는내가그녀에게너무많이주
   면때때로약간 '경련'   을일으키고취하는데,       그정신이바짝차리면그녀는강아지처럼잔다.

       그녀는수의사약복용을거부하여대신오일을받았습니다.      아직초기지만그녀의진행상황을기록하
 고있습니다.          그녀가기름에익숙해지고다시식욕이생기는데에는약일주일이걸렸습니다. 부럽습니

다.            이단계에서그녀를위한기름만감당할수있어모두의아름다운이야기를사랑해주세요!”

“   저는사회공포증(       사회불안장애로더잘알려져있음),    우울증및불면증이있습니다.  기름을가져본
 적이없어요.      제가사는곳에서는구할수없고,      직접재배하고추출할수도없기때문입니다.  하지만담
 배를 10   번정도피웠고,         처음느낀점은이제피곤할때마다잠을자고 "    평생우울하지않은달"  을보냈

     고그렇게행복하다고느낀적이없었습니다(  우울증없음). )   그덕분에사회불안(공포증)   도많이줄어들
 었고 1~2          일전에담배를피웠더라면다른사람들과이야기를나누기위해 '높은'    느낌을받을필요가없

었습니다. ,   공공장소에머물기(     이장애로인해불가능한것),    이제할수있습니다.  다시 "  정상적인사
람"    으로살아있음을느꼈습니다.     어떤약도그렇게하지않았습니다. 문제는, 법,   허브의우선순위, 그

             리고식물에대한사회적선입견과무지로인해더이상담배를피울수없으며 "취향"   이되고싶지않습
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니다.      생명제한문제없이다시살고싶습니다.   익명이많이있습니다.     일종의공포증과기타장애를갖
        고사는저처럼기름이해결책이될수있다고생각합니다.” 파블로

"Rick 및/  또는 JB    에게물어볼수있습니다.  우리는 20-30%      사티바가함유된제품을사용하는것이불안
        관련문제에대한최상의조합중하나라는것을발견했습니다." 브루스터

--      우리는정확히이러한이유때문에 20% THC       이상을함유한인디카우세한사티바교배로작업하는
 것을좋아합니다.          최고의오일의효과는극도로강력하고진정되지만행복하고더나은최음제입니다 .

             그러한효과가있는약을환자에게주면환자가복용을좋아할것이라고거의확신할수있습니다. 누가
 하지않겠습니까?   당신은잘자고,  잘쉬고,        도취되어누군가를행복하게만들고싶은욕망으로가득차

있습니다.    누가그것을좋아하지않겠습니까? 제이비

“  매일 RSO    에대해배우고 RSO  가사람/      동물을위해무엇을했는지감사하게생각합니다.   이기름이그
           들이말하는대로된다면가장높은산에서고함을지르지않으면안됩니다.    나는그것에대한개인적인

 경험이없었지만,             나또는내가아끼는누군가가그것을필요로한다는것을알게된다면분명히그렇게
 될것입니다.

         그동안나는할수있는한많은글을읽었다.   나는아직 "Rick Simpson   에게감사합니다 -  완전히돌에
빠졌습니다. 멋졌습니다."    라는게시물을읽지못했습니다.

--   지원해주셔서감사합니다, Debbie Nolan.         곧정확히그내용을설명하는게시물을작성하게될것이라
 고확신합니다.  적절한 RSO        의적절한복용량을섭취했을때신체의느낌은 "  매우시원함"  으로만설명
  될수있습니다.   또는매우시원합니다.      아니면놀라울정도로멋질수도있습니다.   그것은우리가경험
       할수있는가장즐거운감정중하나이며,    매우자연스럽고고요하고진정됩니다.

 우리가말했듯이,           최고의오일은매우진정효과가있지만섭취했을때도취적인효과가있습니다. 그래
       서잠을잘자다가일어나면아이처럼킥킥거리며웃습니다.      그리고잠을잘자고낄낄거리며일어나면,

              잠을잘못자고낄낄거리며일어나지않을때보다기분이좋고휴식을취할가능성이더큽니다. 기분이
        좋고휴식을취하면신체가논리적으로치유되고더잘수행됩니다.     대마초약과마찬가지로로켓과학

 은없습니다. 제이비

“     엔도칸나비노이드시스템이다양한생물학적과정(    식욕및수면등)   에영향을미치지만, 전문가들은
      그것의전반적인기능이항상성을조절하는것이라고믿습니다.

            항상성은모든생물의생물학에서핵심요소이며생존에필요한안정적인내부조건을유지하는능력으
   로가장잘설명됩니다.        질병은단순히항상성달성에실패한일부측면의결과이며, 체내칸나비노이드

      시스템을의학적적용을위한고유한표적으로만듭니다.”

--즉,    균형에관한모든것입니다.   새로운것은없다. 제이비

녹내장,  시력회복

“              많은종류의대마가안압을극적으로낮추는데효과적이기때문에대부분의경우녹내장과그영향을
    아주쉽게통제할수있습니다.          대마유를사용하는녹내장환자가시력이크게개선되는것은드문일이

아닙니다.           많은환자들은오래된처방렌즈가이제너무강해서안경을바꿔야합니다.

 적어도 1800            년대부터효과가있는것으로알려졌음에도안과의사들이대마초에대해언급조차하지않는
   것이말이된다고생각하십니까?
 다시말하지만,           올바른계통으로만든대마유는녹내장에매우효과적인치료법이며안압을낮추는데

     이보다더좋거나안전한것은없습니다.        대마가안압에미치는영향은아주오래전부터알려져있었지
           만의료시스템은녹내장에대마를사용하는것에대해논의조차하지않으려고합니다. 불행히도, 오늘
           날많은의사들은치료보다돈에더많은관심을갖고있는것같습니다.     나는안과의사가어떻게거기

               앉아서환자가천천히장님이되는것을보고환자에게대마가그들의상태에대해무엇을할수있는지
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     말하지않는방법을설명할수없습니다.  너무자주,      환자들은의사의조언을맹목적으로믿었기때문에
   결국시력을완전히잃습니다.            환자가올바르게보는능력을잃는것은많은안과의사에게큰의미가없

  는것같습니다. 아직,      부끄러운행동을하고있는것같고,       욕심이아닌다른이유로시력을빼앗긴분들
  ”  께너무죄송하다 고말했다. Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

“    저는며칠전에 "  햄프오일"      한묶음과버터한묶음을만들었습니다.     나는뇌종양환자에게오일을주
었고,      오일을복용하기전에는거의눈이멀었습니다.         오일을복용한지한달후에그녀의시력은거의

 완전히회복되었습니다.       당신은버터에서같은결과를얻지못할것입니다.    버터에서의학적효과를얻
             을수있지만오일은훨씬더농축된형태의약이며거의모든것에효과가있습니다 .  정말놀랍습니다."

Dion

“     구두로복용하면어머니의시력이회복됩니다.     그녀는왼쪽눈이법적으로실명했습니다.  부상으로그
          녀는렌즈를착용할수없었고여러번의수술로녹내장을앓게되었습니다 .  그녀는 1    년반동안 RSO를
  매일사용하고있습니다.           그녀는눈화장을할때까지시력이얼마나회복되었는지전혀눈치채지못했

습니다. 40              년동안그눈을실명한그녀는눈을감고아이메이크업을하는법을스스로훈련했습니다 .
               그녀가그것을좋은눈에적용할수있는유일한방법은그녀의좋은눈을감고그녀를완전히장님으로
 만드는것이었습니다. 글쎄,      그녀가마지막으로좋은눈을감았을때,     그녀는실제로그녀의맹목적인눈

    을보고초점을맞추기시작했습니다.         그녀는가끔화장을하기때문에시력이회복되기까지얼마나시
     간이걸렸는지정확히알지못하지만 1       년넘게오일을바르고나면이제이미지, 색상,   그녀의나쁜눈에

     서 어떤 것을 읽을 수도 있습니다!  나는 Lay Chips       의 가방을 들고 있었고 그녀는 테이블 건너편에서
Lays    를읽을수있었습니다.         그녀는새렌즈가있으면시력이완전히회복될것이라고생각합니다. 새

       렌즈를얻으려면그녀는장기기증자목록에올려야합니다 -      나는그녀의보험이그런것을보장해줄지
   확신하지못하기때문에지금은-     이기름은그녀에게기적을주었습니다-     한때어둠만이있던곳에서시

  력의기적 !   그래서나는 NO DROPS NEEDED -     단지꾸준한공급이라고말하고싶습니다!  이제치료제
  를심기시작하십시오!  오예-     그녀는녹내장에대한증거도없습니다!”     린제이새렌즈를얻으려면그녀
     는장기기증자목록에올려야합니다-         나는그녀의보험이그런것을보장해줄지확신하지못하므로지
금은-     이기름은그녀에게기적을주었습니다-       한때어둠만이있던 곳에서시력의기적 !  그래서나는
NO DROPS NEEDED -     단지꾸준한공급이라고말하고싶습니다!    이제치료제를심기시작하십시오! 오
예-     그녀는녹내장에대한증거도없습니다!”         린제이새렌즈를얻으려면그녀는장기기증자목록에올

 려야합니다-          나는그녀의보험이그런것을보장해줄지확신하지못하기때문에지금은 -   이기름은그
  녀에게기적을주었습니다-       한때어둠만이있던곳에서시력의기적 !   그래서나는 NO DROPS NEEDED

-     단지꾸준한공급이라고말하고싶습니다!    이제치료제를심기시작하십시오!  오예-  그녀는녹내장에
  대한증거도없습니다!” 린제이

     드물거나흔하지않은질병및질병

Q. 릭/  제이비안녕하세요,   희귀질환포르피린증이라고들어보셨나요?  그렇다면 RSO   로누군가를치료
  했으며결과는무엇이었습니까?

A. 아니요.              그러나내가그것에대해읽은것으로판단할때기름이그것을치료하거나통제하는데도움
       이되지않아야하는이유를알수없습니다.         이희귀하고확실히매우불쾌한상태의증상에확실히도

  움이될것입니다.

    나는우리사이트의프로토콜을따랐고,     기름을먹고좌약으로사용할것입니다(    그렇게하면혈류로바
  로갈것입니다).   나는피부상태/         발현에대해팅크또는연고에오일을국소적으로사용할것입니다(모
     든가려움증과기타불편함을없애줄것입니다).

 나는 2~3    개월에걸쳐적어도 60g   을먹을것이고,      어떤화학물질도사용하지않을것이며,  단순히 Rick
Simpson    의지시를따를것입니다. 60g      이치료되지않거나통제되지않으면 120g   을더먹습니다. 그리

     고그것이만족스러운결과를가져오지못한다면,    나는단순히하루에 1  개 2 3     그램또는그이상을섭취
              할수있도록내몸에기름을두르기시작하고가능한한빨리최대한빨리먹을것입니다 . . 왜요? 기름
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               이당신에게도움이되지않을때당신이도움이될다른것을찾을가능성은거의없기때문입니다. 또
     한공격적인질병은공격적으로치료해야합니다.  잘부탁해, JB

“   좋은소식 JB & RICK!!!      오늘은검사결과를보러병원에갔어요! 22       년동안약을먹고약을먹던나의
  갑상선이이제과활동성!     나는한달동안 RSO        를풀타임으로섭취하고있으며팅크를목구멍에직접
 문지르고 RSO  도증기화합니다!      나는이것에대해너무황홀하게행복합니다!

               그는그곳에있었고이모든것을통해저를지원하고완전히잘알고있는정말멋진의사입니다. 저는
 실제로 RSO   오일을사용하고있습니다!         그는의사이기때문에여전히갑상선초음파검사를통해결절

   이있는지확인하고싶어합니다!     울트라사운드에대해어떻게생각하세요?

          나는남은날동안항상자부심을가지고이오일을복용할것입니다.  처방약은사악합니다!  나는또한
         현재이훌륭한오일로치료하고있는많은건강문제가있습니다!    뇌간의키아리기형 1  형도손목터널

    이심하고훨씬더많습니다!

  나는오늘 45   세의젊음이느껴집니다.  나도 7    개월전에뇌수술을받았고,     그약으로인한간부전으로수
       술이후로마약을한번도사용하지않았다고했지!       나는이기름이하나님으로부터온것임을진정으로
증거합니다!      이것이우리가약으로섭취해야하는전부입니다!

    진심으로하는모든일에 JB  와 Rick  에게감사드립니다!   갑상선약은그만, YAY!!!!!!!!" 마진

-- 축하합니다, 마진.  초음파에관해서는,     당신이답을알고있다고생각합니다.   스캔이적을수록좋습니
다.      그것이제가말할수있는전부입니다.

  나는개인적으로 22            년동안나에게석유에대해말하지않는사람근처에가지않을것입니다 . 그러나
       그사람들이여전히당신에게말할것이있다고생각한다면,   그들에게자유롭게이야기하십시오. 약에

대해.        그러나그것이내가그들에게할수있는전부이며,        그들이말하는것만큼당신을다치게할수없
      도록그들이선택한알약을섭취해야하는 "필요"  로해석되었습니다.

22           년 동안 당신에게 잘못된 조언을 해준 사람들과 멀리 떨어져 있기를 바랍니다 .   당신이 그들의 "치
료"    에서살아남은것을기뻐하십시오.      다른사람들은그렇게운이좋지않았습니다. 제이비

"       대마초기름을광견병치료에사용할수있습니까?" 아미

-- Aami, 네,            하지만아마도환자를혼수상태에빠뜨리고매우많은양의오일을투여해야할것입니다 .
   특히진행된경우에그렇습니다. 제이비

“          저의간병인에게는전신에루푸스와수은중독진단을받은환자가있습니다.    그녀의집에서만든기름
    을사용한지약 1  년후,       수은중독은완전히사라졌고루푸스는거의사라졌습니다.   그녀의성공을업데

             이트하기위해그녀의몸에무엇이그리고얼마나많은독이있는지정확히보기위해 2  주마다모낭을
채취했습니다.        자연적으로치유될수있다는것은정말놀라운일입니다.     비용은조금들지만여전히건

   강하고삶의가치가있습니다!” 제시

“               원발성골수성섬유증진단을받고도움이되는약을먹었지만통증이증가하고식욕이없고혈구수
감소,   비장크기증가,    불면증으로인해만족하지못했습니다. 1       년동안이약을복용했지만근본적인변

    화가없다고느낀후 RSO   를사용하기로결정했습니다.       오일을한달만복용하면통증이사라지고식욕
       이회복되고혈구수가증가하고바위처럼잠이듭니다.” 아과에

"        나는내의학적이상을치료하기위해그것을사용합니다 ...      우리지역의여러병원에서는그것이가능
   하지않아야한다고말합니다...  하지만 RSO  는놀랍습니다...   내몸의 VP   션트를거부하고있습니다. 다른

 희귀한문제들...36   일동안 4       번의뇌수술을받았고마약을채우기를거부했습니다...   오직의료용마리
화나, RSO  및호흡...       내인생에서이렇게빨리치유된적이없었습니다...     내실험실에서보여주듯이내몸

         이너무엉망이야내고통은실제로그렇게나쁘지않습니다 ... " 케이티

“  다음은 1977       년에심각한교통사고를당한한신사의이야기입니다.   그는안면마비를앓았고, 눈물샘이
 작동하지않았고,    안구윤활제를사용해야했고,      한쪽눈의부분적인시력상실을겪었습니다.  또한그는

 기억문제,      언어문제로인한머리부상을입었습니다.        그는지팡이를짚고걸었고지난세월을고통속
 에서보냈습니다.      이것은그가보낸메시지에서온것입니다. == “     기름은세포수준에서나를회복시키

 고있습니다.      내오른쪽의모든흉터조직이사라졌습니다!     지금은오른쪽눈의움직임이있습니다. 나
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    는미소를지을수있습니다.     이제얼굴의마비가사라지고있습니다.     이모든것이지난 6   개월동안일
 어난일입니다.       일단종양으로인한통증으로인해하루 1   그램씩하루 11/2   그램씩복용량을늘렸습니

다.    몇달전에 TV       를보다가오른쪽코가보인다는것을깨달았습니다. 1977     년이후처음으로그것을보
았습니다.    나는그것을운동하기시작했습니다.     이제완전히움직일수있습니다.”  대마초기름... 암을

  위한것이아닙니다. Peeps." 코리

 동물 - 사용후기

"  나는 RSO     로강아지의귀종양을치료했습니다...    그것은거대했고지금은사라졌습니다!!!!" 안드레아

“   우리강아지는골육종(골암)  이있습니다.          나는일주일전에그의다리를절단했고그는일주일후에화
   학요법을시작할예정입니다.     그의암은일반적으로폐로퍼집니다.  개의 95%  가 1   년이내에폐암으로

사망합니다.          그것이당신의개라면지금오일을시작하고여전히화학요법을하시겠습니까,  아니면화
      학요법을하지않고스트레이트오일을하시겠습니까?   인간의경우 70     파운드개와함께쌀알로시작합
니다.      하루에두번그중 3  분의 1  로시작하시겠습니까?      이글을읽어주셔서감사드리며귀하의답변을

  간절히기다리고있습니다.” 에다

“에다,      기름이우리소중한강아지소피를구했어요.   그녀는죽어가고있었다.   최대한빨리강아지에게
 기름을주세요...     화학요법이강아지를죽일것입니다.   당신과함께하는기도..." 브루스터

“          방금공유해야하는친구의강아지에대한정말좋은소식을들었습니다!      몇달전그녀의핏불막시무
        스는뒷다리중하나에통제불능으로자라는종양이있었습니다.     수의사는제친구에게다리를절단하
 려면 3      천달러이상을지불해야한다고말했습니다.  약 4   개월전의일입니다.     그당시그의계획된수술

               에대한그녀의상태를보았을때나는그녀에게메시지를보내고대신대마초기름을먹일것을제안했
습니다.               그녀는절단과같이과감하고돌이킬수없는일을하기전에자연치료를시도할것이라고생각
했습니다.   운좋게도그녀(  그리고막시무스)         는캘리포니아에살고있기때문에이미대마초카드를가지

 고있었습니다.       그래서그녀는대마초약국에가서일부를샀습니다.      그녀는식사와함께하루에두번
      완두콩크기의기름한방울을그에게먹였습니다.        즉시그녀는그가덜고통스럽고훨씬편안하다는것

  을알아차렸다고말했습니다.    게다가식습관도정상으로돌아왔다.       몇주후에그는절뚝거리지않고달
         릴수있게되자그녀는수술을취소하고자연요법을고수했습니다.     그녀는오늘수의사검진을마치고

        집에돌아왔고그의종양이완전히사라졌다는것을알게되었습니다.    종양의흔적이남지않았습니다.
          그녀가그를치료한방법을그에게말했을때수의사는정말충격을받았습니다.

참고:       이것은대마초기름으로구한세번째개입니다.       나는또한구원받은많은사람들을알고있습니
다.          여전히대마초가암을치료하지않는다고생각한다면주의를기울이지않은것입니다.   나는수년동

              안진실을알고있었지만동물이나인간을막론하고대마초기름이구하지못했다는사실을한번도본
 적이없습니다.” 라라

“    일부어린이림프종 T  세포 CLCT-1  암이사라졌습니다!  우리는 3  주마다 CBC    가칼슘수치를측정하고
FNA   가암 t-       세포에대한적백혈구수를모니터링하기위해 3    주마다수의사에게갈것입니다. 그녀는

                 더이상처방된약이필요하지않지만남은평생동안매일암을치료한릭심슨오일을먹게할것입니
다.   우리는고마운가족입니다.”    어떤아이에게는기적이필요하다

“  놀라운이야기!        가족이암에걸렸기때문에건강유지를위해 RSO   를만들고복용합니다.   나는내개에
                게그것을주기시작했고둘다작은종양이있고내셰틀랜드쉽독은송곳니루푸스의한형태인원반형

  루푸스를가지고있습니다.   그것은믿어지지않는다!        몇주만에개의종양중하나가 70% 줄어들었고
    루푸스가있는다른개는놀랍습니다!          몇년만에처음으로그녀의붉고부어오른고통스러운코가치유

 되고 있습니다!  나는 처방전, 스테로이드,     다이어트를 시도했지만 아무것도 도움이되지 않았습니다 .
RSO      는내강아지의루푸스를치료하고있습니다.         나는그것이인간에게도도움이될수있다는것을압
니다! “애슐리

“     우리고양이는여러차례의수액,           항생제및약을복용할수없을때만성염증성요로감염을치료하기
  위해하루에 2-3  번 1/4 -1/3   크기의쌀을먹었고,   날식단에넣었습니다.  재발하지않았습니다.  물론암의
    경우더높은용량을사용합니다.           일반적으로나는그들에게너무큰영향을미치지않는것같은복용량

  을찾으려고노력합니다.        그것은결코그들을해치지않을것이지만소유자는졸음, 요실금,  아마도약간
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   의취함을알아차릴것입니다.     물론암의경우에는상관하지않습니다.       가능한한빨리더많은양을점
 진적으로늘리십시오.

 이것은 "  유지관리"   를위한것입니다.     예를들어녹내장에서눈을제거한(     그리고굉장한일을하고있는)
                제개는다른쪽눈이녹내장에걸릴위험이있으므로하루에두번이상오일을투여하고좋은결과를

찾았습니다.          요실금등을일으키지않는복용량이지만그녀는여전히기름을먹고있습니다.  나는그녀
    가고통에대한눈 enuc   전에더복용하도록했습니다.        나는오일이수술후기존의진통제보다그녀를더

  많이도왔다고생각합니다.   첫날또는 2    일째그녀는수의사 rx   의진통제를 1-2    회복용한다음 RSO에만
갔습니다.           그녀는수술다음날이미다시공놀이를하고싶었고행복한소녀였습니다. Chloe  는실제로
RSO       를싫어하는고양이와달리내손가락에서 RSO   를핥을것입니다.    ㅋㅋㅋ (…)

 나는 RSO       가동물에게불안을유발한다는것을발견하지못했습니다 .      더높은복용량에서빛에대한민
   감도를알수있습니다.

     나는심지어내흰족제비에 RSO  를사용했습니다.     그는매우늙었고어느    날갑자기매우쇠약해졌습니
다.     아마도그는뇌졸중을앓았을것입니다.          나는그를계속잠들게하기위해하루동안그에게소량의
RSO   를주었습니다 -       그날저녁그는깨어난것같았습니다 -       그의머리를흔들고대마초를먹을때내

   개가하는것처럼행동했습니다.        적어도그는고통이나고통을겪고있지않습니다 -   나는그가깨어날
    것이라는생각을반쯤가졌습니다 -          슬프게도그는세상을떠났지만마지막날까지그의삶의질은훌륭

  했기때문에 RSO        가그에게최고의마지막날을주었다고생각합니다가능한 .    나는그가아프지않았고
              그는매우평화롭게잠을잤고아침과이른오후에복용한후아무것도투여하지않았기때문에 RSO가
           너무많지않았음을알고있으며그날저녁그가막자고있는지확인했습니다.    그는일어날수있었지만
   그는단지자고싶었습니다.”

 휘트니 --    마지막까지최고의삶의질,        그것은또한석유가관련될때매우중요한문제입니다. 감사합니
다, JB

“  어제 8            살난암컷힐러폭스테리어인클로이가한쪽눈에녹내장진단을받았습니다 .   한쪽눈의압력
      이매우높아영구적으로실명할수있습니다.  우리는 IV      수액과만니톨로응급치료를받았고그녀는
    몇가지약을먹고있습니다.      압박감이약간줄어들긴했지만많이는아니었고,    그녀는지금삶에적응하
    는것을즐기지못하고있습니다.   나는그녀를 RSO   로치료하고싶습니다.   그것은내 BF    와나자신의고

                통에대해믿을수없었고나는오일과여기사람들이말하는이야기가믿을수없을정도로믿기때문입
니다.  나는 Chloe                가다른쪽눈의녹내장에걸리는것을원하지않고영향을받은눈에서내가할수있

    는모든것을치유하고싶습니다.          나는많은애완동물이오일의도움을받았다는것을이해하고클로이
            가시력을회복하거나영향을받은눈의시력을회복할수있다면정말기쁠것입니다 ...  도움이나조언
  을주셔서감사합니다!

-- 휘트니,     그녀에게기름을바르기만하면됩니다.       일부오일은다른오일보다녹내장에더좋습니다. 그
            것이얼마나효과적인지알아내는가장쉬운방법은복용량을복용하고아침에눈을보는것입니다. 깨
       끗한경우다른균주또는균주의조합을찾으십시오.        청소할물건이많으면안압을낮추는데좋은균주

  일가능성이큽니다.  잘부탁해, JB

“  고마워 JB!        어제나는우리가놀라운발전을하고있다고생각했습니다.  눈은깨끗했고(   저는하루종일
  눈에서덩어리를뽑았습니다)          동공은완전히확장되지않았으며다른쪽눈의동공과일치하지는않았

    지만빛에반응하고있다고생각했습니다.      하지만오늘아침은다시흐려보입니다.   아마도어제처럼밝
      은빛아래서더좋아보일것입니다...       얼마나그리고얼마나자주복용하는것이좋습니까?  지금까지나
         는아주작은완두콩크기의복용량을해왔고그녀는겨우 30#      이고그녀에게영향을미치는것같습니

다.            이개는항상줄기와잎또는바퀴벌레를먹고연기를피우는것을좋아했습니다.   그래서그녀가언
                제영향을받았는지알수있습니다기름에의해서도영향을받는것같고그녀가줄기를먹었을때와조
    금비슷하지만걱정할필요는없습니다.  그것이 "작동"      을의미하는것같은느낌이듭니다. 휘트니

-- 휘트니,           나는그녀에게하루에두세번좋은것과함께그것을줄것입니다 .    그녀에게더많이들어갈
   수록더빠를수록좋습니다.     그녀도하루이틀은자야했다.       약간의대마로인한혼수상태는아프지않

습니다. 제이비
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"   나에게좋은소리!     나는오늘그렇게할것이다.    그녀는어제도꽤멍했다.    빠른답변감사합니다 JB!”
휘트니

“                저희강아지는어제남은치킨디너지방을섭취한후위장에도움이된다는것을알았기때문에식물
  의일부를먹었습니다.      그녀의토에무엇이들었는지맞춰보세요 --  냄비잎.  똑똑한개.” 도나

“  안녕 JB,    나는내말에게 RSO  를줍니다. 사실,        나는지난주에아팠던나의젤딩으로겁을먹었고, 나는
  그에게우리 ISO   오일의약 1/3     을주었고그는매우기절했습니다!!  그는진정되었다.  그래서 ...  말에효

  과가있고 1/3     그램이말에진정제라면치유력을상상해보십시오.      그효과를없애는데약 24  시간이걸
렸습니다.           나는유지를위해그의경구투여량을쌀한알정도로줄였습니다.” 히스

"70  년대 FDA        가대마초가암세포를죽인다고처음보고했을때라고생각하세요...    제가아는것은고양
    이의위암이사라진것같고,   지금은잘먹고,  살이찌고,      새새끼고양이처럼돌아다니고있다는것뿐입

니다..." 토니

“  저는 2011  년 12   월부터제 19       살된고양이에게탈탄산화된대마초를주고있습니다.   그녀는매우무기
력하고,  콧물이나고,   고양이의노망의징후였습니다...     수의사에서일하는지인이그녀에게 1/4 아스피
린, 1/4   을주겠다고제안했습니다. 4 t metamucil...       며칠동안그렇게하다가대마초를먹기로결정했습니
다...       이틀에한번씩그녀의습식사료에소량을뿌리고...     그녀는여전히우리와함께해요!!!” 로리

“JB,  하루에 1cc   씩먹으니까 2           달에한번씩새뱃치를만들어주면서여러번에나눠서시켰어요. 우리
 는 2    개의다른균주를사용했습니다.          그녀는현재내고양이의암을치료한것과동일한배치를사용하
 고있습니다.” 백인

“고맙습니다. 14      년 된 나의 사랑하는 고양이가 6  월 1    일 편평세포암 진단을 받았습니다. 1  주일 만에
RSO   로그를치료했습니다!    수의사는그것이기적이라고말합니다 .  나는 6  월 8    일에그를다시데려갔

    고그는같은고양이인지물었습니다.           왜냐하면그의입에있는종양이거의사라졌고그는내가그를내
       려주기위해내가돌아올것이라고충분히예상했기때문입니다.     이제그는거의완전히회복되었습니

다.            나는그를진심으로사랑하고무료로약을올바르게만드는방법을공유해주셔서감사합니다!”

“    우리고양이는지난 6  월에 '         빠르게성장하고공격적이며치료할수없고수술할수없는 '  형태의암으
 로진단받았습니다.        그의중격에있는편평세포암종은소리만큼추악합니다 .   그는최대 1-3  개월이주

    어졌으며수의사는부드럽게나에게 '   지금그를보내주십시오'  라고제안했습니다.  나는울고,  그것에대
 해생각하고,        나는그가죽는것을볼수없다고결정했습니다.   나는인터넷에갔고,   암에대한치료법이

   아주많다는것을발견했습니다.       그에게여러가지보조제등을주기시작했습니다.   그는괜찮았지만암
  은여전히    자라고호흡에영향을미쳤습니다.       종양은마침내코반대편까지자라기시작했고 12월에는

  내리막길을걷기시작했습니다. 알았어,   이제시간이라고생각했어.

         그런다음대마초와그것이암을죽일수있는방법을발견했습니다.  간단히말해서, Ted   는지금 12월부
 터 RSO   를복용하고있습니다.          그는고양이이기때문에정확한소량의복용량을얻는것이초기에약간
 의상황이었습니다.    그리고인간보다훨씬작습니다.      그는잠을훨씬더잘자고,      잠을잘때호흡이더좋
아지고,     식욕이예전만큼은아니지만다시돌아왔습니다.       이것은모두진행중인여행이고어떻게끝날

 지모릅니다.

그러나,      종양은매우느리지만평평해지는것처럼보입니다.      나는이것이그렇게심한암이아니었다면
       그는아마도몇달전에치유되었을것이라고생각합니다.      내수의사는그가어떻게지내는지기뻐하고

 감명을받았습니다.             그래서나는그저하루하루를보내고있고대부분의날들이좋은날들인것같아행
복합니다.      그의최대만료날짜는지난 9     ”  월이었고그는잘지내고있다 고말했다.   안네마리라이들

"야!!!!    나도대마초고양이가있습니다 .       고급대마초기름덕분에수의사에게정육점에 4800  달러를지
     불해야하는비용을절약할수있었습니다...  제말은...       고양이귀에수술을하여종양을제거해야합니

다. Cannabis Kitties n Cannines   를위한만세!” 린지

“RSO    와같은물질은 40    파운드개의생명을구했습니다. RSO       와동일한에틸추출오일은이웃의부동
      액을마신제개를구하는데사용되었습니다.        수의사는전화로그녀가너무늦었고안락사를위해차로

40      분을버틸수없을것이라고말했습니다.
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             내충성스러운동반자는입에거품을내고자주발작을일으키고심하게과열되었으며목이너무부어
        서거의숨을쉴수없었고의식을잃기도했습니다. --  확실히죽습니다.   의심의여지가없습니다.

           그녀가이세상에서쉽게빠져나갈수있도록하기위해나는버터 1   작은술에기름 1/2g    을데우고말그
       대로손가락으로그녀의목구멍을채우고부어오른목구멍을밀어냈습니다 . 10     분안에그녀는더이상
   입에거품을내지않았고,  열이떨어졌고,   정상적으로호흡하고있었고,    모든경련과발작이멈췄습니다.

     그녀는열심히물을마신다음 12           시간동안누워서완벽한상태로깨어났고몇분만에뛰고놀았습니
다.             나는수의사에게그사건을사례연구로발표해달라고요청했지만그녀는대마초가개에게유독하

  다고주장하며거부했습니다!” 앨런

“   발작이있는 14   세치와와에게사용합니다.          몇달전에우리는그녀가오래가지않을것이라고생각했
습니다.       그래서나는왜오일을사용해보지않겠습니까?       하루만에그녀는완전히새로운개와같았습
니다!         그녀는더잘먹고있었고기분이상쾌하고놀고싶어했습니다!      이물건은정말많은일에효과가
있습니다!” 민디

“       우리는아주큰사람에게짓밟힌강아지를받았습니다.   그녀는장난감치와와입니다.   그녀는하반신전
  체를덮는 4 x 4    인치웰트를가지고있었습니다.        그녀는몸이너무안좋아감기에걸리기시작했고, 그
         래서눈물을흘려보아도그녀를너무아프게할수는없다고생각했습니다.

           내가그녀에게처음약을투여했을때그녀는거의머리를움직일수없었습니다.    그러나하루에세번씩
              일주일동안눈물을흘리고나면그녀는행복하고건강하며엉뚱한엉터리로변했다고말할수있어매

 우기쁩니다.   진실을밝혀준 Rick  과 JB  에게감사드립니다.       아내와저는그눈물이그녀를구했다고믿
습니다.

1     파운드미만의장난감치와와에 1g  의 RSO   를하루에 3     번투여했다는사실을잊지마십시오.  체중이 1
     파운드도안되는강아지에게하루 3g   이들어가는양이며, 300      파운드가넘는소년에게밟혀죽음의문

 턱에이르렀습니다.          대마초가정말로유독했다면카이마나가여전히우리와함께있지않고미친듯이
    뛰고대마초연기에뛰어들었을것입니다.

“  당시 13         세였던그녀의뒷다리와엉덩이관절염에도움을주려고그것을주었습니다 .  놀랍게도우리는
    탄력있는강아지뿐만아니라 4   마리의강아지도얻었습니다.       그녀는여전히리터를가질수있어야했

     고모두건강하고훌륭하게지내고있습니다!  사랑 RSO!” 줄리

“    내강아지는피부문제(   털이찢어지는발진)    와재발하는중이염이있었습니다.  나는 RSO  가없었지만
     그에게내친구가만든팅크를주었습니다.       그의털은다시자라났고귀감염은사라졌습니다.  팅크가잘

 작동한다면 RSO       로그를완전히치료할수있다고생각합니다.   그래서저는예, RSO   가인간과마찬가
      지로개의암에도효과가있다고말할것입니다.  릭과 JB  를축복합니다.” 베트

-- 고마워, 베트.    당신의생각은논리적이고정확합니다.      동물은신진대사가빠르기때문에기름이인간
      을치료하는것보다훨씬빨리동물을치료합니다.      기름으로동물을치료하는것은즐거운일입니다. 동

  물은그것을좋아합니다. 제이비

"     나는내개에게그것을사용합니다 .   우리보다훨씬적습니다.  나는 12    살짜리아이가달려들어엉덩이
  를제거해야했습니다.  교체되지않았습니다... 제거되었습니다! 4주만에...

   수술흉터가없고걷기,        여전히절뚝거리지만잘돌아다니고진통제대신오일을사용했습니다... 효과가
좋았어요! (…) 심장사상충,  끔찍한알레르기,       매우낮은에너지와꼬리에머리카락이빠진 9  살짜리로

 티가있습니다.  오늘시작합니다...  방금 3    개의종양이있는 10       살된치와와를구했고이것이그녀를바
    로고칠것이라는것을압니다!!!"  돌리더빈

“RSO OIL Dog          비스킷과그녀의다리에있는암성궤양에국소연고를바르면 1   달러지폐의 1/2 크기였
습니다.       그녀는일어나서울기시작했고그녀의떨림이심했습니다 .  나는 RSO    가작동할것이라는것을

 알고있었습니다...               바로다음날그녀는울거나떨지않고일어났고며칠후그녀는작은친구인랫테리
    어인너겟과함께마당을뛰어다녔습니다. 6   개월전일입니다.   그녀는이제 12   살이아니라 6   살된개와

같습니다.    그것은내가지난 2       년동안목격한수많은이야기중하나입니다.

113



 암치료:   릭심슨프로토콜

    내이야기는훨씬더깁니다... RSO    가내생명을구했습니다.    더이상아편이없습니다.  그리고대부분의
   경우통증이거의없습니다.  감사합니다 Rick Simpson...   당신에게평화가있습니다.”  론영블러드

Q.   친애하는친구여러분,   잘되길바랍니다.        나는그의몸의오른쪽에서자라는종양을위해 8   살된 40
  파운드의개에게 RSO   를주고있습니다.       오늘은치료첫날인데기절하고자고있다 .   나는그에게쌀알

  의양만큼주었다.  이건너무해?  얼마나오래,   얼마나자주추천하시겠습니까?

   내가그에게기름을줄까?      나는나자신에기름을붓고있다.       시간이지남에따라나는점점더 "높음"에
 익숙해지고있습니다.         다음달에수술을받아야하고통증과회복을위해 RSO   를사용할계획입니다. 일

       할수만있다면평생그일을할것입니다.  축복 ~  많은감사

A. 캐서린,  하루에 1  그램당 180g(   또는그이상)   의기름을 3      회분섭취할때까지가능하면수술을연기하
겠습니다.            강아지가지금가지고있는것이마음에들지않는다고생각되면그절반을주십시오. 잠자는

         것은치유과정의일부이며걱정할필요가없으며오일이진정제라는신호입니다 .   이것이바로당신이
 원하는것입니다.    더강력하고진정제일수록좋습니다.  잘부탁해, JB

“       우리강아지가뼈암진단을받았다는소식을전해드립니다. 6  월 1  일 7  개월이지났습니다.  마지막엑
     스레이에서폐로퍼지지않은것으로나타났습니다.       그들은다리의종양부위근처에서손상되지않은

 틈을찾았습니다.      그들은그것을어떻게해야할지모릅니다.      일반적으로휴식이있는이개는내려놓아
 야합니다.  그들은 Zometa         라는약물의월간주입이그것을그대로유지하고그녀가 Zometa   의월간주

       입을받는동안시험에서그녀를계속할것이라고결론지었습니다 .     그러나암이퍼지지않고 7  개월전
     에있던종양을잡을수없습니다.     그냥당신이알고싶다고생각했습니다.    이공격적인암은일반적으로

  진단후 4-6     개월이내에개의생명을앗아갑니다.   여기그녀는 7     개월동안암이퍼지지않았습니다. 골
        절은없지만여전히아무문제가없는것처럼걷고있습니다.” 린다

“9       주후우리강아지피부암이완전히사라졌습니다!!      삶의테스트를위해지금유지용량.   나는이제그
          에게더편안할뿐만아니라더긴수명이될것이라고생각합니다. BLESSINGS RS&JB!! >;-)” 고블린

“   우리개는 3   주밖에살지못했습니다.         그의순종핏불몸전체에걸친대량세포종양... 3   주후 ISO/RSO
  에서종양이축소되었습니다. 맹세합니다.         그는취한행동을몇번이나자신에게오줌을했지만나는그
    것이더낫다는것을알았습니다.    그는아직도그것에있다.      그들이사라지더라도나는여전히그를그의

  약으로삼을것입니다. 사랑해, JB  와릭.” 보카이

“    암치료를위해 4   주동안 14  살짜리 Pit    에게오일을주고있습니다.      그녀는내가그녀에게너무많이주
   면때때로약간 '경련'   을일으키고취하는데,       그정신이바짝차리면그녀는강아지처럼잔다 .  그녀는수

      의사약복용을거부하여대신오일을받았습니다.       아직초기지만그녀의진행상황을기록하고있습니
다.          그녀가기름에익숙해지고다시식욕이생기는데에는약일주일이걸렸습니다.   이단계에서그녀를

      위한기름만감당할수있기때문에부럽습니다.    모두의아름다운이야기를사랑해주세요!” 재닌

"  나는 RSO      를복용한강아지의효과를직접목격했습니다 ...    처음며칠동안 Ruby(12  세개)   는아프고약
 간떨렸고,          그주제에대해회의적이라면걱정스러운증상이지만나는확신할수있습니다.  치료를시작
  한지 1      개월이되었을때강아지는활기가넘쳤습니다.      계단을오르락내리락하며침대와의자를뛰어

       오르며항상에너지로가득차다시장난을쳤습니다.       눈은물기가있었고지금은완전히정상으로돌아
   오는회색덮개가있습니다. Ruby             는그녀의다리안쪽에약간큰성장이있었고몇년동안거기에있었

       고지금은기름을먹고나서거의떨어질뻔했습니다!!!

Rick Simpson xxx    덕분에이오일을축복합니다.   정말효과가있습니다.     왜그렇지않다는평가가없습니
다..?” 브렛

“           오늘은많은심각한질병에대한의약치료를위한대마초농축액인 RSO(Rick Simpson Oil)  로강아지를
 치료하는 3일차입니다.  그녀는 13   세이고약 7    개월전에심한콧물,    다량의점액을유발하는무언가를

   얻었고며칠동안은무기력했습니다 .   온라인에서찾아보니 "   기침이나송곳니감기"   라고해서여기에서
   항생제를먹고코스를시작했습니다.        전혀도움이되지않았으므로우리는그녀를수의사에게데려갔습

니다.

   물론그들은혈액검사,     엑스레이및점액검사를원했습니다.    수의사청구서에서약 500,  나는거절했고
           우리는그녀에게광범위한항생제를투여하기시작했는데그것도한달동안만지지않았습니다 . 그녀
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             를다시데려가두가지더강력한항생제를먹고한달동안종교적으로복용했습니다 .  만지지도않았
어!

    그래서수의사는살균제를시도했습니다 ...     여전히그녀의병을건드리지않았습니다! ! 13  살짜리강아
      지에게돈을쓰는것이정당화될지판단하기어렵습니다...         그래서저는약한달전에모든약을중단하

      고그녀의몸이회복될수있도록 3   일전에 RSO    를시작하여총 6      회치료를받았고그녀는현재완전히
 새로운개!

    콧물도없고기침도하지않으며,         그녀는씹는맛이있으며일반적으로눈에띄는개선을보았습니다. 정
말.            내개인적인경험에서나는이것이굉장한초현실적약이라는것을증명할수있습니다.  진심으로감
사합니다!” 활착

“   제강아지는 13   살벨기에셰퍼드입니다.        몇년전그의옆구리에작은덩어리가나타났습니다.   몇달전
     에갑자기놀라운속도로성장하기시작했습니다 .     슬프게도그는암진단을받았습니다...  한덩어리가

아닙니다.       검사결과그는많은것을가지고있었습니다.    그에게는다른문제도있었습니다...  주로관절
  염과고관절장애였습니다.         그가마취에서살아남을수있을지의심스러웠기때문에수술은선택사항이

아니었다.       나는그가고통받는것을볼수없었습니다.       그는간신히걸을수없었고식사를중단했습니
다.           나는그를돕기위한마지막시도로그에게대마초기름을주기로결정했습니다.   내파트너 Pat  과나

   는그에게쿠키에소량(   쌀알크기정도)  을주었습니다.     그것은그에게정말로영향을미쳤습니다... 그는
      발이불안정했고몇시간동안잠을잤습니다.

          우리는다음며칠동안복용량을조정했고그의식욕이즉시개선되었음을알아차렸습니다 .  그는또한
         훨씬더쉽게움직이기시작했고그의태도는훨씬더밝아졌습니다.      날이지남에따라우리는그의복용
  량을천천히늘렸습니다. 3       주가지났는데같은개로거의인식되지않습니다 .  그는행복하다!  꼬리를흔

들고, 장난치고, 먹고,       무엇보다종양은기름을바르기전의절반크기입니다 !!!!    나는그의치료를계속
 할것이고(           우리는우리자신의오일을공급할수있을만큼충분히운이좋다)    당신에게계속정보를제

 공할것입니다.     이종양이완전히사라지기를기대합니다!!!!!!!!!” 조시

“           한달만에강아지에게약을먹여종양을성공적으로제거한이웃이있습니다 . Rick   이신진대사가매
            우높기때문에우리보다훨씬빨리낫는다고말한것처럼계속해서아주소량만복용하십시오 .”  한무

리

“     저는인슐린종으로인한췌장암을치료했습니다.  당신의 '  모피가족'    이당신을필요로합니다.  여기플
             라워가트리트먼트를하고있는데여기에서약간사시가되어편안한잠을잘준비를하고있습니다..!”

헴피

“예, 6          월에수의사가고양이를내려놓으라고했을때저는고양이암을치료했습니다 .   그에게기름을먹
 였더니 10     일만에치명적인종양이사라졌습니다!   수의사가기적이라고말했습니다!” 백인

“        당신을가장필요로하는사람들에게충성을다한 JB  와 Rick Simpson  을축복합니다.   내가아는사람들
              에게그것을절실히필요로하는사람들을도울수있을때나는내자신을만들것입니다.   내딸은그녀

      의개종양에대한트림에서약간을만들었습니다 . 4       일사용해보니금방이라도떨어질것같았다고합
니다.     아직최종결과를기다리고있습니다.   화학자앞의신!” 그렉

 삶의질

     대마유가기대수명을향상시킬수있습니까?

“               만약우리모두가정기적으로소량의대마유를섭취한다면우리가더오래살고훨씬더건강해질것이
  라고굳게확신합니다.      수명이길면인류에게매우유익할것입니다.     훌륭한재능을가진사람들이훨씬

      더많은일을성취할수있기때문입니다.    오늘날의세상에서너무자주,      한사람은자신이하는일을잘
       하게되었고자신의경력을끝내는의학적문제에부딪힙니다.

              우리는우리종족이더높은수준으로진화할수있도록우리의능력과지평을넓히기위해생명이라는
  이경험을받았습니다.            또한우리는질병으로부터우리몸을보호하고보호하기위해이멋진식물을제

공받았습니다.              인류가이식물의치유가능성을더이상무시할수있다는것을이해하는것은불가능합
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니다.             이제대마의치유력에대한진실이밝혀졌으므로이약을즉시무료로사용하도록요구하지않는
            다면우리자신과사랑하는사람모두에대한의무를어느정도소홀히할것입니다.

               당신이나이지상의다른누군가가우리가할수있는최대한의잠재력을달성하기위해우수한건강상
    태에서더오래살기를바란다면,        누군가가자신의의지를우리에게강요하거나시도할권리가있다고

   느낄수있을지모르겠습니다.       누군가에게이식물의의학적사용을금하도록강요합니다.  인생은사는
              것이어야하고이제불필요한고통을피할수있는방법을찾았으니모두건강하게오래살기를바랍니

다.

      많은사람들이이렇게말하는것을들었을것입니다.     의사가평생이걸로고생할거라고..."

            많은환자들이의사가치료에성공하지못한질병으로저를찾아왔고자신의상황이절망적이라고느꼈
습니다.               실제로의사가답을줄수없기때문에사람들은자신의진짜문제가무엇인지진단조차하지못

  하는경우가많습니다.            내가기름을공급한이환자들대부분은치료를시도할때까지대마가자신의상
     태를도울수있다고믿지않았습니다.            나는이약이그들의상태에대해한일에완전히놀란수천명의

 개인과접촉했습니다.      대마유가당신의상태를치료할수없다면,      이오일이현재까지사용가능한최고
    의조절제임을알게될것입니다.

              의사는우리에게많은질병과상태가치료할수없다고말하고싶어하지만이약은의사의의견에거의
        관심을기울이지않고종종의학적기적으로간주되는일을합니다.      의학적문제가있는경우오일을사

 용해보십시오.             그러면오일이스스로생성할수있는기적을볼수있는좋은기회가있습니다.

       사람들에게대마기반의약품을제공하지않는것이합리적입니까?

              대마의약용을대중에게금지하는것은전혀이치에맞지않으며실제로는누구도그런행위를할권리
 가없습니다.             대마가처음부터금지된유일한이유는대마가많은큰돈문제에실질적인위험을초래했

  다는사실때문이었습니다.         지구상에서가장많은약용식물을이행성에사는사람들에게만제한하는
     것은반인륜적인범죄라고할수있다.         현재정부는여전히제약회사를소유한부유한친구들을기꺼이

          내버려두지만결국에는이약에대한진실을억누를수없을것입니다.

           대마가주류의학으로돌아오면무료의약사용에반대하는모든부패를파괴할것입니다.   이식물은현
          존하는가장위대한치유식물로다시한번빠르게인식되고있으며,     이식물에서생산되는약물은의학

    의얼굴을영원히바꿀것입니다.          곧대중은우리가현재약이라고부르는화학물질과독극물을거부하
           고현명하게스스로치유할수있도록이천연물질의사용을요구할것입니다.

              법집행기관에있는사람들이조만간이약이필요할수도있다는사실을깨닫지못한다고생각하십니
까?

                법집행기관의많은사람들은대마약이효과가있다는것을확실히알고있으며대마의약용사용을방
      해할권리가없다는것을모두알아야합니다. 사실,         나는이약을우리사회의경찰에봉사하는많은사

 람들에게제공했습니다. RCMP          직원은말기암으로죽어가는환자를치료를위해나에게보냈기때문
         에많은경찰관이이천연물질이효과가있음을알고있습니다.     경찰은질병과관련하여우리와다르지

      않으며암및기타심각한상태를두려워합니다.

             그러나경찰은대마에대한우리정부의정책이그들과그들의가족까지죽이고있다는사실을이해하
       는데매우어려움을겪고있는것같습니다.        대부분의경찰은대마약을복용하는사람들을상대로한

            공습에대해자신이할일을한것일뿐이라고말하며자신의잘못을지우려고합니다.   그러나그것은히
            틀러의죽음의수용소에서일했던사람들이사용한것과같은말이며당시그들의행동을정당화하지
     않았고오늘날경찰의행동을정당화하지도않습니다.

      경찰이그들이하는일의현실을깨달을때입니다.        경찰은대중이이약을생산하기위해지구상에서가
       장많은약용식물을재배하는것이잘못이라고생각합니까?      아니면사랑하는사람이죽어서치료가필

     요한경우이기름을찾지않겠습니까?      나는그들이그렇게할것으로예상합니다.   그래서아마도경찰
      이진짜범죄자들에게총을겨누기시작할때입니다.
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             대마약품의대중사용을거부하는것은범죄이며경찰은약용으로대마를사용하는것을금지하는법
   률시행을중단해야합니다.      대마는단순히무해한자연치유식물입니다.    그렇다면경찰이나다른사람
               이어떻게심각한의학적문제가있는사람이이물질을무료로사용할수없도록박탈할권리가있다고

  생각할수있습니까? ” Rick Simpson, 대마:   가장약용식물

 왜 RSO  라고합니까?

“Rick   은그것을 RSO        라고부르기시작하지않았지만다른사람들은그렇게불렀습니다 .  방법과재료에
 대한 Rick       의정보로사람들을이끌기때문에좋은용어입니다. Rick      은자신의방법으로만들지않은오
           일을말하는사람들에대해당연히우려하고있으며권장되는출발물질품질인 Phoenix Tears  또는 RSO

 를권장합니다.          그는환자를치료한광범위한경험에서무엇이효과가있었는지알고있으며,  매우아픈
   사람들이같은이름으로 "   좋을수도있는"          것이아니라효과가있는것으로알고있는것을확실히하기

 를원합니다..." Matthew

"Rick         과그의비디오가없었다면암을치료한다는사실을몰랐을것입니다...    비록제가약 27   년동안사
       용자이자재배자였지만여기에이러한특성이있다는것을몰랐습니다 ...  지금은 Rick Simpson  에게감

사합니다. ..             그리고그의대담함과솔직함이없었다면우리모두는그것에대해어둠속에서살았을것
입니다...   그런이유로 RSO      는오일에대한좋은이름이라고생각합니다...  하지만 RSO  는 RS  지시에따

 라야합니다...       어떤냄새가가장좋은지알수있습니다.     고장나지않은경우수리하지마십시오.” 베드
로

“Jack Herer  는 Rick Simpson Oil  또는 RSO   라고부르기시작했습니다. Rick     은그것을그렇게부르고싶
           지않았고그것이실제로좋은생각이라는것을그에게납득시키는데시간이걸렸습니다.  비결은많은

대마/             대마초오일이있고오일이나추출물을생산하는많은방법이있으며많은환자가속아서오일이
     나품질이떨어지는추출물을구입한다는것입니다.

RSO            는특정재료에서특정방식으로특정방법을사용하여생산되므로그자체로 RSO   라고불러야합
니다. RSO  는 BHO(   부탄꿀오일)  가아니며, RSO     는탈카르복실화되어매우강력하고진정됩니다. 최고

 의 RSO  는 95-98% THC, 1-2% CBD    이며매우강력하고진정제입니다 .     대부분의다른유형의추출은단
          순히탈카르복실화되고매우강력하고많은추가작업이필요한오일을생성하지않습니다 .  우리는일

    반적으로대량의대마초를처리하며 Rick         의방법은대량의대마초를처리하는데매우효율적이고능
률적입니다.          세계대부분의지역에서쉽게찾을수있는장비를사용하면 1   파운드의대마초를가공하고
2      시간이내에기름을생산할수있습니다.         환자가기다리지않도록최대한빨리약을만드는것이포인
트다." JB

“     나는그것이무엇인지상관하지않는다!!!     당신이원하는대로그것을부르십시오.    그러나수천명의생
        명을 구하고 그 소문을 퍼뜨리는 데 일생을 바친 Rick     과 같은 사람을 헐뜯지 마십시오 .   그냥 옳지 않

아!!” 도나

“    저는항상그것을 "대마유"  라고부릅니다.         그것이바로대마초의또다른단어인사전에있기때문입니
다.    구식용어이지만올바른용어입니다.        그가무슨말을하는지우리는모두알고있습니다.” 디온

"     마법은트리코메의구형머리에있습니다. THC       는공장의다른어떤곳에서도존재하지않습니다. 이
     공장은생식부위를보호하기위해 THC  를생산합니다.  그부분,     새싹에가까울수록더많은트리홈이

있습니다.      따라서새싹에는가장많은약이있습니다.   추측이아니라과학입니다.     내가할수있는최고
     의오일을만들도록영감을준 Rick     에게다시한번감사드립니다.    아름답고투명한호박색오일.” 토니

"옥수수만큼?   우리모두는 JB   에동의하지않습니다.     더싸면좋겠지만지금가자.”   약간뒤틀리게하다

-- Rick,       수천헥타르의들판에서대마초를재배한다면얼마를지불하시겠습니까?  킬로당 20불? 이하?

       그램이아닌수톤의대마초로생각하기시작해야합니다 .      석유에대한수요는너무커서 "  의료온실"에
      서만모든식물을재배하는것이불가능할것입니다.       가장강력하고진정제인균주는전세계적으로수
    백만헥타르의땅에서재배되어야합니다.

117



 암치료:   릭심슨프로토콜

 예를들어,              일단여성이오일이피부와주름에어떤영향을미칠수있는지진정으로이해하면모든화장
    품에가장좋은오일의 20-30%           를요구할것이고갑자기수백만톤의오일에대한수요가있을것입니다.

  화장품전용오일.        그런다음몇억톤의병원용오일을추가합니다.

 기름 1     킬로그램을생산하려면마른새싹 5-8  킬로그램이필요합니다.  오일 1  킬로그램은 5  킬로의화장
   품제품을생산할것입니다. 즉, 연고/크림/로션/립스틱/  페이셜크림/  샴푸 50g    이들어있는 100  개의항

아리입니다.  대마연고/크림/로션/립스틱/  페이셜크림/  샴푸 100   병은아무것도아닙니다.   하루만에쉽게
  줄수있습니다.       항상사용할수있는사람을찾을것입니다.

 다시말하지만,    그램이아닌톤으로생각하십시오.       현재가격이훨씬높은것으로알고있습니다. 나는
           그것들에만족하지않으며밭에서마른야외꽃봉오리의가격을킬로그램당약 10-20   달러로만들기위

        해내가할수있는모든일을할것입니다.          그가격은전세계수백만명의농부들에게고용과좋은일을
  줄것이기때문입니다.          그리고그것은우리모두의삶에매우긍정적인변화를가져올것입니다. 제이비

“Rick Simpson Oil       주변에서일어나고있는대부분의일을요약해보겠습니다 .   지침은사람들에게 A, B,
C  및 D  에게지시합니다.    사람들은지침을읽고묻습니다.  내가 A    를수행하지않아도 B, C  및 D  가계속
작동합니까? B    를하지않으면 A, C, D   가계속작동합니까? C    를하지않으면 A, B, D  가작동합니까? D

   를하지않으면 A, B, C   가계속작동합니까?  그리고 A, B, C, D       를다르게하면여전히실제제품을생산
  할수있습니까?

   일반적인대답은다음과같습니다. 아니요,  그렇지않습니다. RSO      를생성하려면해당단어의지침을따
르십시오.      다른것을생산하려면다른지침을따르십시오.      그러나다른종류의오일을생산하여치료가

         실패하고환자의불필요한사망으로끝날때우리에게책임을묻지마십시오.

A, B, C  및 D      를수행하면오일이가장잘작동합니다.   그래서지침이있습니다.   그렇지않으면작동하지
    않거나작동하지않을수있습니다.   그만큼간단하지않나요?

     약이필요하다면개인적으로무엇을얻고싶습니까?      오일을만든사람이자신의가설이나 "방법"  을증
              명하거나반증할수있도록하기위해아주잘작동하는것으로입증된것또는다른것?  당신의목숨이

 걸려있습니다.  그러니조심하고,  스스로생각하고,      앞서이길을걸어온사람들에게서배우십시오.

  당신에게최고의소원.  ”진드리히바이엘
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    이책이도움이되었기를바랍니다. 
     이제우리가다른사람들을도울차례입니다.

       이 책을 만들고 정보를 공유하는 것은 사랑의 노동입니다.  불행히도 사랑은
  비용을지불하지않습니다.

   우리는이책을 300        개이상의언어로번역하고이주제에대해 10  권의다른
    책을집필하기위해노력하고있습니다.

 우리는번역,         연구등의비용을지원하기위해 당신과같은사람들의지원을
기대합니다.

    지금웹사이트로돌아가서도움을주세요. http://www.hempcures.work 아래
PayPal           을통해기부버튼을클릭하고가치가있다고생각되는모든것을귀하

    와귀하의사랑하는사람에게기부하십시오.

 또 는 PayPal       을 사 용 하 여 기 부 금 을 직 접 보 낼 수 있 습 니 다 .
DonATE@HEMPCURES.WORK  또는 BitCoin     을통해기부할수있습니다: 

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm

 

         우리는당신의지원에감사드리며당신과당신의사랑하는사람들이건강하
     고행복한대마주입생활을기원합니다.
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